Кут Хуми

**Дмитрий Славинский**

**4 МФЧС**

**Синтез Метагалактического Мирового Тела.**

**Совершенное Размышление ИВО. Метагалактическая Информация ИВО.**

**Человек ИВ Метагалактики.**

ИВДИВО Адыгея

01-02.09.2018 г.

**Оглавление**

[1 день 1 часть 4](#_Toc34310609)

[Тематики 4 Синтеза. 4](#_Toc34310610)

[Международный Философский Конгресс. 5](#_Toc34310611)

[Новый Стандарт четвёртого Синтеза. 9](#_Toc34310612)

[Кто такой человек. 9](#_Toc34310613)

[Человек пятой расы жил коллективным разумом. 14](#_Toc34310614)

[Если развита Чаша, мысль обладает силой. 16](#_Toc34310615)

[Мистерия Христа. 20](#_Toc34310616)

[Развитие Души и Чаши. 21](#_Toc34310617)

[Строение Чаши Грааля. Работа с Чашей Грааля. 23](#_Toc34310618)

[Комментарий к практике стяжания Чаши. 26](#_Toc34310619)

[Как действовать в практике. 29](#_Toc34310620)

[Практика 1. Стяжание Чаши Грааля Человека Метагалактики. 31](#_Toc34310621)

[Комментарий после практики. Не было аппарата, обрабатывающего мысли, и люди пользовались мифами первой сферой мысли. 37](#_Toc34310622)

[Тотемное мышление. Чаша и Ментальность начинаются с четвёртой сферы Мышления. 41](#_Toc34310623)

[Третий тип мышления – формальный. 43](#_Toc34310624)

[Четвёртый уровень – логическое мышление. 44](#_Toc34310625)

[Пятый тип – ассоциативное мышление. 44](#_Toc34310626)

[Шестой тип – образное мышление. 45](#_Toc34310627)

[Нам нужна раскрутка сфер мышления, обработки мысли, чтобы генерировать уникальные управленческие решения, которые закладываются в Парадигму. 45](#_Toc34310628)

[Подготовка к практике стяжания Ментальной Метагалактической Парадигмы. 46](#_Toc34310629)

[Практика 2. Явление Ментальной Метагалактической Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца. 47](#_Toc34310630)

[1 день 2 часть 48](#_Toc34310631)

[Размышление Изначально Вышестоящего Отца. 48](#_Toc34310632)

[Для мысли нужно целеполагание. 52](#_Toc34310633)

[Подготовка к практике стяжания Размышления. 54](#_Toc34310634)

[Практика 3. Стяжание 4 части Размышление ИВО. Стяжание индивидуальной Совершенной Мысли ИВО 16-ю сферами Мышления. Формирование Ядра Части Размышление ИВО. Стяжание 4096 базовых явлений Размышления ИВО. 56](#_Toc34310635)

[Обсуждение практики стяжания Размышления. 58](#_Toc34310636)

[Состояние человека в зависимости от развитости Частей. 59](#_Toc34310637)

[Иерархический рост. 63](#_Toc34310638)

[Практика 4. Стяжание Иерархического роста, развития и отстроенности. Стяжание ночной подготовки. 70](#_Toc34310639)

[2 день 1 часть 73](#_Toc34310640)

[Часть Размышление впервые сотворяется на Планете. 73](#_Toc34310641)

[Иерархический Рост и Права Созидания. 74](#_Toc34310642)

[Пример применения Прав. 77](#_Toc34310643)

[Компетенция действия Правами нарабатывается Посвящениями. 81](#_Toc34310644)

[Ядра Синтеза как концентратор Синтеза в Иерархическом Росте. 84](#_Toc34310645)

[Подготовка к практике. 87](#_Toc34310646)

[Практика 5. Явление Иерархического Роста разработкой Частей Человека Метагалактики ФА четырьмя Мировыми Телами. 90](#_Toc34310647)

[Мировые тела. 94](#_Toc34310648)

[Специфика Мировых тел. 95](#_Toc34310649)

[Деятельность Мировых тел в зданиях Метагалактики. 97](#_Toc34310650)

[Куб Творения здания. 100](#_Toc34310651)

[Учиться специализации Мировых тел. 100](#_Toc34310652)

[Подготовка к практике действия в здании Метагалактики. 102](#_Toc34310653)

[Практика 6. Стяжание иерархической отстроенности явлением иерархического роста Метагалактическим мировым телом и зданием Метагалактики Фа в сопряжение с Физическим телом. 104](#_Toc34310654)

[2 день 2 часть 109](#_Toc34310655)

[Вопрос: как помогать другим? 109](#_Toc34310656)

[Метагалактическое здание – это инструмент, помогающий простраивать жизнь. 112](#_Toc34310657)

[Подготовка к тренингу в здании Метагалактики. 115](#_Toc34310658)

[Практика 7. Тренинг в здании Метагалактики Метагалактическим мировым телом. 116](#_Toc34310659)

[Комментарии после тренинга. 123](#_Toc34310660)

[Три программы развития человека. 124](#_Toc34310661)

[4096 Трансвизорных тел. 128](#_Toc34310662)

[Практика 8. Стяжание Программы стяжания Трансвизорных тел. Сжигание всех мешающих аспектов. 130](#_Toc34310663)

[Комментарий после практики. Работа над собой после Синтеза. 133](#_Toc34310664)

[Практика 9. Итоговая. 135](#_Toc34310665)

## 1 день 1 часть

# Тематики 4 Синтеза.

Мы с вами начинаем сегодня 4 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, то есть продолжаем Метагалактические Философские Чтения Синтеза на территории Подразделения ИВДИВО Адыгея, и мы продолжаем развиваться, восходить, реализоваться курсом переподготовки человека, планетарного человека, Человека Метагалактики. И у нас сегодня 4 Синтез из шестнадцати из первого круга – первый круг – 16 Синтезов, который для нас сегодня, я так могу сказать, что у нас сегодня впервые будет такой Синтез. В каком смысле? – Что у нас произошли изменения и сегодня на нашем Синтезе первые процессы, которые вообще разворачиваются в ИВДИВО. Поэтому сегодня будут те моменты, связанные со Стандартами Синтеза, которые в принципе проводятся на четвёртых Синтезах, мы об этом расскажем.

То есть это тематика мысли, ментальности, это тематика Чаши, процессы связанные с видами мышления. И, в том числе, будут совершенно новые тематики, которые не просто, скажем так, были где-то, когда-то, а которых вообще не было. Поэтому даже я не знаю, о чём говорить. Просто по ходу дела, я думаю, что Аватары развернут и у нас что-то проявится.

У нас поменялась четвёртая Часть. Раньше четвёртой Частью у нас был Ум. И мы стяжали Ум на четвёртом Синтезе. Сейчас у нас Ум поднялся намного выше. То есть мы до него когда-нибудь тоже дойдем. Но у нас сейчас развернулась новая Часть, которая называется Размышление. И в общем-то это та новая Часть, которую мы сегодня будем разворачивать и вместе с вами размышлять о том, что такое Размышление, и пытаться развернуть это не просто как Часть, но и развернуть это как тот аппарат, которым мы можем сознательно применяться для того, чтобы входить в определенные, необходимые нам процессы, связанные с Ментальностью. Итак, так как просто у нас здесь присутствуют те, кто в первый раз пришли, да? Вас как зовут?

*– Юля*.

Юля, да? Поэтому вот я и хотел сегодня немножко, скажем так, по-новому рассказать о том, чем мы тут занимаемся. Ну тут вот, как раз, вот видите, и расскажем. Хорошо. Вот вам повезло. Вот, потому что иногда мы просто начинаем, скажем так, сразу со специфики и очень трудно так вот. Значит, чем мы занимаемся?

Мы продолжаем заниматься развитием Человека. Если вы помните, от Синтеза к Синтезу мы поднимаем разные аспекты, связанные с развитием Человека. На третьем Синтезе мы работаем с понятием, ну, с явлениями Души, душевности и так далее, то есть так вот прорабатывали пласт, и в каждом из нас и на территории, связанный с вопросами развития, скажем так, Души и тех явлений, которые были ещё заложены в Стандарты.

И у нас, кстати, все Стандарты поменялись. Поэтому у нас будет сегодня совершенно, сегодня и завтра, будет много совершенно новых вещей. Вот. На втором Синтезе у нас было, значит, такое вхождение, развертка, выявление и работа с вопросами, связанными со второй Частью – Слово Отца. И мы с вами ещё входили в явления Омеги как клеточки Отца, да? То есть того изначально заложенного, какой-то точки фиксации некоего Синтезначала в каждом человеке, из которого разворачивается и развитие человека в целом. И, скажем так, то явление, которое содержит в себе то совершенное явление или совершенное начало, к которому каждый из нас в процессе развития стремится. И первый Синтез, где мы входили вообще в понятие, кто такой Человек, в понятие Образа и Подобия, и входили в первые явления, скажем так, связанные с преображение нас как человека планетарного, на человека, скажем так, других масштабов, других явлений, другой глубины. И наверно, то, что я хочу сегодня начать, я хочу начать сегодня с одного события, в котором я поучаствовал буквально неделю назад.

# Международный Философский Конгресс.

Мы приехали, группа служащих, мы участвовали в Международном Философском Конгрессе, который проходил в Пекине, в Китае. Вот это огромный Конгресс, который собирает всех Философов планеты раз в пять лет только. Вот там было семь тысяч философов из ста двадцати одной страны мира практически. И мы, в течении девяти дней, мы предоставляли Философию Синтеза, то есть мы делали доклады по Парадигме Метагалактики, по Парадигме Человека Метагалактики, Антропному принципу, Позициям Наблюдателя, Мерностям, Омеге, Абсолюту и так далее и так далее.

И можно сказать, что достаточно, ну если вот так вот сказать, что Философское сообщество достаточно живо отреагировало и на самом деле устремилось в разработку даже, то есть это было вхождение в эту тематику. Поначалу, конечно, были какие-то… ну там, непонятно, что это такое, кто это такие. Но мы это успешно преодолели, потому что у нас было время. Мы доклад за докладом, потихонечку Огнём насыщали Конгресс. И на самом деле произошли очень интересные события, очень интересные.

И, в общем, могу сказать, что вот именно на уровне планетарной философии произошло такое переключение. Многие философы, которые с нами работали, слушали доклады, общались с нами – у нас было очень много индивидуальных контактов – вот они приняли вот эту Метагалактическую Парадигму. И практически это стало входить в такую, знаете, вот, как бы на планетарном уровне переосмысление всех философских парадигм, вот именно связанных, в том числе, вот с появлением, с заявленной нами, развернутой Парадигмы Человека Метагалактики.

И вот, знаете, те философы, которые с нами общались, высокого уровня, высоченного уровня, вот они сами уже за последние годы, не зная о Синтезе, в своих исследованиях доходили до явления Огнеобразов, там каких-то мерностей и так далее. То есть они просто считывали со среды новые явления и пытались вот это, они просто не знали, что это. И когда мы на Конгрессе развернули доклады – у нас там было где-то двенадцать докладов следом по тематике Синтеза, именно Философии Синтеза, то есть мы там выступали как Философы Синтеза. И они наконец-то увидели, к чему у них это было, потому что мы же говорили парадигмально, складывая общую концепцию, и многие начинали видеть вот где, о чём у них.

Поэтому был достаточно такой живой, очень сильный интерес, и нас, скажем так, и на конференции приглашают, и статьи писать в журналы, и сами готовы приехать, и проекты совместные, и сотрудничество такое вот. То есть достаточно мощный, такой вот получился интересный толчок принятия Философии Синтеза, принятия вот именно той Парадигмы, которую мы разворачиваем, которую мы в принципе вот сейчас на Философских Чтениях более глубоко разворачиваем. Конечно, мы с философами Практики не делали, ничего не стяжали, но мы достаточно плотно все девять дней, естественно, работали Огнём, Синтезом, ставили Столп, Сферу разворачивали. Потому что Конгресс шёл на физическом и тонком как бы уровнях, мирах.

И на нём присутствовали даже представители других Цивилизаций, то есть тонко материально они присутствовали, потому что вопрос, сам Съезд, сам Конгресс назывался «Учиться быть Человеком». И, в общем-то, вопросы ставились такие во главу угла всего Конгресса. Как раз там Международное общество всех философов международного мира. Они ставили как раз вопрос о том, что Цивилизация сейчас зашла у нас в состояние, когда мы не можем понять, куда развиваться Цивилизации, пока мы не поймем, куда должен развиваться Человек. Ну, то есть, в принципе, наша тематика синтезная.

И вот мы именно своими докладами, у нас ещё был круглый стол, и встречами, различными дискуссиями мы много, где участвовали, там, мы как раз разворачивали, показывая вот эти новые пути, вот эти новые явления, притом на достаточно высоком уровне научном. Просто среди нас был и физик-ядерщик, мы так на физическом, на вот этом языке, разворачивали Парадигму антропного принципа, мерностей, вот эти все явления, Абсолюта и так далее. Вот.

Так что девять дней было такой мощнецкой работы, притом там работала вся Иерархия и практически все физические служащие ИВДИВО, они были включены, то есть их не было на Конгрессе физически, но они практически Огнём включались, и работа была достаточно мощной. Так что я могу сказать так, что тех, с кем мы общались, а мы общались достаточно с многими ведущими философами. И была принята Философия Синтеза, именно как Философия, которая, ну скажем так, даёт абсолютно новые высоты, абсолютно новые пути того, куда развиваться вообще Человечеству. Так что вот такое вот важное событие произошло.

И те процессы, которые там были, они, конечно же, это было многомерно, многообразно, многоракурсно. Потому что там были вопросы, связанные с нами, служащими, в том, насколько мы готовы, насколько мы можем работать Частями, насколько мы можем держать определённую концентрацию в себе. Потому что о Философии Синтеза не рассказать, если от тебя не звучит та Парадигма, которую ты рассказываешь. То есть, если мы говорим о Человеке Метагалактики, то это не объяснить на словах, если от тебя не звучат мерности, от тебя не эманируют реальности. Если от тебя не звучит Огонь Аватаров, если от тебя не звучит сама Парадигма, как вот синтезно сложенное вот это явление, когда ты живёшь этим, а не просто об этом рассказываешь.

Мы на Конгрессе встречали философов, которые философствуют, но сами по себе философами не являются. По тому, как они общаются в кулуарах, ну, я бы сказал, что им до высоты и достоинства философии далеко, хотя они являются профессорами философии. То есть мы увидели большую разницу – говорить о философии и быть философом. Это как раз тот процесс, который мы прожили и на Конгрессе, когда от нас Аватары требовали, что мы не можем рассказывать о Философии Синтеза, если мы сами не являем собою физически просто Философа Синтеза, то есть вот во всей этой высоте, возожжённости и так далее.

Поэтому это был в какой-то степени такой достаточно мощный экзамен для нас же самих, насколько мы можем выразить эту Парадигму сами собою. Вот не рассказывать просто впустую, а вот, чтоб ты молча стоял, а от тебя эманировала Метагалактика. Вот у нас это получилось, благодаря чему, в общем-то, наверное, и были интересные результаты. Когда уже к нам на секцию приходили специально философы послушать, они прямо вот так за нами ходили – нас там было много – и они прямо вот ходили один за другим для того, чтобы насытиться, и вот в большую глубину войти вот этих всех явлений, которые мы разворачивали.

Потому что понятие Антропный принцип философии известно давно, даже понятие Монады уже известно. Там мы говорили тоже о явлении Монады. Есть Монадическая концепция, там, Лейбница, Пифагор говорил о Монаде и так далее. Вот. Но те моменты или те глубины, которые мы показывали, не просто как понятия, которые философии известны когда-то, а мы это говорили с позиции того, что это применимо сегодня в человеке, что это даёт перспективы развития вообще-то Метагалактикой. То есть как те явления, которые нас развивают до состояния, когда мы можем начать экспансию в Метагалактику, то есть осваивать космическое пространство и реальности, то есть не только физическое пространство.

И на самом деле философы, у них база достаточно мощная, чтобы понимать, как это, знаете, они очень легко это в принципе схватывают. Если у них, знаете, такое, если у них вот происходил переход, такого, знаете, не обращения внимания на то, кто мы – потому что мы пришли, у нас в философском мире ни регалий, ни статей, ни институтов, ни диссертаций. То есть вдруг ниоткуда появляется группа, которая несёт абсолютно новую философскую концепцию, притом достаточно мощного масштаба, да. То есть когда личностные факторы не срабатывали, то философы достаточно легко брали концепцию и сами начинали ее развивать, то есть задавали вопросы на развитие, они таким образом вообще вышли на Абсолют, на мерности, на огнеобразы и так далее. То есть сами задавая вопросы и отвечая, они в общем-то сами, практически шло считывание из огненной среды.

*– Они созревшие были к этому времени.*

Ну, так поэтому девять дней мы работали, особенно первые три-четыре дня мы просто очень много накручивали Огня, потому что было очень тяжело воспринять. Почему я и говорю, что без Огня это не воспринимается, если от нас это… Понятно, от нас это звучало, но семь тысяч человек – это же, знаете, как надо было в сферу эманировать, а нас только было семеро, то есть по тысяче на человека. Вот.

И для нас это была проверка не просто насытить это Огнём, а от нас должны были, то есть мы должны были стоять пред философами как Человек Метагалактики. То есть работа Частями должна, многомерность должна, Иерархичность отстроена должна быть, явление Аватаров – каких необходимо, потому что через нас работала вся Иерархия, то есть все сто девяносто две пары Аватаров Синтеза.

Вот такой вот интересный был процесс, завершился 21 августа, буквально вот мы неделю назад прилетели из Пекина. Сегодня сделали, вот первые итоги выпустили, семь дней описывали, там, семь-восемь дней описывали, осознавая, наконец, что произошло. Так что вот такое было интересное явление, для нас такое, достаточно значимое и для, я бы сказал, для вообще всей философии планетарной значимое.

Потому что философия, философы, философия планетарная, знаете, так вот, получила возможность проникнуться и войти в совершенно новую философию, Философию Отцовскую. И это было очень здорово принято, учитывая, что на последнем докладе, уже в завершении, когда был пик доклада, это был последний день, один философ вообще задал вопрос:

– А есть в вашей Парадигме явление Абсолюта?

То есть он не мог сказать «Отца» напрямую, он сказал: «Абсолют». Вот. И знаете, было такое интересное явление, просто мы все присутствовали, так парами, тройками ходили, чтобы Огнём поддерживать определённую среду, мы прожили, что, когда этот вопрос был задан, мы прожили, что на ментале практически установилась тишина по всей планете. То есть замерло практически всё. То есть вот такое было ощущение, что это один из самых главных вопросов на всем Конгрессе.

И когда наш докладчик Алексей ответил, что, да, что есть, потому что мы очень много рассматривали на этом докладе мироустройство с позиции Метагалактики. И мы всё время подводили к тому, что есть репликация, да, вот от Вышестоящего Существа есть репликация нам как Омегам, вот этих вот Эталонных качеств, которые в нас и развивают нас как Человека. То есть это не взялось ниоткуда. Что есть более высокоразвитое существо, Человек, который…в общем-то по Образу и Подобию которого мы развиваемся, и мы это обосновали.

Самое интересное, мы это обосновали с позиции ядерной физики. Вот это было самое интересное, когда вот физик-ядерщик стоял и вот он так шаг за шагом обосновывал…. А ещё что хорошо, в аудитории, оказалось, два физика-ядерщика сидели. И поэтому они, в общем-то, понимали, насколько это адекватно, и они приняли, они говорили:

– Ну, вот, всё.

Один там китаец сидел, он просто сам, было видно, что он просто всё принял без вопросов, только к нам оборачивался и всё вот:

– Где? Куда? Что? Побольше. Откуда всё это родилось!

Это вот интересное было явление, когда вот этот вопрос прозвучал. Вот было проживание, такое очень чёткое и очень точное, что как будто бы этим вопросом с философии, с планетарной, снялся запрет на Отца. То есть вот запрет на светское общение с Отцом. Потому что философы достаточно много говорят об Абсолюте, о боге, то есть для них это философская категория. Но именно как философская категория, а не как явление общения с Отцом и Абсолютом, понимаете?

Поэтому, когда, скажем так, вот этим словом «да», такое чувство было, как будто рухнули просто цепи, знаете, с планеты, потому что вот это было ощущение, что об этом можно говорить. Знаете, такое было проживание, как будто вздох прошёл на планете, как будто все вздохнули, и какое-то развернулась состояние свободы, что теперь философы могут об этом говорить впрямую не как о философской категории, а как о субъекте, с кем можно общаться. И вот это, конечно, было одно из таких мощнецких проживаний, как вот одна из точек квинтэссенции в общем-то всего Конгресса.

Ну и вообще, те вопросы, которые задавали вот уже на этом докладе сами философы из разных стран, в принципе вопрос перевода не стоял, переводчики были, – и вот сами же философы задавали вопросы и сами же выходили на ответ, ну, например, там, один встал и спросил:

– Ну, так какое главное качество должно быть у человека, чтобы быть таким, скажем так, чтобы явлениями такими обладать?

И сам же ответил: – Человек должен быть способен в синтезе быть.

А мы стоим и говорим: – Ну да.

Нам оставалось только, знаете, подтверждать, потому что вот в этой среде у философов включилось, то есть они практически подключились. Ну, если так вот говорить нашим языком, то практически они вошли в некое сопряжение с Метагалактикой и стали напрямую воспринимать Стандарты Метагалактического развития Человека. Поэтому они и задавали вопросы и тут же сами отвечали на этот вопрос Стандартами Синтеза. Это было вот очень интересное такое явление. Так что вот такое событие у нас.

Выше этого уровня философских встреч нет, то есть это такое, знаете, это по типу Философская Организация Объединённых Наций, то есть это самый высший уровень. Все остальные конференции, съезды, конгрессы в философии по рангу ниже. Вот. Раз в пять лет проходит этот Конгресс. Следующий у нас будет в Мельбурне, в Австралии. Так что туда тоже надо, готовим философов синтеза. Теперь думаем, надо побольше команду, побольше докладов. А то оказалось, что два-три доклада мало, вообще надо каждый день по три доклада, то есть надо приезжать, чтоб штук тридцать докладов у каждого, потому что оказалось, что есть много о чём сказать.

Очень много задавали вопросов конкретных и было видно, что в принципе мы можем разворачивать тематику даже Синтезов легко. Притом вот после первых дней, когда мы ввели в тематику вообще Парадигму Метагалактики, мы могли свободно оперировать вопросами мерностей, реальностей, огнеобразов и так далее. Они о Частях говорили, легко воспринималось, у философов нету отрицания, что у человека есть Части. У философов нет отрицания, что есть Абсолют. У них нет отрицания вообще. Они просто не знают, как это физически можно реализовать. Вот это, наверное, главный был затык в философии, когда они оперировали этим как понятиями, но оторванными от жизни. Вот так вот, реально.

И вот когда они той деятельностью, которую вот мы разворачивали все вместе командой, вот они видели, что это на самом деле является реальной философией, практической философией. Вот это вот был, конечно, интересный эффект. Вот. Так что мы продолжаем с вами становиться философами на наших Метагалактических Философских Чтениях Синтеза. Вот. И, конечно же, мы рассказывали на Конгрессе не так подробно и не так глубоко разворачивали. О Чаше не рассказывали. О Чаше Грааля, о том, из чего она состоит, что там происходит в зерцале. Или как работать с ячейками, какие-то там Синтезначала. Конечно, мы об этом им не говорили, хотя если бы спросили, ответили бы, конечно.

# Новый Стандарт четвёртого Синтеза.

Но наша задача, как раз вот на Философских Чтениях Синтеза, почему я говорю, что у нас сегодня новая тематика, вот мы разворачиваем, Отец вот фиксирует новый Стандарт четвёртого Синтеза, наша задача, вот сегодня, например, завтра, развернуть этот Стандарт. Что это значит?

Стандарт приходит в виде Синтеза. Что там в этом Синтезе? Не знаем. Даже я не знаю. И вот наша задача во время вот сегодня шесть часов, завтра шесть часов, мы из него разворачиваем, то, что Отец заложил туда. И наша задача выявить это и примирить в себе. Что значит новые явления, связанные с Метагалактическим Мировым Телом? Мы будем работать. Мы будем работать с новыми понятиями Иерархического Роста. У нас, скажем так, зафиксировалось иерархически новое явление, связанное с Иерархическим Ростом, Развитием и Реализацией каждого. Будем в это входить постепенно.

Там очень много и не всё мы будем с вами вот именно нашим курсом проходить, но то, что можно нашим курсом, мы чуть-чуть рассмотрим, да. То есть это как раз те явления, которые нам надо развернуть. А чем развернуть? Размышляя, входя в это, пробуя на себе, входя в практики для того, чтобы нами и развернулся ответ на этот вопрос. И тогда потом это становится таким развернутым Синтезом, которым мы можем потом даже уже обрабатывать, писать статьи, общаться об этом с философами и так далее, то есть дальше продвигать это.

Знаете, такой вот как ответ на то, что философы, конечно, не все семь тысяч, мы не смогли со всеми поговорить за восемь дней. Было бы два-три месяца, мы, может, там ещё и Синтез развернули бы. Вот. Но те философы, которые приняли, понимаете, это в какой-то степени нам же вызов к тому, чтобы нам начать разворачивать следующий уровень, то есть нам начать входить в более глубокие явления, нарабатывать следующую тематику, для того чтобы нам было что являть, какие-то новые явления. Но при этом чёткий Стандарт, что это Синтез, который связан с Чашей, с ментальностью, с мыслями, с мышлением, с типами мышления, этот Стандарт остаётся, мы с вами будем вместе это разворачивать.

Итак, **Стандарт четвёртого Синтеза** – это такая некая станца, которая определяет сутево, чем мы будем заниматься два дня, два дня по шесть часов. Стандарт четвёртого Синтеза звучит теперь по-иному, не как даже несколько дней назад, потому что Стандарт вышел буквально несколько дней назад. Вот.

**Синтез Метагалактического Мирового Тела Человека Изначально Вышестоящего Отца и Иерархический Рост.** То есть вот то, что я сейчас сказал, это так, что сказал, что не сказал, да? Мы постепенно всё это разберем для того, чтобы было понятно, просто **мы сейчас словами фиксируем это Стандарт, чтобы он включился**. Но начнем мы с вами с простого.

# Кто такой человек.

Мы с вами начнём с понятия «человек». Мы снова каждый раз начинаем с одного: кто такой человек, чем он развивается, чем он отличается от животного?

Четвертый Синтез в этом отношении ключевой, потому что человек, вот для нас – кто такой человек? Ну, давайте вот начнём по чуть-чуть, подискутируем. Вот, невзирая на то, проходили вы Синтезы, не проходили вы Синтезы, вот, кто такой человек?

– *Разумное существо.*

Так, то есть разумное, то есть имеет разум. По крайней мере, одна Часть есть.

– *Материя*.

В Материи. То есть не где-то там. Вот, пощупать можно. Так, то есть физическое существо, имеющее разум. И?

– *Душу*.

Душу. Вторая Часть появилась – Душа. Хорошо. Душа. Ещё? Нет, ну Части уже не перечисляйте. Мы просто говорим, кто такой человек. Дальше.

– *Клеточка Отца*.

А?

– *Клеточка Отца*.

Да, то есть являющаяся частью чего-то большего. Кстати, это закон самоорганизации, научный закон – каждая система является частью вышестоящей системы. И с этой точки зрения, человек как система должен по этому закону являться частью чего-то большего. Чего? Государства? То, какое государство я вижу, ну в принципе, вот, да, ну не всегда хочется это видеть. Да, как клеточка Отца, то есть мы являемся частью чего-то большего или кого-то большего. Да, это. Ещё? Это тематика второго Синтеза. Душа – тематика третьего Синтеза. Разум – до него ещё дойти надо.

*– Умеющее творить и созидать.*

Да, то есть вообще-то вовне что-то делающее, правильно? Ну, вот это же не потребитель, который говорит только: «Хочу развлечений и покушать». А в ответ выдавая только гумус для экологических систем. Ну, я так мягко скажу. То есть это всё-таки должна быть полезная работа.

Да, ну так вот, если уж что-то есть в мире, оно должно что-то делать и для других, иначе оно не включается в экологические цепочки, оно не нужно, правильно? Ну, так, по логике. Представляете, у вас в доме завёлся кто-то, кто только ест и больше нечего не делает. Нет, это не муж. Это чью-то мысль поймал: «Так это ж муж!» – Нет. Уж простите, да. Но это вот даже взять если организм, да. В организме все, каждая клеточка, у нас в организме, там, по-моему, четыре или пять триллионов клеток. Каждая клеточка работает на организм. Та клеточка, которая не работает, а только ест, называется раковой клеткой, то есть это потребитель. И поэтому человек должен вовне что-то выдавать. Он вовне должен выдавать некое творение. То есть творение – это что такое?

– *Созидание нового. Синтез, созидание*.

Ну, Синтез, созидание, творение. Чувствуете? Это примерно вот чуть-чуть различающаяся в чём-то, но в общем-то одна и та же компетенция, что-то делает вовне. Что значит «творит», ну, «созидает»? Творит, созидает – это что? Мы сейчас пока не будем различать эти два понятия, хотя это, естественно, два разных понятия.

–*Ну, творит, во-первых, сам себя.*

Обязательно. Подошёл к зеркалу с утра, посмотрел: «Ну, результат творения!» Или посмотрел так…. Ну как? В тридцать лет один вид творения. В сорок лет другой вид творения. Смотришь, в пятьдесят уже результат вытворения. Смотришь уже – тут вот питание неправильное, вот тут вот слишком много на компьютере сижу, тут вот много слишком в экранчик смотрю, глаза поблёкли, да, вот тут вот – не бегаю, не хожу, вегетарианством не занимаюсь, спортом не занимаюсь и так далее. Это все результаты творения, кстати. Мы своё тело своей жизнью творим. И глядя в зеркало, мы видим – что? Результат творения. Да, и это тоже. Ещё?

Нет, понятно, что всё начинается с нас. Дальше? Точно так же, как уровень наших компетенций, количество образования, профессионализм в разных сферах, умение общаться с людьми, уровень образованности, способность учиться – это все результаты нашего творения нас самих. А всё, что внешнее – школа, университет, интернет с видеокурсами – это инструменты, которыми мы применяемся, чтобы себя творить. Поэтому, когда человек говорит: «Я ничего не знаю», это просто отображает уровень возможностей творить себя. Хорошо.

Что ещё? Что ещё вовне творится? Хорошо, с собой мы что-то сделали. Знаете, такой первый парень на деревне. Дверь открывается, выходит в красной рубахе, он себя уже сотворил, дома там, перед зеркалом там, всё. Дальше идёт творить что-то вовне. Что он делает? Ну, хорошо, любой человек? Вы что делаете? Что это я о других! Вот, с утреца в понедельник вышли на работу. Что вы делаете?

*– Общаемся. Развиваться надо.*

Подходишь к контролёру, говоришь:

– Надо развиваться! Развиваемся, Человечество! На работу пришёл. Что значит развиваться? Отличный ответ!

*– Развивать свои способности, получать знания какие-то...*

– Хорошо! Знаний море! Интернет открыт! В любой момент открыл и знания получил. Дальше что? Закрыл интернет, «потворю-ка» я чего-нибудь! Вопрос номер один: что мы можем творить?

– *В принципе всё, что желаем...*

Я задал не так вопрос: перечислите, что вы творите? Ну, например, вчера, 31 августа, был последний день лета. Что вы творили? След на планете от вашего вчерашнего дня творческий. Чувствуете, как трудно вообще понять, что такое творение? Ну, я же живу – живу, хожу – хожу, общаюсь, развиваюсь. Но слово развитие – это не есть творение! Это разные понятия. У нас есть духовное развитие. У нас есть «море вокруг» гуру, которые, ты только плати, они тебя разовьют куда-нибудь!

– *Я вчера общался с молодым человеком 13 лет. Довольно-таки развитый парень. Химиком-биологом хочет быть. И мы постепенно подошли к разговору о передаче того, что я знаю...*

Представляете, едете в метро, мужик подходит и говорит:

– Щас расскажу, как готовить шашлык!

Ты говоришь: – Не надо!

– Надо!

И начинает творить.

Передача знаний – это ещё не творение! Компьютер тоже передаёт знания. Услышать где-то кусок и передать эту же информации другому, не означает творение. Это называется передача информации.

Я говорю студентам обычно так:

– Вы работаете флешкой: закачал и отдал! Посмотрел в интернете и тут же рассказал это другому. Это не творение. Это даже не обучение. Это даже не образование. Это даже не созидание. Это флешка! Труба: через тебя прошёл поток даже не знаний, просто информации. Ты просто передал информацию.

Почему у нас нет такого лёгкого ответа на слово творение? Более-менее у нас есть на слово развитие, потому что человек ещё пока по тому стандарту, по тому этапу развития, которым основная масса людей практически живёт, мы не доросли пока до компетенции Творения. Нам это не дано пока. У нас нет опыта Творения.

Максимум, чем мы можем похвастаться, это опыт творения своего физического тела. Чуть больше, это опыт творения, когда мы взращиваем детей. Ну, что-то на работе: творим или вытворяем, по-разному. Получается – не получается. Бизнес создать – это тоже творение. Попробуй создать бизнес, который будет людям приносить что-то хорошее – это творение! Картину писать – это тоже какое-то творение. В школе работа учителем: что-то отдавать школьникам – это тоже какой-то эффект творения, потому что в детях что-то творится от этого: они творятся как человек, как специалист творятся.

Мы не замечаем, но есть какие-то маленькие фрагменты. Но, практически, мы ограничены, потому что в нас, внутри, нет Частей, которые нам дают компетенцию взращивают в нас компетенцию Творения! И это одно из явлений, которое, в общем-то, и ограничивало нас в развитии до прихода Философии Синтеза. Отец нас не просто творит. Он учит нас быть Творцами! Нам даются компетенции, мы стяжаем Части, мы развиваемся так, чтобы мы могли творить.

Точно так же, как мы съездили на Конгресс и тем, что от нас было наработано, те компетенции, те знания, те умения, мы их развернули, мы их применили в разговорах, в докладах, и мы видели, как меняется философская система планетарная. Это был эффект творения. Небольшой. Нам было, чем это развернуть. Мы могли развернуть Огонь, потому что у нас были компетенции, у нас были Части, у нас была наработка накапливать и эманировать Огонь. Это должна быть компетенция, внутри взращенная дееспособность, чтобы внутри это смочь сделать.

Творение имеет достаточно сильную систему обеспечения. Чтобы творить, надо много чего, надо иметь, ЧЕМ творить, КАК творить, КУДА творить, технологичность этого творения, ресурсность этого творения. Какую субъядерность, субстанциональность мы вкладываем, каким Огнём творим? По какому Плану Творения Отца? И много других вопросов. Так просто к Творению не подойти. Это не просто взять кисть, махнуть на заборе и сказать:

–Вах! Практически, Ван Гог!

Даже мастера искусства, которых мы считаем творцами... В чем отличие одной картины от другой картины? Известный «Черный квадрат» *(К. Малевича – ред.)* и чёрный квадрат. В чём их отличие?

– *Во вложении туда...*

Когда ты рисовал, и у тебя внутри пустота, ты делал физическое действие, и это просто нанесённый слой краски на определённую поверхность. Это одно действие. Согласен.

Или когда у тебя внутри чувство, которое ты передавал оттенками, которые ты складывал практически интуитивно. И этот оттенок, когда люди на него смотрят, давал определённую вспышку внутри души, и люди не могут оторваться, не могут понять, что в этой картине привлекает. Но они смотрят на картину, и картина их преображает, потому что в картине творящий эффект заложен, потому что её писал человек, у которого внутри этот творящий эффект работал и жил, потому что он сначала себя сотворил, он развил свою душу, человечность развивал, относился по-человечески в разных ситуациях к разным людям. Он в себе развил эту человечность, потом этой человечностью написал картину, и картина несёт эту человечность. А потом эта человечность эманирует всем, кто смотрит, и люди смотрят, не до конца понимая, говоря – можно мне эту картину на рабочий стол, я хочу на неё всегда смотреть, потому что картина несёт эффект Человечности, эффект Творения, потому что её написал творец! Пусть он сотворил себя, но качественно себя сотворил.

С чего мы начали? Посмотрите, много ли вокруг людей, которые себя качественно сотворили? Ну, возьмём возраст 45. В 20 все хорошо выглядят, но это биология ещё пока, невыжатая, неистёртая. А давайте в 45 посмотрим? Хорошо уже пройденный путь...

**И вот эффект Творения – это когда то, что вы делаете, начинает преображать других людей.** Это эффект Творения. Не просто нравится – это Мастер сделал. А эффект Творения, когда люди преображаются от того, что вы делаете, от той вещи, которую вы произвели, той работы, той деятельности... Песню спеть. Человек спел песню, и все вокруг заплакали. У них внутренний эффект, у них Душа вышла на какой-то новый уровень, она что-то скинула, она жить начала. Когда человек смеётся, плачет, какие-то чувства у него внутри бродят, в этот момент Душа разворачивается, она начинает развиваться! Она получает импульс Творения извне.

Песни... Ведь могут петь разные люди. Я слышал великолепно поставленный голос технически, вымуштрованный технически голос, в котором ни грамма души не слышно, и он не трогает. Он технически красив, но душа молчит, эффекта творения нет, потому что это просто технологичность, это функциональность. А бабуля выйдет какая-нибудь, как споёт, фальшивя там немножечко, но так за душу возьмёт, что ты чувствуешь – всё, вот оно, как-то «поволокло», потому что человек поёт тем, что внутри него, сотворено им с Отцом! И вот тогда человек является творцом. Кто-то песней творец, а кто-то – трубу прийти починить. Талантливый сантехник, у него всё в руках, называется «золотые руки», а у кого-то «руки-крюки», он не творец в этом, может быть в чём-то другом.

Руками человека складываются свои аспекты, свои какие-то специфики того, в чём он специализируется из воплощения в воплощение. Отец его специализирует в каком-то ракурсе творения. И вот эту специализацию даёт специфика развития Частей.

**Чем больше Частей в человеке, чем больше они развиты, тем больше возможностей сложить уникальную специализацию тебя как творца, и ты постепенно начинаешь складываться как будущий творец.**

Отец нас творит творцами по Образу и Подобию.

И если мы говорим про 5 расу, она завершилась буквально пару лет назад, она продолжалась последние несколько тысяч лет. Развитие человечества делится на определённые этапы. Мы привыкли делить, например, на этапы технологического развития: Средние века, земледелие, с палками-копалками бегали, то есть мы делим цивилизационное развитие по уровню технологичности, то есть какие у нас орудия труда в руках.И мы считаем, что человек, который бегает с палкой, менее развитый, чем человек, который стоит с айфоном. Хотя, в принципе, иногда поменяй местами, ничего не изменится (*смеётся*).

Вопрос в другом. Если для нас критерием развития человека является не то, что у него в руке, а то – может ли он творить и чем он творит? Тогда критерий развития человечества меняется, тогда **критерий этапов развития человека и человечества определяется количеством развиваемых на этом этапе Частей.**

В 5 расе максимально было заложено развитие семи Частей, а по факту развивались примерно 2,3,4 Части, в массе своей. Мы это знаем – Душа, Разум, Сердце, Тело – 4 Части. Если кто-то доходил до чего-то большего – Сознание в буддизме развивали, это 5 Часть. Ислам – Сердце, христианство – Душу развивало. Если кто-то доходил, в иудаизме Разум развивали, разумность. Если кто-то доходил до высоких уровней развития через ученичество – Монада, шестая Часть. И седьмая, которая должна была быть развита в 5 расе – это Дом Отца, до которого не дошли, но потенциально было заложено развитие семи Частей. Итак, 5 раса, последние 2-3 тысячи лет – это развитие семи Частей, которые бы давали нам возможности развивать этими Частями определённые компетенции, умения, навыки и специализацию становиться в чём-то творцами.

Кстати, люди, которые в воплощениях развивали в себе какие-то навыки с помощью частей, они выявляют эти навыки творения в виде талантов. Человек берёт скрипку и начинает играть... Через таланты проявляется компетенция творения. Сел за рояль и сразу заиграл... Золотые руки в технике... Бесподобно разговаривает – гений коммуникации. Его ничему не учили, но он может с каждым человеком наладить язык «влёт». Любой конфликт «разрулит», как рукой разведёт. Это, на самом деле, многими воплощениями накопленные постепенно компетенции в частях, по чуть-чуть они накапливаются, тот потенциал, на основе которого рождается индивидуальная способность творить. Практически, **талант – это и есть творение**! Когда человек сел и заиграл так, что у всех в душе что-то произошло, это пошёл эффект творения.

У нас сейчас много в образовании разных технологий, которые основаны на чём? –Развивать одарённых детей. У меня друг один, профессор, доктор педагогических наук, у него тематика: он один из ведущих в России специалистов по развитию одарённых детей. Я говорю:

– Кого развивать?

Он говорит: – Одарённых детей!

– Где вы их берёте?

– Ищем, везде ищем по школам.

Я говорю: – Давай технологию каждого развить как одарённого! Почему только кого-то, а остальные. Давай так – все будут одарённые!

– Идея!!!

Они ищут детей, у которых за воплощения скомпактифицировался этот эффект творения, который они видят, как талант. И они их ищут, чтоб развить эти таланты. Одарённость. Пришедшие с даром. Это дар, это не подарок от кого-то. Это сотни, тысячи воплощений, где по чуть-чуть это складывается. Сейчас у нас в образовании ввели – образование через всю жизнь, а мы смеёмся в синтезе – образование через все жизни!

На самом деле то, что мы сегодня есть, это не эффект одной жизни. Это эффект всех предыдущих жизней! Всё, с чем мы приходим: наши таланты, наши способности, наши возможности и невозможности – это результат того, что у нас было во многих воплощениях.

# Человек пятой расы жил коллективным разумом.

Итак, человек! Естественно, что 5 раса не начиналась сразу с пяти Частей. Она начиналась с двух Частей, потому что в 3 расе взращивалась первая часть, физическое тело, по-моему. Телесность вообще нарабатывалась. В 4 расе взращивался разум, коллективный разум, там не было индивидуального разума вообще. К 5 расе человечество вышло с двумя Частями. Это было очень мало, на самом деле. А в 5 расе мы, в принципе, могли развить не одну Часть, а дойти до 7 частей. В 5 расе шло то же развитие Частей.

И само интересное такое явление. С позиций разных иерархических уровней: Планета, Солнечная Система, Галактика, если мы поднимаемся на шаг выше, то царственность понижается на один шаг, помните? Если, например, мы находимся на Планете, и мы являемся человеком. А с позиции Солнечной Системы наша царственность – это не королевское величие, а понятие царств. С позиции энергетики все виды жизни распределены по царствам: минеральное царство, растительное, животное, человеческое и так далее. И с позиции Солнечной Системы человек является – животным. С позиции Галактики человек является растением. А с позиции Метагалактики, я рассказываю, как в 5 расе, человек являлся – минералом. Это не означает, что мы были какие-то каменные. Это уровень жизненности, уровень развитости, каких-то других явлений, о которых мы не знаем. Разные иерархические уровни человека отличаются друг от друга.

Вопрос-то в чём? 5 раса началась с того момента, когда у нас появились новая Часть, которая не появилась сама, которую разрабатывала Иерархия: Владыка Ману и Учитель, Глава Иерархии – Христос. Они разрабатывали Часть, которая бы смогла прекратить в нас животность и ввести нас в человечность.

Смысл в чём? Животные не имеют индивидуальности. Индивидуумность есть: одну собаку мы отличим от другой собаки. Но индивидуальность как некое внутреннее качество, когда человек или существо самостоятельно принимает решения. Не на уровне инстинкта, как у животных, а на уровне некой мыслительной деятельности, потому что только мыслительная деятельность даёт человеку или живому существу этот процесс принятия решений как управление, как управленческую функцию.

Интересно, что у людей не было этой управленческой функции, и с этой точки зрения было достаточно сложно отделить или прекратить в человеке некие животный инстинкт. Их, кстати, до сих пор у людей достаточно много. В научных источниках встречается много таких заявлений: «человек – это социальное животное» или «поведение человека основано на инстинктах животных: агрессия, страх...» Или, например, в животном мире развита конкуренция, поэтому бизнес у нас должен строиться по «волчьим законам». Слышали такие выражения. Всё время сравнивают деятельность человека с животностью, говоря о том, что человек произошёл же от обезьяны и, в принципе, ему не чужды животные качества. Этот процесс даже сейчас достаточно сильно продолжается.

Но если говорить строго иерархически научно, как это на самом деле простроено, то в человеке эта животность продолжается, потому что нет определённых частей, которые отсекали бы эту животность и преображали человека в человека как такового. Физический образ в виде человека: две руки, две ноги – не означает, что это человек. Внутри может быть абсолютно чётко животная простройка, и очень часто люди так и живут. И мы с кем-то сталкиваемся, и иногда люди говорят, что с этим человеком вообще невозможно, как будто со зверем разговариваешь. «Что ты лаешь как собака», с «волками жить – по-волчьи выть». «Весь мир – это волчьи законы», тут как в джунглях надо «выживать», «урвать кусок».

Люди многие тренинги даже проводят на это. Автор показывают внутреннюю степень развития, в которой находится. Это животность. А как это прекратить?

Этой задачей в своё время задались Владыка Ману и Владыка Христос. Помните, мы с вами говорили об Иерархии 5 расы, которая управляла Домом Отца, семь планов, которые помогали нам развивать части. И Дом Отца как система самоорганизации вокруг Планеты, которая развивала человека и человечество, им управлял Владыка Ману. А Иерархией – командой, которая организовывала развитие человечества – управлял Владыка Иерархии Христос. Такие Иерархические единицы. И Владыка Ману и задумался по поводу того, как сложить Часть, которая бы смогла прекратить в людях животность.

И, в принципе, это было сложено. И потом Учитель Христос, воплотившись, провёл практику, некую мистерию, стяжая эту часть для человечества, и этим развернув людям, человечеству возможность накапливать, складывать, стяжать, развивать эту Часть и этим прекратить какие-то моменты животности и выйти в человеческое развитие.

Это Часть, которая называется Чашей! Если говорить с позиции христианства, это – Чаша Грааля. Это не относится к рыцарским легендам. Чаша Грааля – это разработанный в 5 расе аппарат, который формировал у человека ментальность и возможность оперировать мыслями. Четвёрка – это ментал, это тот аппарат, то явление, когда человек, приобретая возможность мыслить, получал возможность генерировать, обрабатывать, принимать собственные решения, то есть он получал свободу.

В чём главное отличие человека от животных? Животные не имели свободы действия, они действовали коллективно, у них не было индивидуальных управленческих решений, это было стадное явление.

В человечестве до сих пор много стадного явления. Массовые средства информации. Массовое образование. Все эти явления связаны с тем, что кто-то «белая ворона», «тебе больше всех надо», «что ты выпендриваешься, будь как все». Это продолжение массовых стадных явлений, прекращением которых в 5 расе и занимался Владыка Ману, разрабатывая Чашу Грааля.

В принципе до этого всё человечество строилось такими стадными эффектами, то есть должен был быть пастух, более-менее умный, более-менее соображающий, куда-то ведущий. Ветхозаветный Моисей всех куда-то повёл. Всегда требовался какой-то пастух. Даже в текстах написано – стадо. И это не «обзывательство» людей, это состояние развитости человечества, когда люди не имели частей, чем принимать управленческие индивидуальные решения.

Поэтому все ждали: – Голосуем: кто–за?

Когда все поднимут, и я подниму.

– Кто против?

Никто не поднимает.

И этот эффект стадности, эффект «невысовывания» до сих пор действует. А в те времена он был тотальным, потому что люди чётко понимали: надо делать функцию – копать, картошку выращивать, яблоки продавать. Это некая функциональность, которая не требовала практически принятия серьёзных решений, только на бытовом уровне целесообразности функциональной. Эти грибочки пожарить или посолить? Если посолить, они дольше сохранятся. Если пожарить, съедим, и зимой будет, нечего есть.

А вот когда человек приобретал способность независимо от коллектива в условиях, которые вокруг него, принимать решения для него же самого, вот эту способность давала только Чаша, потому что это была способность генерирования мысли, когда появлялись мысли управленческие. До этого люди оперировали коллективными мыслями. Даже до сих пор люди оперируют коллективными мыслями. Многие не умеют генерировать. Мы всё время вспоминаем чьи-то мысли. Фиксируем на рабочем столе компьютера и всё время ищем умные мысли других людей. Видно потому, что свои не рождаются, нечем рождать, потому что у людей вокруг Чаши Грааля нет, поэтому многие не способны генерировать решения. Спрашиваешь:

– А что ты будешь делать?

И человек оперирует тем опытом, теми заложенными программами и социальными стереотипами мифологического мышления. Например, стереотипная социальная программа: «в 28 надо родить, в 25 надо выйти замуж, иначе буду как дура, как старая дева». Где тут индивидуальное развитие? А может, я хочу в 35 выйти. Человек оперирует мифами, но это не мысли, а оперирование мифами, в которые заложен образ поведения и нет права на его переосмысление: просто берёшь и делаешь.

И это неплохо для тех людей, у которых нет Чаши и нечем вырабатывать мысли. Этим они спасаются, они этим живут, продвигаясь по заложенным программам, а больше нечем.

В средние века, когда кто-то прибегал и освобождать крестьян от помещика. А они: «Не, ты нашего помещика не трогай!» Иногда, крестьяне вставали против революционеров. Крестьянам нужен был «пастух». Отара не может без пастуха. До смешного доходило. И это нормальное состояние было развития человечества, потому что собственного внутреннего управленческого начала не было, требовался внешний управитель, который скажет, куда идти!

# Если развита Чаша, мысль обладает силой.

Даже я вот ездил по проектам, например, в деревнях Архангельской области. Я приезжал, мы разговариваем, вся деревня собирается, мы там поговорим, всё. Я говорю, давайте всё, проекты делать по развитию территории. Я говорю, отлично, вперёд. Через месяц приезжаю, всё на том же месте.

Они опять: – Ой, Дмитрий Анатольевич, здрасьте, приехали!

Всё, там покормят, как это, знаете, как это вот. Опять поговорили, опять всё сделали, всё. Я привёз материалы, всё, обучение провёл, семинар провёл – работайте!

– А вот ты приедешь, мы и продолжим.

Я говорю: – А сами?

Они: – Не, ну как это!

– Давайте так, кто вместо меня будет месяц работать?

Тишина, ни одного человека.

Я говорю: – Какие вы видите варианты?

– Оставайтесь у нас, Дмитрий Анатольевич, мы вам жену найдём, у нас дом есть, и так далее.

То есть вот сидят, это современные люди. То есть они сидят, они вдохновлены, у них есть проект, муниципалы дают финансы, их приехали, обучили профессионалы, им дали всё, нужно только взять и делать. Они ждут, кто бы нас повёл? То есть это до сих пор, понимаете, и вот так вот! И не потому, что они плохие или хорошие. У них части нету, им нечем рождать управленческую функцию взять на себя ответственность и принимать решения. Это же, это рождается с ментальностью, это рождается с мыслью.

Поэтому человечество и оставалось вот в этом состоянии стадности, то есть некий эффект животности, потому что не было Части, которая могла бы это прекратить. И вот как раз вот это вот было наработано и, ну скажем так, это явление разрабатывалось двумя явлениями – оно разрабатывалось в буддизме, это называлось, по-моему, Великая Габала. Габала – это, если кто-то знает в буддизме, это поиск и развитие ментальности, основанной на форме черепа.

То есть было очень чёткое понимание, что, если череп правильной определённой формы, это означает, что у человека развита вот эта Чаша, да, в которой рождается мысль. И, в общем-то, если эту Чашу заполнять водой, то вода заряжается, она повышает какую-то там развитость и так далее, то есть, да. Поэтому, кстати, у многих последователей и искателей истины в этом отношении, у них обязательно дома был какой-нибудь череп, да. Знаете, иногда вот показывают, да, какой-нибудь, не знаю, кабинет, обязательно на столе череп. Вот как вы думаете, почему на столе череп? Ну, там у магов каких-нибудь или у философов у каких-нибудь, или у искателей истины. Видели фильмы?

Потому что череп, притом искали определённый череп, искали правильный череп. Даже вон некоторые исследователи, которые буддизмом занимались, имеющие хороший череп, они же в могиле без головы лежит уже. Кто-то выкопал и сбежал с призом. Потому что потом из этого делали чашу, из которой пили. Почему? Этим взращивали ментальность, потому что в правильном черепе вода там, или жидкости, которые наливались, заряжалась, и она обладала определёнными свойствами, развивающими ментальность.

– *Но в то же время Чаша здесь, Чаша Грааля*.

Ну, это у нас сейчас. Я же говорю про времена, когда Чаши Грааля не было вообще. Это вот в буддистской традиции, которые пытались через это взрастить ментальность. Они пытались это взрастить вот так. И когда рождался ребёнок, приходили ламы и смотрели на форму черепа. Потому что правильная форма черепа вот по этой системе означала, что переродился тот, кто в прошлой жизни был Буддой, посвящённым человеком. А, значит, имел определённую развитость аппарата мыслительного, которая в какой-то степени передавалось просто в физический череп. Поэтому этого человека надо развивать, с ним рядом быть, понимаете?

А в Христианстве это было через поиск Чаши Грааля. А что такое Чаша Грааля? А Чаша Грааля –это, на самом деле, аппарат, который не был физически, это не стакан и не чарка какая-то, понимаете? Это вот внутренний аппарат, который стяжал Христос на кресте, этим привнеся и давая право этим развиваться человечеству. Это вот как раз вот аппарат, из которого у нас выросла Часть, ну в принципе все четвёртые Части, все двенадцатые Части, все Чаши у нас, которые выросли. Это вот как раз Чаша Грааля, это как раз Чаша, я расскажу сегодня её, скажем так, строение и мы будем стяжать.

То есть Чаша, которая заполнялась Огнём, да, и в которой пахтовались, да, то есть, которая организовывала процесс обработки мысли, обработки мысли. Если уж не рождение мысли, потому что это высоко развитая должна была быть Чаша, то хотя бы обработка мысли, потому что мысль можно было поймать. Например, там не знаю там, мысль Будды там, или там мысль Отца, там, да. Но её надо было чем-то обработать.

И вот Чаша давала возможность обработать эту мысль, а, значит, из этой мысли родить какое-то управленческое решение. РЕШЕНИЕ. Это на самом деле отличает человека от животного. Вообще человек отличается. Мы сегодня говорили про эффект творения. Что такое творение? Это прежде всего когда люди умеют принимать управленческие решения, изменяющие их жизнь, изменяющие жизнь людей вокруг них. Изменяющие жизнь, там, не знаю там города, страны, планеты, Метагалактики. Это уже масштабы, это уже развитость. Понимаете, вот эта сила мысли, потому что есть чёткий закон, который, кстати, в народной мудрости всё знают.

Народная мудрость говорит: что подумал, то и произошло. Правильно? Вот это как раз закон у нас в Синтезе есть такой ключ «четыре – один». Четыре – это ментал, четвёртый уровень. А единица – это физика, означающая, что мысль меняет физику, то есть материю. Ведь это означает – что помыслил, то и произошло.

У людей иногда такое: помыслил, и вдруг притянулось:

– Ой, я только о тебе подумал, надо же, позвонил.

Или там ещё что-то. Вот я сегодня мыслил об этом, и вечером это произошло. Конечно, это случайность. Но когда таких случайностей накапливаются десятки сотен, начинаешь понимать, что в этом есть закономерность. И народная-то мудрость, это как раз свод закономерностей, которые люди тысячелетиями, столетиями отлавливали. Знаете, как вот вычленяли, вычленяли, сводили, и понимали, что это не случайности. И вот народная мудрость – это свод законов.

Есть народная мудрость – что подумал, то и произошло. Или там вот, что на уме, то и на языке, там, да. То есть вот вопрос как раз связан в том, что если есть где работать вот этой вот мысли, то мысль, когда она там сотворяется, развивается как-то, развёртывает, она имеет управляющий эффект на физику. То есть она начинает преображать вокруг лежащую материю, то есть складывает условия когда то, что помыслил, а ведь мы мыслим образами, мы же видим не просто, ну иногда просто текст пробегает, но чаще всего мысль – это такое концентрированное явление, которое и словом, и ощущением, и чувствованием, ещё и образ, который мы видим, да ещё и в динамике. Правильно?

Ну, вот если мысль писать, да вот вы сейчас, например, вот вы сейчас вот помыслили – Вот сегодня после Синтеза пойду в кафешку встречусь. Что вы видите сразу? У вас в мысли рождается что? Образ кафешки, человека, сам процесс куда вы дошли, состояние, всё, понимаете?

Вот это мысль, она всегда несёт какой-то образ. И вот этот вот образ, в принципе, да, мысль, он вот поэтому образу, например, даже вас в Материи, внешняя среда начинает подтягивать явление, чтоб это сложилось. И получается мысль, как управляющий эффект, который вносит какой-то управленческое решение в Материи, и в Материи начинает что-то происходить.

Притом дальше очень просто. Если у вас развита Чаша, ваша мысль обладает силой, и тогда вот этот эффект сильный. Если у вас Чаша не развита и мысль так себе, то этого эффекта может и не быть. Но сама вот эта связь сохраняется.

И поэтому кто-то сказал или подумал и это случилось. А кто-то мыслит, мыслит и ничего не получается. Вопрос не в том, что этот закон не работает, вопрос в развитости Чаши. Вопрос в том, сколько сфер мышления включилось в обработку этой мысли. То есть мы сегодня ещё будем проходить.

То есть вот этот аппарат, который позволяет не просто думы думать, знаете, как вот, да. А это как раз вот эффект, когда мы можем. Это такой первый эффект, когда человек получает первый инструмент управления окружающей действительности вокруг себя.

Даже сегодня, в принципе вот этот вот эффект, он, знаете, как это, я видел фильмы появились, даже тренинги проводятся. Это называется аффирмация – о чём думаешь, то в жизни у тебя и складывается. Аффирмация, да вот. По большому счёту это использование вот этого ключа «четыре – один» и принципа «подобное притягивает подобное». То есть что в тебе формируется в мыслях, начинает притягивать от Материи явление, которое это реализует, или дают основания, чтобы ты это реализовал. То есть гарантии, что это реализуется, нет, но к тебе подтянутся условия.

Например, я хочу на Канары, я хочу на Канары, я хочу на Канары. Звонок с фирмы с вашей, где вы работаете:

– У нас расширяется филиал, нам нужно зам. директор на Канарах. Поедешь, нет?

Всё! Какая разница, как придёт! Придёт.

Ты, конечно, думаешь: – Блин я хотел по-другому.

Ну, там без рабочих моментов может быть даже, да, с яхтой. Но материя подтягивает по уровню развития человека те явления и те условия, которые ему, на которые он сегодня, ну скажем так, может не то, чтобы претендовать, а по уровню развитости его Частей. Поэтому кому-то с яхтой, а кому-то уборщиком в аэропорту, но на Канарах, понимаете? Вот, всё. И сегодня вот этот закон, в принципе, он же, как я сказал, в народной мудрости был, но сегодня он ушёл, в том числе, и в психологическую сферу, и в бизнес-сферу, и на этом психосоматика отстроена, и на этом аффирмации простроены, когда люди таким образом себя настраивают на какую-то деятельность.

По большому счёту, это использование вот этого ключа «четыре – один», то есть это разработка мыслительного аппарата, это разработка мысли. Люди таким образом учатся такому первому инструменту – своей внутренней отстроенностью управлять внешней средой. Такой первый шаг в Творение. Это не означает, что мы будем с вами заниматься аффирмацией. Аффирмация – это пятая раса, это потому, что у них нету Чаши у людей и это тот доступный способ, который есть. Он не плох, не хорош. Он просто для тех условий, для тех людей, для тех уровней, скажем так, сколько Частей есть у человека, это тот способ, который доступен. Мы, конечно, с вами аффирмациями заниматься не будем, у нас есть другие методы.

В буддизме, например, дхъяна – это такой вот процесс, когда вот это очищение ума, потом заполнение универсальными мыслями от Абсолюта, синтезирование этих мыслей и рождение собственной мысли. Вот это весь процесс дхъяны, которым в буддизме иногда столетиями занимаются, пытаясь войти в это состояние. Это тоже развитие ментальности.

То есть **ментальность – это как способность оперировать, это определённый уровень мышления, это определённый уровень восприятия масштабности, глубины оперирования вот этими мыслями, видение того, как это влияет на Материю.** Понятно? И вот этот вот момент, когда люди начинают это приобретать, этим применяться и развиваться. В принципе, сегодня много есть школ, которые развивают. У нас даже в школах ментальная арифметика появилась, если вы знаете, есть такое. Это вот к этому же.

То есть к концу 20 века, началу 21 века в социальной среде появились методики, первые, по развитию ментальности. До этого, где-то до середины 20 века все эти методики были эзотерическими, они были скрытыми. Они были в глубоком буддизме, в глубокой йоге, вот эти все практики дхъяны, дхараны и так далее, концентрации. И чтобы до них дойти, это же надо было тридцать лет сидеть на берегу реки и наблюдать за каким-нибудь листочком, то есть умение концентрироваться.

Или сидеть в тишине. Почему уходили из города? – Потому что мешала вот эта вся деятельность, надо было уйти куда-нибудь в пустыню, сесть в тишине, прислушаться к себе, долго над собой работать, чтобы чушь всякая в голову не приходила, очистить своё сознание, очистить свои мысли. Для чего? Чтобы быть в состоянии поймать мысль вышестоящую от чего-то. Ну, там, не знаю, Учителей вышестоящих там, Отца и так далее. Потому что, когда мусор в голове, вы эту мысль не поймаете, она слишком тонкая, она иногда как интуиция звучит. И надо было тридцать лет сидеть, себя готовить для того, чтобы поймать эту мысль и научиться эту мысль потом разворачивать.

То есть вот таким образом вот эти все мудрецы столетиями нарабатывали определённые компетенции, которые потом, если у них получалось, отдавались всему человечеству. Поэтому сегодня наши дети в телефонах, в айфонах вот так быстренько разбираются, у них концентрация бешеная. Почему? Потому что, рождаясь, у них генетически заложен опыт, который наработан человечеством за столетия. Это такой закон развития человечества.

Есть такой принцип: одному даётся – всем даётся. То есть, если кто-то, какой-то мудрец, сидя на берегу реки пятьдесят лет, питаясь всякими корешками, но достиг какого-то просветления в дхъяне, его опыт записывается в Информосферу Планеты и потом записывается в гены, и дети рождаются со способностью уже этой концентрации. Она у них уже готовая компетенция. Поэтому следующее поколение всегда чуть-чуть получше нас, потому что оно вбирает наш опыт, который мы нарабатываем долго-долго, а им даётся сразу готовым. Так человечество развивалось.

И поэтому опыт каждого такого сидельца у какого-нибудь, где-нибудь в пещере, он на самом деле не пропал. Да, он иногда так там и загибается, но весь его опыт, он всё равно концентрируется, он потом уходит, раздаётся всем. Я ещё в своё время, ещё помню в 80-х годах, когда начинал заниматься йогой, мы доставали тексты, описывающие, как научиться концентрироваться там на чёрную точку, на пламя и так далее. Я начинал заниматься, думаю: – Что так условно? Ну, понятно, мы доставали тексты, где были переводы и описания того, как этим занимались в 13, в 15 веке, когда у людей вообще не было развитости концентрации. И они это делали вот такими методиками.

А в конце 20 века у людей уже сложилось, потому что те сработали, нам этот опыт передался. И мы смотрели на тексты – это всё легко! Потому что мы уже родились с этим, с обладанием этим. Понимаете? И вот таким вот образом наши компетенции, то, что каждый человек сложит индивидуально, оно потом раздаётся всем, и таким образом человечество по чуть-чуть всё-таки сдвигалось и развивалось. И то, что нам, например, там даже нашим родителям было сложно, нам уже было легче, а нашим детям ещё легче. Мы до сих пор не можем в айфонах разобраться. У меня дочка два с половиной года, она шарит в телефоне. Два с половиной года! Я в её годы на детской лошадке скакал. И всё, что мог сделать, это потянуть на пимпочку, чтобы она «и-го-го». И все помнят такое, да? Понимаете? И это было для нас всё. Вот так развивается человечество.

**Вот опыт наработки каждого в каких-то вопросах, он концентрируется и переходит в следующее поколение.** То есть преемственность, она срабатывает очень мощно.

# Мистерия Христа.

И вот, в принципе для того, чтобы пятую расу вывести из этой животности, была разработана вот эта Чаша Грааля, и Христос её развернул.

То есть для этого надо было физически воплотиться. Потому что для того, чтобы на планете среди человечества зафиксировалось какое-то новое явление развития Частей, эта Часть должна была быть Практикой, то есть определённой мистерией, говоря пятым языком, эзотерическим, или Практикой, она должна была быть стяжена.

То есть она должна была быть получена и развёрнута физически, физическим человеком. То есть сверху кинуть Чашу, не получится. Она должна была быть физическим человеком развёрнута.

Поэтому Учитель Христос, он воплотился, прошёл свой Путь и сделал своё дело, он сделал несколько разных Практик. Потому что там не только была работа с Чашей, там была работа с Душой. Он ещё стяжал людям Душу, чтобы у людей Душа развивалась. Но в том числе и Чашу. И люди получили возможность развивать Чашу, развивать ментальность и развивать вот это явление.

Поэтому все бегали, искали Чашу Грааля, а она вот здесь на самом деле, понимаете, то есть вот это состояние. То есть после этого, вот этот же опыт Христа, который стяжал, он точно также записался в Информационную сферу и другие потом последователи, те, кто там, не важно где, в пещерах, в городах сидят, но те, которые занимались развитием ментальности, у них появилась возможность эту Чашу стяжать и развивать её. И таким образом человечество получило возможность развиваться ментально.

Кстати, после этого достаточно сильно пошло технологическое развитие человечества. Потому что мысли стали работать и люди стали не просто тотально, коллективно только ходить, а стали появляться индивидуалы. Поэтому после этого стала достаточно сильно развиваться наука, стала развиваться технологическое вот это всё развитие и так далее. То есть, в общем-то, голова заработала. Вот такое вот явление.

# Развитие Души и Чаши.

Значит, давайте теперь о Чаше Грааля чуть-чуть поговорим, как, что она. Хотя, конечно же, мифов на эту тему, это же интересно, понимаете, поискать что-нибудь там. У нас же, как это? Эзотерики, ну, скажем так, то эзотерическое знание, то есть знание, которое знали только посвящённые, в том числе, о Чаше Грааля, были те, кто прекрасно понимал, что такое Чаша Грааля. Но для того, чтобы, ну, скажем так, лишние люди не шли, то вот создавали мифы. И люди, с удовольствием веря в эти мифы, бегали, искали Чашу Грааля, пробуя разные кубки, там деревянные, глиняные. Ведь им же никто не сказал одну маленькую особенность, что Чаша Грааля, вообще-то она находится здесь, это вообще тонкоматериальная вещь, она находилась на ментале.

Как у нас там, помните, физика, эфирная прослойка, астрал и ментал. Это был третий план. То есть на самом деле она располагалась на третьем плане планеты, а не в физическом мире и не на физическом плане. Все бегали, искали на физическом. Квест такой, чтоб было весело, и вот книги об этом пишут, фильмы снимают, что всё-таки нашли Чашу Грааля, и так далее. Ладно.

Нет, давайте так. Может быть, Христос ещё и пил из какой-нибудь Чаши, наверняка ассоциируя её с Граалем, тут я ничего не могу сказать, я там не был, наверное, поэтому не могу сказать чётко. Но то, что Чаша Грааля – вот это явление, как аппарат, определённый аппарат, тонкоматериальный – это точно. Знаете, как для того, чтобы искать Чашу Грааля, необходимо было создать мифы и определённый интерес, который, кстати, и был создан.

И поэтому даже были созданы определённые ордены в Европе, которые занимались поиском и обережением Чаши Грааля. Вот, кстати, они занимались чёткими Практиками по развитию Ментальной Чаши. То есть они не искали чарки, они чётко знали, что делать. И они этим занимались, практикуя, отшлифовывая виды мышления. Кстати, поэтому у людей сформировалось четыре, вот это двуполушарное мышление, которое мы знаем: образно-ассоциативное и формально-логическое.

То есть по большому счёту – это четыре отдельные сферы мышления, они были развиты как раз теми, кто развивал Чашу Грааля. Это сферы мышления, которые помогали обрабатывать мысль, выводя их до состояния раскрытости и силы. Мы сегодня об этом поговорим. Поэтому все люди говорят:

– Вот у нас два полушария.

На самом деле, опыт проводили учёные, они говорят:

– Вообще неважно, левое или правое полушарие, потому что сферы мышления завязаны не на полушария. У них там другое, там сферическое явление, оно вообще к физическому мозгу, вот так напрямую фиксация, оно не имеет отношения. Так что было, что нарабатывать, было, чем нарабатывать, и это привело к достаточно большим, потом явлениям, связанным даже, наконец, с эпохой Возрождения, когда пошло взрывообразное такое вот развитие науки, искусства и так далее.

Это стали срабатывать образы ассоциативно-образного мышления. То есть люди получили аппарат, образность для того, чтобы то, что они чувствуют в Душе – у них ещё Душа развивалась – переводить это в образы, которые можно было изваять в камне, написать музыку или картину написать, произведение и так далее. Так это как раз результат того, что в человечестве ментальность развивалась, то есть развивалась вот эта Чаша. Этот эффект Чаши дала. Если бы её не было, человечество до сих пор бы в средних веках было, ползало, понимаете? Всё.

А человечество как самоорганизующаяся сила должна развиваться изнутри, её невозможно извне взять и насильно развить. И таким вот образом одна Часть плюс Душа, вот две Части – это две основные Части, которые развивались в 5 расе, они и стали купировать животность и выводить человека в человеческие явления. Потому что Душа – чувствующая, не только сканирующая, но и чувствующая, развивающая высокие чувства – и плюс ментальность, которая давала возможность развиваться искусствам, например, музыка. И, создавая музыку, у нас происходило развитие Души. Потому что музыка, да, вот эти звуки, вибрация – это как раз те явления, которые развивали и чакры, и саму Душу.

А когда Душа человека взращивалась, что в нём взращивалось? В нём взращивались высокие чувства. А что такое высокие чувства? Это отображение человечности. И человек становился более человечным, в нём взращивались высокие чувства – достоинства, чистоты, чести. И человек выходил таким образом из животности.

Вот так работали две Части – Чаша и Душа. Две Части добавили человеку, и человечество получило совершенно иной импульс развития. И технологии стали развиваться менталом, и искусства стали развиваться, это Душа организовала, и люди стали развиваться, потому что они стали входить в абсолютно иные явления.

Почему люди любят ходить в театр? Потому что они приходят в театр, или на музыку, или на концерт, или ещё куда-то, и это практически идёт образовательный процесс – ментал и Душа, они получают этот новый заряд к развитию. У них внутри начинает идти работа. В этот момент, там и свет, концентрация света усиливается, и люди выходят просветлёнными. Они выходят в другом состоянии, чувствуют себя по-иному. Знаете, как вот говорят: – Я другим человеком стал!

Конечно, надо только найти свою музыку.

А не так, что: – Меня повели на скрипку, о Господи! Вечер пропал, буду крепиться.

Ну, тогда вырабатывай какую-то другую компетенцию, например, принятие, непредубеждённость, терпение, какие-то мыслительные действия. Просто слушая скрипку, можно ментально включиться в какие-то другие процессы, не знаю, в уме в шахматы поиграть. Понимаете? Хоть что-то, да развивается. Мы же не знаем, неисповедимы Пути. Вот. Но это так, шутки немного.

Вот таким вот образом человечество развивается. Отсюда вопрос, что чем больше мы включаем Частей, тем больше мы получаем возможностей для развития человека.

И вот Чаша Грааля. Сейчас мы её чуть-чуть расскажем и пойдём стяжать. Значит, смотрите. Наверняка у кого-то есть, у кого-то нет, может в прошлых воплощениях какие-то Чаши Грааля остались. Потому что Чаши Грааля были, они были разные, в разной степени развитости, они тоже как-то, какими-то Практиками стяжались, их тоже развивали. И поэтому мы сегодня будем не просто стяжать Чашу Грааля Метагалактическую, но мы будем сегодня преображать все ваши Чаши Грааля всех ваших воплощений, а значит, и ментальности разные, понимаете?

**Ментальность – это определённый уровень мышления, определённый стиль мышления, определённая глубина и масштабность мышления**. Мы развивались в разных воплощениях не всегда в человеческой форме. Были глобусы, были глобусы и омарный, и демонский, и ангельский. И там тоже определённая ментальность нарабатывалась. Вот эта ментальность как программа, она фиксируется в Чаше Грааля. То есть практически мы родились такой, какой есть, обновлённый. Тело новенькое, чистенькое, а вот Части внутри всё те же.

И на самом деле, приходит та ментальность, которая наработана, со всеми теми программами, поведением, талантами, уровнями и глубиной мыслительной деятельности, определёнными стереотипами. Поэтому, смотришь иногда, вроде ребёнок, а ведёт себя как взрослый, определённой программой. А кто-то более агрессивно, кто-то себя показывает, кто-то, наоборот, вот изнутри, знаете, как серый кардинал действует. Откуда у ребёнка такие программы поведения? Во-первых, это записи Духа работают, а во-вторых, это накопленные Чашей ментальности знания. Потому что в Чаше накапливаются знания и опыт прошлых воплощений. Там фиксируется в ячейках опыт, весь опыт.

Потому что раньше, смотрите, как было раньше, без Чаши. Человек прожил? Прожил. Если у него есть Душа, какие-то записи Духа в Душе остались, весь остальной опыт может просто пропасть, тело умирает, вместе с опытом уходит. Всё, что в Душе осталось, какая-то часть какого-то опыта, какие-то записи Духа, они в Доме Души потом фиксируются на астрале, и таким образом какое-то накопление опыта всё равно происходит хотя бы через записи Духа.

А вот когда появилась Чаша, то появилась возможность все знания, которые накоплены человеком за жизнь, фиксировать в Чаше. Потому что Чаша имеет такую слоистую структуру в виде ячеек, где огнём, ядрами фиксируются знания и наш опыт. Притом опыт, например, опыт разных профессий, которые были у нас в разные времена. Ну, например, может вы в позапрошлой жизни были прекрасным ямщиком. Я понимаю, что сейчас мало где можно применить этот опыт, но опыт ямщика остаётся, и вы неравнодушно смотрите на проезжающий автомобиль или ещё что-то. Понимаете, кто-то любит, знаете, «какой русский не любит быстрой езды», вот какие-то накопления. Вот в Чаше накапливается этот опыт или просто записью Духа как записи действий, имеющих определённые явления Воли и Духа. А накапливается сам опыт, знания накапливаются. А в эпохах знания управления, знания общения, знания семейной жизни, знания разных профессий, воинское искусство и так далее. В Чаше всё это накапливается.

Поэтому, когда ребёнок рождается, иногда смотришь, как он себя ведёт, и понимаешь, что в нём просто срабатывают какие-то записи из его Чаши Грааля, та, которая у него есть.

И вот, в Чаше. Она действительно имеет форму Чаши. Значит, первое. Нижняя полусфера – это сама Чаша, которая имеет определённое количество слоёв. Если так вот посмотреть – это определённые слои. Вот. Каждый из этих слоёв имеет определённую ячеистую структуру, и в эти ячейки записываются ядрами определённое знание, ну, информация, но в большей степени знания. Потому что информация – это, знаете, такое, ещё надо вытащить оттуда какие-то знания. Опыт записывается, разный-разный. В принципе, работая с Чашей, мы имеем возможность активировать любой опыт.

# Строение Чаши Грааля. Работа с Чашей Грааля.

В принципе, работая с Чашей, мы имеем возможность активировать любой опыт. Например, у вас есть опыт управленческой деятельности с прошлой жизни. Ну, не знаю, там или военачальником пару раз были, или королевой. Ну, в принципе есть какой-то опыт, действительно, опыт хороший. Знаете, такой очищенный от каких-то вот явлений эпохи, а просто как компетенция.

И работая с Чашей, мы можем становиться и при необходимости, исходя из того, что в жизни у нас происходит, мы можем активировать определённый опыт, выводя его, и в общем-то это же наш опыт. Просто физически начинает проявляться, и вы получаете компетенцию, то есть просто вы начинаете обладать определёнными компетенциями. То есть можно пойти на курсы, а можно просто пойти в Чашу, в Чашу дешевле, быстрее. Вот, потому что на курсах часто человек даёт свой опыт, притом не всегда он даёт опыт этой жизни. И не всегда вообще-то этот опыт вам нужен. И иногда идёт отторжение того, что говорят, потому что ты понимаешь, что в твоей Чаше твой опыт говорит: «Бээ!» на этот опыт. И говорит: – Мне это не надо, у нас есть получше, собственный!

И вот дети, они же не задумываются об этом, вот у них, знаете, Чаша работает более свободно. Вот в детстве у детей проявляются определённые фрагменты записи вот этой Чаши. Если родители это не зажимают, а внимательно смотрят. Поэтому задача родителей наоборот давать больше возможностей детям проявлять разные записи. У ребёнка в принципе развитие одарённости человека, таланта достаточно легко, надо просто дать этому поле деятельности и помочь ребёнку выявлять вот эти записи. Чем?

Ставить задачи. Ставится задача, ребёнок начинает внутри искать ресурсы для решения этой задачи, идёт активация в Чаше определённых ячеек. Эта ячейка даёт импульс записи компетенции опыта. И этот импульс включается в определённый мыслительной вид деятельности.

Вот тут у нас сфер мышления – **сейчас у нас 256 сфер мышления**. Раньше было четыре. И в общем-то через эти сферы мышления включается процесс обработки этого опыта, и включается вот этот вот эффект, когда ребёнок начинает этот опыт применять. Практически у него мыслительная деятельность включается, развивается. И плюс он просто знает, что это он может, он не анализирует, что он делает. Он просто берёт и начинает делать. И мы начинаем видеть, что – ой как ребёнок двигается! Ну, надо же, как будто бы на сцене, как будто всю жизнь танцевал! Конечно, тело-то запомнило, компетенция работает. Вот это вот такое одно из практических применений, которое в принципе может быть и которое в детях срабатывает.

Просто, почему на детях? На детях это ярко видно. Да, дети социально ещё не отштампованы мифами, поэтому у них это проявляется более естественно, более открыто. Если родители наблюдают и знают, что искать в том, как ребёнок себя ведёт. Иногда дети вот бегают и орут, иногда бьют игрушки, иногда даже родителей начинают бить. Ну, у него просто записи вскрылись какие-то воинские, надо просто дать этому направление, потому что ему надо это выявить. Знаете, у него иногда вот надо это сактивировать один раз, чтобы тело приняло, что такая запись есть. Может быть, его потом надо будет отвести, там не знаю, в айкидо или ещё где-то, чтобы конструктивно это воинское искусство преобразилось в какое-то конструктивное действие, понимаете? А у нас родители начинают транквилизаторами пихать ребёнка, чтобы снизить его активность, да, то есть гормонами пытаются сбить его эту сверхпассионарность или, как сейчас говорят, гиперактивность. Всё. Знаете, некая безграмотность родителей, хотя если родителей этому обучить, то жизнь станет легче. Просто родители начнут видеть, что происходит с детьми на самом деле, может, родители, что поймут.

Итак, **Чаша заполняется Огнём**, именно Огнём, потому что именно Огнём. Огонь несёт в себе функцию преображения, и Огонь несёт в себе вот эти записи, преображающие Материю. Заполняется Огнём, называется Огонь Грааля. Вот, есть ещё более высокий Огонь, называется Огонь Амриты. Амрита – это, если вы знаете по мифологии, такой напиток богов, который продлял жизнь. Это, конечно, мифология, хотя, с другой стороны, когда мы разбирались в синтезе с Амритой, мы поняли, что есть в этом определённая часть истины. Потому что Амрита как Огонь, он имел определённую специфику, то есть там действительно концентрация была явлений, которые продляли жизненность, то есть создавали определённый эффект жизненности. Ну, это, скажем так, было уже достаточно давно. **Сейчас Отец нам фиксирует в Чашу огонь Амриты**.

Чаш у нас много, сразу скажу. У нас есть Чаша четвёртого горизонта, Чаша двенадцатого горизонта. Мы постепенно это будем проходить. На 12 Синтезе, будем стяжать ещё одну Чашу. И каждая Чаша заполняется своим типом Огня, потому что каждая Чаша имеет свою определённую функциональность.

Мы сейчас говорим о базовой Чаше Грааля, то есть Чаше, которая фиксирует в себе вот в этих ячейках определённые знания. Во-первых, записывается опыт туда. То есть всё, что вы наработали, и всё, что вы осмыслили, и всё, что вы достигли. Этот опыт точно так же записывается в эти ячейки. Точно так же из этих ячеек можно этот опыт поднимать, можно его активировать, им применяться.

**На дне, на южном полюсе, находится Зерцало**, на котором отображается определённый фрагмент судьбы, ближайших событий, через которые Отец фиксирует определённые часть пути, часть событий, которые вы должны пройти. Ну, не то, что вы должны пройти, а которые будут у вас развёрнуты в какой-то степени вариативности, в какой-то степени, фиксации Отцом, потому что **там стоит Печать Отца** как Печать Воли, что вот этот путь тебе надо пройти. Вот. Как определённое явление, куда для прохождения вот этого пути или для тех явлений, в которые Отец фиксируется, в Чаше активируются определённые виды ячеек. Формируются или складываются, выявляются определённые виды знаний, которые необходимы, чтобы вам этот путь пройти.

Ну, например, не знаю, вышли вы к Отцу и говорите:

– Замуж хочу! Ну, пора уже, хочется, а вот никак не складывается, что-то не то.

Я не знаю, как вы там с Отцом пообщаетесь на эту тему. Но суть такова, что на Зерцале фиксируется определённый фрагмент судьбы, связанный, например, с поиском или со встречей с потенциальным вашим мужем, а не так, что Отец сразу приведёт, скажет:

– Вот тебе муж, через три недели замуж!

То есть естественно, что так не будет. Но возможности или условия для того, чтобы вы смогли войти в определённые отношения, а там уж дальше, как сложится, потому что многое зависит, может быть, от вас.

Но вот эти условия подтягиваются, и из Чаши выявляются какие-то фрагменты знания и опыта, которые вам будут необходимы. Они фиксируются на Зерцалах, и когда вы входите в этот процесс, у вас идёт активация определённого опыта. Не знаю, какой опыт. Ну, может быть опыт, например, отношений мужчины и женщины, разный опыт. Может быть опыт положительный, а, может быть опыт, который вам надо проработать. Например, ведь есть женщины, которые говорят:

– Я боюсь отношений.

Кто-то говорит: – Я боюсь мужчин.

Кто-то боится замужества. Страх этот не рождается детским воспитанием или ещё чего-то. Чаще всего это записи Духа или записи, в том числе из Чаши, об опыте удачных и неудачных отношений в прошлых воплощениях. И женщина сегодня да, например, когда мужчина подходит, она вся теряется и говорит:

– Ой, всё! Я не могу общаться, как глупо себя веду.

И так далее. Почему? Срабатывает запись. И с этой записью можно работать. Можно, увидев Чашу и выявив какую-то запись, ну, например, страх перед мужчиной или знания какие-то лишние. Знаете, есть лишние знания иногда, опыт лишний. Вот есть отрицательный опыт, мешает он. Ну, не знаю, там опыт первой встречи:

– У меня всегда плохо, я всегда на первой встрече то платье порву, то оболью блузку, то упаду, то ещё что-то!

Знаете, разное бывает. Первое, вот это всё. Я где-то слышал такую историю. Одна женщина жаловалась и говорит:

– У меня это как беда. Первая встреча, и я всегда так попаду в ситуацию, что всё, на этом всё заканчивается.

А это запись срабатывает. Можно выйти в Чашу, встать, выявить эту запись и с Отцом её как-то проработать, чтобы этот опыт преобразить.

А вот преображение даёт вот этот Огонь. Огонь даёт возможность преобразить что-то.

– *Амриты*?

Да, Огонь. Всё понятно? И вот, таким образом, работая с Чашей, мы можем оперировать разными видами знаний, опыта, компетенций, те, которые нам необходимы.

Образно говоря, хочешь получить второе высшее, можно пойти в вуз, а можно пойти в Чашу. Это не шутка, это не шутка, это не шутка. Ну, в помощь, хорошо в помощь хотя бы. Может, вы в прошлой жизни были Пифагором, а у вас ЕГЭ по математике - ничего не соображаете. Вышел, сложил всё, вышел и сделал свою же теорему. Шутки шутками, но может так быть. В принципе, Чаша нам для этого. Это один из функционалов Чаши, не единственный. Это такой самый, знаете, я сейчас рассказываю то, что в большей степени применимо просто в обычной жизни, то есть это действительно практически применимый инструмент, которым можно применяться.

Вот сейчас, когда мы пойдём стяжать Чашу, мы попросим Отца лишние записи и опыт пережечь. Вы, конечно, смеётесь, но Чаша-то у вас месяц будет активно работать, так что в этом месяце у вас активно могут быть большие сдвижки по профессии. По каким-то явлениям, где может быть учтён разный опыт в разных явлениях.

Кстати, сейчас, когда пойдём к Отцу, если у вас есть какой-то момент, который вы хотели бы активировать или изменить, или продвинуть, или ещё что-то, то вы можете Отца попросить. И Отец может вам в Чаше сделать определённую настройку. Он же будет ставить Печать судьбы на Зерцало, чтобы туда – Отец не откажет вашей просьбе – включился фрагмент или какое-то явление, по тому, чтобы вам развернулись условия, чтобы это преобразить. Так что это не шутки. Так что, знаете, фрагмент судьбы, Печать Отца. Печать Отца – это Воля, это означает, всё, поздняк метаться! Это произойдёт и всё. Поэтому, если туда заложить определённые моменты, то у вас может что-то существенно произойти. Вы будете знать, что с чем работать, куда идти и так далее, то есть это действующий реальный инструмент.

Люди годами иногда ходят к психологам, пытаются выявить проблему, которая им не даёт что-то. А мы можем выйти в Чашу, сделать Практику в десять минут, и это снимается. Сам себе психолог в хорошем смысле. Так что, представляете, насколько интереснее становиться жить. Притом, что ты можешь выйти к Отцу и ещё в эту Чашу стяжать знания Отца и компетенции Отца определённые. Ну, если мы их осилим, конечно. Но в принципе, Отец всегда делится, если мы можем взять, и просим. Отец по нашей готовности взять и применяться обязательно нам зафиксирует что-то такое, что у нас никогда не было. Всё понятно?

# Комментарий к практике стяжания Чаши.

Просто у нас сейчас уже практика, начинает потихоньку Огонь идти. Мы сейчас, когда будем стяжать, я буду перечислять, что мы стяжаем. Вы увидите, что там ещё есть.

**Там ещё Грааль фиксируется в середине**. А Грааль – это у нас Часть ещё отдельная, но она точно так же плавает в Огне где-то на половине, вот так.

**Плюс фиксируется Эталонный Образ, он стоит, Эталонный Образ Человека**. Он стоит вот здесь. Это ментальное тело человека, наше ментальное тело, которое, с одной стороны, действительно стоит, оно где-то чётко точная копия нас, только ментальное наше тело, оно стоит в Чаше, где-то по уровень висков заполнено. То есть чуть-чуть от уровня висков выше находится над поверхностью Огня. Всё остальное находится в Огне, где заложен эталон нашей ментальности, потому что ментальность бывает разной.

И мы ещё будем стяжать потом ментальность метагалактическую, потому что у нас ментальность в основном у людей даже не планетарная, а чаще всего глобусная, либо какая-то совсем местечковая, которая не позволяет людям начать мыслить более широко. Ну, например, осознать, что ментальность – выйти на определённую мысль, что твоя жизнь в твоих руках. Знаете, насколько у людей иногда вот эта мысль вообще мимо проходит. Они не понимают, о чём речь.

А то, что человек может изменить свою жизнь сам, что на самом деле ему никто не мешает и не запрещает, у него полная свобода воли. А человек живёт в ситуации, из которой может выйти просто одним решением. А он это не может осознать. У него ощущение, что условия, в которых он находится, он их не может изменить ни в каком случае. Он говорит:

– Ну, жизнь такова!

Или как, знаете, говорят: – Судьба такова!

Так вот на самом деле даже помыслить о том, что ты можешь сам принять решение, иногда не даёт, просто потому что ментальность или уровень ментальности не даёт возможности вот даже этой мысли проявиться. Вот это уровень ментальности.

Я говорю планетарный уровень – это ещё высоченный уровень. Планетарный уровень ментальности сегодня это, знаете, как говорится, хорошо, если есть у экспертов Организаций Объединённых Наций, которые занимаются глобальными проблемами.

Может быть, у них есть планетарный уровень, ну, планетарно-ментальный уровень, а в основном это национальный уровень. Это высоко. Это практически патриот.

Это в основном корпоративный уровень, это уровень своей семьи, своего кармана, своего народа. Да-да-да-да. Всё.

Дальше всё, никаких мыслей даже не появляется, все остальные враги. Понимаете? Национальная ментальность, ну, например, какой возьмём народ? – Германия, немцы. Да. Их уровень ментальности. У них сразу что в ментале? Чёткость, порядок, ordnung, да, какое-то вот такое. Или, например, евреев возьмём. Ментальность сразу какая-то, знаете, такая. Сразу смотришь, где карманы, да. Цыганская ментальность, русская ментальность. Вот у каждой страны, у каждой нации своя ментальность, определяющая определённую специфику мыслительных процессов, а дальше самое интересное – и порождаемых управленческих решений. Вот это очень важно.

Это вот очень смешной случай, когда французская армия Бонапарта в общем-то захватывала Россию, генералы жаловались Бонапарту о том, что русские воют неправильно, что у русских есть тактика, которую совершенно невозможно просчитать, называется «авось», то есть вот.... Это факт, что они жаловались, они говорят:

– Мы не можем ничего сделать с этой тактикой. Она практически…

А это что такое? А это наша ментальность. Это вы, знаете, это когда мы отдаёмся Воле Отца полностью. Говоря «авось», мы как бы говорим:

– Пусть будет как по воле божьей!

И всё. Знаете, такое неисповедимое явление. А что, вы хотите сказать, что вы в жизни по-другому поступаете?

*– Да только так.*

Только так! Вот это, кстати, тоже уровень ментальности, понимаете? Потому что **ментальность отвечает за выработку управленческих решений**.

И мы очень часто строим планы, а потом в конце говорим:

– Ну, авось что получится!

Понимаете, и всё. Это ментальность. В других странах нет понятия «авось». Вот я не зря сказал про Германию, понимаете? Это вот чётко и вот так по планам надо довести. Какой там «авось», ну, понимаете! А это вот как раз ментальность.

**И ментальность разных стран, разных наций, она специфична.** Поэтому иногда люди друг друга не понимают не потому, что у них словарный запас не тот или дефиниции не те, или…. Потому что ментальность разная.

А дальше самое интересное – **ментальность развивается философией**. И сама философия как любовь к мудрости – это, на самом деле, процесс разработки ментальности. И поэтому все люди, которые развивали Чашу, то есть управленческость, они, в первую очередь, становились философами. И управленцы, то есть короли, императоры, всякие диктаторы, если у них чуть-чуть мозги работали, они шли к философам учиться у них. И Македонский учился у философов и так далее.

Почему? Они учились менталить, потому что это давало им возможность разрабатывать тактические и стратегические решения, которые им потом пригождались и на поле боя, и в управлении государством. И все великие управленцы в древности, они все учились у философов. Чему они учились? Думаете, парадигмам каким-нибудь? Нет. Они учились ментальности, они учились философствовать, мыслить, и, учась в этих школах, у них на самом деле разрабатывалась Чаша, у них разрабатывалась ментальность. И они учились генерировать управленческие решения.

И сегодня мы просто начали же, я рассказывал вам про Конгресс философов, да. И вот философия как раз и является… То есть философия – это не наука, явление над научное. Я бы так сказал, что **результатом философии и ментальности родились науки** как таковые, то есть науки – приложения, практические приложения философии. Хотя сейчас вот за эти слова меня бы философы, ученые, наверное бы, как это говорится, научно бы, наверное, где-то растерзали бы, да, растащили на цитаты. Вот. Но факт в другом, что вот если говорить с позиции ментальности, то вот как раз разработкой ментальности занимается именно философия. Так что это прежде всего уровень мышления, это уровень восприятия, это позиция наблюдателя, это охват, знаете, такой глобальный масштаб охвата.

Ну, что такое жизнь? Вот спроси у человека, что такое жизнь. Один скажет: – Жизнь – это хорошенько устроиться, найти тёпленькое место под солнцем. Правильно? Подсуетиться, устроиться где-то в тёплые места и обеспечить себе сытую тёплую безопасную, подальше от всех старость. Правильно? Это же философия жизни, понимаете?

–*Своего уровня.*

Своего уровня. Она плохая или хорошая? Она такая, какая есть, это просто факт. Многие живут так.

Вот следующий уровень философский:

– Надо что-то детям оставить!

И вот трудится и трудится. У него и дача, и яблоки, и банки крутятся с компотом, и что там ещё? – и откладывает и так далее. Всё детям. Это философия. Что дети? Главное – всё детям! Это такой средний хороший инженерный уровень советского человека. Надо успеть дачу взрастить, надо успеть, детям надо дачу оставить, «Волгу» – машину, ключи от квартиры, и тогда, как это да, выполнил заказы партии.

Следующий уровень ментальности – это когда люди, думающие, например, о социуме. Из таких рождаются добровольцы, волонтёры, НКО-шки и так далее. Это те, кого беспокоит ещё что-то кроме собственного кармана. Это может принимать разные формы. Отрицательные, когда бабуля сидит и всех это самое:

– Ходят по газонам, ходят тут чужие по квартирам!

Она тоже бдит, ей не всё равно, кто входит в наш подъезд. Знаете, такие, подходишь к подъезду, на лавочке три сидят под окном девицы, менталят, кто прошёл, куда. Это, наверное, к тому-то, это к тому-то. Всё тоже, понимаете? Это ментальность уровня подъезда или уровня двора.

Уровень города. Хорошо бы, чтобы такой обладал ментальностью хотя бы мэр города.

Уровень страны. Это уже патриоты.

Уровень планеты. Это уже специалисты высокого уровня, которые решают глобальные проблемы, понимаете? Всё.

Вот это уровни ментальности, которые на одну и ту же задачу, вот эти разные уровни ментальности генерируют совершенно разные, иногда прямо противоположные управленческие решения. Всё понятно?

Так что я вас предупреждаю по-хорошему, в том смысле, что **мы стяжаем Чашу сейчас, и поотслеживайте месяц до следующего Синтеза изменения вашей ментальности**. Мы стяжаем метагалактическую. Это не означает, что у вас будет только метагалактический масштаб. Это означает, что у вас будут разные масштабы, но с некими вот эффектами парадигмальности Метагалактики, которые могут как-то проявляться.

Поотслеживайте мысли, поотслеживайте состояния принятия решений и ну даже вот масштаб того, как вы воспринимаете людей, их разговоры, их мысли, их управленческие решения, то есть вот, знаете, поработайте с этим месяц. Это вот будет достаточно интересно. Таким образом, вы будете активировать сферы, сферы мышления, у вас будут запускаться определённые такие новые явления. Хорошо? Всё, то есть это прямо сразу практически применимо. Сегодня стяжали, вечером пойдёте, уже начнёте работать. Как придёте домой, как мужу что-нибудь сменталите. Всё. Ладно.

# Как действовать в практике.

Значит, объясняю для того, кто ни разу не был. Мы сейчас пойдём к Отцу. Изначально Вышестоящий Отец – это то, что в философии называется Абсолютом, это то, что в религии называется Господь и так далее. Это высокоорганизованный, высокоразвитый Человек, частью которого мы являемся, с кем мы светски общаемся без всяких коленопреклонений, без ритуалов, без всего. Просто такой же как вы, только более высокоразвитый. Вот. Примерно так. Всё. Каждый из нас является частью Отца и по большому счёту даже то, что вы сюда пришли, это в какой-то степени Отец вас сюда привёл. И мы, конечно, уже четвёртый месяц, пятый месяц изучаем явление, в том числе входим в явление Отца, вам, наверное, тяжеловато сейчас сразу как-то понять. В данном случае, что я могу сказать?

Значит, практику ведут Аватары Синтеза. Это команда Отца, которая помогает нам развиваться Синтезом, обучает нас применяться Частями, входить в новые явления, обучает нас ночью, и так далее. Они ведут Синтез. Аватар Кут Хуми, Аватар Синтеза Кут Хуми, он ведёт Синтез в том числе, мы вместе с ним ведём. Он обеспечивает и наше участие на Синтезе, и все явления, связанные с усвоением материала, с ведением нас дальше по жизни и так далее. Аватары выведут нас к Отцу – наши вышестоящие тела, а физические останутся здесь. Мы никуда сейчас не побежим, с нами не будет происходить никаких явлений, связанных с какой-то внешней деятельностью.

Ваша задача – просто сидеть, спокойно расслабиться и попроживать, может быть что-то увидите, услышите, потому что действовать будет ваше тонкое тело. Сейчас за это время ваше тонкое тело получило заряд Огня, потому что здесь работа идёт в огненной среде. Этот заряд Огня формирует опредёленную насыщенность, которая позволит вашему тонкому телу выйти в зал Отца.

Там в зале Отца Отец будет производить определённые действия творящие, то есть он будет творить в нас определённую Часть – в данном случае Чашу Грааля. Он это будет производить определёнными видами Синтеза, Огня, определёнными технологиями, определёнными субъядерностями. Я буду чуть-чуть говорить, когда буду в практике, чтобы было понятно, на каком этапе мы находимся. Вам в этом пока разбираться не надо. Просто сосредоточьтесь на том, что вы проживаете. Ваше физическое тело может проживать Огонь в виде тепла в груди, на голове какого-то тепла, может быть какие-то ещё явления только положительного характера, ничего отрицательного происходить не будет.

Ваше тело сходит, мы всей командой пойдём, я буду это сопровождать. Отец сотворит в нас Часть, и мы точно так же наши тела вернутся. Всё. Это называется практика. То, что мы сейчас с вами будем делать, в человечестве много раз делалось, делается и будет ещё делаться. И Христос, и Будда, и все те, кто по тридцать лет сидели на берегу реки и пытались что-то сложить, концентрацию и так далее, они практически нарабатывали тонкие тела, которыми они ходили по планам.

Мы сейчас сделаем то же самое, только мы идём не в планы планеты, а мы идём в реальности Метагалактики, то есть намного выше, потому что там теперь пустота, где развивается человечество метагалактическое. И мы учимся там складывать определённую среду и определённые явления, которые нас постепенно будут переводить из планетарного человека, живущего определёнными масштабами, на человека, имеющего б***о***льшие варианты развития, б***о***льшие количества частей, б***о***льшие возможности развития.

Это Метагалактический Человек как Парадигма Метагалактического Человека. Понятно? Всё. Дальше будут вопросы, потом зададите. И в принципе, мы обучаем делать самостоятельно практики, чтобы вы после Синтеза уже в течение месяца сами с Аватарами и с Отцом делали какие-то практики, выходили, развивали Части и так далее. То есть это такое абсолютно нормальное общение, светское, с Отцом, с Аватарами.

То есть вот мы уходим от религиозности, потому что всё, что связано с Отцом, сразу же какое-то там христианство, какие-то церкви, вот мы от этого уходим, потому что этот этап развития человечества уже пройден. Нам это не надо. Такое явление, такие явления вот, религиозные, с жёсткими догматами, вот с такой вот…почитательским излишним отношением к Отцу, они нужны были для состояния людей, которые находились в полуживотном состоянии, в состоянии массовости. То есть люди могли Отца принять только так.

А когда человек начинает развиваться индивидуально, мы переходим в другие формы общения с Отцом, то есть религиозность вообще убирается, её в Метагалактике нет у нас. Нет такого понятия. Мы просто переходим на свободное светское общение с Отцом, каждый из нас по праву нашего рождения. Мы изначально, наша клеточка, внутри которой являемся, откуда мы растём, это клеточка Отца, то есть Отец нам дал клеточку для развития. Мы развиваемся этой клеточкой, то есть у нас есть право. Мы как часть Отца, мы имеем полное право выходить к Отцу, развиваться им, стяжать, разговаривать и так далее. В этом нет вообще никаких барьеров, как бы это сейчас ни звучало, поэтому мы к этому относимся абсолютно просто, да.

И чем вы больше в это поверите, тем быстрее у вас сложится собственный опыт, кто такой Отец и как с ним общаться. У нас нет каких-то жёстких регламентов, что только так. Есть определённая технологичность практики, мы её делаем, но это технологичность для того, чтобы нам дойти до Отца, потому что он находится в Материи высокого уровня. Наши тела, тонкие особенно, не всегда могут туда дойти. Нужна концентрация определённого Синтеза. Вот. Поэтому мы обучаем этому, и вот сейчас в этой практике вы просто поучаствуйте в этом, повзаимодействуйте с Отцом. Отец с каждым в зале, то есть мы выйдем в зал. Отец с каждым работает индивидуально, то есть вы можете с Отцом общаться на любые темы тем более, что он вас видит полностью. Когда мы выходим в зал Отца, практически все наши внутренние…, всё наше внутреннее вот так разворачивается пред Отцом. То есть Отец, мы в зале ещё только проявляемся, Отец уже всё знает, кто пришёл, с чем пришёл, зачем пришёл и так далее. Поэтому с Отцом можно общаться на любые темы. Вот. Задача Отца, ну, так образно говоря, он нас развивает, поэтому любые процессы, любые вопросы, любые проблемы – Отец будет помогать решать на наше развитие. Всё понятно? Всё.

Дальше мы научим, как это делать, что, какими процессами, явлениями там. На самом деле у нас много разных практик специализированных. Всем всё понятно? Я так вроде бы объясняю тому, кто не был. Я чувствую, что все так воспринимают как в первый раз. Вроде бы рассказывал на первом Синтезе, ладно. Значит, что ещё могу сказать. У нас так потихонечку практика начинается, Синтез начинает фиксироваться.

У нас в ИВДИВО, кончено, произошли очень сильные изменения за последние месяцы. У нас был Съезд, и мы там входили в новые явления. Даже сегодня утром у нас вышли новые Распоряжения. У нас Иерархия и Отец, и мы вместе, мы вошли в новые явления. Мы пока сейчас эти преображения делать не будем, потому что они в первую очередь для Служащих. Когда они пройдут, так что это только сегодня пошёл, тогда мы посмотрим, что Кут Хуми разрешит нам на Синтезах внести какие-то изменения. Потому что Метагалактика у нас поменяла тип материи, что-то поменялось, но для вас всё то же самое. Поэтому вы не беспокойтесь, Аватары вас будут вести, поэтому делая практики, вы точно также х***о***дите, только, может быть, не называйте номер реальности, точнее номер Изначально Вышестоящей Реальности, потому что она теперь стала другой. Просто говорите:

– Выхожу на третью, четвёртую реальность Метагалактики Фа.

И этого достаточно. Понятно? Всем ясно? Потому что номер материи поменялся, сам тип материи поменялся очень сильно. Мы пока вам не говорим, чтобы на вас сейчас фиксация не шла, потому что сначала нам надо пройти, чтобы адаптировать, а потом посмотрим, хорошо? Изменений много, мы постепенно в них будем входить.

# Практика 1.

# Стяжание Чаши Грааля Человека Метагалактики.

*Всё, концентрируемся. Значит, вот всё, что мы за два часа сейчас накрутили концентрацию Огня, вот здесь вот сейчас, стоит плотная концентрация Огня. Это Огонь четвёртой реальности Метагалактики Фа, Огонь Аватара Синтеза Кут Хуми и Огонь Аватарессы Синтеза Фаинь. Она помогает усваивать нам Огонь, потому что Огонь всё-таки, такой вот новый. И Огонь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Каждого из вас в течении двух часов Аватары и Отец индивидуально вели, помогая осознать, принять, что мы говорили, осмыслить, соотнести какие-то мысли и так далее. То есть чем хороша Метагалактика? Метагалактика, и Отец и Аватары каждого из нас развивают индивидуально, у нас нет массового образования, всё чётко, строго индивидуально. Поэтому сейчас каждый из нас индивидуален. И все вместе командно, мы концентрируем в точке Хум. Это точка вот, тут в центре груди.*

*Концентрируем весь Синтез, который накопился за два часа, весь Огонь, который накопился. Может быть, вы проживёте не только точкой Хум, а вообще телом, телесностью. Потому что, например, я проживаю ещё фиксацию на голове. Это Огонь Отца, прямой Огонь Отца, вот здесь вот на голове фиксируется, это проживается, знаете такое, как шапочка. Можете прожить это в стопах. Просто это какое-то потепление, либо какое-то такое... Это именно фиксация Огня в физическом теле. Огонь –это не то, что жжётся, это не пламя, это не костёр, да. Это определённая субстанция, несущая в себе явление, скажем так, творение и управление Материи. Какие-то новые явления, новые виды Материи, новые виды какого-то творящего эффекта.*

*И мы возжигаемся, то есть, активируем весь этот потенциал, всё накопленное, всю концентрацию Синтеза, всю концентрацию Огня в каждом из нас физически собою. То есть вспыхиваем, и прямо по физическому телу развёртывайте. Всё, что вы мысленно делаете, всё происходит с вами. Потому что Огонь очень чутко реагирует на мысль. Сказали себе внутри, да, что по всему телу развернулось – просто проживите, как по всему телу разворачивается Огонь. Если ничего не проживаете, ничего страшного, потому что тело должно научиться проживать Огонь, то есть ему нужно время на это.*

*И в этом явлении, в этом состоянии мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. То есть вот эту концентрацию Огня, мы как бы разворачивая, передаём Аватару Синтеза Кут Хуми. Аватар Синтеза Кут Хуми в пятой расе был один из Учителей – Учитель Кут Хуми. То есть он практически уже не одно столетие, тысячелетие работает с нашим человечеством, развивая его, воплощался неоднократно на нашей планете. То есть, знающий нас, иногда может быть веками знающий уже, да. Вот. Он является, скажем так, у него есть полномочия от Отца развивать Синтез, Синтез как метод развития человека на нашей планете. Поэтому все Синтезы ведёт Аватар Синтеза Кут Хуми.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Кут Хуми Фаинь – два Аватара, Кут Хуми - Аватар, а Фаинь - Аватаресса. То есть в новой эпохе, в шестой расе, Метагалактической, управленческие явления идут парными явлениями, то есть Инь и Янь, мужчина и женщина. Притом вот эти Аватары, пары Аватаров, у нас на сегодня 192 пары Аватаров, они все являются семейными парами. То есть Кут Хуми и Фаинь – это семейная пара, которая служит у Отца, является Служащими Отца, они развивают, помогают нам осваивать Синтез и развивают нас.*

*Синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы принимаем от Аватаров Синтеза Огонь. То есть как бы мы им отдали свой Огонь, нам в ответ пришёл Огонь Аватаров, мы его принимаем в Хум и точно так же разворачиваем по физическому телу. Обычно это более плотный Огонь, более концентрированный. И укутываемся этим Огнём.*

*Все вместе, командно, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа. Мы переходим в Метагалактику Фа. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, каждый из нас, в максимальной концентрации Огня, Синтеза, все вместе, командно, чётко, телесно.*

*То есть просто стоим группой и ничего не делаем, от нас ничего не требуется. Мы находимся в зале, этот зал находится на одной из реальностей Метагалактики Фа, вмещая определённые высокие мерностные явления. Там очень много разных явлений, которых у нас на физике нет. Но мы видим не то, что у нас наработано, поэтому зал высокий, очень большой зал с высокими окнами. Вот. Это зал, где концентрируется определённый Огонь и определённый Синтез, которые необходимы, в том числе, для нас, в данном случае, в этой Практике для того, чтобы Практика прошла успешно, чтобы в нас зафиксировалось то, что необходимо, то, что Отец в нас будет сотворять. Такой зал подготовки.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Они стоят перед нами, чуть выше нашего. Ну как «чуть выше»? Где-то примерно на две головы выше нас. Просто допустите, что вы видите, и просто смотр****и****те то, что нам Аватары сейчас дают возможность видеть. Они нам фиксируют компетенцию видеть в зале. Можете увидеть. И мы вместе с Аватарами входим в новое явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь новым Огнём. Аватары Синтеза поздравляют нас, сегодня праздник, Ивдивный праздник, называется «Начало Иерархического года», и он совпадает с социальным праздником – Первое сентября, начало учебного года. Поэтому Аватары стоят в праздничной форме.*

*Мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. То есть слово «синтезируюсь», так напоминаю всем, да, когда у нас у каждого индивидуально устанавливается такая взаимосвязь – хум-в-хум, то есть как бы грудь, да, вот середина груди, вот тут вот где сходятся грудные рёбра, точка хум. Вот в буддизме есть такое понятие «хум», то есть точка, где фиксируется Отец, где фиксируется Огонь, где как бы вот капля Абсолюта фиксируется. Вот эта точка хум, и точно такой же хум есть у Аватаров Синтеза. И между нами, между этими точками как бы протягиваются такие вот светлые линии Огня и Синтеза, да. То есть такой контакт идёт.*

*Мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четвёртый Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, проникаемся четвёртым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем форму явления Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*Это некая должностная наша компетенция или явление, которым мы на Синтезах разворачиваемся, развёртываемся, работаем. То есть, когда мы на Синтезы приходим, у нас с позиции Иерархии есть определённая фиксация, определённа должность, то есть мы служим как Ипостаси. То есть мы приходим на Синтез – мы Ипостаси четвёртого Синтеза. То есть мы… Что значит «Ипостась»? Ипостась означает выражение Отца. То есть мы выражаем Отца Четвёртым Синтезом, вот из нас вот звучит, и мы таким образом учимся выражать Отца собою. Что значит «учимся выражать Отца собой»? Значит, в нас постепенно взращиваются компетенции управленческие, творящие – Отца. Ну, вот по чуть-чуть, понемногу, смотря из того, какие мы действия делаем, какие Практики делаем, и так далее.*

*Вот сейчас для того, чтобы нам легче усваивался Синтез для того, чтобы мы легче, лучше расшифровывали Огонь и Синтез Аватаров Синтеза и Отца, мы сейчас на все два дня, на сегодня и завтра, входим в явление Ипостаси четвёртого Синтеза. И возжигаясь этим Огнём, этим явлением, мы одеваем форму, форму Ипостаси Четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Форма помогает нам усваивать Огонь, входить в залы, воспринимать б****о****льшую концентрацию Огня и Синтеза, лучше чувствовать Огонь. Форма защищает нас от каких-то неблагоприятных воздействий, и вообще форма как инструмент обеспечивает нам полностью вот этот процесс свободного общения с Аватарами и с Отцом. Эта форма нам даётся на сегодня-завтра, пока идёт Синтез.*

*И возжигаясь формой, мы развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасями четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Каждый из нас чётко, телесно отстраиваясь, прося Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь помочь каждому из нас в усвоении Огня, максимально адаптивно пристраивая Огонь 4 Синтеза к каждому из нас по возможностям, способностям, компетенциям. Возжигаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Чаши Грааля Изначально Вышестоящего Отца. И преображение в каждом из нас старых явлений Чаши Грааля разных эпох, явлений, видов развития, путей развития, и так далее.*

*И преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Отец находится в другом зале, но находится в этой же реальности Метагалактики. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. То есть вот эту концентрацию Огня и Синтеза, которая у нас зафиксировалась, мы точно также направляем к Отцу, и Отец в ответ даёт нам Огонь, который мы в себе начинаем разворачивать, укутываясь им и снаружи, и внутри. И вот по этому Огню, по принципу Магнита, да, «подобное притягивает подобное», нас чётко выводят всю группу именно в зал к Отцу. Потому что по-другому в зал к Отцу нам дойти пока что трудно, у нас тела не настолько приспособленные в Метагалактике бегать там по лестницам и так далее.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа. Развёртываемся точно также всей группой пред Изначально Вышестоящим Отцом. Зал ещё больше по размеру. Зал светлый, и Отец стоит перед нами. Он, если говорить про размер, ещё где-то на две головы выше, чем Аватары Синтеза. То есть так, он стоит недостаточно близко к нам для того, чтобы, знаете, как это, голову не задирать. Но в то же время есть ощущение, что он стоит близко к нам, то есть мы его видим достаточно подробно.*

*Отец приветствует нас. Мы возжигаемся праздничной формой Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и все вместе поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с праздником Начала Иерархического года. Отец поздравляет нас.*

*И вот сейчас, знаете, в таком свободном общении с Отцом Отец говорит, знаете, так вот, чтобы мы так вот из такого напряжения вышли. Свободно общаемся с Отцом. Можете чуть-чуть походить по залу Отца. Недалеко, а вот просто вот рядом с Отцом. Отец сейчас в этот момент разговаривает с каждым. Для Отца это не проблема – говорить с каждым индивидуально. Вот сейчас Отец начинает такой разговор, знаете, ну у каждого свой, я не могу сказать, потому что это, скажем так, знаете, личная информация, только вы с Отцом можете видеть – что. Но сейчас идёт какой-то разговор, связанный с какими-то устремлениями, давно сложенными у вас. И как бы Отец сейчас вместе с вами как бы рассуждает, я бы так сказал, об определённых каких-то, знаете, целеполаганиях, мечтах, каких-то вот устремлениях, возможностях. Может быть, в каких-то вопросах, связанных с чем-то достижимым - не достижимым. То есть, знаете, такой идёт лёгкий разговор у вас с Отцом. У каждого тема своя, я не знаю какая. Я просто показываю общий процесс. Просто пообщайтесь с Отцом.*

*За это время в зале, так как в зале находится концентрация Изначально Вышестоящего Отца, в нас проникает определённый вот этот вот Огонь, он проникает в наши тела, накапливаясь, то есть концентрируется. Просто я показываю, что происходит параллельно с этим процессом.*

*И вот сейчас происходит тот процесс, о котором я вам говорил, что при, скажем так, фиксации Печати Изначально Вышестоящего Отца на Зерцале, Отец может учесть какое-то ваше устремление, что-то в своей жизни изменить. Вот сейчас, какие-то явления связанные, может быть, с каким-то опытом, вот именно с опытом. Вот сейчас вы разговариваете с Отцом, вы можете Ему сейчас проявить, какой бы аспект, или какое явление, или какие события, связанные с вашим опытом, – может быть, вам не хватает в чём-то опыт или мешает в чём-то этот опыт. Вы можете сейчас это с Отцом обсудить. Просто впрямую. Может быть, у вас физически как развернётся какой-то образ, какая-то картина, о чём идёт речь. Там время идёт очень быстро. Вы там за это время с Отцом, может быть, уже минут двадцать уже поговорили.*

*Мы сейчас отстраиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на явление Чаши Грааля Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Синтез Чаши Грааля Человека Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас. Проникаемся этим Синтезом.*

***И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на явление Ментальности Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*** *Развёртывая в каждом из нас Ментальность Изначально Вышестоящего Отца, мы просим, и эта просьба должна быть от каждого, знаете, такая вот чёткая, от вас звучащая. Я не могу за вас попросить, то есть у нас в Практиках иногда бывают моменты, когда вы сами должны попросить у Отца что-то. У Отца есть принцип, он не нарушает нашу свободу воли, если мы чего-то боимся или не хотим чего-то в Практике, Отец никогда против нашей воли не пойдёт.*

*Вот сейчас каждый из нас должен самостоятельно попросить у Отца освободить каждого из нас от старых ментальных конструкций, от старых видов ментальности, глобусной, разных рас, разных цивилизаций, разных воплощений, разных явлений, школ, путей развития, парадигм и более того. Прося Изначально Вышестоящего Отца освободить каждого из нас от лишних, ненужных и неэффективных мыслей, программ, установок, созданных в каждом из нас, наведённых нам, внедрённых нам. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить их действие и снять с нас все устойчивые конструкции ментальные как структуры мысли, которые не соответствуют Парадигме Человека Метагалактики Фа и явлению Изначально Вышестоящего Отца нами.*

*То есть практически снимаются те моменты неконструктивные, которые мешают нам развиваться в сторону становления Человека Метагалактики. То есть те явления, которые уводят или блокируют наше развитие. Отец сам видит, что в нас есть, и Он, в общем-то, мы доверяем Его выбору, Отец сам снимает то, что необходимо снять. Может быть, мы не всё видим, что происходит, но Отец видит. Здесь нужна наша свобода воли на то, чтобы нас Отец от этого освободил. Здесь очень чётко работает свобода воли, здесь нам надо самим просить, чётко осознавая, что могут полететь те программы, которыми мы, может быть, даже пользуемся и которые нам удобны сегодня. Ну, например, какие-то программы там, манипулирования ментальные, сегодня много этому обучают. Отец это тоже снимет, потому что это противоречит принципам свободы воли.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Чашу Грааля Человека Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, вспыхиваем, развёртываем Чашу Грааля вокруг нас, встаём в её центр. Чаша развернулась вокруг нас, она достаточно большая, мы встаём на её южный полюс, то есть стоим на дне. И границы Чаши– это примерно, вот как я говорил – там, где глаза, там, где виски, примерно вот так. Ну, вот она вокруг нас стоит, Чаша, мы стоим в ней внутри.*

*– Босиком?*

*Босиком. В Чаше всегда встаём босиком, потому что там находится Зерцало – на Зерцало можно вставать только босиком. Объясню, почему. Потому что на Зерцале фиксируется какой-то фрагмент нашей судьбы, и, когда мы встаём босиком, стопы – это отображение пути и физичности. Скажем так, судьбой или фрагментом судьбы и нашим путём, нашей физичностью есть обувь, то мы таким образом не допускаем определённое явление в нашу физику. То есть здесь должен быть плотный контакт, чёткий сразу, знаете так, телом к телу. Поэтому мы стоим всё время босиком.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало Чаши Грааля Человека Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас, возжигаясь, вспыхиваем Зерцалом.*

*То есть у нас под стопами формируется Зерцало, вот это линзовидное такое, зеркальная поверхность, мы на ней стоим. Она прямо чётко под нашими стопами развернулась. Вы можете её попроживать стопами, вот почувствуйте под стопами чуть-чуть упругое такое, мягкое, но в тоже время достаточно плотное, такое вот, не как подушечка, а как такое линзовидное тело, вот как линза, но только не жёсткая, так вот чуть-чуть упругая. И зеркальная такая.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Грааля каждому из нас, заполняя Чашу. В Чаше могут фиксироваться разные виды Огня, потому что Огонь, каждый тип, имеет определённое мерностное явление, и они могут находиться одновременно в Чаше, не пересекаясь друг с другом, в зависимости от того какой Огонь нам необходим, в Чаше вспыхивает этот вид Огня. Понятно?*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, то есть смотрите, глубже синтезируясь с Отцом, Отец нам направляет Огонь, мы впитываем Огонь от Отца, и из нас этот Огонь, из тела, изливается в Чашу, и заполняется Чаша, поднимается снизу-вверх до ног, чётко до края. То есть практически мы, стоя там, у нас всё тело по глаза заполнено Огнём, оно стоит как в воде, только это не вода, это такой Огонь, субстанция такая плотненькая, плотная, такое, как жидкий Огонь, да. Вот мы стоим в этой субстанции, в этом Огне.*

*И вспыхивая, возжигаясь внутренне Ментальным Огнём Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Ментальность каждого из нас и вывести нас из планетарных явлений ментальности любых ракурсов и явлений и перевести нас на Метагалактический тип Ментальности Человека Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас. Продолжая заполнять Чашу Ментальным Огнём, она заполняется уже не количественно, а происходит уплотнение и концентрация Огня, то есть происходит дальнейшее.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем второй тип Огня – Огонь Амриты Творения Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Точно так же Огонь заполняет, Отец заполняет Огнём нас. И этот Огонь из нас начинает идти в Чашу, заполняя Чашу, это другой тип Огня, он точно также параллельно как бы стоит в этой Чаше, заполняется Огонь Амриты Творения. Параллельно с этим этим Огнём Амриты Творения мы заполняем, напитываем наше тело и то синтезфизическое тело, которое стоит в Чаше, оно построено многоклеточно-субъядерно ядрами, и мы напитываем каждую клеточку. Вот этих клеточек у вышестоящего тела, тонкого, да, или Ипостасного Тела, столько же, сколько у нашего физического тела, потому что это точная копия, вплоть до клеточки.*

*И вот мы заполняем этим Огнём каждую клеточку, каждую там из четырёх-пяти триллионов клеток, сколько у вас есть в физическом теле. Параллельно проживая этот процесс физическим телом, то есть наше физическое тело, так как эти два тела являются суть одним телом, просто разными явлениями мерности. Мы проживаем физическим телом некое наполнение на клеточном уровне нашего физического тела. Это может проживаться по-разному. Оно проживается очень адаптивно. Никаких сверхэффектов сложных не будет. Просто почувствуйте некую тонкость или изменение внутреннего состояния.*

*И, возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Ядро Чаши Грааля. Ядром Чаши Грааля является Грааль.*** *Оно центрируется в середине Чаши, наполовину погружённое в Огонь, и наполовину выступающее над поверхностью Огня, над поверхностью Чаши, вот этой вот поверхности самой самого Огня.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Ментальное Тело каждого из нас в центр Чаши, Ментальное Тело Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца.***

*И, возжигаясь всем стяжённым, мы* ***синтезируемся нашей Чашей Грааля с Чашей Грааля Изначально Вышестоящего Отца.*** *У Изначально Вышестоящего Отца такая же Чаша Грааля.*

*Мы синтезируемся, то есть как бы наши Чаши сводятся вместе, синтезируясь, то есть как бы сливаясь в целое. И в этом явлении мы просим Изначально Вышестоящего Отца переплавить и растворить в Чаше Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжённой сейчас, все предыдущие виды Чаш Грааля, любых явлений, процессов, любых эпох, цивилизаций, форм, видов. И преобразить опыт, накопленный в этих Чашах, лучший опыт, в опыт Чаши Грааля Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца.*

*То есть Отец регулирует процесс, когда эти Чаши растворяются, то есть практически они нивелируются, их больше нет. Но лучший опыт из этих Чаш Отец аккумулирует и передаёт нам в Чашу. А опыт, который не нужен, просто сгорает, переплавляется, чтобы нам в новую Чашу, никакой ненужный или некорректный опыт не пошёл. Отец определяет сам, мы ему доверили этот процесс, Отец определяет сам, что нам пригодится, а что нам не нужно. И это хорошо, потому что, если бы мы видели, что пережигается, то это примерно, как при переезде – и это на всякий случай нужно, а вдруг это пригодится и так далее. Поэтому лучше нам не видеть, что пережигается – крепче спать будем. Ну, знаете, когда не знаешь, что потерял – легче. Доверяем Отцу. Отец лишнего не пережжёт, не пережжёт, да. А лучшее сохранит.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся итогово, выходим из Чаши Грааля.*

*В Чаше Грааля остаётся, смотрите, сама Чаша, два вида Огня, Грааль плавает и в середине стоит Ментальное Тело. Там, где стояло наше тело, там теперь стоит Ментальное Тело.*

*Чаша компактифицируется, до состояния примерно вот такого и входит нам в грудь. Потому что Чаша живёт вот здесь. То есть Части, чем обладают определённо такой вот, да, спецификой – Части все располагаются в физическом теле, фиксируются, но при необходимости Часть может разворачиваться, и мы можем физическим телом вставать в неё. Это тогда, когда необходима какая-то функциональность Части, то есть когда требуется какое-то действие.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и итогово преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, просто лёгким кивком.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в физическую реальность. То есть наше вышестоящее тело в форме Ипостаси Четвёртого Синтеза возвращается в физическое тело и очень чётко, спокойно, так как оно многомерно, входит в физическое тело– чётко, клеточка в клеточку, ядро в ядро, сопрягается с физическим телом.*

*И мы возжигаемся всей концентрацией Огня и Синтеза, которую мы сложили, всем сотворённым, всем накопленным в этой Практике физически собою, и эманируем, то есть излучаем, отдаём, вот этот весь накопленный Огонь из физического тела в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. То есть мы отдаём в Сферу Отца, как главную сферу, которая взращивает всех нас, каждого из нас. Эманируем в ИВДИВО Адыгея. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас, это наш личный инструмент развития, который оперирует всем Огнём, который у нас накапливается всеми видами явления Огня и Синтеза.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# Комментарий после практики. Не было аппарата, обрабатывающего мысли, и люди пользовались мифами первой сферой мысли.

Вот такая практика, не очень большая, не очень сложная, как вы заметили, да. И если какие- то были проживания, что- то было*–*потому что поделиться иногда очень важно, чтобы зафиксировать физически какие-то явления, может быть кто-то, что-то видел, ощущал, проживал. Или просто было тепло или было неуютно. Ну, по крайней мере, практически никто не спал, уже хорошо. У нас просто можно спать на Синтезе. Иногда на практиках вырубает, можно спать. Я на полном серьёзе. Тело не выдерживает, ну, как бы Огонь, и просто иногда засыпает. Когда практика заканчивается, тело само просыпается. То есть можно, если вдруг потянуло спать, можно спать.

*– Мне было так спокойно.*

Что видели, то видели, да. Есть что ещё?

*– Ну, у меня было какое-то ощущение, вот, Огня, когда это какое-то лёгкое такое, ну, последний раз, когда…Огня Амриты? Да, вот что-то такое. Ну, с эфиром можно сравнить. С жидкостью эфира можно сравнить, вот такой странной.*

Аватар говорит: *–* Мысли полегчали.

Я серьёзно. Вот я сейчас спросил, Аватар говорит: *–* Мысли полегчали.

То есть на самом деле, вот, видно, не обновляли давно Огонь в Чаше, ну, это у кого есть. А в общем-то те, кто первый раз, ну вы простите, у вас первый раз появилась Чаша. Чаша Грааля у кого-то вообще первый раз, а у кого-то Чаша Грааля Отца Человека Метагалактики. Поэтому, ну, скажем так, ощущения могут быть достаточно интересными. Но вот в вашем случае Аватар говорит: *–* Мысли полегчали.

Вы простите, мы сейчас пережгли очень много старых, ненужных мыслей, которые сидели, и так далее. Можете почувствовать разные эффекты. Может, состояние *–* вообще никаких мыслей нет, наконец-то, понимаете? Или какая-то лёгкость, да. Потому что старые ментальные конструкции, они не дают разворачиваться мыслям. Им иногда трудно пробиться вообще даже к чему-то новому.

*– А если наоборот – концентрация ощущения?*

Так это хорошо! А?

*– Увеличилась, наоборот, концентрация. Когда шёл Огонь Грааля, я его проживала. Отец его фиксировал на Зерцало, и отсюда вспыхивал на тело.*

Да. Да.

*– А Амрита…*

*– Так и было. А это, наоборот.*

*– Вот таким вот образом, да. И цвет у них совершенно разный. И концентрация сейчас, наоброт, не полегчала, а, наоборот, потяжелела.*

Плотность, плотность Огня, да. Плотность Огня, да. Понимаете, если ты пришёл с грузом чего-то и освободился от этого, то, конечно же, первое ощущение, да, что вот, ну, понимаете… Яни, у них всегда хороший рюкзак старых мыслей. Вот я серьёзно. Поэтому первый эффект от стяжания Чаши *–* освобождение. Поэтому он чувствует, в первую очередь, определённое освобождение. Как это говорится, да, легче становится. Ну а у вас, видно, может, давно хотели развернуться да помыслить. А тут как раз два вида Огня. Как раз вот эту создают плотность, что наконец-то теперь, знаете, как говорят, мужики вздрогнули, да. Процесс пойдёт. Ещё у кого какие эффекты?

Мужчины привыкли, что они мыслят. Мужчины. А женщины не мыслят, а чувствуют. Поэтому вот эти два таких вот мифа, два гендерных мифа, на самом деле, да, относящихся к мифологическому мышлению, они действуют очень мощно и очень мощно держат. Вот сейчас, во время практики, почему я говорю, мифы сносились. Вот я даже говорю, да, вот вы реагируете, а кто-то уже не реагирует. Почему? А потому, что внутри нету вот того мифа, который на это реагирует.

Миф номер один *–* у мужчин всегда занята голова мыслями, занята голова. То есть ничего другого там нет, и ничего не рождается нового. Поэтому ощущения, что рюкзак несёшь. Каких- то мыслей, которые постоянно надо думать, даже не всегда понимаешь, зачем. Сам процесс, понимаете? И миф номер два – то, что у женщин вообще никаких мыслей. Типа того, у них пустая голова, потому что у них задача больше чувствовать, там, думая другими Частями, в данном случае, Душой. Так вот мы сейчас эти мифы-то и снесли!

Сейчас почувствовали, когда произошло заполнение, у одного, у Яня, снесло. И у тебя снесло. Понимаешь, вот эти два мифа снеслись, поэтому сейчас произошло выравнивание. Конечно, нет. Здесь гендерный аспект вообще ни причём. Всё понятно?

Миф: Все мужики – такие, все женщины – такие. Что, как это, знаете, как вот такой миф, да, что как это «блондинка за рулём», да. В голове ничего. Это о чём говорит? Это говорит о том, что у ней мысли нет. Другой вариант, что мозгов нет. Ну, знаете, да, «без царя в голове». А кто такой царь? Да, вот. Царь – это управленец. Когда говорят «без царя в голове» это означает, что в голове нету мыслей, управляющих материей. То есть нету аппарата, вырабатывающего мысль. И очень часто поэтому, а женщины думают, что они, ну, простите за выражение, дуры. Хотя на некоторых эзотерических языках слово «дурак» означает Посвященный. Так что тут ещё, может, это комплимент, понимаете? Но означающий то, что у женщин в голове нету аппарата, который вырабатывает мысли. Поэтому она должна стоять, хлопать глазами и ждать, пока мужчина ей даст указания. Мифы.

Они же сейчас не работают, хотя иногда, глядя на них, представители слабого пола иногда думают, что всё-таки, наверное, иногда работают. Но это не потому, что в ней что-то. Хотя в ней, может быть, и нет, понимаете? Знаете, есть люди, у которых нет Души, есть люди, у которых нету Чаши Грааля. То есть собственных мыслей нет. Поэтому они могут оперировать только готовыми мифами, либо набранными чьими-то фразами. Они ими могут, да.

*–* А вот я слышал, а вот этот сказал, значит это правильно.

То есть нет аппарата, который может размышлять. То есть, знаете, взять мысль и покрутить её вкусно. То есть это, знаете, так, так, так. Знаете, вот это, даже в российской традиции посидеть на кухне и, знаете, вот это вот, интеллигенты собираются на кухне *–*чего они там делают? Они размышляют, они начинают обмозговывать какие-то процессы. Вы когда-нибудь слышали, чтоб на кухне женщины собирались обмозговывать?

*– Да! ­*

Видно, настолько отдельно от мужчин, что мужчины даже об этом не знают.

*–Со скалками, с мукой*.

Нет, почему? Нет! То, что женщины могут собраться тройкой, четвёркой где-нибудь потрещать вместе, это уже…

– *Это миф! Это коллективное бессознательное.*

Вот, видите! Вот! Это мифологическое мышление. Это первый тип мышления, которым взращивается человечество, когда оно не умеет вырабатывать ничего нового, да, то нарабатывается мифами, которыми, вот это первая сфера мышления мифологическая, помогает людям оперировать мифами. То есть можно не разбираться и не учить, кто такая женщина. Достаточно знать пару-тройку мифов. Миф номер один – женщина такая-то, там, да. Как это в германской традиции, да. Женщина должна быть вечно беременна, стоять на кухне и быть домохозяйкой.

*– Кухня, кирха.*

Да, да, да. Всё. Это миф. Правильно? Но ты же не согласна с этим?

– *Я вообще не согласна с этим.*

Вот!

*– Что женщина не может размышлять на кухне на серьёзную тему!*

А вот в национальной традиции – это вылилось конкретно в очень чёткий миф, и во многих народах это миф, что задача женщины *–* рожать и стоять у плиты. Это миф, я с вами полностью согласен.

*– Босая, беременная и на кухне.*

Да, примерно вот так.

*– И два раза в неделю муж обязан подойти к ней, чмокнуть. Помните, такая интермедия была?*

*– Почему это два раза в неделю?*

*– Два раза в неделю!*

Вот, видите! Мало, да? Мало два раза в неделю!

*– Нужно каждый день. И утром, и вечером!*

И вот, смотрите, на самом деле, есть миф, который не требует размышления, потому что нечем. А люди просто принимают его как факт, и им оперируют без всякого осмысления. Потому что, чтобы осмыслить, а так ли это, нужен аппарат. Его у людей не было. Поэтому они работали готовыми мифами. Миф номер один: все мужики, там, сволочи, например. Простите за выражение. Это миф. Но он очень чётко действует, и он устанавливает определённую планку видения всех мужчин вокруг и поисков в них определённых явлений, подтверждающих этот миф. Если ты не нашла, значит, просто в нём глубже они лежат, понимаете? И вот она ищет в нём и находит, подтверждая этот миф, и таким образом практически лишая себя на нормальные отношения. И осмыслить этот миф она не может. Оно принимается как аксиома. Знаете, в математике*–*всё! *–* не требующее доказательств. Вот это мифологическое мышление. Это первое мышление, которым развивается человечество. Поэтому люди любят сказки, анекдоты, пословицы, истории, легенды. Это мифологическое мышление.

Вот, например, сейчас произойдёт ситуация, на которую у нас, например, из фильма «Бриллиантовая рука», есть какая-нибудь фраза. Ну, например, там:

*–* Эх, Сеня, Сеня!

Там дальше другое идёт. Мы скажем эту фразу, это мифологическое. Таким образом, мы не дадим себе осмыслить эту ситуацию с какой- то другой позиции. Мы просто мифом сразу её закроем. Зачем размышлять, если нечем. Мы просто, знаете, как вот, раз! *–*на этот вариант готовый ответ. На этот вариант готовый ответ. Уровень культуры человека определяется набором мифов, которыми он может оперировать. И таким образом люди, не обладая определённым стилем, как это, то есть, не обладая аппаратом мышления, могли хоть как-то между собою коммуницировать. Они коммуницировали мифами. Всё. И дочка там воспринимала от матери мифы. А потом она точно также транслировала своей дочери мифы:­

*–* Доча, запомни!

А дальше начинается что? Перечисление мифов.

Или папа там: – Сынок, ты как мужчина должен знать!

И начинается прочёсывание мифами, первое, второе, третье.

– Никогда вот это не делай! Женщинам никогда не доверяй.

Да, или как это, матери говорят: – Ты его выслушай, но сделай потом по-своему.

Знаете, такие, вам ещё не говорили такое?

– *Нет.*

Значит, скоро скажут. Обычно, да, девушкам говорят:

– А ты его выслушай, кивни, но сделай по-своему.

Вот такая вот чёткая стратегическая линия поведения, основанная на мифологии. Мифология какая? Мужчины – примитивные существа, ими легко управлять, надо просто не лезть на рожон, под танк, а обождать. Захочет есть, сам придёт.

Я вам сейчас что, я вам сейчас рассказываю мифологию, я знаю эту мифологию, я с ней много сталкивался, это мифологическое мышление, люди мыслят вот такими мифами. Попробуйте между этими мифами попробовать задать вопрос, о чём они думают на самом деле. Вы услышите в ответ следующую порцию мифов. Ну, например, первый вопрос:

– Тебе что, больше всех надо? А зачем тебе это?

Ну, или там, понимаете? Всё. Вот это называется мифологическое мышление. Люди этим развивались. Почему? Через мифологическое мышление людям массово передавались культурные коды, культурные ценности, национальные ценности – как себя вести в тех или иных ситуациях, что делать, если происходит то-то, что делать то-то, то-то, то-то.

То есть то, что в настоящее время взращивается путём размышления, вот философы размышляли об этом, людям, которые не могли размышлять, это давалось конкретными готовыми мифами.

Включаете телевизор, мы видим картинку – что? – Перечисление мифов. Газету открываем – это мифы. Понимаете, вот это, это ни плохо, ни хорошо, это просто так действует первое мифологическое мышление, люди привыкли брать мифами.

И, когда два человека встречаются, ну, так вот, да?

– Как твои дела? – спрашивает один.

И другой начинает перечислять, как у него дела.

Или: – А ты слышал новости? У того-то, у того-то произошло, у того-то там телёнок родился, а у этого-то, ты посмотри, что начудил – напился и пошёл забор спилил, ты представляешь!

Это о чем? Это мифологическое мышление. Новости – это инструмент мифов. То есть встретиться и друг с другом переговорить новостями – это, знаете, это мифологический ритуал, это обмен мифами. Так происходила передача мифов от людей, от одних к другим. Ведь нет задачи подумать о самих новостях, главное, передать новости. Иногда спрашиваешь:

– Тебе вообще есть дело до этой коровы какой-то бабки другой деревни, тебе зачем об этом говорить?

– Неважно, главное, ты подожди, я сейчас сначала расскажу!

Это мифологическое мышление.

# Тотемное мышление. Чаша и Ментальность начинаются с четвёртой сферы Мышления.

Если бы люди чуть-чуть задумались бы, уровень общения между людьми снизился бы на порядок, потому что стало понято, что по большей части говорить не о чём. Говорить о новостях, которые уже устарели или которые неважны, и через три минуты ты вообще забываешь об этом, но ведь ритуал вот этого мифологического общения должен происходить! Если б этого не было, люди бы просто не общались, а так, вот понимаете, это так идёт межкультурный обмен. Это первое мифологическое мышление, это отсутствие Чаши, потому что Чаша и Ментальность начинаются с четвёртой сферы Мышления.

Первая – мифологическая, я просто чуть-чуть расскажу сейчас о сферах мышления. Н чтобы сразу увидеть. Всё. Вторая.

Вторая называется содержательная, потому что это работа по содержанию. Раньше, буквально вот недавно произошло изменение, раньше называли его тотемным.

**Тотемное мышление – это когда мы мыслим тотемами.**

– А вот профессор сказал, я слышал по телевизору, что чай зелёный пить нельзя, теперь не буду пить чай.

– Почему?

– Профессор же сказал!

Мама сказала, кто там ещё, начальник сказал, кинозвезда сказала, вот кинозвезда накрасила вот так губки, теперь буду так. Тотемность. То есть, тотемное мышление - это мышление*…(шум в зале).*

Так, уважаемые, у нас скоро будет перерыв, вы отдохнёте.

Тотемное мышление – это мышление, которое помогает – положительный эффект– находить эталонный образ. Например: папы, кинозвезды, рок группы, ну, знаете, как у молодёжи. А, «Повесть о настоящем человеке», Павка Корчагин и так далее. Найти эталонный образ, с которого, ну, скажем так, устремляясь быть похожим на который, ты в себе взращиваешь определённую компетенцию. Ну, например:

– Я хочу быть как Павка Корчагин.

И дальше идёт перечисление – быть трудолюбивым, что там ещё, да, не бояться врагов, всё время быть честным и так далее, и так далее. Ну, вспомним советское прошлое, кто рождённый в СССР, там были постоянно для октябрят одни тотемы, для пионеров другие тотемы.

–*Идеалы же, да?*

Ну, вот именно идеал, который является для нас тотемом, то есть мы, к нему приобщаясь, учимся каким-то моментам у этого тотема. У комсомольцев свои тотемы, у партийцев свои тотемы, то есть, по всем линиям были свои тотемы.

У ребёнка тотемами являются родители, поэтому он с родителей считывает всю программу поведения, принимая это без анализа, просто как оно есть, как факт. Поэтому для ребёнка тотемами до доподросткового возраста являются родители.

Когда начинается подростковый возраст, тотемы меняются. Тогда тотемами становится внешее – ну, там, не знаю, лидер группировки, там, например, какой-то команды во дворе или там лидер рок-группы какой-нибудь, или ещё там, там не знаю, Стив Джобс какой-нибудь там или ещё что-то, знаете, там сейчас много у молодёжи такой тотемов всяких успешных людей. То есть они стремятся быть такими, они вешают у себя на стенах в комнатах эти портреты. И они, слушая музыку этого лица, одеваясь как он, знаете, вот эта субкультура, как они там, да, слой там или ещё что, это на самом деле работает тотемное мышление.

Таким образом, они, приобщаясь к тотему, к идеалу, они с него впитывают на какие-то компетенции. Ну, например, там ходить определённым образом, разговаривать. Или, например, отвечать как-то особо, или там, например, ещё как-то себя вести, или ещё что-то. Или быть успешным, или стремиться так работать, или стремиться так общаться с людьми. Вот эти тотемы впитываются, и через это в человеке начинают накапливаться определённые компетенции, да, то есть, нужен пример. Вот тотемное мышление, это поиск примеров. Это второй тип мышления.

– *Это какое-то развитие же тоже?*

Конечно! Мы же рассказываем о развитии!

*– А индивидуальность при этом не теряется?*

Мы говорим об этапе развития человечества, когда индивидуальности практически не было, и мифы и тотемы были массовые. Даже в сказках были тотемы. Иванушка‑Дурачок – это тотем. Любые действия, которые происходят, там Красная Шапочка – это своя тотемность, там не знаю, гендерно можно посмотреть, как там женская или ещё как, да? Любые истории, фэнтези, книги, которые мы читаем, смотрим, там везде тотемы. Вот возьми любую историю, главный герой, главная героиня – два тотема. А дальше мы, читая книги, вот те, кто выросли на книгах, вы прекрасно знаете.

Мы сколько перечитали книг. Что мы делали? Мы впитывали от этих героев тотемность как себя вести в таких, в таких, в таких, в таких ситуациях, когда тотемность –это обучение тотемному мышлению. Да, мы потом, когда мы взяли всё, что с этих героев, нам вдруг становится неинтересен этот герой. Но это тотемное мышление.

Посмотрите фильмы сегодня американские, которые снимает Марвел, ну, знаете, вот эти все, «Человек–паук» и так далее. Это тотемность, это чисто тотемное мышление низкого пошиба, потому что там идеальными героями становятся полуживотные, боги и полуживотные. Ну, то есть, вот, и что берётся? А берётся, что ты можешь обладать магическими сильными свойствами нахаляву, ну, надо только чтоб у тебя там, либо паук – паучье, либо что-то найти надо. То есть стараться не надо ничего делать, надо просто где‑то найти возможность получить нахаляву какие-то возможности.

Вот в этом, например, отличие американских тотемов от наших. У нас, там не знаю, вот тотем «Как закалялась сталь» или «Повесть о настоящем человеке»– сколько там надо впахивать, чтобы получить какие-то компетенции! Нас учили вот этому, да.

А сейчас какой тотем? Пошёл, нашёл, применил и стал крутым, и стал творить, а точнее не творить, а причинять добро всему миру. Всё. Что это за тотемность?

– *Заприменялись!*

Вот это тотемное мышление, и мы им тоже применяемся, и оно работает, и, в принципе, это необходимый этап развития любого человека. Мы тоже этим живём в разной степени, то есть это сфера мысли, которая ни плохая и ни хорошая, она есть, и она в необходимые моменты включается, чтобы нам помогать. Второй тип.

Или, если посмотреть содержательно, то есть это тот тип мышления, который учит нас считывать содержание, то есть не просто тотем «я беру с него», а ты уже начинаешь содержательно с него что-то считывать, что конкретно тебя в этом человеке прельщает, что бы ты хотел быть таким как... Я бы хотел быть таким, как Павка Корчагин. Почему? Вот я помню, как мы в советские времена писали на это сочинение. Почему? Нас учили анализировать содержание, тотемы. Павка Корчагин – его лучшие качества, мы о них писали, мы изучали книгу, мы выискивали его качества, писали, почему мы хотим.

На самом деле это была колоссальная и очень важная работа. Хотя сама история о Павке Корчагине – это миф, мифологическое мышление плюс в нём ещё тотемное срабатывает, два вида мышления. Мы двумя видами мышления работали. И таким образом надо выращивать определённые компетенции. Быть таким бесстрашным, честным, таким-то, таким-то и в нас это взращивалось как эталон, по которому мы действовали во внешнем мире, взращивали в себе их качества как наши. Наши! И содержательно вот выбирали, чему учили.

Поэтому и говорят сегодня, если люди не читают, они начинают деградировать. Почему? Потому что в книгах вот эти все моменты начинают работать, мы можем найти это. Почему фильмы не помогают? Потому что фильмы дают готовые образы, а мысль – это рождение образа. Мысль рождается только при прочтении книги, когда ты читаешь книгу, и содержательно у тебя мыслительный аппарат работает, и ты начинаешь рождать мысль после того, как у тебя образ складывается. Мы читаем книгу и у нас рождаются образы. Практически при прочтении книги у нас внутри идёт фильм, мы его же и творим. Таким образом взращивается процесс мышления. Когда мы смотрим фильм, нам даётся готовая картинка, у нас аппарат генерированием образа схлопывается, он не работает и всё, мы не развиваемся, мы просто тупо смотрим предложенные варианты. Поэтому книгу всегда будем читать. Она пытается заменить мыслительный процесс яркой картинкой, переводит четвёрку, ментал, мыслительный процесс, на тройку. Потому что яркие картинки органов чувств зрения – это душа, т.е. не дают развивать четвёрку и сводят этот процесс на тройку, на астрал.

# Третий тип мышления – формальный.

Третий тип мышления – формальная логика, формальный тип мышления, когда вы мыслите формами. Это тип, когда мы оперируем информацией, когда мы начинаем разбираться с информацией, оперируя ею, вытаскивая её, когда мы начинаем оформлять её. Мы начинаем оперировать какими-то объёмами, концентрациями, формами в какой-то деятельности и так далее. Не просто вытащить содержание, например, как Павка Корчагин что-то делал, лес валил, а форма, например, его действия. Своим примером он что сделал? Он своим пример поднял тех, кто не хотели рубить лес, если вы помните. Обращаюсь к старшему поколению, читающему. Там надо было рубить лес. Все сидели, не хотели рубить лес, говорят, холодно. А лес нужен был. Что сделал он? Он пошёл рубить лес. Он своим примером сделал, что все пошли тоже лес рубить.

Содержательно, что происходит? Мы видим форму, которую человек мотивировал. Третий тип мышления позволяет вытащить просто информацию, вытащить формы определённые, которыми мы начинаем насыщать, взращиваться, складывая, например, некий пример действиями. Например, можно повести себя так. Ну, например, форма, когда ты сердит, можно хлопнуть ладонью по столу, этим заявив своё право на свою точку зрения. Это форма. Это можно вычислить, а можно и не вычислить. Практически мышление формами – это мышление того, как себя вести. Если говорить о том, как общаться. Точно так же, как и тотемное мышление содержательное, молодёжь даже одевается в форму для того, чтобы приобщиться к этому тотему, явлению: все ходят в чёрном, например, всё, они ходят в форме, причёска там, ещё что-нибудь. Через форму они пытаются взять следующий уровень, ища свою форму. Человек ищет свою форму. Он и так попробует, и так, и так попробует – получилось!

# Четвёртый уровень – логическое мышление.

Четвёртый уровень – это логическое мышление. С четвёртой сферы мышления начинается развитие ментальности. **Логическое мышление начинает складывать определённую процессуальность мысли, которая приводит к определённому выводу или принятию решения.** Логика для того, чтобы выйти на какой-то уровень.

Это уже некий процесс осмысления каких-то явлений. Когда начинает уже задумываться, строить логику: «А зачем? А как? А куда? А что делать?» и так далее. Притом оперирует всем, что было: формой оперирует, содержанием, мифологией, тотемностью.

И логическая сфера мысли учила напрямую работать с ментальностью, ментальной обработкой мысли.

Появляется мысль: «Пойду-ка я в магазин». Что дальше происходит?

Миф: лучше пойти в день распродажи. Миф приходит цельно, и он не учитывает особенности настоящей ситуации, а логика начинает искать то, что тебе сейчас надо, а не завтра, когда будет дороже. Понимаешь? И ты логически начинаешь простраивать: как, куда пойти, что, а вот там будут пробки, а вот там лучше пешочком пройти, логически простраиваешь и практически через это ты простраиваешь, ты мыслями нарабатываешь управленческое решение, которой ты начинаешь управлять материей вовне.

И впервые мысль начинает работать на физику: ты что-то решаешь, что меняет физику вокруг тебя, даже перемещение тебя в пространстве из одной точки в другую определённым способом в определённое время в определённое место – это есть управление тобою материей вокруг. Ни формальный тип, ни мифологический не дают возможности выйти в управленческое решение. Поэтому вот в 5 расе максимум, что у нас формировалось – это человечество взращивалось вот этими четырьмя сферами мысли, четырьмя видами мысли, т.е. у нас было формально-логическое мышление и образно-ассоциативное.

# Пятый тип – ассоциативное мышление.

Пятый тип – ассоциативный, который уже говорил о свойствах, это практически работа мысли ассоциативной, которая помогала нам складывать смысл.

В чём важность этого? Когда начинала работать ассоциативная мысль или сфера мысли, то мы через смыслы выходили на силы. И таким образом наши мысли начинали наращивать, нарабатывать силу мысли, силу, которой человек мог мыслью воздействовать на материю.

# Шестой тип – образное мышление.

Шестой тип – это образный. Образ и мышление – это вообще-то к искусству ближе, это - люди творческие, они же образные. Это как раз более представительное человечество, которое вот в этих творческих исканиях выходили на 6-ой тип, образное мышление, когда надо увидеть весь технологический процесс образа, надо увидеть, как это всё работает. Вы должны закладывать в эти образы законы, допускать вы будете видеть практически. Это образное мышление, чистая мысль.

# Нам нужна раскрутка сфер мышления, обработки мысли, чтобы генерировать уникальные управленческие решения, которые закладываются в Парадигму.

Вот шесть основных видов, которые были у населения. Которые в разных слоях населения работали по-разному, Каждая из этих сфер мысли такой сферой, которая разворачивается вокруг Чаши. Каждая сфера – это определённая сфера мысли, которая начинает включаться и начинает пахтоваться определёнными субстанциональными явлениями. Определёнными мыслями, нарабатывая или пахтуя явления, которые вскрываются ими, которые позволяют этим мыслям проявить какую-то глубину, масштабность.

Иногда приходит мысль – к чему она пришла? «Надо позвонить начальнику!» – просто пришла мысль, вот откуда она пришла, зачем? Какой сферой мысли ты будешь обрабатывать?

Можно мифологической: начальник, значит, надо позвонить.

Тотемной, содержательно: а что ты скажешь?

Формальный тип – по формальному признаку могу и начальству. Или: был звонок, а я как будто и не заметил.

Логическая: а зачем звонил начальник в 9 вечера?

Ассоциативная – в прошлом месяце было то же самое, к чему это привело?

Ну и образная: представляю, если я не позвоню, то….

На самом деле, насколько мы включаем разные типы мышления для того, чтобы какую-то мысль обработать, потому что тогда она раскрывается. На основе раскрытия этой мысли мы можем вырасти в управленческое решение: что мне делать с этим звонком? Ведь чаще всего люди делают что? Берут и перезванивают или не перезванивают.

В современном явлении развитости Чаши, то, что вы стяжали у Отца, у нас 256 сфер мысли, у нас таких вот видов мысли 256. Мы на сегодня открыли примерно где-то 16-18. Они сами не открываются, вы сами должны дойти. Остальные пока ещё в развитии. У Человека Метагалактики должно работать 256 сфер мысли, учитывая, что уже где-то с пятой начинается Творение. Всё понятно?

То есть мы рассмотрели первые шесть, чтобы вы понимали. Дальше, как говорится, полная свобода. Вы это стяжали, у вас это есть, так что с этим можно работать, выходить к Отцу и Аватарам и начать разрабатывать сферы мысли. Попробуйте их просто включить.

Берёте какую-то проблему, возжигаете восемь сфер мысли, просите Аватаров раскрутить восемь сфер мысли и с ними что-то поделать. Посмотреть, как Сути открываются? Суть открываются шестой сферой – образной. Смысл открывается пятой, мысль открывается логической. Формальная – это троечка, Душа. Чувство может раскрыться, то есть из чувства можно выразить мысль. Из ощущения можно выразить мысль. Из движения можно выразить мысль. Эти сферы ещё работают и с 16 Частностями. Всё понятно?

# Подготовка к практике стяжания Ментальной Метагалактической Парадигмы.

Мы сейчас, пойдём и стяжаем с вами, Ментальность Метагалактической Парадигмы. То есть ту Парадигму, которая становится той базой, где у нас складывается действенность вот этих всех сфер мышления.

**Ментальная Метагалактическая Парадигма определяет некую систему координат и некую базу. Некий список, некий массив Основности, на основании которого у нас развиваются Сферы Мышления**. И мы стяжаем развёртку Отцом 256 Сфер Мышления каждого из нас. С просьбой зафиксировать максимальную развёртку тех сфер мышления, тех видов мышления, которые на сегодня для тех задач, тех стратегий, той концентрации, того масштаба, той глубины Парадигмальности, которая в каждом из нас вскрыта, чтобы у нас этим нарабатывались разные виды мышления. Чтобы мы не сидели только в тотемах – в первых четырёх-пяти сферах.

А нам нужны задачи развития, которые закладываются в Парадигму, мы сейчас будем стяжать. Нам нужна раскрутка сфер мышления для того, чтобы мы эти задачи могли обмысливать, обмозговывать. То, что в народе называют, чтобы «варил котелок». Это вариант, когда мы можем обрабатывать мысли. Тогда, у нас получается из этой обработки, генерировать уникальные управленческие решения: что нам делать?

Вот **Отец заложил нам Стратегию, как Человеку Метагалактики**, образно говоря. Например, что специализация вашего творения является: эффект Пробуждения Цивилизации. И это ваша специализация, как творца, в будущем. Значит, на эту стратегию включается определённая Мысль Отца, то есть Отец фиксирует определённую Эталонную Мысль. И наша задача, обработать мысль Отца для того, чтобы из неё развернуть спектр наших индивидуальных мыслей, которыми мы начинаем действовать, которые будут включать: – О, я понял, о чём речь.

Но, ещё этот эффект стал включать минимальный творящий эффект, когда на эти мысли внешняя среда будет, сонастраиваясь с нами, складывать те условия, чтобы у нас, этот путь пошёл. Например, чтобы люди притянулись, звонок прозвучал вовремя, пригласили на какую-то конференцию, книжка попалась вовремя, встреча произошла уникальная, слово услышал в нужное время, в нужном месте, ключевое – вот это всё, синтез условий, который притягивается.

Но когда же будут притягиваться? Когда будут работать сферы мышления, которые будут постоянно пахтовать те явления, которые необходимы, чтобы вокруг развернулось. Просто ключ срабатывает 4 – 1, мысль управляет материей, он чётко срабатывает. И поэтому, вот этот первичный ключ нам нужен.

Скажем так, **чем больше сфер мышления включается в этот процесс, тем большей силой обладает мысль. Тем больше творящий эффект в нас нарабатываются**.

То есть мы начинаем взращиваться с позиции творения четвёркой, четвёртого горизонта – сферами мысли. Вот это как раз, нарабатывается количество не просто работающих сфер мысли, а ещё и работающих вместе. Мы сегодня об этом поговорим, это четвёртая Часть – Размышление Изначально Вышестоящего Отца.

Это как раз Часть, которая помогает нам складывать, она оперирует между различными сферами мышления. То есть Размышление помогает складывать и синтезировать совершенно уникальное явление разных сфер мышления. Всё. Сейчас идём стяжать. Если мы сейчас пойдём на перерыв, концентрация упадёт, а она необходима нам для стяжания, я объясняю технологичность. Практика.

# 

# Практика 2.

# Явление Ментальной Метагалактической Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы возжигаемся всей концентрацией Огня и Синтеза, накопленного, раскрученного, развёрнутого каждым из нас и синтезом нас как всей команды в целом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал Аватаров Синтеза, в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактике Фа. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Ипостасями четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждый из нас и всей командой.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 256 сфер Мышления каждого из нас. И на явление Ментальной Метагалактической Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца в развитии Метагалактического Размышления Изначально Вышестоящего Отца и развёртке Стратегии развития каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом в явлении творящих эффектов Мышления, Мыслей, Размышлений каждому из нас и синтезу нас. По подготовке, и перспективам развития. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактике Фа, развёртываясь всей командой Ипостасями Четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в праздничной форме. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Ментальной Парадигмы Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца и развёртку, активацию, и нелинейные дееспособности 256 Сфер Мышления каждому из нас и синтезу нас. По подготовке и задаче Стратегии развития каждого из нас в явлении творящих эффектов и явлений Мыслей, Мышлений и Размышлений Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в целом собою. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Ментальную Парадигму Метагалактики в синтезе развития:***

***4096 Частей Человека Метагалактики,***

***4096 Систем Частей Человека Метагалактики,***

***4096 Аппаратов Систем Частей Человека Метагалактики, и***

***4096 Частностей Аппаратов Систем Частей Человека Метагалактики*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, развёртываясь Ментальной Метагалактической Парадигмой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И* ***стяжаем Парадигмальные Основания любых явлений, перспектив, стратегий развития каждого из нас индивидуально как Человека Метагалактики Фа*** *с взращиванием и взрастанием индивидуальных творящих явлений творящей Мыслью, творящими явлениями разных сфер Мышления и Творящим явлением Размышления Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся и преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас необходимый компакт компетенций, умений, навыков, знаний, опыта Изначально Вышестоящего Отца в сложении Стратегии развития каждого из нас как Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца явлениями творящей Мысли, явлениями нелинейных творящих процессов 256 Сфер Мышления, и явлениями Творящих процессов Размышления Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая всем стяжённым, преображаемся итогово каждый из нас индивидуально и всей командой в целом физически собой. И вспыхивая итогово Ментальной Метагалактической Парадигмой Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*Отец сейчас, знаете, не по готовности каждого из нас, а по задачам, которые Отец каждому зафиксировал, Отец активирует определённые дееспособности Сфер Мышления каждому. Ну, я вижу, что минимально шестнадцать для того, чтобы в каждом стали нарабатываться определённые эффекты вот этих вот Мыслей, определённые явления, которые помогут нарабатывать вот эти специфические виды Творящих эффектов Мыслей. Я примерно вот так вижу. Что это за Сферы Мышления? Это не подряд шестнадцать Сфер Мышления. У каждого какой-то свой набор.*

*Но они будут, знаете, в явлении вот этой Ментальной Парадигмы Метагалактической, они будут нарабатывать вашу способность генерировать, нарабатывать, творить, обрабатывать различные Мысли. В первую очередь, первое – Эталонную Мысль Изначально Вышестоящего Отца, потому что Отец заложил Эталонную Мысль, или Совершенную Мысль, Совершенную Мысль Изначально Вышестоящего Отца индивидуально каждому.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаясь, преображаясь.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в Физическую Реальность и, развёртываясь физически собой всем стяжённым, возожжённым, вспыхивая всей концентрацией Огня и Синтеза, развёртываясь Ментальной Метагалактической Парадигмой Изначально Вышестоящего Отца каждый из нас физически собою.*

*И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, эманируем в ИВДИВО Адыгея и эманируем в ИВДИВО каждого. Преображаемся.*

*И выходим из практики. Аминь*

## 1 день 2 часть

# Размышление Изначально Вышестоящего Отца.

Мы сейчас ещё углубим изучение процессов мышления, ментальности, мысли, Чаш, то есть все процессы, связанные с продуцированием, генерированием, действенностью мысли. И сейчас поговорим о новой Части… (*из зала: закрывать дверь?)* можно закрыть, да…о новой Части, которая называется Размышление Изначально Вышестоящего Отца.

Значит, почему новая Часть? Во-первых, какое-то время она у нас уже присутствовала в 4096-рице Частей, но она была, скажем так, на высоких позициях. То есть в той части Частей, которые являются зафиксированными, дееспособными, но не разработанными. То есть всё, что мы о них знаем, это то, что есть сфера, есть ядро, и это как-то работает. То есть, по большому счёту, это те Части, которые Отец сотворил недавно, но мы ещё пока не наработали их глубокую функциональность: что нарабатывают они, как взаимодействуют с другими Частями и так далее.

То есть у нас пока она не полураскрыта. И здесь Отец вдруг, да? мы смотрим: выходит Распоряжение, Отец меняет Части и ставит эту Часть четвёртой Частью. Четвёртая Часть – это, скажем так, Часть, которую мы разрабатываем на Синтезе как одна из главных Частей. То есть каждый Синтез у нас есть одна главная Часть, которую мы хорошенько прорабатываем. Означает, что её надо разрабатывать. То есть Отец поставил Часть, которая требует не просто разработки как таковой, а глубокого вхождения в неё и действия её здесь и сейчас с нами. Потому что четвёрка – это мышление, то есть как раз тот Рубикон, когда мы начинаем этими процессами отсекать в человеке животность. Если мы раньше это делали, у нас была Часть Ум, четвёртая Часть Ум. В принципе, то, что знакомо нам было тоже по 5 расе. Ум, умствование там, думать и так далее. То сейчас Отец зафиксировал Часть Размышление. И вот это как раз вопрос в чём?

В 5 расе было много разной процессуальности, которая при определённой, скажем так, наработке вырастает в определённую Часть. Например, был – Интеллекта, как такового, не было – была интеллектуальность, которая выросла в Часть Интеллект. Было Разумение, которое выросло в Часть Разум. Было умствование, которое выросло в Часть Ум. Точно также у нас размышление. Было Сознание, которое выросло в Часть Сознание.

И вот точно также размышление как процесс, какая-то процессуальность у нас выросла в отдельную Часть. То есть, когда процессуальность, некий процесс становится Частью, то есть Отец здесь фиксирует Часть как Часть Изначально Вышестоящего Отца. Это означает, с одной стороны, что мы наработали достаточно какого-то опыта или функциональности этих процессов, чтобы сформировать Часть, с другой стороны, означает, что в какой-то степени мы готовы к разработке Части Отца. Потому что у Отца-то эта Часть явно давно уже есть: и Размышление, и Ум, и так далее. Мы были не готовы к этой Части, и поэтому у нас в человечестве это было не как Часть, а просто как первая такая вот пристройка нас к этой Части путём неких функциональностей, в которые мы входили. Размышление как общий процесс, а не как Часть, чёткая, строгая, имеющая свой функционал, имеющая свои компетенции, имеющая свой определённый Огонь Отца. Вот сейчас нам надо это развернуть.

Вот давайте подумаем. Мы с вами закончили…. На чём мы с вами закончили? Закончили на том, что есть определённые сферы мышления, каждая из этих сфер мышления отвечает за разработку или, скажем так, оперирование, там генерирование определённых видов мысли, то есть мыслей, и обработку этих мыслей. То есть какое-то с ними действие. Что мы ещё можем сказать?

Мало получить мысль. Вот давайте так: мысль пришла. Что дальше происходит? Дальше включается, в зависимости от заряда этой мысли, в зависимости от некоей концентрации в этой мысли определённых видов какой-то там концентрации огня, определённых записей Отца, включаются определённые сферы мысли для её обработки. Может быть, одна – тотемная. Тотемная. Или ещё какая-то там – ассоциативная. Знаете там, пришла мысль: «Чем бы мне заняться?» Часто приходит такая мысль? Как отвечаете на эту мысль? – Вы обращаетесь к опыту, чем вы занимались вчера, позавчера, в воскресенье. «Я могу…». И начинаете перечислять: сходить в кино, посмотреть телевизор, почитать книгу, залезть в интернет или в ванну, позвонить, сходить в кафешку. Что вы ещё делаете?

*- Погулять.*

*- Много чего.*

У каждого этот список свой. Но вопрос этот в чём? Мы эту мысль, мы эту мысль раскручиваем? Или мы просто обращаемся к спискам и просто выбираем по чувствованию, чего бы нам хотелось? Ощущением. То есть по большому счёту мысль у нас опускается до уровня чувствования – это Душа. То есть мы говорим: «Чем бы заняться? А что мне хочется?» Слово *хочется* относится к Душе. Или: «А что я ощущаю?» А ощущать это вообще, это ниже – это двоечка, это Слово Отца – ощущать. Я ощущаю, знаете, на улицу посмотрел: «Что-то мне не хочется на улицу». Или я ощущаю дискомфорт дома, мне надо выйти. То есть мы на эту мысль вырабатываем управленческие решения не на этом уровне, а на уровни ниже.

То есть мысль: «Для чего у нас эта мысль появилась?»

*(на вопрос из зала)* А кто её должен знать? Кто её должен знать, если эта мысль появилась у нас в голове? «Чем бы заняться?» Это мысль о чём? *(на реплику из зала)* Например? То есть это мысль, знаете такое: мысль, в которой ты обращаешься к самой мысли. Почему эта мысль? Что это за мысль? Эта мысль означает что? Что я ничего не делаю? Что я делаю что-то не то? Что мне надо другим заняться? Что мне ничем не надо заняться?

И вот этот вот процесс, когда мы начинаем, знаете, запускать саморефлексию к самой мысли, вот этот вот процесс, который называется размышление. Мы начинаем размышлять, мы начинаем обкатывать мысль, обкатывать. Мы начинаем её с разных сторон смотреть. Почему она у меня возникла? Что? Как? Откуда? То есть мы не даём готовый ответ сразу другими Частями, а мы начинаем с самой мыслью работать. То есть мы запускаем процесс размышления.

Дальше, что происходит? **Размышление – это аппарат, который начинает работать с мыслью.** Вот мысль, смотрите, – это компакт, имеет определённый, ну, скажем так, этот компакт – некий заряд Огня, Синтеза, определённая концентрация Синтеза и имеет, скажем так, определённую тезу. То есть имеет определённую запись. Например, запись: «Чем бы заняться?» Мы делаем упор вот на это? Или мы пытаемся раскрыть само, скажем так, тело мысли. И пытаясь выявить, ведь мысль приходит компактифицированная. Вопрос, что за этой мыслью? Ведь мысли откуда приходят?

Аватары нам так мягко: «Чем бы заняться?» И вот вопрос: можем ли мы расшифровать эту мысль. И, знаете так вот: «Что имел в виду Отец тем, что эту вот мысль нам развернул?» То есть вопрос: «Можем ли мы раскрыть эту мысль?»

Вот когда мы говорим, я не помню, какой-то политик сказал. Все над ним смеялись, но я, знаете, с позиции нашего Синтеза, он сказал мудрую вещь. Он сказал такую штуку: «Мне пришла в голову мысль, и я её буду думать». Помните, да? И все смеялись, говорили: «Во, сказанул». Да, Черномырдин, по-моему. Вопрос-то в чём? А он сказал правильную вещь. Мысль пришла, а её надо думать, то есть к ней надо обратиться, что в ней, внутри этой мысли находится. Не в словах – чем бы заняться, тут мы можем как бы вот, да, слово «заняться» нас схватит, и мы сразу выйдем опять выйдем на то же самое: список занятий. А вот внутри какой заряд несёт эта мысль, и что как *(неразборчиво)* многомерное пространство внутри в ней скомпактифицировано. Как это вытащить оттуда?

Вариант номер один: набираешь телефон кого-нибудь и начинаешь с кем-то обмозговывать свою мысль.

Вариант номер три: когда люди на троих соображают – садятся и начинают какую-то мысль гонять на троих, периодически прерывая возгласами: «Ты меня уважаешь?». То есть этим как бы определяя, что доверяешь ли ты моей экспертной оценке? Но и дальше, в принципе, а что происходит? На самом деле они действительно обмозговывают мысль: они просто на троих соображают. Сообразить на троих, со-образить– совместный образ. Они на троих совместно пытаются из мысли родить образы. Вот, вот так вот. И они пытаются просто группово.

Вот эти все интеллектуальные, вот эти все диалоги, дискуссии – это на самом деле попытка какую-то мысль её раздербанить и как-то выявить, выявить из неё, что же в ней. Потому что знаете, бывает такое: мысль гонишь, а она не гонится. Вот привязывается мысль, что хочешь делай, да, а она почему-то не забывается. Она вот сидит, знаете такое выражение: Мысль эта меня уже замучила. Она сидит и внутри тебя. Потому что заряд, потому что ты с ней не сработал, ты её не раскрыл.

А вопрос: чем раскрыть? Ведь люди очень часто отмахиваются от мыслей или пропускают, у них идёт поток других мыслей: ой, пойду как я поем, ой, надо пойти, глянула в зеркало, кто это во мне. Ой, давно не была, не делала маникюр там. И уже мысль так как-то она ходит, как Иванушка дурачок в сказках. Вот совершенно неисповедимо. Иду туда, не знаю куда. Мысль очень часто вот так ходит. Вопрос только вот да: что это за процесс? И такое слабое вращение мифологического мышления. Понимаете: такая сфера мышления. И она не продуцирует ничего. Очень часто люди долго мыслят, а по ходу, знаете вот, результат дееспособного мыслительного процесса какой?

*- Отработали мысли, и другая пришла.*

То есть какое-то сгенерированное новое управленческое решение, которое меняет что-то в твоей жизни. Суть, например. Ты можешь вспыхнуть: Какая у тебя может быть суть на этот вопрос? У тебя может сложиться, ты можешь вот это начать, и в какой-то момент у тебя может вспыхнуть сутево, например, такое: «Я много трачу время на безделье». И это может так иногда тебя шарахнуть внутри, что прожить физически, как время утекает. Проживали когда-нибудь время?

Вот это мысль рождает. Если мысль вытащили из шестёрки – образную, она даёт вот этот сутевой разряд, и тебя прожигает, и ты вдруг понимаешь - всё, тебя мысль достала. Для этого и мысль пришла: а чем ты занимаешься? И надо вдруг начинать, если он позволяет себе, даёт себе возможность обмыслить вот это, то есть обмозговать, то есть начинает заниматься размышлением. А что значит размышление? Это означает, что он мысль, начинает для обработки этой мысли начинает включать разные сферы мышления. Различные сферы мышления. И он начинает её обкатывать тотемной – содержательной, логической, ассоциативной, ещё какой-то.

И вот **Размышление – это аппарат, который включает в обработку мысли разные сферы мышления.** И задача Размышления – как можно больше напахтовать, включить вот этих вот видов сфер мышления, для того чтобы вытащить из вот этой вот мысли новые какие-то явления – новые состояния, новые вот сути.

Например, если включается ассоциативная сфера мышления, то Размышление пытается через эту сферу мышления вытащить что? – Смысл.

Если включает шестое, образное, то Размышление пытается вытянуть из этой мысли суть. Понятно?

Если формальное, то чувство. Или включает третье… какое у нас третье? Формальное. То Размышление вытягивает из этой мысли…или включает чувство, потому что каждая сфера мышления ещё завязана на определённую Часть. 256 сфер мышления – 256 Частей. тогда из чувства пытается вытянуть мысль.

Таким образом, задача Размышления, через эту мысль, используя разные сферы мышления, коих 256, задача раскрыть эту мысль, вытянуть из неё какую-то новую суть, а дальше сделать самое интересное. Вот вытягиваются разные виды там сути, смыслы, а Размышление это всё синтезирует нелинейно в цельность, и у вас рождается ваша собственная мысль. Генерируется, это генезис. И **Размышление – это тот аппарат, который учит нас генерировать собственные, уникальные, нелинейные мысли**.

Притом, чем больше разных сфер мышления включаются в эту обработку, тем больше силой творящей обладает эта мысль. Одним аппаратом обработали, одной сферой – это одна сила. Включили, например, 16 видов, и это совершенно другая сила, то есть Творящая сила.

Или появилась у вас мысль: «А не заняться бы мне здоровьем». Как часто кого-нибудь посещала эта мысль? – Часто. Чем старше, тем чаще посещает. Хорошо. Что из этой мысли у вас рождалось? – Запал на два дня что-то поделать. *(на реплику из зала)* Ну, я это говорю не про вас. Про вас. Я говорю в среднем. С понедельника начну бегать. В понедельник утром просыпаюсь – дождь. Со вторника начну бегать. И так далее.

То есть вопрос: насколько мысль, например, «я начну бегать» обладает силой, которая продерётся сквозь любые непогоды и действительно даст вам импульс, который зарядит вас и тогда 4 - 1, у нас 4 - это мысль, а 1 - это движение, чтобы вы двинулись в материи в какую-то сторону. Начали изучать английский по-серьёзному. Стали заниматься здоровьем по-серьёзному – бегать, плавать, вегетарианство, занялись самообразованием. Разобрали, наконец, старые ящики, наконец-то разобрали балкон, гараж или ещё что-то. Сколько у кого людей есть таких дел, на которые у них силы не поднимаются. Мысль есть. Самая распространённая мысль – надо сделать вот это. Правильно? Каждый день – надо сделать. Надо сходить в магазин. Надо оплатить квартиру. Надо сходить в банк. Надо отдать долг. И вот это надо – это огромный список. Это мысли. Вопрос: чем мы их обрабатываем и какова сила этой мысли, которая даёт нам либо возможность это исполнить, либо нет.

Куда сильнее вторая мысль: «А может отложить?» И здесь включается, по крайней мере включается вторая мысль, ассоциативная: «Помнишь, как в прошлом году было неплохо, когда мы отложили и неплохо отдохнули?» Знаете, ассоциатика. И уже две сферы мысли работают на то, чтобы отложить. Сила возрастает на «отложить». А на то, чтобы «надо сделать»,всегда срабатывает одна. Какая? Какая сфера мысли срабатывает на слово «надо»?

*- А может не надо?*

Какая?

*- Образная.*

Если бы образная.

*- Но у всех же по-разному.*

Троечка. Формальная чаще всего срабатывает. Нам надо. Всё понятно? И вот смотрите, задача Размышления –это любую мысль доводить до состояния выявления вот этой творящей силы мысли, когда это вспыхивает, тогда эта мысль начинает вокруг разворачивать условия, которые помогают вам это исполнить. Практически вокруг начинает всё разворачиваться само. И тогда дождик перестаёт, находится друг, который скажет: «Слушай, я тоже хочу бегать, давай вместе бегать». А все знают, что вдвоём бегать намного лучше. И так далее, то есть пойдут изменения в материи, которые будут направлены на то, чтобы эту мысль реализовать. Понимаете? И идёт процесс от этой поддержки и реализации. Это зависит, зависит от силы мысли.

И вот Размышление – это как раз тот процесс, который позволяет вот эту силу напахтовать, включая разные вот эти сферы мышления, если мы их различаем, если они у нас дееспособны. Если мы даём время себе не действовать наработанными схемами. Наработанная схема какая сфера мышления? Мифологичекая или логическая. Но логика обычно ищет новое. Понимаете, да? Всё, наработанная сфера. Приходит мысль, например, а у нас на неё готов уже ответ. «Хочу заняться здоровьем» – «с понедельника», а, «с первого числа», «с нового года». Чувствуете, сколько линий обороны, лишь бы не заняться. Но я так, в среднем говорю.

# Для мысли нужно целеполагание.

Что нужно для размышления?

*- Аппарат.*

Есть аппарат. В тебе есть. Смотрите, размышление как аппарат был известен в 5 расе, и размышление помогало четыре сферы мышления, которые были в 5 расе, раскручивать, сводить их нелинейно и входить в состояние, которое называлось дхьяна. То есть это состояние, когда рождалась новая мысль, то состояние, которое пытались достичь вот эти йоги, буддисты и так далее вот этими медитациями. Вообще вот слово *медитация* переводится тоже как размышление.

И одни виды медитации-размышления были направлены на то, чтобы очистить мозги, чтобы не было ни одной мысли. Но тоже вариант, потому что, если вы заметите, какие мысли людям приходят в голову обычно. По оценкам учёных, 96% – это бесполезные мысли, то есть мусор. 96 % мусора идёт. То есть просто такой поток ни о чём. Вот знаете, как…Да, можем ли мы вспомнить, какие конкретно мысли с каким творящим эффектом за сегодняшний день у нас были? Я думаю, творящий эффект волны.

*- Пару-тройку, которые постоянно крутятся.*

А остальное? И поэтому части практик, которые были в медитациях вот этих были направлены на то, чтобы убрать этот мусорный поток. По большому счёту, это не мусорный поток, а это неорганизованная деятельность определённых сфер мышления, которые работали как могли. Может, даже без целеполагания.

Потому что менталу нужен целеполагание. Для чего? Мысль должна …помните, как есть такое выражение, что мысли нужно целеполагание, ей нужно куда-то стремиться. Она сама по себе: чем бы заняться? Вот вопрос: чем бы заняться? Нет целеполагания - и внутри тебя вот этот вопрос: «А чем бы заняться вечером?» Понимаете, как в пятницу вечером. Куда бы пойти? Всё. Нет целеполагания, человек начинает такое вот хаотически, что первое придёт.

А если есть чёткое целеполагание, то мысль начинает получать ту как бы, тот заряд, который начинает в том числе активировать вот эти все сферы мышления для обработки и для выработки какой мысли: «Как этого достичь?» Когда появляется целеполагание, мыслительный этот аппарат весь далее размышления начинает работать над выработкой управленческого решения, как достичь этой цели. Не просто «начать с понедельника». «Начать с понедельника» – это не управленческое решение. Ну, вот, если мы поразмышляем.

И вот первая часть те, кто работали с дхьяной, это очистить мышление, чтобы вообще не было ни одной мысли чужой, чтобы почувствовать стоящие мысли, которые действительно… Приходит одна мысль, и она в свободном чистом пространстве она начинает раскрываться, ей ничего не мешает, не перебивает никакой шум, белый шум.

А второй момент медитации вот эти в состоянии дхьяны – это заполнение чистого вот этого ментала универсальными мыслями вышестоящих существ, когда идёт просто стягивание мыслей, Отца, например, для того, чтобы заполняясь ими, ими и развиваться. Знаешь, когда говорят, что нет собственных мыслей, то хотя бы хорошее чужое. В данном случае не чужое, а в данном случае мысли Отца, потому что каждому она приходит индивидуальная. Это тебе мысль Отец даёт, это не чужая мысль. Это не выловленная из Интернета какая-нибудь фраза красивая. И чётко красиво мысль Отца, которая идёт чисто тебе. И ты другую не поймаешь, ловишь по подобию.

Вот даже вот это состояние, когда из информосферы люди ловят какие-то мысли или идеи. Например, я по служению, например, занимаюсь по системе образования, участвую в конференциях, где в общем-то сидя спокойно, занимаясь там, всякие группы работают, или профессоров там, людей, занимающихся образованием. Но мы с Аватарами разворачиваем, например, среду огненную и потом мы с Аватарами каждому вызывали мысли, и смыслы, и целеполагания, сути, идеи.

Я прямо видел, как практически каждому человеку сверху спускалась идея, и она входила в голову. Понимаете? То есть чётко каждому, притом индивидуально там. Дождь такой смыслов раз! в голову и вошёл. А там 2-3 сотни человек было. И дальше там через какое-то время человек говорит: «Ой, слушайте, у меня идея появилась». И начинает рассказывать то, что я видел. Аватар показывал, он показывает, что за идея, в общем-то, расшифровка шла. У него зафиксирована на одного человека идея определённая, всё. И через две минуты человек эту идею озвучил: «Мне идея такая интересная пришла». И начинает рассказывать. Это вот ментальный аппарат поймал эту мысль, чётко ему.

Он её обработал в течение двух минут, осознал, что она у него есть и потом он её выдал, он её как мог расшифровав. В принципе, по сути, он её расшифровал правильно, потому что у него сложился образ, это было видно. И он её рассказал, что у него возникла такая идея сделать в Питере то-то, то-то, то-то. Практически, описал тот образ, который мы минуты три назад мы с Аватаром складывали. То есть мы сложили с Аватаром, Аватар идею этому человеку дал, человек сказал физически, и это зафиксировалось, потому что было нужно, чтобы он это сказал. Потому что он в этой команде обладал определёнными компетенциями управленческих решений. Поэтому от него эта идея должна была звучать, не от меня. Да, вот Аватар показал, как вот это работает.

И вот мы, сидя вот так с Аватарами, просто смотрели и складывали разные образы. Сиди, сложили, что неплохо было бы вот этот процесс. Это формируется в виде идеи, а потом к кому-то это так. Интересный процесс? Понимаете? Люди – это потом как… притом самое интересное, как каждому приходят именно те идеи, которые развивают его же самого. То есть знаете, по какому-то внутреннему, то есть притяжение идёт по внутренней некоей родственной сути самой этой идеи. То есть знаете, их вдохновляет, потому что она близка им самим, тут интересный процесс. Поэтому, когда много людей вокруг, можно много разных идей, потому что кто-то найдёт, кто-то сможет взять. Вот так вот с Аватарами интересно работать.

Здесь вот если у человека хоть чуть-чуть развито, мы же видим, как это работает. То есть ведут мозговой штурм, да вот. И самое интересное, что там вот эта конференция шла часов восемь, но идеи пошли в самом конце, в последние полчаса. Знаете, почему? Потому что за семь часов у людей развернулись вот эти сферы, и они разработались. Семь часов было мозговых штурмов. За это время у них раскачались, и они смогли войти в состояние, когда стали, они могли славливать идеи Аватаров.

- *В Доме, в правительстве славливают всё.*

*- Работают.*

Не, но, действительно работаем, да. Так что, притом, что самое интересное, нет никакой лучшей неволи, потому что приходят те идеи людям, они схватывают те идеи и такие, к которым сами готовы, которые им необходимы. Так что практически идёт такой вот…человек сам отбирает, своим собственным состоянием. Если человек закрыт, он просто ничего не поймает, ничего не придёт, всё. Вот. Так что очень интересный процесс, который… почему, например, и важно, например вот.

Вот мы сейчас проводим Синтез четвёртый, этот Синтез, то есть вот эта вся тематика она идёт на всю территорию ИВДИВО Адыгеи. Всем людям сейчас проживающим, кто спит, кто не спит, кто где, им вот эти тематики Огнём потихонечку впитываются. Когда мы эманируем практики, им то же самое мы эманируем этим людям. И у них нарабатывается определённая аппаратность вот этих вот действий, и по чуть-чуть у них будет складываться возможность эти идеи, эти смыслы, мысли от Аватаров складывать и разрабатывать эту вот, скажем так, ментальность, чтоб переходить на другие масштабы и на другую жизнь, чтобы хотя бы думать стали чуть-чуть о другом. Ладно, свои мысли рождались, чтобы хотя бы от Отца какие-то мысли по чуть-чуть стали складывать совершенно иными. *(неразборчиво)*

Вот Размышление работает над тем, чтобы эти мысли, даже если они сюда приходят, потому что она не выйдет обратно в таком же виде. Она будет сидеть, и она будет потихонечку капать, не сейчас - так завтра, не завтра - так через год, всё равно эта мысль сработает. Понимаете? Вопрос только в том, будет ли это к месту уже. Там и ещё как-то. И вот Размышление помогает как бы обработать вот эту мысль, чтобы она в нужный момент развернулась и в общем-то развернула те процессы, которые необходимы. Всё понятно? Всё.

# Подготовка к практике стяжания Размышления.

Мы сейчас с вами пойдём стяжать Часть Размышление Изначально Вышестоящего Отца. А завтра утром после ночной подготовки посмотрим, как будет работать. Потому что если что-то не то, завтра будем достёживать, потому что Часть новая. Вот. Мы её стяжаем в таком базовом варианте, посмотрим, что Аватары скажут ещё дополнительно развернуть.

Значит, смотрите. **Часть Размышление, во-первых, это тоже Чаша**. *(неразборчиво)* четвёртой Части – это Чаша. Мы стяжаем Чашу, но, как бы Чаша – это понятно.

И плюс ещё Сферы. Значит, **мы стяжаем 4096 оснований Размышления**. Это не сферы мышления, то есть мы ещё стяжаем 4096 оболочек связи с 4096 Частями. Но плюс ещё 4096, или посмотрим, как там сейчас в практике, 4096 оснований, которые складывают именно действие Части Размышление Изначально Вышестоящего Отца. Они эти основания уникальны, относятся именно к Размышлению. Как они работают? Они связаны, кстати, со всеми Частями. Как они работают, может, ночью будет учёба, завтра попробуем развернуть, чтобы увидеть.

Но там, например, есть явление, например, да, о Размышлении. Есть, например, Иерархическое Размышление, Эталонное Размышление, какое там? Окское Размышление, то есть Единое Размышление, Размышление Движения, Размышление Чувства. То есть это специфические виды Размышления, которые, с одной стороны, связаны с Частями, а с другой стороны, связаны с определённой функциональностью, то есть то, чем мы живём, Вот чувствами живём. Вот есть чувство любви. А вот Размышление, Размышлением чувство любви как разворачивается? А что, такое возможно? Вот Частью Размышление как раз и возможно. Только мы не знаем, что это такое, потому что… Вы практически первая группа, которая будет этим заниматься. Заниматься.

*- Первая группа, которая будет размышлять.*

Да, потому что вот недавно вышел регламент, что Размышление начинаем так развивать, и вы первая группа 4 Синтеза, которая стяжает, ну и, соответственно, на вас будут смотреть: ну, и как? Примерно так. Всё понятно? Всё. Ну, добавить нечего, просто идём в практику, там увидите. Аватары что-нибудь развернут. Значит, что требуется от вас? Мы сейчас в этой практике… Это будет даже не практика, а такой тренинг, в какой-то степени, да, или совместный с Отцом какой-то процесс сотворения. Потому что сейчас будет зависеть в какой-то степени, не от нас. Знаете, наше вот то, насколько вы сейчас Размышление взяли по сути. Да вот.

Сейчас в практике, когда мы будем с Отцом там работать, попробуйте на максимум это развернуть и попробуйте поразмышлять так, как, знаете, то, как у вас это как сложилось, скажем так. То есть не то, чтобы у Отца нету Эталонов. У Отца есть Эталоны этой Части. Но вот я сейчас просто расшифровываю Аватара, что…вот увидьте, что Размышление – это тоже эффект творения. И Отец нас этими…мы можем просто выйти, просто стяжать и уйти, Отец, знаете, включает в процессы сотворения, чтобы мы учились этим действовать.

Потому что, заметьте, **процесс Размышления – это процесс творения новой мысли.** И Отец, включая нас в эту практику, и сейчас, учит нас размышлять как неким явлением, творением собственных мыслей. Ведь Размышление будет нам помогать творить собственные мысли, творящую мысль. Понятно? Поэтому мы не в пассиве там стоим: «Отец, делай, что хочешь, я тебе полностью доверяю». Это правильно. Но мы ещё и стараемся увидеть, услышать, размышлять. У нас сейчас активированы сферы мышления. У нас были практики до этого, мы всё стяжали для этого. Всё работает, ментально всё.

Возжигаемся этим и с Отцом напрямую просто на равных стоим, и Отец работает, и мы работаем. Всё. Я просто передаю, не знаю, что из этого получится. Аватар сказал вам передать, я передаю. Это означает, что Отец видит, возможно, в каждом из нас какой-то эффект, вот какой-то, вот знаете: неисповедимости от каждого из нас включить в этот процесс.

# Практика 3. Стяжание 4 части Размышление ИВО. Стяжание индивидуальной Совершенной Мысли ИВО 16-ю сферами Мышления. Формирование Ядра Части Размышление ИВО. Стяжание 4096 базовых явлений Размышления ИВО.

*Мы возжигаемся всей концентрацией Огня, Синтеза 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, накопленного, сложенного, уплотнённого. Знаете, так вот плотностно явленного собою, всей командой, каждым из нас, синтезом нас. Возжигаясь развёрнутой тематики Размышления Изначально Вышестоящего Отца, активируя максимально шестнадцать Сфер Мышления, развёрнутых Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас индивидуально в предыдущей практике.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Ипостасями 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме телесно, индивидуально и командно чётко. Встали.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление четвёртой Части Изначально Вышестоящего Отца – Размышление Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразовать на это каждого из нас и синтез нас собою.*

*Преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме телесно. Возжигаясь и развёртываясь шестнадцатью сферами Мышления каждого из нас, каждым из нас шестнадцатью сферами Мышления Изначально Вышестоящего Отца, активируемыми Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаясь на стяжание, развёртку и реализацию 4 Части Изначально Вышестоящего Отца – Размышление Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем*** *каждому из нас индивидуально* ***Совершенную Мысль Изначально Вышестоящего Отца****, принимая её, разворачивая её шестнадцатью сферами Мышления каждого из нас. Вспоминаем, что это у всех разные сферы Мышления. И просим Изначально Вышестоящего Отца активировать шестнадцать Сфер Мышления для обработки, выявления, раскрытия, развёртки Совершенной Мысли Изначально Вышестоящего Отца эффектом Размышлений Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас индивидуально.*

*И вот сейчас мы, возжигаясь этим процессом, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы сопрягаемся с Изначально Вышестоящим Отцом и проникаемся явлением Размышления Изначально Вышестоящего Отца. Сначала как процессуальностью каждым из нас, каждому из нас и синтезу нас, активируя процесс Размышления Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в развёртке Совершенной Мысли Изначально Вышестоящего Отца индивидуально собою.*

*А теперь сейчас каждый с Отцом индивидуально побудьте в этом процессе. Ваша задача сейчас не столько развернуть это, как бы вот считать, что там за Мысль Отца, сколько вот вместе с Отцом вот попросить Отца. И вот, знаете, побудьте в этом процессе такого вот вхождения в глубину вот этого действия, когда шестнадцать Сфер начинают не одна, по одной обрабатывать Совершенную Мысль, а все шестнадцать включаются. Попроживайте вот эту нелинейность действия различных шестнадцати, да вот всех этих шестнадцати Сфер Мышления. Отец вам будет помогать, это разворачивать. Вы даже больше считывайте у Отца, как этот процесс идёт и, перенимая это, вы тут же разворачивайте этот процесс у себя. Проживите, что в груди сейчас активировался Хум, активировалась Чаша. Может быть, какие-то у вас могут мысли появляться, образы появляться, вот не анализируйте с позиции там, к чему это, суть, да, а просто позволяйте вот этому, знаете, течению вот этих образов просто быть.*

*Наблюдайте это. Может быть, вы увидите какие-то явления, образы, которые касаются вас, это какие-то расшифровки идут Совершенной Мыслью, которые Отец вам направил. Это та Мысль, которая, знаете, так это не учебный процесс, это та Мысль, которая складывает какую-то перспективность вашего развития. То есть это та Мысль Отца, из которой выявляя из которой вы вот этим процессом Размышления, вы выявляете спектр тех мыслей, которые вам необходимы для того, чтобы складывать какую-то действенность в физике, в Материи там, и так далее. Чувствуете, да, уже как-то это самое?*

*Вот. И просто входим в некую слиянность с Изначально Вышестоящим Отцом, напрямую перенимая вот это явление Размышления Изначально Вышестоящего Отца и практически разворачивая его собою по шестнадцати сферам Мышления. Оно расходится по всем 256, оно не остаётся на шестнадцати, но в первую очередь вот эти шестнадцать, которые сейчас активно, знаете, нарабатывают Эталонность Размышления Изначально Вышестоящего Отца. Отец нам передаёт, знаете, такое, в практической вот какой-то действенности вот в этом тренинге, Он передаёт нам эталонность Размышления. И почувствуйте сейчас, что стала складываться такая общая, такая, знаете, единая какая-то среда действия шестнадцати Сфер.*

*Она начинает, знаете, компоноваться в центровке и начинает расходиться к периферии, как будто как ядро растёт. Ну, а Отец говорит, на самом деле, что это Ядро Части Размышление Изначально Вышестоящего Отца. То есть вот это Ядро, которое сейчас пахтуется как с одной стороны процесс Размышления, когда складывается вот это вот единый какой-то процесс, да, складывается вот это вот, знаете, как в процессе Дхьяне, да, вот рождается единая действенность какая-то. С другой стороны, это как раз Отец фиксирует Ядро Части Размышление Изначально Вышестоящего Отца. Это происходит не в Чаше Грааля, это происходит отдельно. То есть это – отдельная Часть, она формируется.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь ими.*

*Мы* ***стяжаем 4096 базовых явлений Размышления Изначально Вышестоящего Отца****. От первого – Движения Размышления Образа Отца Изначально Вышестоящего Отца, до 4096-го – Ивдивного Размышления Изначально Вышестоящего Отца в соответствующих мерностных характеристиках и явлениях.*

*Прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть 4096 базовых явлений Размышления Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, сферически развёртывая вокруг Ядра Части Размышление Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4096 видов субъядерности и заполняя ими сферу базовых явлений Размышления Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Огонь и Синтез Размышления Изначально Вышестоящего Отца****, заполняя. Знаете, вот такая вот образовалась вот этими 4096 базовыми Основаниями, они развернулись как сферы и образовалось как две полусферы – нижняя как чаша и верхняя такая вот как бы сферическая. Вот нижнюю часть «как чашу» мы заполняем Огнём и Синтезом Размышления Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,*

*стяжаем всю необходимую аппаратную составляющую Размышления Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем всю необходимую системную составляющую Размышления Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем всю необходимую частную составляющую Части Размышление Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, согласно Стандарту Изначально Вышестоящего Отца, Стандарту 4 Части – Размышление Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим. И преображаемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, итогово преображаемся и развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в итоговом явлении, в итоговом выражении Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем 4 Часть Изначально Вышестоящего Отца – Размышление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Интересный эффект, что сейчас вот проживите, пожалуйста, физически, что Часть Размышление, она развёрнута сферически сейчас, когда мы итогово возожглись, она практически к нам пошла и облекла нас телесно, то есть практически она вот, знаете, как вот тело, как вторая кожа вот у нас сформировалась. И вот она вот так вот по, не по коже, вот именно, да, потому что по коже это другие Части. Она просто как бы телесно вокруг нас облеклась, я бы так сказал. Но не только снаружи, она, знаете, как бы и внутри определённой заполненностью сложилась. Вот такой интересный эффект.*

*И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, итогово преображаемся.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возжигаясь, преображаясь, переходим в физическую реальность, развёртываемся в физическом теле и возжигаемся физически собою стяжённой четвёртой Частью Размышление Изначально Вышестоящего Отца, знаете, так как бы передавая вот этот эффект, который сложился, вот эффект концентрации, эффект возожжённой Части, передавая его физическому телу, вспыхивая физически собой.*

*Мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего ОтцаАдыгея и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Обсуждение практики стяжания Размышления.

Ваши проживания, ощущения?

*– Было больше, чем шестнадцать сфер.*

Возможно. Возможно.

*–* У *меня такая идёт белая, как шелуха, тараканы разбежались.*

Ну, да, вот учитывая, что – это знаете, что - вы так немного спать ушли, я видел, так вас вырубило. Когда вас вырубает, включается Тонкое Тело, а там поднимаются ваши записи. Поэтому тараканы–это явно не к Части, а это к каким-то записям ваших внутренних. Образы могут быть разные. То есть, понимаете, кто от вас разбегался в этом явлении, не знаю. Может быть, и какие-то тараканы. Но это не в зале Отца было точно, там тараканов не было точно. Хорошо. Ещё кто что?

– *Высокая плотность.*

Очень высокая. Плотность была просто колоссальная.

*– Я видела, как чашу, там крутились сферы, они крутились в разных плоскостях.*

Да, да, да. Они крутились совершенно вот так вот. Совершенно разные, практически они организовывали целую сферу свою.

*– Да, сферу, но полусферу.*

Кручение, да, да, да.

*– И оттуда наверх поднималась, когда уже готовая была, мысль. Она поднималась и формировала, растягивалась на оболочку ИВДИВО, туда, куда обычно притягиваются условия, вот так растекается мысль.*

– *Было очень жарко и это мешало.*

Что было?

*– Жарко!*

Жарко? Ну вот, понимаете, все эти творения они жаркие, да. Потому что, вот понимаете, плотность Огня и плотность Синтеза, конечно же, даёт эффект такого жаркого. Ну да, жарко, я вот, видите, весь теку – нормально. Всё такое вот. Знаете, как это, приняли как положительный эффект такой, просто как в сауну сходить. Пришёл на Синтез, плюс ещё заодно и…. Да, это может быть жарко. Когда жарко, когда невыносимо, что-то совсем плохо, самое главное, что вы можете делать, – начинайте эманировать, просто собою физически эманировать, можете через стопы. Тогда какая-то идёт регулировка, и вы входите в то состояние, которое вам комфортно. Понятно, да? Просто на будущее. Потому что если чуть-чуть держать, то, конечно же, эта концентрация она начинает поддавливать, да, и может быть очень жёстко. Вот. Хорошо. Ещё кто что?

*– У меня как-то много различных всё равно различных мыслей вылезло, что-то я с ними…. Не помню, что с ними произошло, в конце как бы тоже потерялся.*

Вот вопрос в тараканах? Аватар продолжает шутить. Он говорит: «Знаете, такое выражение «когда в голове тараканы?» Вот я думаю, что, когда сферы Мышления включились, каких-то тараканов, видимо, выгнало. Кстати, что является тараканами в данном случае, уж, простите за такое выражение? Определённые мысли, то есть определённые программы ментальные, которые засели и которые, в общем-то, ну, как бы.

*–Они не нужны. Неполезные.*

Не перспективные, да, да, не нужные. Вот. И, видно, вот этот вот процесс размышления, Отцовский, притом пошёл. Ну, он, скажем так…

*– Шуганул их!*

Шуганул!

*– Сколько можно им там сидеть!*

Так что надеемся, что у вас теперь будет меньше тараканов в голове. Хорошо. Значит, смотрите: сегодня в ночной подготовке наверняка будет работа с Размышлением. Потому что я не могу сказать, что у меня полное ощущение, что мы полностью стяжали, вот. Но, с другой стороны, ну мало ли, новая Часть, может быть, она так строится, да. Вот. Поэтому просто посмотрим. Я лишнего не стяжал, не надумывал. Как Отец разворачивал, так и разворачивал. Значит, так нужно было. Понятно, да? Конечно же, хотелось там уже добавить Зерцало, например. Почему-то там нету Зерцала. Ну, вот как шло, так шло. Ладно.

# Состояние человека в зависимости от развитости Частей.

Размышление, скорее всего, завтра, может быть, мы ещё развернём эту тематику, вот, потому что идёт какой-то процесс, не будем сейчас ещё надумывать. Но у нас следующая тема, которая напрямую связана с тем, что мы сейчас говорили. Нам надо сегодня успеть, у нас остался час. Нам надо успеть сделать ещё одну небольшую практику и нам надо запустить ещё одно явление.

Мы сейчас будем выходить в новую тематику, совершенно новую, которую мы раньше не рассматривали, вот. И я думаю, что как раз сейчас, когда у нас хорошо работает Размышление, сейчас, знаете. А что хотите?

– *Жарко!*

Жарко? Я включу. Вот сюда сядьте, отлично. Чуть подальше сядьте, чуть подальше сядьте, на вас не будет дуть.

*– Дует холодный воздух, а воздуха-то нет всё равно. Так что лучше всё-таки открывать дверь.*

Хотите, дверь открывайте. Хотите – не открывайте. Продолжаем. Давайте, так. Хорошо. Есть варианты – там, там, там.

– *Хорошо, сразу сквознячок пошёл!*

Хорошо. Значит, смотрите. Давайте, рассмотрим. Нам надо сейчас что сделать? Нам надо сейчас процесс Размышления пустить в работу. У нас есть на это час. Поэтому мы сейчас дадим вам немножко сложненькую тему для того, чтобы поскрипело – ну, «поскрипело» ещё рано. Но всё-таки, чтобы у нас активировалось.

Значит, смотрите. У нас Стандарт называется «Синтез Метагалактического Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца Иерархическим Ростом». Это название 4 Синтеза, Стандарт. Вот мы сейчас эту тему первую поднимем чуть-чуть. Потому что нам надо зафиксировать её. Тема новая в том смысле, что у нас в этом году **год 2018 –2019 у нас объявлен в ИВДИВО Годом Иерархической Отстройки.** То есть это означает внутреннюю индивидуальную чёткую отстройку всеми вариантами того, что мы в Синтезе, с чем мы в Синтезе работаем. Поэтому, с одной стороны, мы сначала думали, что, наверное, это будет касаться только Служащих ИВДИВО. А с другой стороны, когда мы увидели, что вышло Распоряжение в ИВДИВО, то есть Распоряжение Изначально Вышестоящего Отца, что все эти явления Иерархических Отстроек зафиксировались на первом круге Синтеза. То есть практически мы будем нарабатывать, нарабатывать будем первым кругом Синтеза.

Вот 4 Синтез он, например, посвящён Иерархическому Росту. Сейчас объясню, к чему это относится.

Итак, Человек. Мы сегодня кое-что рассматривали, да, с позиции того, что **человек становится Человеком тогда, когда у него есть возможность генерировать мысли**, да, которыми он начинает практически что? Генерируя управленческие решения, он обретает некую свободу. И, действительно, он обретает свободу, потому что он получает независимость в управлении своей жизнью. В принципе, это делает его, это главное отличие, в данном случае, от животного мира. То есть **вот эта свобода отстраивать свою жизнь, отстраивая материю вокруг**.

Значит, что было до этого? Или, скажем так, вот опять чуть-чуть возвращаясь в состояние вот этой массовости коллективизма. Было состояние человека, если мы сейчас рассмотрим с позиции динамики. Вот мы сейчас посмотрим с позиции динамики, либо вот динамизма самого развития человека. Как и кем, или чем, как он в жизни применяется? Знаете, такое, некоторую вот…. Ну, человек – это ж не то существо, это ж не растение, которое стоит на одном месте и никуда не идёт. Что-то оно делает! Оно. Что-то человек делает. Так вот, наша задача – разобраться вот в систематике этих действий. Потому что не всякое действие, как и не всякая мысль, является продуктивной. Мы это поняли, правильно?

Вот точно так же, как и в жизни, мы принимаем решения, мы делаем какие-то вещи. Вопрос: всегда ли виден какой-то эффект – конструктивный или творящий, ну, хотя бы конструктивный, от этих наших действий? Не всегда. Поэтому давайте рассмотрим.

Вот, в общем, динамика состоит из четырёх факторов. Первый фактор–это функционирование. Функционирование–это тогда, когда человек выполняет какую-то функцию. То есть ему сказали – он пошёл и сделал. В принципе, функционирование и является как раз главным действием человека в условиях массовости, массовости, коллективизма, стадности и так далее. То есть это как раз состояние, когда человек, от него не требуется никаких действий, кроме того, чтобы исполнять то, что ему сказали. Это называется функционированием. Понятно?

Вот примерно, как часы. Часы тикают, они на самом деле функционируют. Они не растут, не развиваются, они просто показывают время. И всё равно, устали они, не устали, вот батарейка сдыхла - смени батарейку, она будет работать. Это функционирование. Вещь хорошая для системы. Но, однако, функционирование–это некий такой немного без других явлений, это некоторый такой технологический подход, где, в общем-то, не учитываются иногда внутренние, скажем так, факторы развития самой вот этой системы. Поэтому, в данном случае, когда мы говорим о функционировании…. Знаете, есть такое выражение, да, функционер. То есть это относят к людям, которые работают, вот это как раз вариант — функционер, когда он выполняет функции, и не всегда мы видим даже в нём человека, а он в нас видит тоже людьми. Это тогда, когда вам перед носом закрывают окошечко, говорят: «У меня кончилось время, я ухожу». Вы просите: «Ну, будьте человеком! Я стояла три часа в очереди». А она говорит: «На сегодня всё, у нас время кончилось, мне за лишнее не платят!»

Вот это как раз человек, который является функционером, то есть функционал. У него теряется человечность, и он просто иногда тупо выполняет инструкцию. Притом инструкция–вещь хорошая. Вопрос только: есть ли грань между функциональностью и человеческому отношению, когда мы понимаем, что жизнь неисповедима и ни в какие инструкции жизнь никогда не поместится, она всегда шире и разнообразнее, понимаете? Вот это состояние человека, который попал в состояние функционала. Его задача – оттарабанил и ушёл. Притом я не обвиняю этих людей, что они плохие, хорошие, да. У них…Мы вообще не оперируем понятием – плохо, хорошо. Мы просто говорим о факте определённого типа динамики. И вот функционал, на самом деле, когда человек только функционирует, это состояние человека, чаще всего, да, у которого внутри нету или слабо развиты, слабо выражены факторы развития. Факторы развития дают Части. То есть либо нету Частей, либо слабо развиты. Поэтому человек практически становится функционалом, функцией.

На чём, кстати, построено очень много сегодня современных технологических цепочек, когда к людям, в общем-то, относятся как к машине, типа того: «Выполняешь функцию – живи, не выполняешь – мы тебя заменим на другого». Знаете, такой функциональный подход, такой нечеловеческий, как технологический, понимаете? На этом, кстати, очень много построено сегодня развития систем. Ну, точнее не развития, а функционирования частей, например, там каких-то корпоративных, технологических, где, на самом деле, я бы не сказал, что в человеке развивается человеческое. Иногда даже наоборот в нём загибается в таком состоянии. И люди, образно говоря, после такого, многих лет такой жизни, они просто выплёвываются из этой системы, практически выжатые, не способные очень часто вообще к каким-то действиям, потому что просто их эта система вот так вот, понимаете?

Это такой вот не очень человеческий подход, который является не плохим или хорошим, а он является фактором, отображающим стадию развития человечества– стадность, массовость и вот этот коллективизм. Просто вот в таких явлениях именно вот такое явление функционирования или функционала, оно позволяет системе хоть как-то работать, понимаете? Всё. И пока вот этот эффект сохраняется стадности, у людей, кроме позиции функционала, практически мало что остаётся.

То есть, знаете, как во многих фильмах тоже показывают– просто апокалиптическое там, апокалиптическое общество, где каждый выполняет свою работу и ему нельзя фактически больше ничего. Шаг вправо, шаг влево– расстрел! Понимаете? Потому что всё направлено на общее коллективное массовое благо. Ты что! типа того…. То есть никаких частных инициатив вообще не приветствуется. Вот это, такое общество, если мы говорим с позиции законов самоорганизации, оно складывается тогда, когда у людей нету развитых вот этих Частей.

Потому что, если Части развиты, внутренние процессы развития обязательно такую систему разовьют. Обязательно появится человек или группа, которая сломает эту систему изнутри. Но для этого должны быть вот эти Части. Почему, в общем-то, у нас и идёт такое, первое, вот такое, знаете, главное вот на Синтезах, что главное в человеке – это Части. Потому что, если будут Части у человека, эти Части дадут импульс развития, который выведет его из любых тупиков. Если Частей нет, он будет вечно пребывать вот в этой массовости, даже если она будет сладкая, даже если там будет куча развлечений, знаете, как вот это – хлеба и зрелищ. Но это будет тупик развития, потому что развития не будет. Что в принципе сейчас и пытаются с помощью философии потребления практически оставить Человека в состоянии стадности, который сыто кушает, хорошо развлекается, но при этом не развивается никуда.

*– Рабы!*

Практически, да. Практически, да. Поэтому наша задача, в общем-то, да, что в Человеке изменить, чтобы Человека вывести из этого функционала.

**Следующее по типу динамики, да, – это рост**. Рост – это когда у человека начинает что-то расти. И у нас чётко есть система, то есть она зафиксирована, она прописана. Это иерархический рост. Обычно рост сопровождается определёнными процессами взрастания чего-либо. Кстати, что самое интересное, само понятие «рост» и сам процесс роста как количественного накопления, это явление было разработано в растительном царстве. То есть растительное царство вообще-то растёт, это их тип динамики – рост. И в общем-то, это, скажем так, наработка, которая используется разными видами эволюций и царств просто как эффект действия определённых законов количественного накопления. Чтобы прийти к качественным изменениям, сначала надо количественно накопить. У нас даже есть философский, знаете, вот этот закон, да, – количество, переходящее в качество. Но количественное вот это накопление, оно происходит с позиции роста, поэтому взрастание как процесс, процессуальность – это тип динамики, который является необходимым.

**Следующий процесс – это развитие**. Развитие тоже, да, иерархический процесс, иерархический. Развитие – это процесс, который сопровождается вхождением в новые качественные характеристики. То есть это развитие вот в отличие от взрастания или роста, потому что рост – это изменение количественных характеристик в определённом, ну скажем так, диапазоне или определённого качества одного. А развитие, оно сопровождается всегда вхождением в абсолютно новые явления. То есть это тогда, когда система накапливает потенциал, который потом при определённых - там действуют определённые законы, сейчас не будем говорить - происходит как бы такой процесс схлопывания в цельность, и система переводится на следующий уровень. Знаете, такой, как взрыв, как квантовый скачок как взрыв-скачок. И система входит в состояние, в котором она приобретает абсолютно новые качественные свойства, которых вообще не было даже, скажем так, да, даже близко не было, да, в той системе. Вот в этом как раз развитие. Тоже есть определённые характеристики, да, с которыми мы на Синтезе работаем, которые относятся к иерархическому развитию.

**Следующее явление – это иерархическая реализация**. Реализация – это в принципе есть процесс, когда мы начинаем тем, что мы сложили, взросли и развились. Это процесс применения, тогда, когда мы, применяя это, реализуясь, мы входим в те процессы каких-то творящих эффектов. В те процессы уже не просто иерархического внутреннего развития, а когда то, кем мы сложились внутри, мы начинаем реализовываться вовне. То есть по факту это такое проявление того всего сложенного, внутренне взращенного, да, когда мы уже как творящие явления Изначально Вышестоящего Отца, мы начинаем работать вовне. И тогда мы уже смотрим по факту.

Это в какой-то степени идёт, в том числе, идёт проверка, насколько качественно сработали вот эти два явления, да. То есть реализация, где идёт, вы знаете, как: кем стал. Знаете, как это: десять классов в школе просидел, или проработал, или проучился – разные варианты, да, – а потом выходишь в жизнь, и практически начинается что? – реализация человека. Умеешь ли ты разговаривать с людьми? Учат этому в школе? – Не факт. Умеешь ли ты проходить кризисы собственные? Учат этому в школе? – Нет. Умеешь ли ты выстраивать собственное саморазвитие? – Нет. Знаешь ли ты что такое, ну там, не знаю, профессиональная реализация? Умеешь ли ты выбирать свою профессию по душе? Умеешь ли ты взращивать свои таланты?

То есть если так посмотреть, в школе даётся много чего. Но не даётся ничего, что касается вот этого всего. Вообще не даётся. И получается, что человек, проходя, я не знаю, какое дети получают образование подобное в семьях – там, скорее всего, по тотемному мышлению они просто напрямую считывают программу, по которой сами родители общаются. Там нет процесса, нет, ну может, есть процесс обучения, я не могу так сказать, но немного семей, которые действительно образовывают детей, а не просто передают те мифологические программы или тотемные, которые у них у самих есть.

*- А если у родителей развито ассоциативное мышление, разве это не читается?*

Значит, развивают. Я же не говорю: нет-нет. Почему? Есть много родителей, которые действительно работают, но большая часть всё-таки просто передаёт или копирует то, с чем сами работают. То есть работают первые две системы мышления. Ассоциативное не очень много работает у родителей. И, ну, как бы я сейчас говорю не просто про родителей, а вообще говорю про людей.

*- Мы можем написать – количество, качество и применение?*

Ну, можно так вот. Но это, смотрите, - количество, качество и применение. Смотрите, но это то, что сейчас я написал: количество, качество, применение – это относится к понятиям «рост», «развитие», «реализация». Но когда мы говорим вот об этих трёх явлениях иерархического роста, развития, реализации, там несколько по-иному. Там вот эти все явления, они все присутствуют во всех трёх. Хотя, конечно же, там процесс реализации больше, скажем так, да, и относится к применению.

# Иерархический рост.

Значит, что туда относится? Давайте посмотрим. Я хочу немножечко вам рассказать. Значит, иерархический рост. Иерархический рост. Иерархический рост – это поэтапное развитие чем? Сейчас, немножко.

**Первое – это Части человека**. То есть это всё, что касается развития Частей. Это входит в рост. То есть то, что мы с вами изучаем – Части, как с ними работать и так далее. Вот всё, что касается развёртки Частей, относится к иерархическому росту. Понятно? Это не означает только количественную работу, там и качественные есть процессы. Но это относится, как к более высокому явлению, к иерархическому росту. Мы иерархически таким образом растём.

Потому что мы этим накапливаем потенциал действенности – чем мы можем действовать. Ну, например, да, там есть какая-то задача, ты можешь подействовать в этой задаче, пропуская Огонь и Синтез тремя Частями или пятнадцатью Частями. Эффект будет разный. Почему? Потому что тремя Частями – это один рост иерархический, пятнадцатью Частями – это другой рост. Понятно, да? Хотя мы даже не говорим о качестве этих Частей, это ещё другая история.

Значит, что тут ещё? **Посвящения.** О Посвящениях Полномочного, Статусы Служащего, Творящий Синтез Ипостаси и дальше уже явления, связанные, скажем так, уже с эффектами Служения, то есть это уже всё, что связано – Иерархизация Аватара, Синтезность Учителя, Полномочия Совершенств Владыки и так далее. То есть это те иерархические, скажем так, явления роста, которые уже относятся, например, уже к Служащим, Служащим ИВДИВО. Это всё к росту.

То есть практически я могу так сказать, что вот в пятой расе рост иерархический шёл Посвящениями. И всё. Ну, плюс немножко Частями, потому что Частей-то было там, ну там, пять-шесть там и так далее. Но в основном была работа Посвящениями. То есть если мы говорили о том, что, например, в пятой расе тоже ведь была Иерархия своя, да, которая работала с человечеством, и там были Учителя Лучей, было семь Лучей и были Учителя Лучей – помним, да, вот такую систему?

У каждого Учителя были там свои команды и так далее, которые тоже имели свой иерархический рост, но все они подразделялись через Посвящения. Было шестнадцать, по-моему, шестнадцать Посвящений, да, были Посвящения планетарные, солнечные, кто доходил там до галактических, и так далее. Но это уже так, более вышестоящая Иерархия. А так, в принципе, солнечные Посвящения и планетарные, да, где, в общем-то, каждое Посвящение давало определённые права внесения управленческих воздействий в Материю.

*- Статусы.*

Статусов не было. В пятой расе Статусов не было. Мы вошли в Статусы. Это следующее на что мы вышли, когда стали заниматься Синтезом. И практически вот лет двенадцать у нас кроме Статусов и Посвящений ничего не было. Статусов не было. Это были Посвящения. И это были должностные такие вот, понимаете, позиции, скажем так, ну как бы должности. Это, смотрите, было Посвящение Учитель, да, Было Посвящение Ученик, Посвящённый, Высший Посвящённый, Учитель, Адепт, Аспект и Владыка. Потом был Аватар ещё, совсем уже высокое. Логосы, Логосы были в глобусах. Это было не Посвящение, это была должностная компетенция.

Когда мы занимались Синтезом, начали разворачивать Посвящения, мы уже вышли из семи, вышли там на шестьдесят четыре Посвящения, мы ввели Посвящение Логосом. У нас было Посвящение Логоса достаточно долго. Я вот, например, сам Логосом, у меня было Посвящение тоже Логоса. Вот. Сейчас это выведено Посвящение. Точно так же, как и Аспекта, Адепта, Высшего Посвящённого – они у нас были. То есть мы, постепенно простраиваясь, что-то добавляли, что-то убавляли. И сегодня у нас по последнему Распоряжению 16.384 Посвящения. Вот. Это много, есть куда расти.

Потом у нас ввели **Статусы**, и достаточно тоже так вот несколько лет у нас были Статусы. То есть названия Посвящений и названия Статусов, они одни и те же, да, то есть это как бы вот, например, там Аватар и Аватар – и Посвящение, и Статус есть Аватара, – там Учитель и Учитель и так далее. Вот. Статусы, чем они отличаются.

**Статусы разворачивают Начала Творения**, то есть взрастают Началами Творения. То есть это применение уже определённых, скажем так, не просто ты получаешь Права Созидания как Посвящение. Но в Статусах ещё более глубокая работа, когда ты уже применяешься в Материи, закладывая работу с Началами Творения, через которые Отец разворачивает План Творения Отца, скажем так, разворачивается, да. То есть такая более глубокая, такая статусная такая работа по преображению Материи.

И буквально за последние, наверное, года два у нас выросло ещё несколько вот этих вот явлений – Творящего Синтеза, Синтезностей и так далее. Это вот буквально два года выросло. Это вообще новое явление, в которое мы ещё только входим, и у нас только прошли там по одному - по два круга Синтеза, которые только разрабатывают вот это. То есть мы буквально по одной штуке мы там стяжали и с очень большими, скажем так, усилиями, потому что мы только-только это осваиваем. То есть по большому счёту сказать на сегодня что вот это такое…. То есть это Отец заложил на перспективу, мы только этим начинаем разрабатываться. То есть мы знаем что-то о Статусах, потому что мы этим работали несколько лет. Мы знаем много о Посвящениях, потому что в пятой расе были Посвящения, да.

Всё. Поэтому вот иерархический рост – это в общем-то вот эта разработка Частей, и это твоя обязанность развивать Части, стяжать Части, ходить на Синтезы, развивать их, там не знаю, работать с Аватарами, делать практики по развитию Частей, поддерживать их дееспособность, применять в жизни. Это твоя задача – работать с Частями. Всё. Точно так же Посвящения. Сколько у тебя Посвящений? – Не знаю. Никто тебе не скажет. Ты можешь только у Аватара спросить – сколько у тебя Частей.

Точно так же там, например, со Статусами. Но Статус, по крайней мере, Статус относится к Служению уже, да. То есть Посвящения и Статусы относятся к Служению. Вот. По крайней мере, там Статусы, там есть у нас определённое явление, которое необходимо, чтобы получить Статус. В него надо войти, в Статус. Так просто он не дастся. То есть у тебя должна быть разработка с Аватарами там. Ты можешь не выдержать этот Статус. То есть там достаточно тоже вот много определённой деятельности, вот,и все остальные явления. Вот это – практически твоя индивидуальная работа. Ты должен это сам поддерживать. Это является Стандарт в новой эпохе, что это теперь является твоим. Смотрите, как интересно. Вот, кроме Частей, всё остальное относится вот уже к Служению.

- *Почему? Посвящения же необязательно к Служению. У человека может в прошлой эпохе быть, иметь столько-то Посвящений в этой жизни*.

Сегодня, смотрите, значит, вообще Посвящения нарабатывались, естественно, какими-то иерархическими действиями. Вот. И даже те люди, которые сегодня, например, воплощены, с какими-то воплощениями, их было достаточно много, вот. И в принципе, Посвящения им помогали там занимать определённые должности, управлять там финансовыми какими-то большими суммами, потому что на это надо иметь Посвящение – работать, например, с Энергопотенциалом. С другой стороны, года три назад Иерархия сняла все Посвящения в человечестве пятой расы вообще полностью.

То есть практически где-то лет десять у нас был постоянный зов всем, имеющим Посвящения по планете, чтобы они притягивались на Синтез. И практически вот эти вот, основная группа, которая работает, вот Служащих, - это вот те, кто ещё там кто-то десять лет назад пришёл, кто-то двенадцать лет назад. Это как раз вот эти первые Служащие, те, кто в предыдущих эпохах были там, имели Посвящения, были Учениками там и Аспектами, Адептами. Они сложили первую команду, которая сейчас работает. Практически человечество, несколькими волнами зова практически мы выявили всех тех, кто захотели войти в Служение. Потому что те, кто не захотели, Отец просто сказал: «Снимаю Посвящения». И всё. И все Посвящения были загашены. То есть сегодня в человечестве нет людей с Посвящениями. Все Посвящения закрыты. Всё. Посвящения остались только у тех, кто работает в Синтезе.

*- Приходишь в Служение, начинаешь узнавать какие у тебя Посвящения?*

Да.

*- Ну, значит, они не гасятся.*

Нет, дееспособность их…. Понимаете, «загашены» означает, что они закрыты и недееспособны. Потому что многие люди, ну, не многие люди, а те, у кого были Посвящения, то есть их Посвящения, то если ты по жизни живёшь и подтверждаешь Посвящения разными событиями, они включаются и начинают работать. Не Синтезом. Например, у меня тоже открылись несколько Посвящений до Синтеза ещё, просто потому что я там с ними работал, невзирая на Синтез. Они работали у меня, Посвящения – понимаешь? А сейчас вот эти все, скажем так, открытые или активные Посвящения, они три года назад по решению Отца были закрыты у всех по планете. Всё. Человечество было выведено из старых пятирасовых Посвящений. И сейчас человечество, скажем, в этом отношении так вот равно, хотя если сейчас кто-то придёт на Синтез и у него окажется, что у него вот, то есть закрытые Посвящения – это не означает, что их вообще убрали. Они перестали быть активными. Но он может на Синтезе их активировать снова, преобразить их и разрабатывать дальше, да.

Всё ясно? Вот нас, тех, кто проходит Синтезы, нас в большей степени касаются Части и Посвящения. Почему Посвящения? Потому что первый круг Синтеза – это вообще-то круг разработки Посвящённого. И вы, когда сюда приходите, являетесь Ипостасями – это вот этот Творящий Синтез, – а когда вы между Синтезами, вы – Посвящённые, 4 Синтеза, например. То есть Посвящения и Посвящённость – это один из, скажем так, целеполаганий первого круга, с первого по шестнадцатый Синтезов. И вы нарабатываете это. Поэтому вот эти три, вот эти два варианта: Части и Посвящения - они вас касаются.

*- А вот если я сейчас в Синтезе?*

Я говорю про тех, кто не в Служении, а просто ходит на Синтезы. Если вы, Служащий, пришли, то понятно, что у вас и остальные тоже. Конечно, работайте этим. По крайней мере, вплоть до Учителя. Понятно? Вот это иерархический рост. И задача каждого – индивидуально вот это всё прорабатывать. Всё.

Это, знаете, это вот мы сложили это за годы Синтеза, а теперь это вот, знаете, вот так вот нам Аватары отдают и говорят: теперь вот этим развивайся сам. В пятой расе у людей было только что-то из Частей. Притом у них было одна-две-три Части. Ну, например, развитие Души. И люди развивали свою Часть – Душу. Как? Ходили на концерты, слушали музыку, занимались живописью и так далее. Как-то развивали.

Развивали свои мозги – в шахматы играли, шарады решали, сканворды решали – не знаю, как. Понимаете? И каждый в меру своей вот какой-то направленности развивали какие-то две-три Части, или одну Часть, или вообще не развивали. Вот это то, что было в пятой расе. Больше не было у людей ни Посвящений, ни Статусов, ничего не было. Сейчас у нас намного богаче, намного больше. Почему? Потому что Метагалактика очень объёмна. Чтобы осваивать и мерности, и реальности, и разные виды материи, разные виды человека, вот это всё должно работать. Всё. Просто стандарт другой.

Следующее. Иерархическое развитие. **Иерархическое развитие обозначает разработку, стяжание и развёртывание Поядающего Огня, Физического Мирового Тела, Тонкого Мирового Тела, Метагалактического Мирового Тела, Синтезного Мирового Тела, Частностей, Аппаратов, Систем, Частей, Посвящений, Статусов, Творящего Синтеза и так далее.**

То есть вот этих разных явлений, да, которые уже относятся не к тому, что мы развиваем вот это, а то, что вот этим, вот этим, мы начинаем что-то развивать следующее. То есть, например, развивая там какие-то явления, например, связанные там со Статусами, да, вот, мы развиваем, например, какие-то Начала Творения.

Вот Начала Творения – это уже относится к иерархическому развитию, когда мы вот этими развиваем то, чем мы можем применяться. Кстати, то, чем мы можем применяться - уже вот сюда. Чем развивать, что развивать, где применяем. Примерно вот так. Ясно?

*- Главное, что и чем.*

Может быть. Хотя вот понимаете, что значит, Части – чем развиваем? А сами Части мы развиваем вот этими же самыми явлениями. И применяем их точно так же для того, чтобы они же и развились. Поэтому здесь, знаете, такое нелинейное, чёткое определение – только так или нет. Но в то же время вот такое вот распределение некоей такой вот, знаете, некоторой такой системной сложенности, которая позволяет нам сформировать вот эту вот общую парадигму – кто же я такой, как Человек Метагалактики, или кто я такой, как Служащий. Потому что это чётко говорит – если ты Человек Метагалактики, например, вот твоё там явление – такое-то. Если ты Служащий, например, вот такое-то явление ты больше развиваешь.

То есть это как бы некая чёткая систематика, что же в нас надо развивать, как это развивать. Потому что очень много явлений, да, например, там, не знаю, Метагалактическое Мировое Тело. Систематика четвёртого Синтеза. Мы вот завтра будем об этом говорить. Зачем оно нужно? Что нужно для того, чтобы развить Метагалактическое Мировое Тело, и что развивает само Метагалактическое Мировое Тело? Потому что мы вот его стяжаем, например, – вот мы же с вами стяжали это, да, Мировые Тела, на втором Синтезе мы с вами стяжали Мировые Тела. Всё. А что с ними дальше делать? Чего они делают?

*– Ну, на ночную учёбу ходят.*

У-у-у! Конечно! И это всё, что они делают! Кстати…

*– Они потом делятся с нами.*

Делятся, да. Где делятся? Чем делятся? Куда делятся – в какие Части делятся?

*- Зависит от роста, чем вот это применяется.*

Всё. Понимаете, вот, да. Потому что я могу выразить там, не знаю, я могу Посвящения выразить двумя Частями, а могу выразить двадцатью Частями – Метагалактическим Мировым Телом или Синтезным. В чём разница? Вот для этого вот это вся, вот эта вся система нам дана на разработку. Потому что мы должны этим, сами её прорабатывая, для себя же сложить, что это такое. Потому что Отец действует очень часто очень интересно. Он нам даёт без объяснений и говорит: «Сами разбирайтесь!» Отец-то знает, чего он нам дал. Мы не знаем. Но мы должны сами добыть, что это такое. Поэтому вот, например, я рассказываю, да, но на какие-то вопросы я не отвечаю. Аватар молчит, и мне добавить нечего. Потому что надо самим идти.

Иерархическая реализация, разработка и рост Образа Жизни. Например, Образ Жизни Посвящённого – это что такое? Образ Жизни – Статус Учитель или Статус Посвящённый. Это тоже Статус. Образ Ипостаси. Образ Жизни Ипостаси. Чем отличается Образ Жизни Ипостаси от Образа Жизни Посвящённого? Знаете, как у нас был анекдот – стоит Служащий, разговаривает с другим Служащим. Дама немного эмоционирует, говоря: «Ну, в конце-то концов, можно же там вот что-то всё по-человечески отнестись!» А Служащий ей говорит: «Я не человек. Я – Ипостась».

И на самом деле он был прав. Потому что «человек» – это вот мы вот сюда свалимся, а Ипостась – это другое. И это абсолютно разные вещи. И иногда мы не можем даже друг с другом договориться, потому что стоит, ну, например, там, не знаю, Ипостась и Учитель разговаривают. И они не могут договориться, потому что это абсолютно разный язык. Это абсолютно разная ментальность. Это абсолютно разный Образ Жизни. И нам надо учиться это делать. Надо учиться в любой момент переключаться.

Вот я приехал сюда, да. Я – Владыка Синтеза. Я веду как Владыка Синтеза. Это определённая компетенция. Но если у меня спросят вопрос по Статусу, я могу как Статусом Учителя включиться. А могу, например, там по Служению, там в Высшей Школе Синтеза, я могу включиться, потому что я – Аватар Высшей Школы Синтеза. Всё. Аватар, Владыка и Учитель. И вот когда надо - переключаешься. А это совершенно разный менталитет. Это совершенно разный взгляд, совершенно разный язык и совершенно разное понимание процесса. И, отвечая на вопрос, я могу ответить вопросом, я могу ответить Учителем, Владыкой или Аватаром. Это будут разные ответы. Разные. На один вопрос. Понимаете? И мы учимся вот этими вот разными… и это Образ Жизни. А Образ Жизни – это всё. Это вот как практики, куда, как, что, как организовывать разные варианты и так далее.

Всё. Владыка Синтеза сюда приезжает к вам, ему надо много чего простроить, потому что ему работать с территорией. А если бы я сюда приехал Аватаром Высшей Школы Синтеза, я бы многих вещей не делал – это меня не касается. Это Владыка Синтеза должен делать, а не Аватар Высшей Школы Синтеза. Всё. И вот это вот всё нам надо различать. Образ Жизни. Просто Образ Жизни.

*– Почему так сделали?*

Потому что мы разнообразные. И нам надо учиться этим разнообразием пользоваться. То есть не обрезать его, чтобы быть одним. У нас это уже было в развитии. А чтобы мы могли при необходимости быть разными. Это же интересно. Пришёл к жене, смотрит она – Ипостась пришёл. Понятно - борщ! Смотрит – пришёл Владыка Синтеза. Ему лучше что-нибудь другое! Шутки шутками. Но я, нет, я могут вам чётко сказать, что, когда я приезжаю с Синтеза и не переключусь из Владыки Синтеза, меня дочка – ей полтора года – она не узнавала меня. Она Владыку… Она видит – папа приехал. Папа странный приехал. И пока от меня не начинал звучать Огонь семьи, да, то она и этот процесс, то есть вот, да, – кто? Считывала эманации. Не те, не те эманации. То есть вид один, а от папы звучит кто-то другой. И она верила тому, что звучало, а не то, что она видела. Всё.

Выходишь к Аватарам, адаптируешь Огонь, снимаешь с себя фиксацию Владыки Синтеза, включаешь Огонь семьи. – А! Папа приехал! Всё. Она узнала. Это называется разный Образ Жизни. И когда у тебя, Владыка Синтеза у тебя по одному работает – сканировать территорию, а когда ты, например, там уже как папа или как Аватар, у тебя по-другому работает, и ты уже что-то тебя не касается, у тебя это не записано в должностных компетенциях– отслеживать определённое, с тебя это снимается. Ну, это же интересно. Вы, слушайте, вы приходите домой. Вы работаете начальником. Вы, когда приходите домой, вы снимаете с себя начальника?

*– Это то же самое.*

Вот так. Это то же самое. Вы общаетесь с женой как муж. Вы общаетесь с дочерью как папа. И вы общаетесь со своей мамой как сын. Это три разные вас. И плюс начальник. Чем вы отличаетесь?

*– Вся жизнь многолика.*

Только здесь похлеще, больше. Всё понятно. Так, **Иерархическое развитие – это Образ Жизни, Слово, Изучение, Понимание, Погружение, Генезис, Миракль, Магнит, Практика, Тренинг, Созидание, Творение, Любовь, Мудрость, Воля, Синтез – каждый собою. Это реализация**.

И вот это всё сюда записывается, а вот это всё, что я сейчас перечислил, оно нарабатывается всем предыдущим. И вот таким вот образом мы учимся. Вот это всё называется иерархическая отстройка. Внутренняя иерархическая отстройка. И, конечно же, мы сейчас всё точно не будем изучать. Я вам просто показал общую схему, (*на звонке телефона разные звуки*) которая, видите, разнообразие – чувствуете там? Вот. Я показал вам это для того, чтобы вы понимали, с чем мы будем периодически сталкиваться в каких-то небольших моментах. Например, 4 Синтез – это иерархический рост. И мы должны увидеть, как иерархический рост разворачивает накопление Синтеза Метагалактического Мирового Тела. Мы это завтра будем с вами.

5 Синтез, следующий, будет работать с иерархическим развитием. А 6 – с иерархической реализацией. Что это будет, не знаю, увидим. Понятно? То есть вот эти все моменты, невзирая на то... Ведь это же поставили не на 34 Синтез, а на 4-ый. То есть сразу же как закладка основ ментальности на самых низших, вот знаете, не низших, а на самых первых уровнях развития Человека Метагалактики. То есть это означает, что вот это всё закладывается не только для Служащих, а сразу закладывается как база Человека Метагалактики. На будущее.

*– Вот говорили, в школе не дают, а тут вот сразу дают.*

Здесь сразу всё дают. Притом, если это будет звучать от Человека Метагалактики, а Человек Метагалактики – это базовое явление любого обычного, обычного гражданина социума любого, где у человека будет заложена внутрь как иерархическая вот эта вот отстройка, вот эта вся система, где он может по свободе воли выбирать любой уровень своей развитости, любой уровень глубины вхождения в Служение, любой уровень работы с материей – какой хочет. Но ему дана будет вся система сразу. Хочешь – развивайся!

*– На какой участок поставили, творение.*

Да. Да. Я вот уже рассказывал, наверное, – вам, не знаю, не помню, – мы видели на реальностях, как строили здание. Строитель, вот так руку поставил, у него из руки пошёл Синтез, и материализуется стена. И вот он так строит. Это называется – каким Синтезом обладаешь, такая у тебя и профессия. То есть профессия зависит от того, каким видом Синтеза ты владеешь и насколько хорошо ты им владеешь. Каким видом материи ты можешь владеть и управлять. Вот это будет определять профессию.

– *Вот вам и пирамиды, вот вам и Сибирь.*

Пирамиды, Сибирь…

– *Вот вам и Питер, мы как-то говорили, что построили*.

Ладно. Наша задача сейчас. Мы вам чуть-чуть сейчас развернули, сейчас это развернулось каждому у вас. Поэтому мы сейчас просто пойдём и стяжаем, да, базовое явление иерархических отстроек иерархического роста, развития, реализации каждому из нас на перспективу. По росту иерархическому ночью пойдёт подготовка. Завтра посмотрим, куда это развернётся. Мы завтра эту тему будем разворачивать. Понятно? Всё.

Ну а всё остальное, может быть, в веках, лет через триста встретимся, вы скажете: «Сработало! Вот этим вот стал!» Нет, понимаете, это стяжается, это закладывается, оно с переходом в другую мерность, грубо говоря, да, то есть с окончанием воплощения оно не теряется, оно в ядра пишется, и оно остаётся с вами. Всё. Вы будете в следующий раз, рождаетесь вот с этим со всем уже, оно будет работать. Так что это закладывается. Отец иногда закладывает на столетия, тысячелетия вперёд. Всё понятно? Всё.

Кроме вот этой вот схемы, что я сейчас описал, на самом деле у нас, конечно же, уже прошли там, например, Ипостасные Синтезы – они только для Служащих, да, то есть те, кто не служит, не может слушать. Там у нас шла первичная разработка вот этих всех явлений. Мы буквально к этому соприкасались и по одному стяжали, притом вот командой большой, прямо буквально входя, продавливая по одному. Входя для того, чтобы понять, что это за явление. Так что ещё так, ещё большая работа для того, чтобы этим начать не то, что реализовываться, а хотя бы входить и понимать хотя бы в чём отличие вот этого всего. Всё. Практика.

Задача ночью поразмышлять над этим. Чувствуете? Если кому надо, я могу завтра дать списочки – пожалуйста! Хотя в Распоряжениях всё это на сайте есть. Вы можете всё, что я сейчас быстренько прочитал, чтобы каждый вот этот термин, над каждым термином, например, поразмышлять.

Ну, например, Синтезность. Или, например, Творящий Синтез. Или, например, Образ Жизни. Вот самое лёгкое, например. Берёшь Образ Жизни. Ведь это же реализация. Первая реализация – это Образ Жизни. Вы прошли четыре Синтеза. Ваш Образ Жизни изменился?

*– Изменился.*

Ну, кроме того, что вы ходите и постоянно бормочете: – Я возжигаюсь, я возжигаюсь…Шутка. Шучу! Понимаете, вот ваш Образ Жизни в чём изменился?

*– Во многом.*

Во многом! Понимаете? Как кого? Как Посвящённого?

*– Я вообще с Позиции Наблюдателя всё смотрю сейчас*.

Сколько у вас Позиций Наблюдателя?

– *Не знаю*.

Позиция Наблюдателя Посвящённого. Позиция Наблюдателя Ипостаси. Позиция Наблюдателя Служащего. Позиция Наблюдателя Человека. Кстати, у нас девять видов Человека. Пожалуйста – ещё девять Позиций Наблюдателя разных видов Человека. И это будут абсолютно разные Позиции Наблюдателя. Размышлять есть над чем. Первый вопрос – зачем мне всё это?!

*–Зачем это всё надо?*

Нет, на самом деле, зачем – это понятно, да. Вопрос – с чего начать, чтоб всё это начать осваивать. Знаете, какой самый интерес, когда я *(неразборчиво)*выходил к Аватару, это вот мы вам рассказали, а у нас-то на самом деле ещё больше вот этого всего, да, в том смысле, что разные виды Служения, разные поручения там, и туда, и туда. И надо вот это всё, и думаешь – с чего же начинать-то вот! Аватар всегда говорил очень простой ответ: «С чего угодно. Главное – делать».

*– Главное, начать.*

Серьёзно, понимаете? Потому что вот по Огню ты всё равно начинаешь делать именно то, что надо, и то, когда надо. И постепенно всё складывается. Потому что вот эта вся система, на самом деле, она вертится вокруг нас. То есть система самоорганизации Ивдивная, то есть вот это ИВДИВО каждого – это система самоорганизации, она вот эти все вещи вокруг реализует, она раскладывает их. Знаете, есть такой принцип иерархического централизма. Вот она по нему складывает нам возможность действия нами вот этими всеми явлениями.

И когда мы попадаем в какую-то ситуацию, где нам нужно подействовать, в нас система самоорганизации выявляет вот из разработанности вот этого всего необходимые процессы и явления, складывает их, и в нас вспыхивает цельно компетенция, которая позволяет нам решить эту проблему. Не мы выбираем вот так, по частям это всё. Но наша задача – вот это всё должно быть разработано. Потому что самоорганизация не выхватывает, не берёт то, что не разработано. Она берёт только то, что дееспособно. Понимаете? То есть, например, вы попали в ситуацию такую, да, и вам надо срочно развернуть что-то. С какими Частями вы будете разворачивать? Самоорганизация разворачивает, смотрит – у вас три Части только работает. Значит, она развернёт только потенциалом трёх Частей. А может быть, в этой ситуации надо было минимально восемь. Ну, чтоб до Огня добраться, да, чтобы сработала хотя бы восьмерица.

Всё. Значит, вам надо разрабатывать Части для того, чтобы в следующий раз в подобных ситуациях самоорганизация сложила, вот иерархическим централизмом она выбирает и концентрирует, фокусирует на вас весь потенциал. И вы вспыхиваете этим, разворачиваете этим вовне вот эту компетенцию синтезную. Вот так срабатывает, понимаете? Ну, такая вот у нас Ивдивная самоорганизация. Но вы должны предоставить возможность самоорганизации, чтобы она хотя бы чем-то подействовала вам в помощь. Она за нас не будет ничего делать. Там чёткое соответствие. Она говорит: какой ты есть, таким я с тобой работаю. Ну, самоорганизация, да. Всё. Ленишься – значит, будем работать одной Частью – лень. Нет такой Части у Отца. Шутка.

*Из зала: – Найдём.*

– Нет! У Отца нет такой Части. Всё. Время у нас.

# Практика 4.

# Стяжание Иерархического роста, развития и отстроенности. Стяжание ночной подготовки.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, концентрация у нас достаточно высокая. Возжигаясь всем этим явлением в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, переходя туда Ипостасями 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Развёртываясь в зале ИВДИВО Метагалактики Фа пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на вхождение в явление Иерархической индивидуальной отстройки каждого из нас явлением Иерархического роста, Иерархического развития и Иерархической реализации каждого из нас и синтеза нас по мере подготовки, развития, вхождения в новые явления Изначально Вышестоящего Отца и более того. Прося развернуть эти явления в соответствии со стратегией развития каждого из нас как Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим каждого из нас и синтезом нас, мы вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосифом Славией в праздничной одежде, в праздничной форме Ипостасей 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Иосифа Славию и поздравляем их с началом Иерархического учебного года.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Иосифа Славии, стяжаем Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Прося преобразить на вхождение, развёртку, разработку, реализацию явлений Иерархической внутренней отстроенностью каждого из нас явлениями Иерархического роста, Иерархического развития и Иерархической реализации по подготовке, устремлению, готовности каждого из нас и синтез нас в веках. Согласно стратегии развития каждого из нас Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом, зафиксированным сегодня каждым из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Воли Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосифом Славией, в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем явление Иерархического роста поэтапным развитием Частями Человека, Посвящениями Посвящённого, Статусами Служащего, Творящими Синтезами Ипостаси, Синтезностью Учителя, Полномочий Совершенств Владыки, Иерархизацией Аватара, Должностной Компетенции ИВДИВО действующих явлений, собственной Иерархической развитостью. И возможности Иерархического действия Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя. Владыки, Аватара, Отца, Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас собою, по подготовке, возжигаясь этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосифом Славией, стяжаем явление Иерархического развития разработкой, ростом Образа Жизни, Слова, Изучения, Понимания, Погружения, Генезиса, Миракля, Магнита, Практики, Тренинга, Созидания, Творения, Любви, Мудрости, Воли, Синтеза каждым из нас по подготовке. В различных, нелинейных развития каждого из нас и синтеза нас, возжигаясь этим, преображаемся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосифом Славией, Кут Хуми Фаинь стяжаем явление Иерархической реализации разработкой и развёрткой Поядающего Огня Физического Мирового Тела, Тонкого Мирового Тела, Метагалактического Мирового Тела, Синтезного Мирового Тела, Частностей, Аппаратов, Систем, Частей, Посвящений, Статусов, Творящего Синтеза, Синтезности, Полномочий Совершенств, Иерархизации и Должностной Компетенции ИВДИВО каждому из нас. По подготовке, устремлённости, согласно Иерархическому принципу, в нужное время, в нужном месте, в нужном действии. Согласно Стратегии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Иосифа Славию, при нашей устремлённости, принять нас на обучение Иерархической отстроенности каждого из нас и индивидуально. Базово, как Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. Как Посвящённого соответствующего Синтеза первого круга Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И как Ипостаси, находящихся на соответствующем Синтезе первого круга Синтеза Изначально Вышестоящего Отца минимально, возжигаемся этим. И по подготовке, по устремлённости, другие явления развёртки Иерархической отстроенности каждого из нас и индивидуально, возжигаемся.*

*Вы можете сейчас сами у Аватаров Синтеза Иосифа и Славии попроситься на обучение каким- либо явлениям Иерархических отстроек Части, Посвящения, Образ Жизни, там Синтезности и так далее. Тренинги, Магнит, Тонкое Мировое Тело, то есть что у вас. Знаете, так вот когда перечисляли, когда вот Аватары фиксировали, может, у вас что-то вспыхнуло, или какое-то слово зацепило, или что-то Вам стало интересно.*

*То есть выдумывать не надо, просто могло что-то возникнуть, вот. Или просто попросить Аватаров Синтеза Иосифа Славию выявить в вас, если вы видите в этом для себя какую-то необходимость или желание, если есть какое-то в вас устремление. Это не означает что вы сразу там – это не вопрос того, что вас сразу там вводить в Служение и так далее. То есть это вы принимаете решение сами. Это базовые явления внутренней Иерархической отстройки, которая, в общем-то, отстраивается сегодня Служащими ИВДИВО.*

*Но явление, которое, знаете так, закладывается в базовые явления Человека Метагалактики Фа. Поэтому, не знаю, почему у вас так развернулось, вам, значит так необходимо. По крайней мере, курсы, видите, теперь идут с помощью вот через отстройку вот таких Иерархических явлений. Поэтому можете проситься, можете ходить весь месяц, попробовать Иерархически отстроиться. Это очень интересная учёба у Иосифа и Славии, очень помогает в Жизни. Ну, знаете, самое такое, самое простое - помогает успевать. Всё. Быть в нужном месте, четко знать куда прийти, а куда не прийти, четко знать, что делать, что не делать. Вот это называется Иерархическая отстройка. Ну, очень полезно.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, развёртываемся всей командой пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас синтез нас на Иерархическую отстроенность явлениями Иерархического роста, Иерархического развития, Иерархической реализации каждого из нас и индивидуально по подготовке, по устремлению, согласно Плану и Стратегии Изначально Вышестоящего Отца. Прося Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в новую Иерархическую отстройку и компетенцию, превышающую сегодняшние наши возможности достичь их, если на то есть Воля и целесообразность точки зрения Изначально Вышестоящего Отца. Согласно явлению сегодняшнего дня праздника Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца начала Иерархического учебного года.*

*А теперь слушайте каждый индивидуально ответ Отца вам. Или проживайте какое-то явление, что вам Отец фиксирует что-то. Отец вам фиксирует определённые, знаете как это, в праздники Отец дарит подарки. В праздники мы можем просить то, что в другие дни у нас не получается. Ну, точнее у нас нет, быть может, каких-то компетенций и так далее. Мы сегодня попросили помочь, точнее, это было такое предложение Отца, чтобы вы сейчас, поговорив с Отцом, запросили или выявили то, что вам необходимо для Иерархической отстройки, но чем вы сегодня пока ещё не обладаете. (звонок телефона) Видите? И проживите, что Отец вам сейчас направляет. Можно считать это подарком. Сегодня праздник, Отец в праздники раздаёт. Мы пришли не за подарками. Но Отец нас сейчас, как только вот мы вышли как бы в зал, он почему-то развернул такое вот явление. То есть это, скажем так, такое действие Отца, да, предлагает вам как бы выбрать то, что Отец сможет как подарок вам развернуть, ту компетенцию, которой у вас нет.*

*Из зала: –Я не знаю, как правильно задать вопрос.*

*Просто поговорите с Отцом.*

*Мы с вами сейчас рассматривали вот эти компетенции, может быть, вас, я говорю, что-то зацепило, что-то вам понравилось, что-то вам хочется, но пока что вы чувствуете, до этого ещё идти и идти, вот это разверните Отцом. Сегодня Отец две практики назад п сказал: «В конце выведешь, как бы вот по случаю праздника, я каждому как бы вот подарю подарок». Это было просьба Отца вывести. Это совпало вот с такой темой как Иерархическая отстройка. И я могу сказать, что это достаточно существенно такое, если Отец по этой тематике даёт, это существенно. Потому что иногда на отстройку некоторых компетенций несколько тысяч лет уходит. Всё. Принимаем от Отца с благодарностью подарок, впитываем и развёртываем физически собою. Подарком является какая-то Иерархическая компетенция. Вот такой сейчас перевод, всё. Что - не знаю, сами будете разбираться, это постепенно можете расшифровать.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, ещё раз поздравляем Изначально Вышестоящего Отца и всю Изначально Вышестоящую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца с праздником начала Иерархического учебного года.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся, развёртываясь Иерархической отстройкой каждого из нас в вершинном максимально компетентном явлении каждого из нас, как Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца или, кто присутствует здесь, Служащего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с соответствующей должностной компетенцией, возжигаемся этим и преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Иосифа Славию. Выходим в физическую реальность и возжигаясь явлением Иерархической отстройки, развёрткой физически собой, концентрацией Иерархического роста, Иерархического развития, Иерархической реализации каждого из нас, вспыхивая Синтезом физически собой, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем каждому из нас и синтезом нас Огонь, Условия, Синтез и Иерархичность ночной подготовки ко второму дню 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся, вспыхивая, преображаемся и благодарим, переходим в физическую реальность, развёртываясь физически, вспыхиваем и эманируем всю концентрацию Огня и Синтеза в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Адыгеи и в ИВДИВО каждого. Преображаемся, выходим из практики. Аминь.*

На сегодня всё. Спасибо, до завтра. Завтра в восемь утра.

## 2 день 1 часть

# Часть Размышление впервые сотворяется на Планете.

Доброе утро, вам. Восемь часов, мы с вами начинаем второй день 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Подразделения ИВДИВО Адыгеи. И продолжаем разворачивать тематику Стандарта 4 Синтеза.

Вчера мы с вами стяжали Часть Размышление, точнее не просто стяжали, а мы участвовали вместе с Отцом, в сотворение этой Части, когда она впервые сотворяется на Планете.

Сегодня после ночной подготовки, и в общении с Аватарами, передали привет Отца, что всё прошло успешно, и Часть устоялась, сотворение произошло. Такие явления у нас бывают не часто, потому что в принципе с Частями, вот именно у нас сотворение с Частями, уже произошло, Части более-менее устоялись. Обычно новых Частей уже не появляется, но стяжание новых Частей, точнее сотворение, у нас происходит периодически. Такие стяжания называются Первостяжание. Когда Часть впервые сотворяется и дальше она другими уже не сотворяется, а просто стяжается по тому эталону, которому эта первая группа вместе с Отцом эту Часть сотворяла. В этом вы поучаствовали с Отцом в первостяжании. Отец вместе с нами сотворял Часть Размышление.

Мы ночью работали с этой Частью, с Аватарами Синтеза и с Отцом вместе, и достаточно раскручено нами вчера аппарат Части Размышления и аппарат действий Синтеза нелинейностей, дееспособностей сфер Мышления, и пристраивали явления Иерархического роста. Мы вчера это стяжали, было выявлено очень много интересных вещей, чтобы с этим работать. И сегодня после ночной подготовки, вы уже стали рассказывать в общении этим Синтезом. Вопрос шёл в первую очередь о Посвящениях, по Стандарту курса Отцом нам заложено, это курс Посвящённого. После развития Частей Человека, это второе явление Иерархического роста. Посвящения Посвящённого, разработка в Посвящениях и разработка в Посвящениях Прав Созидания. А чем развиваются Права, мы в ночной подготовке размышляли с Аватарами, и вам были начитанны определённые лекции, и были занятия, связанные с Посвящениями.

# Иерархический Рост и Права Созидания.

Один вопрос, чем и как Посвящения развиваются? Согласно Стандарту, первые два момента, которые учитываются при раскрытии или развёртке явления Иерархического роста, связанны с развитием Посвящения, посвящённости. Это моменты связанны с концентрацией Синтеза, и сознаниями, то есть, когда мы говорим о Посвящениях, Посвящениях Посвященного, разработки Прав Созидания. В принципе, когда мы говорим, что у вас есть Посвящения, например Учителя, это означает, что у вас есть определённый объём состояния полномочности Прав Созидания, у вас есть Право что-то разворачивать и участвовать в созидательных процессах и что-то созидать.

Второй вопрос, о масштабе этих Прав. Масштаб, действовать метр вокруг вас, это ваше Поле созидания. Вопрос вот, в чём? Одно из первых явлений вхождения в посвящённость, я говорю ракурсом 6 расы, то есть той эпохи в 6 расе метагалактической, которая разворачивается сейчас. Не так как было в 5 расе. В 5 расе Посвящения взращивались, это, то, что мы сегодня говорили: Свет, Посвящения это тот, кто входил в определённую концентрацию нового Света. У них вспыхивало Просветления или ещё что-то, и он входил или в нём раскрывалось следующее Посвящение.

Сама подготовка Посвящений в 5 расе шла не одно воплощение, это было достаточно сложно получить. Надо было, не просто, вышел и стяжал Посвящение, и это сейчас в принципе тоже не так просто, надо заслужить. Посвящения вспыхивают на ту работу, которую ученик проводил собою сам, с Учителями, должна быть его иерархическая работа, наработка самостоятельная. Наработка технологических субстанциональностей в том числе, концентрация Света, чтобы у него вспыхнули Посвящения и развернулись новые Посвящения. Как его способность этим Светом производить, какие-то действия в материи, да! И ему на это фиксировались определённые полномочные решения и права. Посвящения давались, когда давалось Право на взаимодействие с определенными аспектами явления с окружающим миром. Например: Высший Посвящённый имел Право работать со Стихиями Огня, Воды, Земли. Не с позиции Матери, а с позиции взаимодействия какого-то.

Вот поэтому сейчас, когда мы разворачиваем новые Стандарты Метагалактического развития, естественно, мы углубляем и расширяем наши понимания и те перспективы, которые Отец закладывает, как взращивать самостоятельные, индивидуально, командно.

Как и чем взращиваются Посвящения, как накапливаются Права Созидания, как выявляются Права Созидания и как действовать ими. Вот это всё в базовом, имеют два аспекта, которые необходимо развивать, в следующем после Частей этапе работ с Посвящениями.

То, что мы включаем, и с чем сегодня была ночная подготовка, это работа со Знаниями, и концентрацией Синтеза. **Знание – это наша тематика и относится к 4 Синтезу и фиксируется в Чаше, в ячейках там.** Все Знания, которые у нас есть, или которые мы читали нашего опыта или по профессиональной деятельности где-то мы набирали. Например, работа в медицине, все знания о медицине, фиксируются в Чаше, там копятся и взаимодействуют, когда необходимо поднимать определённые Знания. Эта работа связана с работой Чаши, в том числе. Вопрос о Знаниях – это ещё вопрос учёных.

Мы пройдёмся по ночной подготовке, я буду задавать вам вопросы, на которые вы ответ знаете, после ночной подготовки. Аватары вам рассказывали, вы с ними общались, обсуждали, и вы эти ответы знаете.

У нас есть отдельная Часть Память Изначально Вышестоящего Отца, но так она достаточно далеко. Хотя можно выйти и развивать её. У нас в Чаше фиксируется, всё! Тогда, когда у нас не было части Память, и всё, что касалось памяти, было в Чаше. Хочешь вспомнить, вышел в Чашу, возжёгся и вспомнил. Там фиксируется весь опыт знания, и всё то, чем мы обладаем. Всё, что в Чашу вписывалось с позиции качества знаний и так далее.

Поэтому, если вы что-то не знаете, есть несколько вариантов. Можно возжечься Ядром этого Синтеза, например, вы не помните, что с Душою у нас, как чакры работают как системы, всё! Можно вспоминать, как.

Память номер один – тетрадка с записями. Это внешняя память.

Память номер два – по старинке мы пытаемся вспомнить знания.

Или мы встаём в Чашу. **Вышел в Чашу, активировал её, возжёгся Ядром Синтеза, разворачиваешь и расшифровываешь**.

Знания больше относятся по 5 расе, к Свету, а записи Духа, это Дух, это совсем разное. Если нужны записи Духа, нашего опыта жизни, мы идём в Душу или в 7 Часть, у нас там Лотос Духа, мы идём в Сердце Лотоса, и мы работаем там с записями Духа. Поднимем, смотрим и с ними работаем, вот так поднимаются записи Духа. А если нам нужны знания, в 5 расе были знания Светом, то это вопрос связан с Чашей. И даже сейчас, опыт чего-либо в первую очередь в Чаше. В первую очередь туда, если там нет, тогда начинается квест! А, где же, это?

**Частей много, куда, что записалось. Когда у тебя, есть знания, о том, как, чем, куда пишется, ты можешь понять, в какую Часть идти, чтобы поднять в какой Части запись.**

Вот сейчас: это была запись Духом или Светом? Если Духом – это одна Часть, если Светом– это другая Часть. Хотя в принципе, это сейчас в Чаше Огонь и пишется обменным Синтезом. Не взирая на то, что там Посвящения раньше были Светом и так далее. В принципе и сейчас эти явления сохраняются, но теперь всё равно, всё пишется Синтезом.

*– Это Чаша лично человека, или из других источников информационного поля земли?*

Это личная Чаша, мы говорим про то, что вчера стяжали. Информационное Поле Земли – это внешняя база данных человечества, которое фиксируется. Это общее поле и Мысли, и Смыслы, и Идеи общие витают, достаточно одному достичь какой-то Идеи, пошла. Где-то, кто-то может догнать и реализовать. В науке это происходит очень часто. Когда несколько человек одновременно делают одно и то же изобретение. Поймали мысль, которая родилась в информосфере. В принципе вариант с Чашей, если необходимо, по какой-то профессии или по какой-то тематике, мы выходим в информационное поле Земли и работаем, скачиваем с неё необходимую информацию, по этой тематике. Это тоже фиксируется это знание, как опыт, фиксируется в Чаше, в том числе.

**Чаша – это ваш концентрат, ваш индивидуальный**, это всё. В информополе Земли чего только нет. Знаете, ассоциативно выйдите в интернет, чего только нет. Это примерно поле Земли. В интернете, это то, что люди наваяли, а в информополе Земли то, что по факту есть. Например, исторические события. В интернете смотрим, кто такой Наполеон, смотрим и читаем, как Наполеон продвигался. А информополе Земли – совершенно другая информация, кто такой Наполеон и как он продвигался. А в интернете то, что люди решили, как победитель, пишет историю.

Историю переписывали все по-разному. В информополе Земли нет переписывания, просто факты, так как оно было и есть на самом деле. Иногда там просто шокирующие явления истории, изменения. Понимаешь, что в истории совершенно другие истории – что в информополе Земли записано. У нас история за 50% это миф. Этого не было и было искаженно настолько, что на самом деле история абсолютно другая. Она по чуть-чуть, сейчас раскрывается, и наука, то есть основная масса учёных сопротивляется этим новым знанием. Потому что эти знания меняют парадигмально всё, меняют вообще всё, понимания человека и человечества. Понимаете?

Потому что, когда мы начинаем узнавать, что на самом деле наше сегодняшнее человечество, которое живёт – это остатки более высокоразвитой цивилизации, которая была до этого и свели до состояния, практически до средневековья, и мы опять поднимали, в том числе, технологическое развитие. Мы просто вспоминаем, у нас была достаточно высокоразвитая техника, и летали в космос и так далее. Потом было много конфликтов, что нас отбросило в средневековье. И хотя находят везде факты, и об этом говорят. И оплавленные ядерными взрывами города древние, и по всей Планете несколько сот воронок от ядерных взрывов, где сейчас просто озёра с необъяснимыми свойствами. Это есть везде! Это знают! Но в упор продолжают не замечать.

Как Гугл карты запустили, знаете, сколько интересного было найдено через спутники. А потом смотрим, гугл карты подчищают, всё! Вплоть до того, если посмотрите на гугл картах на Арктику, вы вообще ничего не увидите там. Там всё замазано, просто напрочь. Вообще ничего нет, хотя там столько всего нашли, через гугл карту. Смотришь и видишь, как грубо фотошопили, где всё грубо смазали, просто закрыли. Картинка, это уже не фото, не снимок космический, просто картинка нарисована.

Очень много что было обнаружено, очень много вопросов к нашей истории. А ответов нет, точнее они есть, но где-то там. Потому что знание истории ставит абсолютно другую парадигму, кто мы такие? Это парадигма ведёт в сторону некого освобождения людей, высвобождения из-под состояния, что люди – это животные, которые развивались постепенно от палок-копалок, и от неандертальцев, через средневековье более-менее дошли сюда с кучей животных инстинктов. Это нам говорит официальная история.

Любой учебник возьмите по физиологии, по истории, по культурологии, открываешь, первое: человек – это животное. С чего начинается обычный рисунок. Книжку детям искали, нашли классную книжку, называется «Человек». Вот думаю, классно! Открываю: человек – это животное. Закрываю, даже читать не буду, даже брать не буду! Всё! Одной фразы достаточно, чтобы понять. Спасибо, не надо. Понимаете, это выгодно! Держать такую концепцию, что человек, это животное, стадное животное, коллективное животное, где не поощряется индивидуальный изыск. Потому что таким человечеством легко управлять.

А история на самом деле другая. И она давала бы нам совсем иное состояние нас. Очень многие люди этими мифами, что мы животные, что человек – это животное, социальное животное, какое-то животное, но животное. Оно достаточно сильно влияет на его поведение, на его культуру, на его устремления и какие-то принятия решения. Человек, ведя себя агрессивно, себя оправдывая, что он остаётся на том же этапе развития, животного. Нет внутреннего достоинства, что он человек. Подобия, что мы продолжатели высокоразвитых цивилизаций, что мы продолжаем развиваться. У нас история-то другая и история очень интересная.

Если это всё скрывается знание, то человек без истории, без корней, без базы исторической то же самое, что «Ванька без рода, без племени». Непонятно, кто такой и непонятно откуда. У нас интересно, у нас в генах поучаствовали четыре разных цивилизации космических, и у нас достаточно интересный генетический состав, который нам даёт право, именно даёт право на очень многое. Права Созидания. У нас в генах есть, то, что даёт право сразу идти в Метагалактику. У нас есть права, в том числе на космические пространства, у нас это есть, мы это проходили, это в истории было. Взаимодействия между цивилизациями, их какие-то иерархические взаимодействия между собой, независимо от уровня технического развития, очень часто основано на каких-то правах, договорах и иногда миллионнолетней давности. На то, что у тебя в генах записано, какой у тебя потенциал развития, заложено. Это очень часто является главным в юриспруденции межцивилизационно. А не то, что у меня лучшее атомное оружие и я лучше. Такое тоже конечно есть, но на Галактическом уровне. Остатки богов таким образом самоутверждаются.

Если говорим про Метагалактику. В Метагалактике, там другое. Там чётко, где, когда. За юридическими явлениями цивилизации разными, в том числе, историческими фактами, кто, где, как, и почему. Мы сталкивались с вопросами, достаточно натянутых отношений между нашей цивилизацией и другой цивилизацией, в том числе рептилоидные. Вопрос был в чём: у них были права, когда-то на нашу цивилизацию, развитие нашей цивилизации. Они нас развивали. Очень, давно! Мы снимали эти права, потому что у нас теперь индивидуальный путь и не надо вмешиваться в наше развитие. Всё, расходимся, спасибо, до свидания. Работаем теперь на равных.

Или с какой-то другой цивилизацией были интересные взаимодействия, подняли архивы исторические в Иерархии, и действительно мы нашли состояние, когда-то было миллионы лет назад, конфликт между нашими цивилизациями, нарушение договора, который, грубо говоря, дал возможность оказывать на нас воздействие. Просто потому, что за нами остался должок, скажем. Это историческая правда, это есть, и она даёт сегодня права цивилизации, какие-то воздействия на нас оказывать, воздействовать. Мы отрегулировали этот вопрос.

Знание истории даёт нам возможность понимать, как к нам относятся, и как нам действовать. Потому что в Иерархии, срок действия документа как бы не имеет времени, потому что там работа идёт не просто временами, а вечность. Если миллионы лет назад был включён договор, он действует все миллионы лет, до тех пор, пока не отменён, или не выполнен. Даже, невзирая на то, кто это там подписал, покажите мне его. Чаще всего на исполнение договора, привлекается тот, кто в этом участвовал. Потому что, кто напортачил, тот и отрабатывает! Вот это, как раз к знанию. Это, как раз то, что нам помогает видеть, наши Права на какие-то действия.

# Пример применения Прав.

Вот я вчера рассказывал про конгресс, помните в самом начале. У нас на конгрессе была интересная ситуация, когда у нас было взаимодействие с представителями одной из цивилизаций. Достаточно вот, такое жёсткое взаимодействие. Они хотели по-своему сделать, у нас же конгресс назывался «Учиться быть Человеком»! У них были свои понимания, в какого человека надо было учиться. Мы учитывали, что там не человеческая цивилизация была. Нам это не понравилось, мягко говоря. И когда пошли у нас такие взаимодействия, наше силовое решение ни к чему не приводило. Мы решали юридически. Мы вышли к Отцу и обосновали вначале наше Право здесь быть, на конгрессе и наше право на нашей Планете, учитывая, что мы Метагалактическая Цивилизация разворачивает планетарную нашу философию. Мы вначале обосновали свои Права, а потом задали вопрос Отцу, есть ли у представителей этой цивилизации права делать то, что они делают? Через минуту всё их воздействие было снято и их просто снесло, и они больше на конгрессе так не работали. С них сразу была снята фиксация, потому что Отец решил явно не в их пользу, кто имеет право здесь быть, а кто нет.

Это называется сила юридического права. Можно до бесконечности махать мечами, а можно просто поднять документы. И сразу всё разрешается и мы с этим столкнулись. Когда юридически мы разрешили спор. Просто вопрос о том, имеете ли вы право здесь на нашей Планете заниматься вот этими вещами? Всё! Это не я решал, я к Отцу вышел. А они имеют Право? Через минуты с них снялась фиксация, раз! И их как будто не было. Они достаточно мощно работали и как бы выдавливали нас с конгресса.

*– А если бы пропустили, взаимодействия продолжалось?*

Понимаете! Они там достаточно вольготно чувствовали себя. У них достаточно мощная команда была, они делали практики, ставили свои столпы, столпы жертвоприношения каких-то. Они работали, закладки делали, из которых, какие-то их цивилизации начинают развиваться, они работали достаточно профессионально, и команда была. Понятно было, они хотели развернуть развитие, каким быть человеком в их сторону, не факт, что там был бы человек.

Когда приходит Воля Отца, либо её принимают, либо не принимают. Либо по-хорошему, либо как обычно. Они, конечно, внутри могут бурчать или не бурчать, это не моё дело. Если Отец дал, чётко Волю зафиксировал «вы имеете право». Всё! Сразу работают определённые условия, по этим условиям они просто ничего не смогут сделать. Потому что это Воля Отца. Воля Отца – такой закон, выше инстанции которой не обойти. Всё!

*– Это может быть какая-то группа философов, присутствовала Синтеза?*

Нет, я не буду рассказывать всех подробностей, не нужно сейчас. Мы просто говорим о Правах, о том, как иногда Права работают намного сильнее, чем разные виды вооружения. Знания этих Прав на самом деле обеспечивают защиту и возможности развития. За время Синтеза, за 19 лет, что мы восходим в 6 расу очень часто мы проходили туда, куда нам был запрещён путь только потому, что мы знали свои Права. Мы выходили и спрашивали: «Отец, мы имеем право?» И тогда мы идём. В Иерархии тогда были разные представители, в том числе в Иерархии Отца много лет было много богов, они просто служили. Они не очень хотели выпускать нас из рабства. Поэтому очень много сопротивлялось, ходили к Отцу и говорили, что это такое, что это за малышня! Куда она полезла. Отец говорил, у них есть право.

Наша задача была в Синтезе, мы Мечами не очень часто машем, хотя бывает. Наша главная бумажка, действительно найти Право, по которому мы, и Отец открывал, если мы что-то не находили, у нас должно быть право. Мы должны были прийти и обосновать. Вот точно так же, как на этом конгрессе. Я вначале вышел к Отцу, и не стал кричать: «Папа, нас бьют, уберите, пожалуйста, их». Вначале я должен самому объясниться, а у меня есть Право? Я понимаю свои права? Мы всей командой Отцу обосновали. Была фиксация действия на разных служащих, в данном случае мы с Аватарами вышли к Отцу, и я действительно обосновывал наше право быть на этом конгрессе. Отец должен увидеть наш уровень сознания, мы-то понимаем наши права.

Потому что, если мы свои Права не осознаём, они не работают, даже если они есть. Чувствуете? Точно так же, как у многих есть Посвящения, но если вы не осознаёте эти Посвящения, не знаете, сколько их, они практически недееспособны. Да, они как-то там теплятся, они есть, но вы ими не можете развернуться. Даже там, где вы могли бы Посвящениями подействовать, если вы не знаете права, не действуете, ситуация могла бы развернуться совершенно по-другому к вам.

И отношение к нам было такое, разных представителей, которые типа говорили, ура! Они всё равно не знают своей истории и что нам с ними делать. Это определённый с их стороны был повод делать то, что им хочется. Мы же не знаем о себе ничего, а мы много чего знаем. Мы столько, интересного нашли, и в нужный любой момент у нас Право есть на то, на то, многомерность.

Какое вы имеете Право идти в Метагалактику? Вам надо в Солнечную Систему. На чём мы обосновывали Права? Есть Стандарт Отца. Следующий этап, развитие должно быть в материи более высокого уровня, более высокого масштаба. Мысль планетарная поднимается в Солнечную Систему. Говорят ваше дело в Солнечной Системе. В Солнечной системе мы работали, потому что Учителя, работающие на Планете с учениками, они имели Посвящения Солнечные. То есть Солнечная Система нами уже освоена. Тогда дальше в Галактику! Вы знаете, нет.

Тогда дальше в Галактику. Потому что в генетических изысканиях и сотворениях нашего человечества поучаствовали галактические люди, поэтому Галактика для нас генетически тоже пройдена. Поэтому, если мы знаем вот эти Права, мы можем обосновать. Отец улыбается. Поэтому следующим шагом законодательно является Метагалактика и надо пробиваться, четко понимая наши Права и нашу историю. Нам больше нечем было пробиваться. Да, мы были слишком маленькие по сравнению с огромными цивилизациями, у которых миллионы лет развития. И они такие мудрые, очень умные. У которых Части действуют намного лучше нас. По всем параметрам мы им проигрывали, кроме одного.

**Я – часть Отца, у меня есть Право!** Почему? Потому что я – часть Отца. Мы являемся клеточками Отца, именно Изначально Вышестоящего Отца.

А есть цивилизации, у которых источником Жизни являются другие Отцы, более низкого иерархического уровня. Нам повезло, что у нас источником Жизни является именно Изначально Вышестоящий Отец. Он давал Право на Образ и Подобие Отца, на развитие Частями так, как у Отца.

Знание этих Прав и поиск исторических фактов, много читали, расшифровывали, имеют значение. Начинали читать Посвящениями и это Право видеть, вытаскивать эту информацию. Читать можно по-разному: открыть и просто читать, например, Библию, или читать между строк. Для этого минимум должна быть 4 Часть, Ментальность, развитость аппарата, сфер. Информацию вытаскивать – это тройка, хочешь вытянуть Суть, ты должен работать 6 Частью. Читая книги, на самом деле, Правами Созидания надо войти в глубину текста и читать между строк.

Мы по текстам находили много интересного. У Махабхарати по тексту нашли, что Боги, которые здесь зажигали в эпосе индийском, имели 64 Основания. Мы-то просчитали, зная, о чем говорить, что есть 64-мерности. И это означает, что мы базово имели Право на 64 Части. А до этого боги нам говорили, что мы можем иметь только 32. Дальше просто не пускали, выше 32.

Мы смогли обосновать цифру 64 и Отец говорит: – Да! Все.

Мы смогли не просто увидеть информацию 64, а смогли вытянуть внутреннюю суть: что это за 64. И эту информацию мы нашли года три назад. Пятнадцать лет до этого, эта информация нам не попадалась. Видно, ранее мы еще не выросли до состояния раскрыть эту Суть.

Таким образом, развивать Права и правду о нас мы смогли, когда мы были готовы это применить. **Смогли применить, а не знать**. Знания можно складывать в копилку. Кто мы и что от этого? Ты получаешь пенсию три рубля и что? Несмотря на галактическое прошлое, пенсию же с Галактики никто не пришлёт.

Боги поучаствовали в наших генетических процессах, всё хватит. Столько появилось желающих поучаствовать в нашем развитии. Мы сталкиваемся с цивилизациями, которые готовы советовать и нас развивать. Спасибо не надо – нас Отец развивает!

**У нас есть Право по Стандарту Отца развиваться индивидуально**. Да, мы маленькие, да, мы делаем ошибки, но сами. Не надо нас быстро развивать, мы разовьемся сами, так как надо. Лучшая помощь – не мешать! Дорастем, будем сотрудничать на равных. Цивилизации, которые находятся под другой цивилизацией, очень часто исполняют роль кормушки для поддержки жизненных сил. Зачем нам быть чьим-то стадом, которое периодически стригут? Такие принципы в Галактических цивилизациях до сих пор еще действуют. И в Метагалактических очень много животных цивилизаций. Очень мудрых, развитых, но животные**!** Человечества очень мало, очень!

**У нас, как Служащих, есть Право и все инструменты развиваться. Вместе с Аватарами развивать и вносить серьезные изменения, даже на уровне Права**. Если есть юридическое образование у Служащего – изучай Право Отца, изучай политику Отца, изучай законодательную базу Человека Метагалактики ФА. И расшифровывая, созидай и разрабатывай новую юридическую систему. Нам на это дана полная свобода.

Вопрос в том, а ты сможешь это сделать? У тебя хватит Иерархического роста и Посвящения для формирования новой юридической системы, где даны другие права человека, а не те, которые существуют сейчас. Нужны те Права, которые будут действительно действовать, и поддерживаться Волей Отца. Представляете, Право в Воле Отца? Это означает, что никто уже не преступит.

Для формирования таких Прав по Воле Отца, ты должен через себя это пропустить. У тебя хватит Мощи выдержать концентрацию Прав Отца? Чтобы это выдержать, тебе необходима та Иерархическая подготовка, которую мы вчера стяжали: рост, развитие, реализация. Ты должен настолько развить себя и выдержать концентрацию Синтеза этих Прав.

Одно дело знание, что у нас есть Права, а другое дело выдержать их собою. От Отца ничего не приходит в виде информации, всегда приходит Теза и Синтез. Вот Синтез, Теза, син-тез и поэтому приходит теза, как знание, например: «Права Человека Метагалактики 6 Расы Метагалактической Цивилизации Планеты Земля».

Дальше идет концентрация Синтеза этих Прав. Потому что туда входят Права, например, Права на Реальности, Планы, Присутствия, Изначально Вышестоящие Реальности, Высокие Цельные Реальности и Высокие Цельности. Это разные иерархические уровни Материи. Очень огромные пространства. У нас есть на них Права. Отец их зафиксировал.

Но ты должен сам держать концентрацию этого Синтеза. Метагалактика Фа 16384 Реальностей. Говоря с позиции юридических прав, ты должен держать концентрацию 16384 Реальностей. Когда на Синтезе мы идем в практику, нас клинит, а это только ¼ часть Реальности концентрации, а представьте 16384. И при этом надо соображать, а не просто спать.

Уметь держать концентрацию и выявлять тонкости юридических прав каждой реальности. Отец дает концентрацию, и если ты взял ее – ты можешь владеть этими знаниями. Имеешь Право применять. Для чего? Для управления Материей. Права Созидания в Материю! Управление Материей.

Права Созидания есть в Материи и тогда тебе может быть надо взрастить уровень Посвящения Учителядля того, чтобы выдержать концентрацию и фиксацию Прав Человека Метагалактики Фа. И когда у тебя уровень Посвящения Учителя и во взаимодействии с Аватарами и Отцом, ты можешь сделать адаптивный документ, концепцию Прав, которую можешь дальше продвигать в Материю. И впереди тебя будет бежать волна Огня и Условий того, что зафиксировано и, отметаться все, что не соответствует новым Условиям. Тогда на Планете будут разворачиваться юридические совершенно иные права.

Можно рассматривать Права расширенно. Наши Служащие пишут тексты и высылают в органы государственной власти, президентам и это для нас нормально. Взять и выслать материалы Главам Государств. Пусть читают. Иногда приходит ответ или «принят к рассмотрению», а это ответ Главы государства, практически печать Отца. Это значит, что даже если президент не будет читать, а документ лежит в сейфе, то от него идет Эманация Синтеза на территорию по тому, что в этом документе написано. Поэтому, если вашу подборку Прав положат в пятидесяти странах в сейф, в этих пятидесяти странах будет фиксация и идти эманации Огня, Условий Прав Человека на территории. Они будут влиять на законотворческие акты, на работу государственных дум, на действия чиновников. Они начнут действовать по-другому, принимать новые законы. Почему? В сейфе лежит документ! Этого будет достаточно. Вот, что такое Права Созидания, Посвящения.

И по-другому это не изменить. Бегать по кабинетам, сотрясать воздух и ничего не получится, в лучшем случае снимут видео и выложат в интернет. Надо уметь грамотно действовать Правами. На конгрессе можно было махаться восемь дней мечами или действовать Правами. Вопрос был снят.

# Компетенция действия Правами нарабатывается Посвящениями.

Компетенцию действия разными Правами надо нарабатывать Посвящениями. Это мы рассматриваем вторую позицию Иерархического роста. В жизни, даже в вашей профессии, то, на что вы имеете право или не имеете. Когда человек заявляет, что он имеет права, он их просто не имеет, поэтому пытается заявлять. Ты имеешь право их применять или не применять. А когда люди кричат о правах, означает, что у них нет Мощи эти Права развернуть. Это не значит, что они плохие.

Раньше, Права, которые выдавали человечеству, были только у иерархических Учеников и их было немного. Постепенно складывались команды, и они потихоньку развивали общество. Например, когда в средние века воплощался один из Учителей, он имел высокие Посвящения уровня Планетарного действия. Христос при воплощении был Учителем. У него было Право стяжать Чашу и Душу для всего Человечества. Объем Прав дает объем действенности в Материи. У него было Право для всего Человечества. Посвящение Учителя давало ему масштаб Прав. Появление Учителей в средние века с Посвящениями и Правами позволяли их развернуть, появлялось возрождение. Эпоха Возрождения – это развитие, наук, искусств.

Они обладали Мощью, чтобы запустить такой масштаб. Мы знаем этих Учителей по их открытиям в науке, искусстве. Их открытия продолжают работать. Представьте, вы, реализуя свои Права, внесли новое развитие человечества. И это Права Созидания, которые нарабатываются внутри.

Знания, о которых мы говорим важны. Иерархическая отстроенность, работа с Мировым Метагалактическим Телом. В связи с изменениями, сейчас идет перестяжание всех Мировых Тел. Сегодня будем их обновлять у Отца.

Вопрос к вам: Знание чего должно быть у вас? Вы сейчас находитесь на 4 Синтезе, а что было на 2 Синтезе?

Слово Отца. А еще, что было? Омега – это Энергопотенциал. Чувствуете, как мы компактно в две минуты 12 часов 2-го Синтеза уложили. А остальные 11 часов 58 минут где? **В Ядре! Там вся тематика, все знания и Стандарт 2 Синтеза. Вопрос, как из этого Ядра эти Знания вытащить.**

Разработка Иерархического Посвященного – это, прежде всего умение работать с Ядрами, умение доставать знания, концентрировать и разворачивать любые знания. Переводить их в опыт, действия, реализацию.

Если бы, находясь на Конгрессе, я не знал о действии Прав, я бы их не применил, и ситуация была бы другой. Я знал Права, как их применить, чем возжечься, с какими Аватарами синтезироваться. Все это, знания Синтеза. Знание Синтеза для нас главное. И это стандарты!

**Стандарты Синтеза – это Ядра Синтеза, пройденных Синтезов**. **Ядра Синтезов всегда с нами, копятся в Нити Синтеза в позвоночнике.** Все!

Пример. Спрашивают у тебя в автобусе, что такое Душа? Сначала возжигаете Ядро 3-го Синтеза, там находятся знания, что такое Душа, для данного человека. Если не возжигаться, действуешь только памятью. Что лучше? Это разные процессы. Память это человеческое, а когда опираешься на знания Синтеза – это Человек Метагалактики ФА.

Поэтому надо развивать иерархические Посвящения. Научиться работать Стандартами Синтеза. Там все знания: что такое части, какие практики, у кого развивать и все сопутствующие темы. У Отца все темы Синтеза – это Цельность.

Готовясь к 4 Синтезу, а я не первый раз провожу, мы с Аватарами складываем течение Синтеза от темы к теме. Какая тема перетекает в какую тему и через что. Пример. Сделать течение Синтеза для вашей группы легким для максимального восприятия. Для каждой группы разная подготовка. И как бы темы не крутились – всегда складывается Стандарт Синтеза.

Владыка Синтеза – это владение Синтезом, когда этими явлениями владеют, умение перестраиваться. Складывание разных явлений Синтеза в одну нить Синтеза. Складывать разные темы явлением данного Синтеза. Сам Синтез 12 часов идет одной непрерываемой нитью, которая перетекает из темы в тему. Знания вытягиваются из Ядер нитью Синтеза, перетеканием складываются в темы. Вы как Человек Метагалактики, Посвященный включаетесь в эту задачу.

Прошло три месяца, как прошёл Синтез по Энергопотенциалу. И как у вас в жизни? Что у вас? Финансы поют романсы. Хор энергопотенциальных финансов продолжается? Этот вопрос задан, как раз, к практическому применению знаний и Иерархической реализации. Почему не произошло реализации? Потому, что возможно не применяете знания. Возможно, кто-то не применяет, а кто-то неправильно применяет знания или мало применяется. Важно реализовывать, значит применяться. Чувствуете, что не получается с энергопотенциалом, делаете шаг назад. Какой шаг? Да, это иерархическое развитие. А что у нас не развито? Что не позволяет нам реализовывать? Что у нас в развитии?

У нас в развитии Образ Жизни, Слово, Изучение, Понимание, Погружение, Генезис, Миракль, Магнит, Практики, Тренинги. Мы практикуем Энергопотенциал? А мы выходим к Аватарам? Мы практику Магнит делаем? Мы мираклево работаем с Аватарами? Делаем практики с Отцом? И так далее. Надо пересмотреть свой энергопотенциал, прекратить все долги. Нужны действия, чтобы сбалансировать свою Энергопотенциальную систему. Вы это сделали? Образ Жизни не поменяли, соответственно и реализации нет. Потенциала нет.

Ещё шаг назад. Почему вы не изменились? Был шаг назад вместо роста. Смотрим, чего вам не хватило. Вспоминаем Иерархический рост:

первое – Части Человека,

второе – Посвящения Посвященного, ниже не пойдем.

Части Человека. С какой Частью мы не работали? Со Словом Отца не работали, с Омегой не работали, практики по Энергопотенциалу с Аватарами не делали.

Получается, что Иерархический рост у вас не пошёл. Развития нет и результата нет. Синтез не работает.

Почему? Потому, что у нас есть Мифологическое Мышление, и оно говорит, что если на Синтезе я стяжал, то оно все сделает за меня в этой жизни. Отец дал, я стяжал, отэманировал и все будет крутиться вокруг меня само. Нет! Тебе дали инструмент, с которым ты должен начать что-то делать.

Поэтому рост, развитие, реализация, как схема, как система должна действовать и после Синтеза. В упрощенном варианте надо взять Части Посвящения, в зависимости, что вы развиваете: Образ Жизни, еще что-то и посмотреть реализацию, где и как это может реализовываться. И по этой схеме после Синтеза начинать что-то делать. Хотя бы делать по две, три практики в день. Масштабы меняйте. То, что вы получите на выходе, будет напрямую действовать. Иерархическая отстройка, это когда каждый себя развивает. Каждый такой насколько он с собой работает.

В 5 расе нам коллективно говорили, что делать. **Сейчас мы выходим в индивидуальное развитие, где мы сами должны делать.** Человек 5 расы и Человек 6 расы разные. За нас никто делать ничего не будет. Все! 5 раса закончилась!

Чем больше Синтезов проходите, тем больше накапливается разное, что надо делать, какими Ядрами возжигаться.

Например, говорят, что не знают, как сдавать Энергопотенциал. А ты хотя бы один раз его сдал? Не получилось, так не жди, когда тебя поведут в «светлое будущее». Сам принимай решение! Когда начинаю спрашивать, а ты Частями возжигался? Нет. Концентрацию 2 Синтеза развернул? Нет. Ядро Синтеза расшифровал: как сдавать Энергопотенциал? Там всё записано. Нет, не делал. Тогда как я тебя могу научить? Знание без Синтеза в Синтезе нет.

Невозможно рассказать без концентрации Синтеза. Не сработает, это пустая трата времени. Это двадцать раз об одном и том же. Если пришел человек или Служащий и сам не возжигается Ядром Синтеза, все бесполезно, твои слова никуда не записываются. Поэтому можно пятьдесят раз объяснять, но, если вы сами не возожглись Ядром и не развернули Стандарты, не в синтезе с Аватарами, это бесполезная информация, вы ничего не поймёте и не усвоите.

И поэтому можно пятьдесят раз объяснять или пятьдесят раз слушать, но если вы сами не возожглись Ядром, не развернули Стандарты и не в Синтезе с Аватарами, это бесполезная информация, вы ничего не усвоите, не поймете, не запомните. Утром проснетесь, а здесь будет ноль, это называется такая вот, знаете, встроенная защита от дурака. Не, обижаться так вот говорю вам, просто система. Суть его такова: записывается только то, что в Стандарте Синтеза, то есть, только то, что в Синтезе Отца. Без Синтеза Отца, ничего не запишется.

Почему? Потому, что в Синтезе Отца всё некорректное сгорает, поэтому будет записываться только корректное. Поэтому можем сколько угодно бла-бла-бла говорить и некорректно говорить, но как только выжигаемся Синтезом, и входим в явление Аватаров, мы говорим корректно только то, что нужно, и по сути. Тогда это записывается и начинает работать, понимаете. Всё. У Отца все просто.

Зачем тебе в Чашу записывать всякую некорректность. Возжигайся и пиши, что надо, или доставай, если что. Так что, вот такая вот у нас тема, связана с вхождением в Иерархический Рост. Это тема, которая поднималась, и вас сегодня ночью, на этом, как бы так, много что по поводу знаний, по поводу концентрации, по поводу прав, по поводу исторических фактов. Вот это всё, сегодня ночью вам поднималось. И вам читали лекции, были занятия у Аватаров вместе с вами. Вот. Ну, и вопрос связанный, конечно же с знанием концентрации Синтеза. Вот сегодня, перед Синтезом, была поднята тема по поводу, как вы относитесь там, к какому-то, не буду говорить фамилию, к какому-то видному деятелю, планетарные, 5-расовые, тонкоматериальные, да, с камнями работают, со всякими там йогами, и так далее. Как вы к ним относитесь? Никак, в смысле я к ним не отношусь.

Вопрос в чём? Это знание пятой расы, и оно может быть великолепно для пятой расы, и там люди действительно работали в 90-е годы, когда пошел вал литературы, они действительно много обрабатывали, аккумулировали там, и так далее. Складывали, на себе применяли, писали книги, создавали школы, к ним ходили толпы учеников, и вот они вводили в понятие там в семь планов. Хотя бы там, там кармическое тело, там тонкие, разные были знания в пятой расе. Потому, что цивилизация всегда заканчивается тем, что в человечество вбрасываются лучшие накопления всех иерархических рас.

Поэтому в конце пятой расы человечество получило полные магазины с литературой и всеми эзотерическими знаниями, которые накапливались 20-тысячилетиями. На чем, естественно, появились люди, которые на этом стали создавать свои школы маленькие учения, направления, которых сегодня на миллион. Мне на каждом Синтезе, в разных городах, где бы я ни был, всегда пара человек подойдёт и спросит: «А вы знаете вот этого?» Не знаю. А вот этого знаете, а вот у этого школа очень похожи на, а вот у этого, что. Я их не знаю, их очень много. И хорошо, что их много, но я их не знаю, потому что я не изучаю практики пятой расы, и которые не работают в Синтезе, не работают в шестой расе. Мне вот тут хватает заниматься, понимаешь, всё.

Поэтому, это к нам не относится, если они переходят на Синтез. Мы с ними разговариваем, но если они где-то есть, как-то, или что-то, и хорошо, что они есть, если они людям не вредят, хорошо, что они есть. Пусть они переработают какие-то знания 5 расы, отделяя что-то, может быть лучшее проявится, а может быть это обеспечит мягкий переход в шестую, потому что люди впервые начинают сталкиваться с понятием дьхяна, концентрацией, медитацией.

Это хорошо, что люди массово занимаются медитациями. Потому что медитация – это размышление, люди начинают размышлять. Чувствуйте, как вас палить начинает? Хорошо. Понимаете, и через вот эти медитации, пусть они это делают по моде, потому что все хотят делать медитации, еще как, но на них все равно идет концентрация, это знаете, выстраиваются такие мосты, через которые идёт какая-то концентрация Огня, который все равно по чуть-чуть начинает капать, потому что они открываются этому. И говорят, там сидя: «Я очищаю свой Ум». Аватары говорят: «Наконец-то!» И хоть какую-то Мысль более-менее очищают. Понимаете?

Вот так, все же на Синтезы не придут? Всех в маршрутке не осчастливишь, рассказывая о Синтезе всем. Поэтому, вот это невообразимое количество школ, которые на самом деле нужны, потому что люди массово начинают входить в уровень выше, чем они есть. И это им необходимо для того, чтобы начать осваивать новые знания в том числе, новые явления, какие-то процессы новой эпохи.

# Ядра Синтеза как концентратор Синтеза в Иерархическом Росте.

А мы занимаемся концентрацией Синтеза. И следующий вопрос: как концентрировать Синтез? И чем концентрировать Синтез? Сейчас ответим на вопросы и пойдем в практику. Чувствуете хорошую концентрацию сейчас для практики.

*– Синтез концентрируется Ядрами.*

Понимаете, в Ядро, это вот после Синтеза мы стяжаем итоговой практикой. У нас Отец формирует Ядро из того, что мы наконцентрировали. Ещё? Вот чтобы сейчас я вам отэманировал 4 Синтез, что должно произойти? Чтобы вы мне отэманировали 4 Синтез?

*– Накопление Огня.*

Ну, понятно, что накопления, где и чем? Это вот к вопросу о знаниях. Вы знаете, чем накапливается Синтез? Это вот к вопросу о Знания. Вот сейчас по Посвящениям, да. Например, представьте вот, какова ваша концентрация Синтеза, четвёртого? Хорошо, третьего. Разверните мне, насколько вы за два месяца накопили 3-ий Синтез в себе, в вас? Как вы это сделаете? Я сейчас не спрашиваю, как вы копили его, как вы это делаете?

*– На занятии.*

Вот сейчас вот, прямо сейчас. Знаете, что мы сейчас делаем? Опять включаем Размышление. Размышляем, у нас теперь, понимаете, теперь я могу задавать любые вопросы, просто вы можете размышлять. А как иначе Размышление будет работать? А как иначе оно будет вот эту вот мысль, которую я, как вопрос. Ведь задача Размышления ответить на вопрос, и ответить на вопрос тем, что вы можете применить и реализовать собой. А не просто ответить на вопрос, ну, к теме. То есть мне не нужен теоретический вопрос, но мне в данном случае, вот нам с Аватаром, нам нужен ответ, рождённый вами Размышлением, который сразу идёт на физику. Действием. И где он?

*– В третьей Реальности*

Та-ак. Как третью Реальность здесь фиксировать? Вы меня за руку и туда поведёте?

*– Развернется Синтез.*

Чем вы выразите?

*– Ядром. В Ядре развернётся Синтез*

Ядро третьего Синтеза. Это Синтез. Там Стандарт третьего Синтеза. Это не равно третьей Реальности. Вы правильно рассуждаете, просто следующий шаг.

Итак, чтобы здесь развернулась среда третей Реальности, что надо сделать? Размышляем.

*– Синтезируемся с этой Реальностью.*

С Реальностью? Сейчас я приду и скажу: Реальность, я с тобою синтезируюсь. Она скажет: нет. Понимаете, мы через Отца можем сделать всё

Но если мы по любому поводу, даже потому, по которому мы сами можем сделать, будем бегать к Отцу, это тоже определенный экзамен. Отец говорит: но я же тебе всё дал, тебя же обучают, чего ты бегаешь опять ко мне. Знаете, как дети умеют точить карандаши, но все равно бегут к вам поточить карандаш. Но ты же умеешь? Хочется общаться, просто общаться

*– Части.*

*– Часть живёт в Реальности.*

Как раз Часть живёт в Реальности и возжигание Части, возжигая Часть, вот концентрация Огня Частью, как раз и начинает идти вот эта связь с Реальностью, тогда через Часть начинает эманировать Реальность. Точнее Огонь этой Реальности. Часть. И тогда вопрос развития Части. Сколько раз ты ею возжигался? Сколько раз ты ею применялся и реализовывался? Сколько раз ты ею насыщаешься в день, или в месяц, или в год Огнем Реальности? Потому что, когда ты её насытил Огнём Реальности, ты вышел на Реальность, развернул Часть, заполнил её так, что из неё изливается, скомпафицировал её, ушёл опять на физику и ею тут применяешься. Вот сколько раз ты это сделал, чтобы у тебя Часть стала естественно звучать Реальностью? И куда бы ты ни шел, у тебя эманирует

третья Реальность – Душой,

четвёртая Реальность – Размышлением,

вторая Реальность – Словом Отца,

и первая Реальность – Образом Отца?

И ты идешь, от тебя 4-реальность идёт. И вокруг тебя разворачивается среда четырех Реальностей. Это так должно быть базово. Понимаете?

Вот это мы сейчас по чуть-чуть, Знание и концентрация Синтеза, а чтоб это было в тебе, должна быть концентрация Огня и концентрация Синтеза. Без этого вообще ничего не работает, без этого нет концентрации Огня, концентрации Синтеза. Мы с вами общаемся 5-расово на тему Синтеза. Ничего больше. Интеллектуальный высокоинтеллектуальный трёп. В том смысле, что нету выхода к реализации. От позиции черты Метагалактики все очень чётко, либо ты возжёгся Синтезом – концентрация есть. И тогда с тобой можно разговаривать и что-то действовать, либо ты не возжёгся, прости, пятая раса, тебе надо что-то еще сделать, потому что бессмысленно что-то. Всё, ясно.

Вот это базовое, что вы, как Посвященные, а Посвященными вы являетесь между Синтезами. Вот это вот вам надо вот эти две, два момента чётко разворачивать. То есть, между там, после четвёртого Синтеза, Знания, изучение Стандартов Синтеза, да.

Понятно, что вы возжигаетесь Ядром Синтеза, расшифровывать не сильно умеем. Но возожглись Ядром Синтеза, берёте книжку четвёртого Синтеза какую-нибудь, или других четвёртых Синтезов. Читаете, размышляете, разворачиваете, осваиваете информацию, вытаскиваете оттуда знания, то есть, включаете аппараты, включаете Размышление и начинаете осмысливать то, что начитываете, это идёт и знания, и усвоение Стандарта Синтеза, и через книги и размышления идёт усиление концентрации Синтеза, четвёртого, например, у вас. Если в день вы будете по страничке размышлять, за месяц тридцать страничек хорошей практики у вас наработает очень хорошую концентрацию четвёртого Синтеза. Она от вас будет постоянно звучать.

**Человек Метагалактики – это тот, от которого постоянно звучит Синтез.** Точно так же, как Человек 5 расы постоянно дышит, от него постоянно тепло идет, потому что кровь работает, и так далее. Понимаете? Мы постоянные двигатели, в нас идут постоянно какие-то процессы. Это база. Вот для Человека Метагалактики база такая, когда от него постоянно эманируются Огонь и Синтез, потому что без Огня и Синтеза он не Человек Метагалактики. Всё, он сразу фьить и вылетает. То есть, это база, знаете вот как вот дышать. Поэтому, с одной стороны, мы стяжаем Человека Метагалактики. Да, у нас эталоны есть. Мы как Части стяжаем, мы Стандарты стяжаем. А теперь надо стать им. И вот это вот, иерархический рост, развития, реализации, это как раз та система, которая позволяет нам становиться в домах и Человеком Метагалактики, развивая Части, и Посвящённого, развивая Посвящённого

*– Надо выучить всё, запомнить всё и тогда пойдёт дело. С первого раза ну как?*

На вопрос, но с первого раза как, я только что в течение часа объяснял как примерно да. Поэтому, на самом деле вопрос хороший, всем на повторение, а вот так.

Вы правильно сказали, с первого не запоминается. Я вам так скажу: и с сотового раза не запомнится, без Огня не запоминается ничего.

*– Постепенно, основательно*.

Не-не-не-не, вы правильно сказали постепенно, основательно практиковать, возжигаться и заполняться Огнём и Синтезом. Всё, хотя бы, вот этим заниматься месяц. Дальше память сработает сама, знаете почему, возжигаясь этим, у вас вот, понимаете, от определенной концентрации Синтеза, Ядра сами начнут раскрываться, и на какой-то вопрос по жизни, у вас Ядро само вам вытащит ответ. Его не надо тормошить, это не это. Помните, как это в советские времена, и расколоть его поможет киножурнал: «Хочу всё знать» там редко что-нибудь долбали этим самым молотом. Вот Ядро – это не орех, его не надо расковыривать там, не надо просить, отдай знания, не отдам, от тебя не эманирует никто, понимаете.

Если вы возожглись, надо просто делать практику, возжигать Ядро самому. У вас появилась в жизни ситуация, Ядро раскрылось и раз, вам ответ. Всё, вы будете просто раз, вдруг возникает мысль, вам будет нужно что-то сделать. Попали в сложную ситуацию в жизни, не знаете, что делать – Магнит с Аватарами сделайте, всё, хотя бы Магнит с Аватарами, Монадой возожгитесь, она развернет вокруг вас. Монада определённую среду вашу и защитит вас от каких-нибудь неблагоприятных воздействий. Всё.

Это если вы в концентрации Синтеза, это автоматически срабатывает. Вот здесь срабатывает автоматически, на концентрацию Синтеза, срабатывает самоорганизация Метагалактики, она вам автоматически разворачивает и помогает со всеми условиями жизни справляться, со всеми явлениями. Вот тогда автоматизация срабатывает, то есть самоорганизация.

А если мы не возожглись, то самоорганизация говорит: я бы рада помочь, но, что мне твоя память, что мне твои записи многотомные Синтеза, оно не активирует самоорганизацию Метагалактики. Оно не сделает вас Человека Метагалактики. Вы можете выучить весь Синтез наизусть, вас это не сделает Человеком Метагалактики. Человек Метагалактики – это не тот, кто знает Синтез, а тот, кто в концентрации Синтеза применяет его, вот этими знаниями применяется в Синтезе. Все пришли?

Практика

# Подготовка к практике.

Что мы сейчас будем с вами в практике делать? А ну-ка поразмышляйте вот, исходя из того, что мы с вами тут разворачивали целый час с лишним? Что мы сейчас будем стяжать в этой возожённости? Размышляйте.

*– Знания.*

Знания после Синтеза вы сами из Ядра, зачем стяжать знания, которые и так будут у вас записаны. Ну, так, поразмышляйте чуть-чуть. Ещё. Вспоминаем, о чем был разговор целый час?

*– Реализация, развитие, рост. Части, Посвящения, Права.*

Рост, Посвящения, Права Созидания, Знания и концентрация. Знание, Стандарты, Ядра, Концентрация, все запускает. И указывают и получается, что этот Человек Метагалактики, взращивается, вот он, слово рост, взрастает. Так начинает взрастать, он ещё не реализован, начинает взрастать.

*– Мы ж только вчера стяжали.*

Полностью стяжали. А теперь мы будем работать со Знанием, концентрацией Посвящений, четко, точечно. Понимаете. Мы стяжали вчера как систему, по этой системе мы их стяжали для того, чтобы сегодня ночью эту систему вам Аватары смогли читать, чтоб у вас базовая система была стяжена. Понимаете. А теперь мы углубляем её, четко фокусируя по нашей подготовке, по нашему Стандарту Синтеза определенную, определенный аспект этой системы. И нам его надо будет стяжать отдельно. Объясню почему. Потому что, нам потом дальше надо будет работать с Метагалактическим Мировым Телом. Оно у нас без Частей, без Посвящений, без всего, бездельничает. Если у вас не зафиксируются вот эти процессы, то нам нечем будет отдавать и фиксировать Мировые Тела, чтобы они стали взрастать вот этим иерархическим ростом. Всё понятно?

Там выяснилась одна проблема, нам надо её решить, то есть вообще, не у нас, вообще. Не проблема, а следующий этап развития. Поэтому, вот сейчас мы обращались с Аватарами, к каждому из вас лично, каждый из вас сейчас лично обозначили это, в том числе как задачу, как проблематику, вот это всё. Вот собою. Как у вас это сложилось, как вы поняли, как вы наразмышляли. Разверните вот это понимание, вот эту явленнность, вот это вот для вас систему, потому что она сейчас будет в практике вам закладываться, знаете как, впитываться, складываться Аватарами, Отцом, как система реальной действенности, чтобы вы этим стали нарабатывать не теоретически, а действиями. Чтоб выйти и стали нарабатывать, потому что, всю систему, которую мы вчера стяжали, она у вас вся не включится, она вас раздавит, если вся включится. Поэтому нам нужен первый шаг, первый фокус. Вот мы сейчас этот первый фокус, выявляли. А теперь мы этот первый фокус должны стяжать, понятно. Без этого, все остальное не работает, просто не работает.

Нам надо чтобы за месяц вы доходили вот до сюда после каждого Синтеза. Чтобы через месяц вы могли реализоваться четвёртым Синтезом, чтобы через два месяца вы могли реализовываться пятым Синтезом. Чтобы вы могли уже через месяц, в том числе, реализовываться третьим, вторым, первым Синтезами. Не знать по записям, по тетрадкам, или по прослушиванию в аудио, а реализовываться, когда вы в жизни выйдите на улицу, в магазин вы реализовываетесь Синтезом. Встречается вам кто то, вы хотите рассказать о Размышлении, вас так торкнула эта тема, вы хотите рассказать, что вы делаете?

*– Разговариваем.*

Неправильный ответ. Вы стоите рядом с человеком, возжигаетесь четвёртым Ядром, возжигаетесь Размышлением, развертываете и эманируете этому Человеку легко, легко, адаптивно, адаптивно Огонь Размышления вместе с Аватарами Синтеза, а потом начинаете разговаривать. Чувствуете, запомните главное правило Человека Метагалактики: Сначала Огонь и Синтез, потом открываешь рот.вы серьезно

*– А то получается по жизни, ты начинаешь, знаешь и начинаешь говорить, ты чё дурак, не понимаешь, я тебе истину говорю.*

Чувствуете, я тебе Метагалактическую истину говорю, ты чё, пятирасовый, не можешь понять?

*– Вот.*

А ему есть чем понять?

*– Сонастройка сначала.*

Естественно, потому что, когда вы стоите рядом и эманируете, вы эманируете Огонь Отца. В этот момент Отец Огнём, который из вас эманирует обнимает этого Человека, в нём что-то пробуждает, это делает Отец, а не вы. И на этом пробуждении, на этом каком-то выявление чего-то, да, у Человека складывается возможность вас понять. Только возможность, и от вас зависит, насколько адаптивным языком и что вы ему еще и скажете.

Да. По-другому не срабатывает. То, как я вам говорю об этом, я другим не скажу, понимаете. Речь не заготавливается на Синтезе. Потому что по вашей готовности вот как группа по сознанию и идёт Синтез. Была бы тут другая группа, я бы вёл то же самое сейчас абсолютно с другими шутками, с другими примерами, с другой ассоциатикой, с другой тематикой, с другой «дорожной картой» вообще всего Синтеза, по сознанию. И это складывается не потому, что я каждого из вас знаю, а потому что вас Отец знает и разворачивает среду. Отец с вами работает, а мне просто идёт расшифровка что вам сказать, исходя из того, что Отец каждого из вас знает. И тогда вы меня понимаете.

Вы думаете, как сказал, прямо вот хорошо, я всё поняла, откуда вы думаете, потому что я такой. Нет. Потому что у нас идет сонастройка с Отцом, у нас идет сонастройка концентрации Синтеза. Где концентрация Синтеза, там Отец. Нет Синтеза, Отец не может проявиться, нет Огня, нет Синтеза, у него нету поля, где он может работать. Где он может творить и поговорить с этим Человеком через вас. Вот вы в маршрутке едете, развернули Огонь мягкий, Плановый, планового уровня, не Реальности, потому что людям нечем брать Реальности. И пока вы едете в маршрутке, Отец в этом огне разговаривает с каждым из этих Человек. Вы предоставили возможность Отцу пообщаться с этими людьми. Вы предоставили возможность этим людям внутренне пообщаться с Отцом. Они не видят Отца в зале, Они с ним не общаются, вот Отец, наконец-то. Но у них внутри вдруг начинают появляться новые мысли, или ощущения. Знаете как, обида прошла, или вдруг подумал «ай, что это я зацепилась за это, мелочь такая, надо убрать». Понимаете, у них внутри начинаются какие-то маленькие процессы происходить, Человеческие, Отцовские. И вот так вот Отец по чуть-чуть в каждом. Нету среды, у них нету шанса, они каждый в своём варятся, они не могут найти выход из этих состояний. Почему? Им никто помочь не может, помочь может только Отец. Понимаете? Хотите помочь этим людям?

Вот есть у нас принцип такой, в Синтезе называют «Умали, не прикасаясь». Это означает: «Помогай людям, не трогай их». Это означает: разверни Огонь и просто сиди эманируй. Хочешь, чтобы у людей там, не знаю, Аватар говорит, да, вот просто едешь в маршрутке, Аватар включает это, разворачивает. Разворачиваешь определенный Огонь, например, 4-го Синтеза и сидишь. Это означает что, необходимо, чтобы этим людям от Аватаров пришли новые Мысли. И это четвертый Огонь, не пятый и не третий, четвёртый.

Если надо чтобы Смыслы пришли – это пятый Огонь, и ты всего лишь понимание ловишь. И через пятнадцать минут Аватары придут и скажут: «Всё». Чего делал Аватар, это его дело, но я помог ему в этом, мы одна команда с Аватаром, мы одна команда преображения Человека. Поэтому люди едут, едут, пока приедут на маршрутке, это же Человечество. Иногда им надо помочь, иногда Аватар специально сажает в маршрутку, в которой собирает людей определенных, которым нужно что-то дать, при том кто-то обязательно опаздает на эту маршрутку, кого-то обязательно подождут. Тогда Аватар говорит, мы долго собирали их в одну маршрутку.

*– Как в том анекдоте: «Я вас много лет собирал».*

Да-да-да-да. И это на самом деле не шутки, и когда в тебя включается Огонь, и я понимаю, команда собрана не случайно, который надо что-то Аватару сказать, и моя задача, как Служащего, поспособствовать этому, потому что я тут на физике. Развернул Огонь, поэманировал, всё. Это не моё дело, чё там дальше было. Аватар включит с кем-то поговорить.

*– А если катастрофа*

Точно так же, пора уходить. И той команде, которая когда-то, что-то где-то натворила. Так Аватары иногда и говорили. Много, много лет собирали одну команду в один самолёт. Потому что когда-то в веках, эта же команда что-то сделала, зато за что ей надо было сегодня этим самолетом полететь и научить мир всем этим. Всё. Понимаете, вот. Без, без, без, без душевных переживаний. Конечно же нам, но мы сочувствуем семьям, вот эти. Потому что это определенное испытание Отцом, понимаете, ничего случайного не бывает.

Я вчера к вам шёл на Синтез, заворачиваю за угол – бабуля стоит. И ко мне: «Можете помочь». Я говорю: «Не вопрос, в чём?» Мне надо за свет заплатить. Я так сразу, нет, не в том смысле, что помочь. Она говорит: «Я не могу дотянуться, посмотреть на счётчике, сколько накапало, можете посмотреть?» Ну, пойдёмте. Стал на табуретку, посмотрел. А я шёл до этого буквально секунды и у меня был вопрос по служению, я думал, что же надо ещё-то сделать. И тут бабуля говорит «идём», я смотрю цифра 148. Я ей говорю, помогаю, она говорит: «Спасибо, я чувствую, что вы какой-то не обычный человек». Я так думаю, ну, спасибо, пошёл дальше, а сам думаю цифра 148, смотрю, а-а-а, по Распоряжению, понятно с какими служащими, с какого Дома мне связаться для того, чтобы получить ответ. Всё, понимаете, и человеку помог и получил ответ. Вот это называется, случайности не случайны. Аватары таким образом нам просто подсказывают, понимаете, вот такие моменты. Если ты идёшь не человеческим ракурсом, типа того, ой, бабуля, я опаздываю, прости, тебе другой кто-то поможет.

А когда ты идёшь как Служащий как Владыка Синтеза, ты считываешь, понимаешь, ни одного случайного знака нет. Если ты задала вопрос, Аватар тебе обязательно ответит, ты только бди, чем идет ответ. Понимаете? Всё. Вот это тоже самое, и бабуле помог, я же не знаю, может в прошлой жизни она мне помогла посмотреть сколько на счетчике накапало. Надо было вообще, шутки шутками. Я вот пока рядом с ней был, понимаете, какое-то количество Огня она тоже получила. Огонь ведь постоянно эманирует, понимаете. От Отца, Аватаров

*– Может и ей это надо*.

Понимаете, вот то, что у вас фиксируется как у Посвященных, как у Ипостаси на Синтезе, это тот Огонь, который и вы можете спокойно эманировать. Как Аватары, вы не можете так вот: сейчас чего-нибудь устрою. Знаете, как это, что записано, как записано вы все равно это не делаете без Аватаров, все равно Аватар которым вы зажигаете что-то, читаете и выполняете. Аватар ни на секунду не выпускает нас из своего, скажем, взгляда, даже когда мы считаем, что нас никто не видит. Всё равно Аватары рядом с нами. И когда мы начинаем возжигаться, тем более они видят, что происходит. Аватары не допустят наших некорректных действий. Они просто мягко завернут, если вдруг мы хотим кому-то причинить добро, если только нам это не нужно пройти ради учебы. Тогда Аватары помогут нам вляпаться, а потом выбраться.

Это иерархическая отстройка. Я вам рассказываю, что также Иерархический Рост, Развитие, Реализация. Потому что иерархическая отстройкой иногда идет в том числе тем, что нам допускают совершать ошибки, а потом мы учимся эти ошибки исправлять, выбираться и отрабатывать. А как ещё научиться?

Это как дети, они учатся тому, как ходить, только упав и там еще они учатся ходить по краю там, или учиться забираться или учится сидеть на стуле, иногда несколько раз упав с него, тогда начинают понимать, что вообще-то надо по-другому. Понимаете, метод обучения через вот такой опыт тоже приемлем. Особенно когда мы не очень сильно стремимся идти другим путем, более конструктивным. Пожалуйста. Условия же тоже, знаете как это: стяжал Условия, вышел, хочу учиться. Отец: будет. Но сам ничего не делаешь, а счастье пришло, оно нагрянуло, а ты не готов, а счастье вот оно. И что делать? И счастье начинает тебя готовить. Ты ж не знаешь, как счастье на самом деле должно прийти.

Но шутки шутками, но это на самом деле, то есть иногда просят, но ничего не делают для того, чтобы, когда это приходит, ты смог это взять. Как у нас, знаете, эти женщины, хочу замуж, хочу замуж, хочу замуж. Ты развилась, потому что мужик давно рядом бродит, вот он рядом перед тобой. Ты его не видишь, потому что внутреннее развитие не позволяет тебе увидеть, что именно этот есть он. Сделай хоть что-нибудь, чтоб взглядом Аватара увидеть.

Хорошо. Каждый сам сейчас, вот почему мы это проговорили, концентрация, с одной стороны, ушла, но на самом деле, практика уже идёт минут десять. Сейчас вот этим разговором Аватар с каждым из вас работал, выявляя в вас какие-то ваши особенности Иерархического Роста. Я не могу сказать даже более подробно, потому что у каждого своё. И мы сейчас идём дозавершать Практику. Всё понятно?

# Практика 5.

# Явление Иерархического Роста разработкой Частей Человека Метагалактики ФА четырьмя Мировыми Телами.

*Возжигаемся концентрацией Огня и Синтеза. Возжигаемся, каждый из нас, результатами размышления с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, с Изначально Вышестоящим Отцом. Сейчас каждый из вас работал с Аватарами и с Отцом.*

*И вот в этой открытости, вот проживите сейчас очень хорошее состояние вашей открытости. Полтора часа нашим вот этим действием совместным, да вот, происходило раскрытие вас. Открытость на вхождение в чётко специализированный Иерархический Рост, конкретный аспект. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в зале в Форме Ипостаси 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить нас на явление Иерархического Роста индивидуально каждого из нас развёрткой явлений разработки Частей Человека явлениями многомерности, явления Реальности, явления Огня и Синтеза различных Реальностей, явлением дееспособности Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, взаимодействия разных Частей между собой и реализации дееспособности функционала и компетенций Частей в реальной жизни каждым из нас и развёрткой Иерархического Роста, разработкой Посвящений Посвящённого, Прав Созидания и явления знания и концентрации Синтеза каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь, преображаемся этим. Сейчас Аватары Синтеза каждому из нас складывают свой индивидуальный, свой индивидуальный пакет вот этих вот, скажем так, действий, да, или Начал Иерархического Роста.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, все вместе. Развёртываемся командно пред Изначально Вышестоящим Отцом в Метагалактике Фа, чётко отстраиваясь телесно, физичностно Формой Ипостаси 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь стяжённым, развёрнутым Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, концентрацией и спецификой явлений Иерархического Роста каждого из нас как Человека Метагалактики Фа, как Посвящённого 4-го Синтеза, как Ипостаси 4-го Синтеза. Ипостаси Синтеза сейчас, а Посвящённого Синтеза – это наша, скажем так, жизнь между Синтезами, да, когда мы прорабатываем Стандарты Синтеза.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление, разработку и реализацию явления Иерархического Роста*** *разработкой Частей Человека, Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, и разработкой Посвящений Посвящённого, развёрткой Прав Созидания, знанием и концентрацией Синтеза каждого из нас и синтеза нас той специализации и глубины профессионализации каждого из нас, которую Изначально Вышестоящий Отец видит возможным и необходимым развернуть, созидать, разработать и реализовывать каждым из нас индивидуально согласно иерархической индивидуальной отстроенности каждого из нас. Возжигаемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем эталонное явление Иерархического Роста каждому из нас. Видите, как много желающих зайти на Практику. И, развёртываясь физически собой эталонными явлениями Иерархического Роста, разработки Частей Человека и Посвящений Посвящённого, концентрацией Синтеза и знанием. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем каждому из нас эталонное явление Знания Изначально Вышестоящего Отца и эталонное явление концентрации Синтеза как компетенции Посвящённого каждому из нас и синтезу нас. И, проникаясь, впитывая, разворачивая собой синтез-физически, вспыхиваем и преображаемся.*

*И в этом же явлении, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Ой, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просто здесь ещё и Аватары Синтеза включаются, фиксируя Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить, обновить или сотворить заново четыре Мировых Тела Человека Метагалактики Фа – Физическое Мировое Тело, Тонкое Мировое Тело, Метагалактическое Мировое Тело и Синтезное Мировое Тело каждому из нас. И, возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

* *Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем эталонное Физическое Мировое Тело Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас.Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь эталонным Физическим Мировым Телом, стяжаем Синтез эталонного Мирового Физического Тела каждому из нас, проникаясь и развёртываясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*
* *Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем эталонное Тонкое Мировое Тело Изначально Вышестоящего Отца*** *Человека Метагалактики Фа, проникаемся и развёртываем физически собой Тонкое Мировое Тело Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез эталонного Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Проникаемся, разворачиваем, вспыхиваем и преображаемся, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом эталонным Тонким Мировым Телом Изначально Вышестоящего Отца каждый из нас и синтез нас.*
* *Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем эталонное Метагалактическое Мировое Тело Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. Возжигаясь, развёртываясь им, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез эталонного Метагалактического Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас как Человеку Метагалактики Фа. И, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактическим Мировым Телом в его эталонном явлении.*
* *Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем эталонное Синтезное Мировое Тело Изначально Вышестоящего Отца*** *Человека Метагалактики Фа каждым из нас и синтезом нас собою. Проникаемся, развёртываемся, возжигаемся, вспыхивая, развёртываясь. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез эталонного Синтезного Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаясь, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом эталонного Мирового Тела.*

*И, возжигаясь, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, развёртываемся в синтезе четырёх Мировых Тел пред Изначально Вышестоящим Отцом явлением Человека Метагалактики Фа в развёртке четырьмя эталонными Мировыми Телами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас. Прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить наши Мировые Тела, все наработки, опыт, компетенции, усилить, развернуть, сконцентрировать в обновлённых Мировых Телах.*

*А также просим Изначально Вышестоящего Отца отсечь некорректные, ненужные опыт или явления Мировых Тел каждого из нас и преобразить на новые масштабы, глубину, взгляд, дееспособности и возможности Иерархического Роста, Развития и Реализации Мировыми Телами Человека Метагалактики Фа каждым из нас и синтезом нас.*

*Прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать действенность Мировых Тел явлениями Иерархического Роста и в созидании и развитии Мировых Тел Синтезом Иерархического Роста, зафиксировать развитие, развёртку и реализацию Мировых Тел явлениями Иерархического Развития и взрастания развития Мировых Тел Синтезом Иерархического Развития каждого из нас и зафиксировать явление реализации Мировыми Телами разработкой Иерархической Реализации Мировыми Телами – всеми четырьмя Телами и синтезом их.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез Иерархической отстроенности Иерархическим Ростом, Иерархическим Развитием и Иерархической Реализацией четырёх Мировых Тел Человека Метагалактики Фа*** *и взрастание, развитие и реализацию каждого из нас четырьмя Мировыми Телами явлениями Иерархического Роста, Иерархического Развития и Иерархической Реализации синтез-физически собою. Возжигаемся этим и преображаемся.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом четырьмя Мировыми Телами, мы синтезируемся четырьмя Мировыми Телами с четырьмя Мировыми Телами Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить наши Мировые Тела – Мировое Физическое Тело, Мировое Тонкое Тело, Мировое Метагалактическое Тело и Мировое Синтезное Тело – явлениями и компетенциями Иерархического Роста, Иерархического Развития и Иерархической Реализации Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас по подготовке, возможностям и перспективам развития каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом. И, входя сейчас в сопряжённость, соприкосновенность, слиянность с Изначально Вышестоящим Отцом, мы принимаем от Изначально Вышестоящего Отца те явления, которые каждому из нас индивидуально Отец фиксирует и наделяет.*

*Кстати, сейчас, если вы как бы увидите, заметите или почувствуете, Отец активирует определённые Посвящения и преображает определённые Посвящения каждому из нас, как одного из явлений Иерархического Роста.*

*Фиксация определённых Прав Созидания, активация Прав Созидания, фиксация определённых Стандартов Изначально Вышестоящего Отца – это, знаете, как вот, по тому, как у нас в группе развернулось. То есть Законы Изначально Вышестоящего Отца*

* *умали, не прикасаясь,*
* *каждому по сознанию,*
* *свобода воли,*
* *одному дано – всем дано,*
* *пока последний не взойдёт, все не взойдут.*

*Это Стандарты Изначально Вышестоящего Отца нашего совместного развития. Вот эти Стандарты, Законы Отец сейчас закладывает в действенность наших Прав Созидания, как определённую, знаете, действенность и этику нашего посвященческого взаимодействия с людьми. Как некий стандарт – как мы как Посвящённые взаимодействуем с обычными гражданами. Вот это Отец сейчас тоже фиксирует. То есть что значит – это фиксируется? Это не просто Отец вам говорит, что это будет. Нет. Это фиксируется определённый Синтез, который в нас складывает определённые взаимосвязи, взаимодействия в разных Частях, в головном мозге, да, и как определённая, скажем так, концентрация Синтеза и Теза, которая в определённый момент срабатывает, и мы тогда, в нас срабатывают Части, Синтез и взаимодействие которых рождает вот даже эманациями действенность внутреннюю Частей, например, этого принципа. Например, умали, не прикасаясь. И мы просто в этот момент можем просто почувствовать, что ничего не надо говорить, надо просто проэманировать. Вдруг почувствовать. Это внутри сработало. Вот сейчас Отец это фиксирует. Видно, Отец увидел, что для нас это важно, для как бы развития нашего Иерархического Роста, вот именно фиксация вот этих законов.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, итогово преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Хочу рассказать, что у нас есть Части Изначально Вышестоящего Отца, которые называются так – Метагалактическое Мировое Тело, Тонкое Мировое Тело, Физическое Мировое Тело и Синтезное Мировое Тело. То есть у нас теперь есть такие Части. Но мы сейчас стяжали не Части. Мы сейчас стяжали обновление самих Тел – понятно, да? Потому что, чтобы стяжать те Части, нам надо было заниматься, это вообще Стандарт другого Синтеза. Мы сегодня можем максимум работать Синтезом Метагалактического Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца, вот с этой Частью. Мы с ней и работаем. Потому что у нас по Стандарту с этой Частью мы можем действовать.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на стяжание эталонной 164-ой Части Изначально Вышестоящего Отца «Метагалактическое Мировое Тело Человека Изначально Вышестоящего Отца» каждому из нас и синтезу нас.*

*Возжигаясь, преображаясь и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 164-ую Часть Изначально Вышестоящего Отца и Синтез 164-ой Части Изначально Вышестоящего Отца Мировое Метагалактическое Тело Человека Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас физически собою. И проникаемся, развёртывая физически собою 164-ую Часть Изначально Вышестоящего Отца в её эталонном явлении – Метагалактическое Мировое Тело Человека Изначально Вышестоящего Отца. И, вспыхивая Синтезом Метагалактического Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь, преображаемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*То есть у нас теперь есть Часть Метагалактическое Мировое Тело, которая будет развивать Тело, Метагалактическое Мировое Тело, которым мы ходим по Метагалактике. То есть это два разных явления, но они сопряжены. Всё.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в физическую реальность, развёртываясь в данном физическом зале, в физическом теле каждый из нас. И, возжигаясь всем стяжённым, возожжённым, всей концентрацией Огня и Синтеза, развёртываясь синтезом четырёх Мировых Тел Человека Метагалактики Фа, развёртываясь стяжённой 164-ой Частью «Метагалактическое Мировое Тело Человека Изначально Вышестоящего Отца», развёртываясь Синтезом Метагалактического Мирового Тела Человека Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая физически собою.*

*Мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Адыгея и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, преображаясь.*

*И выходим из Практики. Аминь.*

# Мировые тела.

Вот такие вот стяжания. Значит, сейчас у нас ещё часочек мы поговорим, сделаем практику и потом пойдём на перерыв. Значит, в чём у нас следующая тематика. Почему мы сейчас заговорили о Мировых телах. Кто ответит? Потому, что Человек Метагалактики в Метагалактике развивается, в том числе, четырьмя Мировыми телами. Как он ещё развивается? Развивается четырьмя Мировыми телами. Есть, конечно, и синтез этих тел, вышестоящих, да, когда по Абсолюту стяжаете. **Четыре Мировые тела имеют разную специализацию на развитие Человека Метагалактики**.

И вот была выявлена такая проблема, не проблема, но определённая особенность в развитии вообще Мировых тел. Ну, например. Вы же два, три месяца назад стяжали Мировые тела. На втором синтезе мы стяжали четыре Мировых тела. Было? Было. Как они у вас за три месяца жизни?

*- Как-то развиваются.*

*- Тихо.*

Как-то развиваются сами. Тихо засели и говорят, мы не трогаем и нас не тронут. Ещё вариант?

*- Сами по себе.*

Конечно. Сами по себе. Зачем оно вам надо. Пусть сами развиваются. Они же умные. Они, хотите интересный прикол? Они сами не развиваются. Знаете, почему? Потому что у Мировых тел не было Частей. Им развиваться было нечем. Мировые тела должны были развиваться нами. Постоянной работой с ними. Когда тело не развивается, но живёт, что оно начинает делать? Но не развивается, но живет. А?

*- Жиреет или сохнет.*

Понимаете, так как Части, когда в нас развиваются, работают, то вместе с Частями нам приходит Огонь, Дух, Свет, Энергия – то, что напитывает и то, что даёт нам жизнь и силу жизни. У Мировых тел этого не было. Что они начинали делать? Они начинали это всё получать от физического тела.

*- Так.*

Ах, вот это кто!

*- А я думаю, что я худею.*

Смотрите, плюс какой-то тоже есть. Вопрос в том, что на самом деле действительно **Мировые тела надо развивать**. И мы их стяжали, и они выполняют свою функцию на самом деле. **Каждое Мировое тело имеет свою функцию**, и они это делают. Но их развитие шло, скажем так, не сильно быстро, потому что, во-первых, мы ими не занимались, а должны были, но хотя бы с ними ходить куда-то, что-то делать и так далее. Это ещё вопрос: чем они отличаются? Почему их четыре, а не одно.

*- Четыре части света.*

Отлично. Четыре части света. Пульнул их все в разные стороны: ребята, идите. Так. Это я сразу вспоминаю, был такой фильм, сказка Алладина. Да. Там человека расчетверили, и он там разбежался из точки в четыре стороны. Понятно. Это о Мировых телах. Интересное явление…. Такого я ещё не слышал. Видели, что значит Часть Размышление. Чувствуете? Совершенно неожиданный вывод. М-да. То есть, мы ими не занимались. Потому что мы не понимали, мы не поняли, что такое Мировые тела. Или мы не знали. Или мы не расшифровали. Или мы не работали.

*- Плохо поняли.*

Нет. Уже нормально, живёт себе и живет. Я его не трогаю. Знаете, «умали, не прикасаясь» сработало. Хорошо.

# Специфика Мировых тел.

На самом деле специфика Мировых тел. Мы помним, что, во-первых, Мировые тела фиксируются по определённым объёмам реальности:

* Физическое мировое тело – первые 4096 реальностей,
* Тонкое мировое тело – первые 8192, включая Физическое мировое тело. Да? Включая Физическое мировое тело. То есть, Физическое мировое тело включено синтезом в Тонкое мировое тело.
* Метагалактическое мировое тело – 12 288 реальностей
* и Синтезное мировое тело – 16384.

И каждое, кроме того, что каждое мировое Тело имеет определённый охват реальностей, есть ещё определённая специфика. Все реальности у нас поделены на четыре части. Есть такой стандарт.

Если мы начинаем что-то делить на четыре части в Синтезе, любое: Части, реальности, Мировые тела, эволюции – везде действует один интересный принцип, несколько интересных принципов.

Первое. Сколько бы мы не делили явлений, от одного до 16 или от одного до 16384, да, неважно. Первое, делится пополам:

* нижнее – это Материя,
* верхнее – это Огонь.

Это всегда так. То есть, например, берём четыре Мировых тела.

Два нижних Мировых тела относится к материи, поэтому Физическое мировое тело и Тонкое мировое тело – это те тела, которые у нас действуют здесь, на физике. Мы ими и развиваемся.

* Физическое мировое тело с физикой работает, отстраивая условия внешней среды. Тонкое мировое тело, да, это когда мы спим, оно тоже работает в принципе здесь, на физике. И у нас поэтому восприятие нашей физики сегодня – это тонкое. Это и Тонкий мир, и Физический мир вместе.
* Вышестоящее, Метагалактическое мировое тело и Синтезное мировое тело являют огненное составляющее. Вот они там бегают и зажигают там. Всё понятно?

Например, вы стяжали четыре Части, четыре Синтеза прошли. Первый, второй Синтез для вас – это материя. Третий, четвёртый Синтез для вас – это Огонь. Дальше произойдёт интересное. Когда вы стяжаете восемь Частей. Первое, второе, третье, четвёртая Части – это материя. Пятая, шестая, седьмая, восьмая Части — это Огонь. То есть меняется состояние и понимание, какая это Часть или какое это Тело или явление относится к Огню или к Материи зависит от того, какую сумму мы рассматриваем. Всё понятно?

Точно так же идёт деление не на пару Огонь – Материя, а есть другое ещё. Только не деление, а как бы фиксация явления Изначально Вышестоящего Отца по четверице. Четверица: Любовь, Мудрость, Воля и Синтез. И тогда всё, что у нас есть, делится на четыре.

* К Любви относится Физическое мировое тело.
* К Мудрости относится Тонкое мировое тело.
* К Воле относится Метагалактическое мировое тело.
* И к Синтезу относится Синтезное мировое тело.

Это означает, что эти Тела взрастают, в том числе этими явлениями Изначально Вышестоящего Отца.

Если мы возьмём четыре Части, которые мы стяжали, они тоже сейчас располагают такими явлениями:

* Слово Отца у вас – Мудрость,
* Образ Отца у вас – это Любовь,
* Душа у вас – Воля
* и Размышление у вас – Синтез.

То есть, это не означает, что только этим.

Но это, знаете:

* Отец постоянно нам фиксирует два явления: Огонь, Материя.
* Отец постоянно нам фиксирует четыре явления: Дух, Свет, Огонь, Синтез.
* Отец постоянно фиксирует нам 16 явлений, потому что Отец минимально 16-ричен, это происходит параллельно.

Вот, в зависимости от того, как по иерархическому росту, что у нас стяжено, эти явления распределяют и дополнительно фиксируют на наши Части и Тела определённую концентрацию Огня, Духа, Света, Энергии. Как только у нас меняется количество Частей, происходит перераспределение, но фиксация остаётся. Все увидели.

Таким образом, **Отец всё время подпитывает наше развитие Любовью Отца, Мудростью Отца, Волей, Синтезом и так далее**. И вот насколько мы динамично развиваемся внутри, настолько у нас вот эти происходят изменения. На что у нас фиксируются какие явления. Всё понятно?

То есть **Мировые тела ещё являют собой фиксацию определённых явлений Изначально Вышестоящего Отца**. И такой вариант.

То есть, например, если вы хотите, как Человек Метагалактики развить в себе волевые явления, явления Воли Человека Метагалактики, то это работа Метагалактического мирового тела. И вы тогда понимаете, каким Телом надо действовать. Тренировать и так далее. Вам не хватает Воли? Вам не хватает Мудрости в принятии решений, вам не хватает Любви в общении с людьми? И вы смотрите, какими мировыми Телами нарабатывать.

Плюс у нас есть ещё 16 Эволюций. То есть каждое из этих четырёх ещё делится на четыре. Но мы сейчас эволюции рассматривать не будем. Это тоже явления, которыми развивается человек Метагалактики. Об Эволюциях поговорим попозже. Все понятно?

Так вот в чём выяснили не то, что проблема, а особенность. Наши Мировые тела, наши Мировые тела, так как они не имеют Частей, то они не имеют факторов развития. Просто потому, что служащие их не развивают. Служащие должны были развивать. Те, кто Посвященные, проходят Синтезы, должны были развивать, но не развивают. Стяжали и забыли. Правильно? Отец же их создал, ну пусть Отец их на довольствие и берёт. Приметно так.

*- Ему надо.*

Чувствуете, да? Вот это. Не потому, что мы плохие. А потому, что у людей нет опыта индивидуального собственного развития. Мы не умеем себя развивать. Поэтому даже когда Отец нам даёт что-то для развития, мы это не развиваем, потому что у нас нет собственного опыта. Надо отвечать за собственные Тела. Не одно Тело, тут подошёл, посмотрел в зеркало, с одним бы справиться, а у меня тут ещё четыре.

Тематика четвёртого Синтеза. Мы сегодня будем ещё говорить о Трансвизорных телах. Пройдёте третью программу, у вас появится ещё 4096 живых тел в Метагалактике. Их тоже надо воспитывать. Поэтому лучше заняться для начала своими четырьмя. Ну, знаете, на ком-то же надо тренироваться. На себе.

Итак, суть такова. В общем-то, развитие у них было не очень высокое, поэтому вот сейчас мы обновляем Мировые тела, и Отец фиксировал на каждое Мировое тело, обновлённое не только по новым Стандартам, то есть те виды материи, масштабы. У нас Метагалактика, она же ушла в другую материю. Да? Мы это пока не рассказываем. На следующем Синтезе поговорим, когда устоится.

Вот, но в том числе каждое Мировое тело у нас не имело развития, потому что не было фиксации, ни Частей, ни чего. Вообще. То есть нечем было развиваться. А? И каждое Мировое тело у нас вообще-то за что-то отвечало.

# Деятельность Мировых тел в зданиях Метагалактики.

Понятно, Физическое, Тонкое мировое тело – это то, чем мы спим и видим сны. Это вот то Тело, которое ходит. Вот сны, какие-то проработки внутренних каких-то событий, явлений. Вот это Тонкое мировое тело, его задача у него такая. Так оно ничем практически другим, это его задача. Физическое мировое тело спит вместе с нашим. Оно обеспечивает нам стабилизацию.

А что с Метагалактическим мировым телом и Синтезным мировым телом? Где они? Что они?

Они ночью не спят.

*- На учебу.*

На учебу у нас идёт Синтезное мировое тело. Потому что всё, что касается учебы у Аватаров, у Отца, хождение по разным залам, обучение и так далее, этим занимается Синтезное мировое тело, потому что это обучение идёт Синтезом. Просто только Синтезное мировое тело этим занимается. То есть, когда мы идём на ночную подготовку, сегодня ночью вы проходили подготовку у Аватаров Синтезным мировым телом. В том числе. Там Ипостасное было тоже, но и Синтезное. Понимаете, вот это идёт туда обучается, поэтому если вы не даёте Синтезному мировому телу задачи на ночную подготовку, чему обучаться, оно говорит. К Аватару выходит:

- Чему будешь обучаться?

- Не знаю, мне физика ничего не сказала. Наверное, считает, что оно развитое.

Похихикали с Аватарами. Потому что, чему обучается Синтезное мировое тело, оно потом отдаёт Физическому телу. И мы начинаем соображать, как действовать в Метагалактике, как ходить по реальностям, как действовать Ядрами Синтеза, к каким Аватарам обращаться.

Вот эти все знания и опыт нарабатываются Мировыми телами, а не нашим физическим. У нас нет времени заниматься этим. Мы работаем, нам надо отдохнуть, чашечку кофе попить с подругой в кафе. Понимаете?

– Ну, в принципе, вот через две недели будет Синтез, там и походим по Метагалактике.

Чувствуете, что я немного утрирую. Да? А где-то какое-то зерно правды всё равно есть. Вот.

А Метагалактическое мировое тело чем занимается?

*- В Домах.*

Вот сидит служащий, который всё знает. Вот Метагалактическое мировое тело занимается тем, что оно ходит в здание, которое мы стяжали на первом Синтезе. Его задача в этом здании развиваться и жить. Где у нас здание находится? Служащие не говорят. Где у нас находятся здания? Вы же их стяжали на первом? Стяжали. Где оно находится? Уважаемые, когда у вас спрашивают, прописка. Вы знаете, где вы живёте? Вы там даже иногда даже живёте. Так вот в Метагалактике у вас есть прописка. Все в курсе, что у вас недвижимость в Метагалактике, где и какая недвижимость? Не участочек с колышками, там серьёзное, давайте. Служащие молчат. Служащие молчат. Это у Служащих 9-этажные. Почему я сказал, Служащие молчат.

5-этажные здания. Так. Где? Прописку, пожалуйста. В Метагалактике. Мой адрес не дом и не улица, а мой адрес Советский Союз. Я понял. Приходишь в Метагалактику, у тебя спрашивают на входе в Метагалактику:

– Адрес.

– Метагалактика! А у меня где-то в Метагалактике есть моё здание.

Метагалактика говорит: – Хорошо. Метагалактика – это высокая цельность, которая состоит из Высоких Цельных Реальностей. Из 16384. В каждой из которых есть 16384 Изначально Вышестоящие Реальности. В каждой из которых есть 16384 Реальности. В каждой из которых есть 16384 присутствия. В каждом из которых есть 16384 плана. Где ваше здание?

Вы поняли, какая огромная Метагалактика? Я вам сейчас рассказал быстро, быстро очень, кратко новую систему Метагалактики. Мы будем её ещё изучать на этом Синтезе. Где среди этих триллионов вариантов жизни ваше пятиэтажное здание? Прописка? Вот если вы не знаете, как может Тело знать.

Оно говорит: – Физика мне не дала адрес.

А дальше Метагалактическое тело: – Сами мы не местные ….

Шутка, конечно. Но это показывает наш уровень заботы о самом себе. Потому что это наши Мировые тела. 5-этажное здание Посвященного, который проходит первый круг Синтеза находится на 12288 реальности Метагалактики Фа. Понятно? То есть это вершина как раз Метагалактического мира.

*- За него ж еще надо энергопотенциал сдавать.*

Чувствуете, второй раз система энергопотенциала? Торкнул вам второй Синтез. Да, и это тоже. Я уже об этом даже…. Не пугайтесь, тут только обнаружили, где на самом деле Дом находится, а вы сразу, что за него тоже надо сдавать.

Ладно, что такое 5-этажное здание? Зачем нам пять этажей? Что такое пять этажей? Допустим, мы можем туда прийти. Метагалактическое мировое тело приходит вот сюда. Я вас, конечно, чуть-чуть немножко как бы попугал. Но вы знаете, если вы посылаете своё Метагалактическое мировое тело в здание, оно его найдёт, потому что в нём прописан адрес. Знаете, как дети, им пишут бирочку: Вася Иванов, телефон такой-то родителей.

В Мировое тело Огнём записано, где находится здание. И когда вы говорите, Мировое тело выходит в здание, оно туда и выходит. Оно не бегает, не ищет. Оно вспыхивает Огнём, точнее вы вспыхиваете и по этому Огню вы притягиваетесь четко в своё 5-этажное здание на этой реальности. Всё понятно? Это чтобы вы с навигатором не бегали: поверните налево, две реальности пройти, поверните направо, нырнуть в такую-то мерность и выйти в такую реальность. Шутки шутками, но вот поэтому нам дают чёткий Огонь, по которому мы сразу попадаем домой.

Итак, что такое пятиэтажное мировое, э, пятиэтажное мировое, чувствуете? Пятиэтажное мировое тело. Договорились. Что такое пятиэтажное здание? Зачем оно? Ходите ли вы туда?

*- Редко.*

Недвижимость стоит. Ликвидность растёт. Наверняка. Что мы там. Ходите ли вы туда? Зачем оно нам нужно? И почему Метагалактическое мировое тело должно туда ходить? Три вопроса. Это мы продолжаем тематику знания.

*- Там же на цокольном этаже лежит Книга предыдущего Синтеза.*

*- На каком на цокольном?*

*- На пятом. На мансарде.*

Кто где книгу держит.

*- Я просто неправильно сказал.*

*- Потому, что он Служащий, у него 9-этажное Здание.*

Ничего, ничего. Можно книжку взять и почитать. Служащие вообще молчат. Семнадцать это в Высокой Цельной реальности. А мы сейчас говорим про Метагалактику.

*- Скажите.*

Ну, что томите то, да? Итак, есть или нет на пятом этаже кабинет? В этом кабинете у нас действительно на столе лежит книга Синтеза. Например, третьего Синтеза, по которой вы целый месяц обучались. Как вы обучались? Ваше Метагалактическое тело ходило каждую ночь туда и читало книгу. И исходя из этого, у вас каждый день в течении вот этих двух месяцев прибавлялось расшифровок третьего Синтеза. Стандарты третьего Синтеза. Вопрос Энергопотенциала, нет, энергопотенциал, это второй. Душа, что у нас там ещё? Что у нас там ещё на третьем Синтезе? Чувствуете, Душа и закончилось.

*- Абсолют.*

Абсолют ещё, отлично. Уже весело. Ещё. Чувствуете, наше знание Стандарта умещается в тридцать секунд. Это просто факт. Ладно. Там есть пятый этаж. Пятый этаж – это кабинет, где мы работаем, где работает наше мировое Метагалактическое тело. Всё. Дальше следующие этажи. А. Кстати, чтобы до следующих этажей добраться. Для чего нам вообще здание? Что такое здание?

*- Инструмент.*

Обязательно. Инструмент.

*- Чтобы жить.*

Да, кому жить? Вот смотрите. Все вы помните, наверное, такое выражение в пятой расе, что человеческое тело – это храм для Души. Знаете такое? Человеческое тело, а в нём живут Части. Части же у нас, где находятся? Физическое тело является для Частей домом. Так вот, здание, это Дом. Для наших Частей в том числе. И в здании на этажах, на четырёх этажах – четвёртый этаж, третий, второй и первый – на самом деле зафиксировано:

развитие наших Частей – первый этаж,

развитие наших Систем – второй этаж,

Аппараты и Частности.

И наше Метагалактическое мировое тело ходит в это здание и на этажах развивает наши Части, Системы, Аппараты и Частности. Чем оно развивает? Оно развивает тем, что само здание является не просто зданием, а является размером 12 на 12 на 12 Кубом Творения.

# Куб Творения здания.

То есть каждый этаж является Кубом Творения. Зайдя туда Метагалактическим мировым телом, включаются процессы генезиса и развития, например, Частности или Частей, смотря на каком этаже оказалось Метагалактическое мировое тело, или Ипостасное Тело, если вы туда вышли осознано Ипостасным Телом.

И здание нам дано для того, чтобы мы телами развивали Части. Там они творятся дальше, потому что Кубы Творения дальше творят наши Части. Отец нам их сотворил в базовом варианте, но их надо дальше развивать, надо дальше разворачивать их дееспособность, то есть твориться, они должны твориться дальше.

Для этого Отец нам дал Кубы Творения. То есть входишь в Куб Творения и включается автоматически самоорганизационно творение какой-то Части. И эти Кубы Творения он нам дал, зафиксировав в здании, и дал Тело, которое входит туда. И таким образом развиваются наши Части. Чувствуете, насколько Отец нам облегчил, чтобы мы развивали свои Части.

И вот для этого у нас есть 5-этажные здания, у вас, точнее, у Служащих это 9-этажное здание и повыше стоит, не 12288, а на 16384 Реальности. Но вот говорим про Посвящённых, на 12288 Реальности стоит здание 12х12х12 метров – Кубы Творения четыре этажа, которые развивают, творя наши Части, Системы, Аппараты, Частности.

Например: мы вчера с вами возжигали и работали с 16 Сферами Мышления. Сфера Мышления – это Системы четвёртой Части. То есть вы приходите или даёте задание ночью Метагалактическому телу, прийти в это здание, зайти на первый этаж, да, и повзаимодействовать, точнее, включить и посотворяться Кубом Творения, включая четвёртую часть – Размышление.

А потом прийти на второй этаж, то же самое сделать, развивая 16 или более Сфер Мышления, или вы хотите развит какую-то конкретно – Ассоциативная. Вы выходите туда и развиваете, включаете Куб Творения на развитие, творение вашей пятой Сферы Мышления – Ассоциативной. То есть и это этаж, который именно Системы развивает.

Вы хотите развить Мысль. Мысль – это Частность, вы идёте на четвёртый этаж и включаете Куб Творения на развитие ваших четвёртых видов Частностей – Мыслей. И таким образом вы прорабатываете четвёртый Синтез, ходите на разные этажи и развиваете разные явления в вас, как Человека Метагалактики, осваивающего Стандарт четвёртого Синтеза. Таким образом, за месяц вы разовьёте, что такое Размышление, вы разовьёте свои Сферы Мышления, и у вас качественно изменится работа с Мыслями.

*– А Память еще.*

Ну, это естественно. Вот для этого-то вот Отец даёт вот это нам безвозмездно. Подарил, чтобы мы развивались как Человек Метагалактики. Мы этим не занимаемся, Тело не знает, что делать, Части не развиты, но мы ходим как Человек Метагалактики в потенциале. И таким образом мы учимся разрабатывать Тело, которое, кстати, является, потом включается как часть в Синтезное мировое тело.

# Учиться специализации Мировых тел.

Синтезное мировое тело бегает по 16384 Реальностям, что оно делает? Общается, разговаривает с жителями, с Аватарами, участвует в проектах, обучает и обучается, то есть оно живёт вот этой жизнью. И насколько вот это всё развито Метагалактическим мировым телом, базовым, настолько Синтезное мировое тело может общаться, разговаривать, передвигаться и так далее. А потом весь этот опыт наработки идёт на физику и через Физическое мировое тело отдаётся физике. И вы утром, проснувшись, вы возжигаетесь этим опытом и в жизни, общаясь на работе, вы начинаете общаться по-другому: опытом, наработанным в Метагалактике. Схема понятна?

*– Можно отправлять и Тонкое мировое тело и Метагалактическое? Там все могут обучаться?*

Можно, можно. Мы сейчас говорим про базовую специализацию четырёх Мировых тел, базовой специализации, именно специализации и Синтезное. Но Синтезное, оно обычно в здание не ходит, ему там скучно, что ему там делать? Синтезное, оно обучает, ему надо общаться, ему надо работать, оно и бегает везде. Понятно, что можно ещё телом Духа выйти, у нас есть. Ещё можно выйти Ипостасным Телом, можно выйти Синтезобразом. То есть, понимаете, можно по-разному, вообще, да. Ну, вот есть специализация, мы эту спец…, знаете, взаимозаменяемость всё равно какая-то есть.

Но мы должны именно учится специализации деятельности, потому что тогда процесс обучения и развития нас идёт глубоко за то же самое время, понимаете. Нам надо просто, нам надо переварить парадигму, что мы – это не только я один с одним образом жизни, а я – это я множественный. Я могу быть разным. Просто эту разностность надо развить. Пока для нас она не развита, нам всё равно, каким Мировым телом выходить. Как только мы развиваем специализацию, нам уже не глубоко не всё равно, и мы начинаем только выбирать, где каким Телом взаимодействуем, синтезом скольки Частей.

Потому что сейчас наше развитие или действие Частями примерно так: возжигаюсь всеми Частями и всеми действую, чем могу, называется, что-нибудь сработает. А когда вы начинаете более тонко, вы уже начинаете понимать, например: вам надо объяснить что-то публике – возжигаетесь Частями четвёртого горизонта. Не просто одной четвёртой Частью, а Частями четвёртого горизонта, то есть через каждые 16, все четвёртые Части включаются, синтезируются все Чаши, раз, так! синтез Чаш, и ты начинаешь вот так работать.

Когда тебе надо с женщиной пообщаться – с ней лучше с троечкой пообщаться, Душой, серьёзно, быстрей дойдёт. Или, например, возжечь или активировать третью Сферу Мышления четвёртой Части. Понятно? Потому что она работает ещё и с Душой. Там формально, помните там формально. Не формально говорить с женщиной, а вот именно вот эффект Души, вот эффект вот этой вот, третьего горизонта сработает. Ты же всё равно мозгами работаешь, там нелинейно всё пересекается, просто. И вот понимать, соображать, размышлять, как сообразить для того, чтобы чётко видеть, в каких ситуациях, какими телами, Частями, явлениями возжигаться, сводить их. Чтобы подействовать максимально так, как Отец учит, чтобы ты подействовал.

Потому что ситуации в жизни все равны и у нас нет шаблона на разные ситуации одного же того, этого в массовом стадном развитии было, всё время один шаблон, так в животном мире две стратегии: либо убегать или нападать, практически третьего не было.

Понимаете, очень многие люди так до сих пор так и действуют: либо нападать, либо убегать. В защиту – убегать, если надо защиту, в том числе и психологическая защита и так далее, или нападать. Нападение может быть и психологическое агрессивное, словами, там, и так далее. Понимаете? Очень часто люди действуют вот этими стратегиями. Очень редко в таких вариантах, знаете вот, можно вывести человека на какое-то человеческое общение.

Почему? Нет разнообразия, а почему нет разнообразия? Нет Частей, которые взращивают в нас разнообразия нас. А Отец заложил в нас потрясающее огромное разнообразие. Нам надо просто его раскрывать, раскрывается оно Частями. А тела помогают нам развивать эти Части.

**Здания – это инструмент развития наших Частей**, нужно просто вот это схему построить для себя. Она простая на самом деле:

**Часть – Тело – Здание и Иерархический рост, что развиваем, какую Часть, какое Посвящение и так далее**. Вот эту схему и вы по этой схеме можете каждый вечер запускать разные процессы обучения. Ставя галочки – и это мы проработали, этому обучились, это обучились, это один раз сходили, такая практика сделана и так далее. И вот эту систему надо вести каждый день, это примерно, как встать, почистить зубы и причесаться, вот так вот. Всё понятно?

# Подготовка к практике действия в здании Метагалактики.

И вот сейчас мы что сделали в практике? Мы обновили Метагалактические тела, Мировые тела, мы ещё ввели им, Отец ввёл явления Иерархического роста, чтобы они занимались этим тоже без нас, хотя наше участие никто не отменял. Понятно?

*– В 9-этажных тоже идут Части, Системы?*

В 9-этажных зданиях там идут не Части, Системы, в 9-этажных зданиях там, по-моему, идёт по иерархическому развитию. Там идёт наработка Частей, Посвящений, Статусов, вот этих всех явлений, по-моему. Надо посмотреть по Распоряжению, потому что у нас были разные Синтезы. У нас несколько раз менялось то, что делается в здании. У нас сейчас изменились, потому что, даже готовясь к этому Синтезу, я поднял все последние Синтезы и посмотрел, чем мы уже занимаемся в 5-этажных зданиях, потому что мы занимались там разным.

До этого у нас был первый этаж гостиная, второй этаж зал Синтез Генезиса, третий этаж спальня, четвёртый этаж кабинет, пятого вообще не было этажа. 17-этажные здания, там совершенно другие, там, зале Генезисов идут, там совершенно другие явления. Там идёт разработка нас, как Аватаров, как Владык и так далее и так далее, то есть там другая спецификация, там специализация Служения.

*– Человека.*

Ну да, там и виды Человека. Понимаете? То есть разные здания, поэтому у нас много зданий, вот вместе с Физическим зданием. Например: у меня как у Служащего пять разных зданий, и они все специализированные и надо думать, куда какое Тело, скажем так, на ночную учёбу направить и чему оно должно обучаться в разных зданиях. Одного туда, одного туда, одного туда, одного туда спать.

*– Ну, а вот как Служащего, чтобы для развития Частей, куда их отправлять?*

И туда, и туда, у нас же Тел много. Вот и всё. У нас в 17-этажном здании тоже есть этажи, где можно развивать, например, определённую фиксацию. Вам развитие Частей нужно как кого?

*– Человека Метагалактики.*

Человек Метагалактики. Этаж Человека Метагалактики – туда на развитие. Смотрим этаж ниже, Части развиваем, развиваем. Развиваем Части на таком-то этаже Человека Метагалактики. Следующее здание – Метагалактическое, кого тут развиваем – Части. Первый этаж – развиваем Человека Метагалактики или просто базово развиваем Части. Понимаете?

И вот то, что развилось на одном здании и потом как компетенция и это же использует следующее здание для более тонкого развития. Например: мы развили Часть четвёртую, а в следующем здании вы развиваете Часть Человека Метагалактики, а в следующем здании вы развиваете эту же четвёртую Часть уже как Служащего, то есть специализация разная в здании, и вы параллельно занимаетесь развитием сразу по нескольким позициям своего иерархического роста.

*– То есть не надо занимать нижние здания, которые принадлежат тебе.*

Это база, это всё равно, что вы забыли своё Физическое тело умыться, покормить, сходить в туалет, одеть его, вот что такое база – нижние здания, если вы это забываете. Скажите, пожалуйста, с вами общаться будут? Вы себя как будете чувствовать?

Человек месяц не выходил из дома, ни ел, ни спал, ни что, кто-нибудь, видел фильм «Пассажиры». Фильм фантастический о том, как летел в Космос космический корабль и так далее. Суть такова – все спали, потому что долго лететь в анабиозе. А один проснулся и вот он один ходил, два года жил, помните, какой он ходил через год? Он перестал бриться, он перестал одеваться, он перестал мыться, он перестал там ногти стричь, он ходил весь такой вот *(показывает)*. Было ощущение, что он в животное превращается. Это как раз тогда, когда забывается база. Всё понятно? Поэтому вот с этого начинается.

Какой ты Служащий, если твои Части не работают. Но если вы помните, перед тем как разбудить женщину, он побрился, постригся, везде убрался, привёл себя в порядок. Потому что иначе, женщина, взглянув, скажет – я лучше спать буду. Всё. Всё понятно? С Частями всё понятно? Значит, что ещё, что мы сейчас будем делать. Во-первых, у нас будет тренинг, мы сходим в это здание и поработаем нашим Метагалактическим Мировым Телом.

Но сейчас мы сделаем практику небольшую, мы преобразим наши, ваши здания, у кого 9-этажные, у кого 5-этажные преобразим. Здание.

Первое здание, которое находится в Метагалактике:

- у Посвящённых на 12288 Реальности,

- у Служащих на 16384.

Что мы сделаем? Во-первых, мы преобразим, потому что Метагалактика изменилась, вот. Это будет в большей степени касаться Служащих, а Посвящённые, мы преобразим ещё одну вещь. Мы расширим функционал Метагалактического здания на 16384 Реальности. Оно стоит на 12288, оно действует только 12288 Реальностями. Здание, оно не может действовать тем, что выше. Мы сейчас сделаем практику, расширим возможности здания охватывать, почему, потому что сегодня Человек развивается 4096-частно, у него 4096 Частей, это не изменилось, но 16384-рично, потому что у него 4096 Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, в сумме 16384. Фиксация 16384-ричности в разработке в здании, возможно, тогда, когда идёт охват 16384 Реальностей. А у вас здание на 12288, поэтому мы сейчас пойдём и расширим возможности здания фиксировать 16384 фиксации Реальности, чтобы могли в полноте разворачивать в этом здании, развивать 16384-ричность каждого из нас. Всё поняли?

Это касается вот тех, у кого здания. У вас это автоматически. Мы уже там стоим. Поэтому вы скорее будете преображать само здание, исходя из …, то есть мы его не переносим. А точнее так, Отец сам знает, что сделать, я даже это не буду говорить в практике, потому что на самом деле только несколько дней назад мы устоялись в Метагалактике, поэтому трогать здания куда-то не рекомендуется вообще. Здания, (?) это понятно, но в распоряжении это для Служащих. Знаете, так, с вами сейчас Отец и Аватар будет со Служащими работать отдельно. Куда перенесёт здание, посмотрим. Моя задача в большей степени сейчас это не Служащие, просто это вы можете даже делать потом на собрании, на советах.

Задача сейчас для Посвящённых, вот это здание сделать дееспособным, чтобы Метагалактическое тело могло ходить и развивать 16384-ричность в полноте. Хорошо, отлично, идём. Итак, что требуется от вас, услышьте, пожалуйста, что требуется от вас. Первое, что я вам скажу – здания у нас теперь, так как у нас Метагалактика перешла в совершенно иную, скажем так, в совершенно иной вид материи, здания у нас строятся теперь из другого вида материи. И это не просто уже здание, которое стоит, а практически, говоря нашим языком это очень-очень умное здание, в которое включено очень много процессов самоорганизации.

То есть практически с ним теперь надо работать очень тонко, и знаете, как с достоинством, то есть оно отвечает. Оно отвечает не как Человек, но оно отвечает определённо действенностью, состоянием, средой, точнее средой функциональностью на наше состояние, то есть это более тонкая настройка нас со зданием. Понятно? Поэтому что, наша задача?

Наша задача, мы сейчас идём в практику, вы, пожалуйста, держите в себе состояние, внутреннее, сопричастности с этим зданием. Вот мы сейчас с вами, вот вам с Аватаром развернули, насколько, важно это здание, вы прониклись этим. Вот эту проникновенность держите, когда будем в здании, когда будем преображать, вот этой проникновенностью с этим зданием, ну как бы насыщайтесь, тогда произойдёт сонастройка очень хорошая. Понятно? То есть вы активно участвуете в практике для того, чтобы сонастроиться с новыми возможностями и явлениями вашего здания. Понятно? Смотрите, как много у нас интересного происходит на четвёртом Синтезе. Приходится много что делать самим, включаться самому в какие-то процессы и вести определённые процессы.

# Практика 6.

# Стяжание иерархической отстроенности явлением иерархического роста Метагалактическим мировым телом и зданием Метагалактики Фа в сопряжение с Физическим телом.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь всей концентрацией Синтеза, всей концентрацией Огня, накопленного, сложенного, напахтованного и зафиксированного сейчас в данный момент – всю концентрацию плотности. Проникаясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем физически собою Ипостасью 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь формой.*

*Проживайте сейчас, насколько усиляется Огонь, когда мы физически возжигаемся формой, ещё стоя здесь в этом Зале. Физичностью мы усиливаем действие наших тел и Мощь наших тел. Нам сейчас это необходимо для того, чтобы работой со зданием мы выдерживали ту концентрацию, которая сейчас будет развёрнута. То есть надо, чтобы мы могли устоять. А то знаете, здание преобразится, а мы смочь можем в него не войти – Мощи может не хватить, потому что здание – это концентрация Синтеза и Огня Отца, творения нас. Чтобы там быть, надо иметь определённую Мощь. А у нас Мощь самая главная, какая? Физика и Отец.*

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И, развёртываясь перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Ипостасями 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь пред Аватарами Синтеза всей проникновенностью, всем пониманием, приобщением, сопричастностью, устремлением, взаимодействием, со зданием и зданием каждого из нас – имеется в виду первое здание Метагалактики.*

*То есть просто разверните состояние, знаете, я бы так сказал, – нужности этого здания, желания как-то, вы понимаете, взаимодействовать и всё-таки ощущение, что это ваше здание, ваше здание для развития вас. Отец нам этот подарок сделал, вот примите этот подарок. Такое проживание, что многие относятся несколько формально к этому. Примите это, как вот вы знаете, это для вас, потому что, если внутри вы не примете, зданию будет с вами очень тяжело работать и вам тоже.*

*И вот этой развёрткой мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление, расширения возможностей 16384 Реальностного явления фиксации зданий Посвящённым Синтезом на 12288 Реальности Метагалактики Фа. И усиление, и обновление дееспособности возможностей, концентраций и иных явлений 9-этажных зданий Служащих на 16384 Реальности Метагалактики Фа по подготовке каждого.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, преображая нас на это, помочь каждому из нас встроиться новыми явлениями Метагалактического мирового тела. С фиксацией реализации явления иерархического роста, развития и реализации, в взаимодействии зданием Метагалактическим и соответствующих Реальностей в развитии каждого из нас явлениями Кубов Творения данных зданий в осуществление иерархической отстроенности развитием Частей, Посвящений, Статусов для Служащих, Развитием Систем, Аппаратов, Частностей для явления Человека Метагалактики Фа и более того, каждого из нас и синтеза нас. Возжигаемся этим, преображаемся этим.*

*Возжигаясь Метагалактическим мировым телом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактике Фа, развёртываясь перед Изначально Вышестоящим Отцом всей командой Ипостасями 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, развёртываясь пред Отцом, в явлении Ипостаси и одновременно развёртываясь Метагалактическим мировым телом каждого из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца для Служащих. Для преображения 9-этажного здания на новые явления согласно новым Стандартам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. В развитии иерархических видов реализации, развития и роста каждого из нас как Служащего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Отец сказал: для Служащих.*

*Для Посвящённых. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить нас на расширение возможностей здания метагалактического, находящегося на 12288 Реальности Метагалактики Фа, до явления 16384-ричности, фиксацией 16384 Реальностей на здании. И просим Изначально Вышестоящего Отца, сонастроить наше Метагалактическое мировое тело в реализации явлений иерархического роста со зданием в его новом, обновлённом явлении для исполнения явления развития Частей, Систем, Аппаратов, Частностей и более того, что Изначально Вышестоящий Отец закладывает в новое явление здания и Метагалактического мирового тела, возжигаясь этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление здания Метагалактического первого каждому из нас по подготовке и синтезу нас. Проникаясь этим Синтезом, мы, возжигаясь этим Синтезом вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, каждый переходим в своё здание, в Метагалактике Фа на соответствующую Реальность на самый верхний этаж – в кабинет. Развёртываемся там, кто – на пятый этаж, кто – на девятый. Возжигаемся тем Синтезом, который Отец зафиксировал, вспыхиваем им. И эманируем синтезфизически собою по всему Зданию. Сначала, охватывая верхний этаж, на котором находимся, пятый или девятый, и потом вниз до первого этажа, охватывая все этажи, и выводя эту эманацию Синтеза вне здания, охватывая здание снаружи.*

*Вместе с Отцом преображаем это здание на новые явление, новые возможности, новые фиксации. Расширение каких-то возможностей для отстройки, развития, реализации, роста наших явлений иерархического роста, развития и реализации. И в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая, преображаем здание.*

*Для Посвящённых Синтеза. Развёртывая явление расширения возможностей здания и фиксации явления 16384-ричной фиксации 16384 Реальностей здания с 12288-ю Реальностей фиксации. Возжигаясь, развёртываем расширение этих явлений по всему зданию.*

*Тут же в здании, находясь на этаже, где кабинет, мы возжигаемся каждый из нас Метагалактическим мировым телом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем этим Синтезом Метагалактическим мировым телом. И, развёртывая, эманируя, сонастраиваем наше Метагалактическое мировое тело со зданием. Развёртывая от Изначально Вышестоящего Отца программу иерархического роста каждого Метагалактическим мировым телом в этом здании и этим зданием, всеми Кубами Творения и так далее.*

*То есть сейчас происходит ещё и развёртка Отцом индивидуальной образовательной программы каждого. Что взращивать в каждом? Это продолжение того, что мы с вами вчера стяжали – систему иерархического роста развития, реализации и продолжение того, что мы сегодня первой Практикой стяжали специализацию. Сейчас Отец это закладывает в здание, чтобы здание, знаете, программа что творит, и закладывает и это же самое разворачивает в Метагалактическом мировом теле, чтобы тело знало, зачем идти в Здание, куда идти и что развивать. Сейчас Отец это закладывает. Очень классно, первый раз такое. А мы, физика, стоим и смотрим, что там вообще. Мы, на самом теле физически фиксируем, потому что без нас это не произойдёт. И запомните, пожалуйста, это не какое-то Метагалактическое мировое тело, это мы развиваемся.*

*У нас есть некоторая отчуждённость, она даже в здании звучит сейчас. Здания некоторые не могут до конца настроиться, потому что физика несколько отчуждена тому процессу, который происходит. Например, сейчас Отец всё сонастроит, и можно опять ничего не делать, оно теперь будет само работать. Вы сейчас можете это не мыслить, но подсознательно эта всплывает программа. Это программа, это не ваша мысль. Это программа, это опять всплыло что-то из мифологии.*

*Пожалуйста, попросите у Отца прощения, попросите Отца помочь вам вытащить эту программу и тут же её сжечь, и переплавить. Она мешает сонастраиваться, она мешает сложить цельность этого явления, вашего иерархического развития. Видите, где вылезает? Вот прямо вот такой диссонанс в здании звучит, Тело Метагалактическое не может сонастроиться, потому что физика не верит, что ей это надо. И всё, если сонастройки нет. Попроживайте теперь индивидуально, как вы чувствуете Физическим телом Метагалактическое мировое тело в сонастройке с зданием, сами индивидуально. Это вот вы должны уметь чувствовать.*

*Объясню почему: здание, которое стоит в Метагалактике, есть отображение вашего Физического тела. И поэтому, когда вспыхивает здание, ваше Физическое тело в этом не просто участвует, это один процесс – здание и Физическое тело, все здания так фиксируются на Физическое тело. Поэтому сейчас, когда идёт сонастройка нашего Метагалактического тела мирового со зданием в Метагалактике, этим же самым идёт процесс нашего сопряжения нашего Физического тела с Частями, которые в нас же фиксируются – это один процесс. Вот увидьте, что это один процесс – единый и пока это единство не сложится, у нас этого сопряжения не получается.*

*Почему возникает отчуждённость, что типа тело само в каком-то здании, нельзя так больше. У нас иерархический рост иначе не будет идти. Вот добейтесь сейчас вместе с Отцом, настройки чётко в единстве с телом Метагалактическим мировым и со зданием, и с Физическим телом. Сами сейчас с Отцом, попросите сейчас Огонь и Синтез, разверните от Отца Огонь и Синтез. Пережгите что-то в себе, попросите Отца вытащить и пережечь это в вас. Это ваша работа, я не могу сделать за вас, и Отец за вас это сделать не может, сейчас каждый работает сам в здании с Отцом. Потому что, вы строите сейчас свою жизнь, никто за вас это делать не будет.*

*А теперь проживите, начинает идти физическая фиксация здания, вы начинаете физически проживать, вот эта сонастройка со зданием, когда до того в вас состояние, когда вы физически здесь живёте, ходите в магазин, общаетесь, но физически проживаете состояние всего здания в Метагалактике. Потому, что здание Метагалактики – это есть отображение телесности вашей физики, телесности Физического тела, понимаете, это как один процесс двумя разными ракурсами, вот нам надо научиться, вот так работать. Тогда пойдёт очень быстрый рост частей, потому что Кубы Творения очень быстро творят Части и те программы, которые сейчас Отец развернул, вы сейчас, после этой практики, должны будете сами эти программы вести.*

*То есть знать, что творится у вас, какие Части, какие явления, как меняется здание, как меняется тело, как меняется Метагалактическое мировое тело и так далее. Вот это вопрос, связанный с самообразованием. Метагалактика нам во всём помогает образовываться, но сам процесс образования мы должны вести сами. Это принцип сделай себя сам. Принцип Метагалактики – сделай себя сам. Сначала сотвори себя с Отцом, вот мы сейчас чем и занимаемся. Это проверка, что ты можешь творить вовне, Отец всегда проверяет очень просто – ты сам-то на себя посмотри.*

*Поэтому сейчас Отец на нас смотрит, на нашу дееспособность сотворять себя. У нас даже в здании стоят Кубы Творения, они нас сотворяют дальше, это процесс сотворения.*

*Вот уже лучше! Живенько стало! Значит, до физики дошло, серьёзно. Вот теперь, начинается какой-то.*

*Напряжение спало.*

*Напряжение было от несогласовки, теперь вы начинаете постепенно через вот эту сопряжённость со зданием, вы начнёте проживать метагалактическую жизнь по-настоящему, изнутри. И вы начнёте ею жить на физике, понимаете. Ваше Метагалактическое мировое тело живёт метагалактически. И всё, как оно живёт и разворачивает, всё это через здание передаётся вашему Физическому телу и вы, здесь ходя в магазин, от вас звучит Метагалактика, потому что вы внутри живёте метагалактически. Понимаете! Вот это называется жить Человеком Метагалактики. Вы здесь, но вы в Метагалактике. Здания вам очень помогают, это один из главных инструментов для того, чтобы этого быстро достичь.*

*Отец говорит. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца выявить в каждом из нас и помочь вытащить и пережечь явление, программы, опыт и различные фиксации Дома Души пятой расы, как здания, которое раньше было на Астрале, где копился разный опыт, в том числе и хлам разных воплощений. Сейчас, когда работали со зданием, включились программы Дома Души, не позволяющие нам глубокой сонастройки. Просим Отца вытащить, выявить эти программы и пережечь. Вот чувствуете, что еще мешает? Стандарт третьего Синтеза, мы там говорили о Доме Души, вытаскиваем эти программы. Просто попросите Отца, Отец вытащит.*

*Он увидел сейчас, и просто подсказал вам передать. Вы должны это сделать сами по доброй воле, если только вы изнутри цепляетесь за ваш Дом Души, Отец ничего не сможет сделать, он свободу вашу не нарушит. Поэтому честно, открыто отдайте старьё, оно вас не развивает, оно только сдерживает развитие. Знаете почему? В программах Дома Души пятой расы очень много программ накопительства, принести домой и никому не отдать, не показать, вот это мешает. Здания в Метагалактике они не должны, они не будут эту программу реализовывать. Это мешает, оно засоряет. Поэтому, никаких накопительств лишних вообще нет. С Отцом пережгли, попросите прощение у Изначально Вышестоящего Отца за такое явление.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца, преобразить нас на новое Метагалактическое явление здания Метагалактического Изначально Вышестоящего Отца нас как Человека Метагалактики, каждого из нас на соответствующих Реальностях, по подготовке. Прося Изначально Вышестоящего Отца, ввести нас в Парадигму развития Человека Метагалактики Фа Мировыми телами и зданиями Метагалактики Фа в синтезе с физической телесностью.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся этой Парадигмой. Это такой сгусток Синтеза входит к нам в Хум, разворачиваем этот синтез по всему физическому телу, вспыхиваем им. И то же самое происходит синтезфизически в синтезе с Метагалактическим мировым телом, и развёртываем это явление из тела по всему зданию, там в Метагалактике. И через Столп здания развёртываем это явление по всем зданиям, для Служащих, вплоть до 17-этажного в Высокой Цельной Реальности или теперь это Высокой Цельности. И вниз до физического здания, то есть вниз, до вашей физической квартиры здесь на физике, потому что там оно тоже включается в этот Столп, чтобы это явление развернулось по всем зданиям.*

*Ну вот, уже лучше. Попроживайте, что происходит? Где вы, кто вы, что вы?*

*- Здание засветилось, чистота и свет такой необычный.*

*А физически как вы проживаете?*

*- Легкость.*

*Только вы себя не чувствуйте башней со стенами, пожалуйста. Знаете, такое проживание, что меня стало много, масштаб расширился. Такое ощущение, что я на самом деле большой и вообще-то я большой. Естественно, если учесть, что на нас зафиксировалось метагалактически 12484 Реальности, через здания зафиксировались нашим внутренним потенциалом и внутри это разворачивается, то есть практически внутри разворачивается через это Метагалактика и конечно, мы ощущаем себя большими, масштабными, мощными.*

*Ну вот! Отец говорит. Метагалактическое мировое тело счастливо, здания тоже.*

*Мы вместе с Изначально Вышестоящим Отцом возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*-Не хочется оттуда выходить!*

*Вот, вот! Вот оно, наконец-то, вот так оно и должно быть. Вы не волнуйтесь, сейчас сделаем практику, и Метагалактическое мировое тело пойдёт в Здание, дальше работать, в Метагалактику, скажите ему, что сейчас оно вернётся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас итогово на преображение и вхождение в новую степень сопряжённости и развитие нас иерархической отстроенностью явлением иерархического роста Метагалактическим мировым телом и зданием Метагалактики Фа в сопряжение с Физическим телом.*

*И, вспыхивая цельностью этого явления пред Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать это состояние сопряжённости, как стандарт нашего развития, реализации и роста, как Человека Метагалактики Фа.*

*То есть мы просим Отца зафиксировать это состояние, чтоб оно стало базовым, чтобы мы каждый раз мучительно долго до него не доходили. То есть теперь вы можете просто вспыхивать им, возжигаться и оно будет разворачиваться, разворачивая вот эту сопряжённость сразу. Всё понятно, мы это получили как инструмент. И возжигаясь, преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Из зала Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в Физическую Реальность. И здесь физически развёртываясь всеми стяжёнными явлениями в физическом теле, чётко соединяя Ипостасное Тело, Метагалактическое мировое тело с Физическим, клеточка в клеточку, ядро в ядро, и вспыхивая концентрацией Огня и Синтеза физически собой, этим, мы передаём этот эффект физике.*

*Мы возжигаемся этим и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом. Смотрите, мы сейчас передаём эту эманацию, сонастраиваясь этими эманациями с ИВДИВО, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, то есть мы синтезируемся ещё с одним зданием, Домом Отца и проживите эффект, в доме идёт усиление. Очень, очень хорошее состояние. Части счастливы, у них праздник.*

*Мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Адыгеи, то же самое отдаём в ИВДИВО Адыгеи, чтобы в этом счастье все жители Адыгеи сейчас вошли. Это вот это состояние, что твоё тело – это действительно храм Души и всех остальных частей в лучшем виде, и может люди начнут к телу относиться по-другому, это, кстати, главный вопрос, программы оздоровления пойдут. Люди начнут питаться по-нормальному, относиться друг к другу по-человечески и в домах начнут порядок наводить. Ведь, это действительно начинается всё с начала с того, что придёт с Огнём, что с Огнём приходит через эманации, и люди потом начинают разворачиваться в своей жизни. Почему мы эманируем на территорию и людям территории.*

*И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, преображаясь физически собою тотально, преображая все тела, все Здания и отпускаем вышестоящее Метагалактическое мировое тело, направляя его в здание Метагалактики, куда оно очень хочет. То есть там по заданию Отца есть чем заниматься. И выходим из практики. Аминь.*

## 2 день 2 часть

# Вопрос: как помогать другим?

Здания в новых явлениях Изначально Вышестоящего Отца, преобразили их. Мы отстроили Метагалактическое мировое тело, мы преобразили другие Мировые Тела. То есть, мы работали сейчас просто по стандарту нашего 4-го Синтеза, мы работали с Метагалактическим мировым телом. Что дальше?

Дальше нам нужно понять первое: а что нам даёт ещё Здание? Метагалактическое, вот то первое, с которым мы работали.

*– Убежище.*

Убежище. *(Смех в зале).* Пятиэтажное. Вообще-е-е великолепно. От кого?

*– Случайно.*

Не-не, поразмышляем, случайностей не бывает. От кого мы убегаем? Когда переходим в новую мерность. От кого мы убегаем? Вы, когда дорогу переходите с одной улицы на другую, вы от кого-то убегаете? Я понимаю, джигиты на автомобиле – это один вариант.

Убежище. Ладно, ещё не сказали «нора» или как это там… «логово». Понимаете, что значит убежище? Засели и говорим: «Вот! Нас не достанете». От кого убегаем? Я серьёзно. Смотрите. Если у кого-то проявляется какой-то момент, это означает, что это вообще групповое явление. Просто через кого- то выявилось.

От кого убегаем в домик? То, что вы сейчас сказали – это явление, это остатки программы Дома Души 5-ой расы. Это там убегали в домик астральный, прятались: «Я в домике». Так от кого будем убегать? Если, видя вас, от вас убегают: физика идёт. Не всегда адекватная, поэтому лучше держаться подальше. Шутка. Так от кого убегать-то будем? Поразмышляйте.

*– От суеты мирской.*

*– От сущностей.*

Сущность, на неё дунул, и она лопнула. Потому что Синтез её сжигает сразу. Зачем от неё убегать? Пусть она от нас убегает. Она всегда страшная, – они умеют, они знают, как пугать, – сущности. Вопрос только в другом. Кто такая сущность и кто вы? Ваши иерархические уровни вот такие.

*– Ну, мы-то да. А те, кто не с нами пока, они пугаются.*

А те, кто не с нами, те не видят сущностей. Видели бы…

*– А вот мы не вмешиваемся как бы в волю того человека, которого опутала эта сущность?*

Если мы делаем что?

*– Если мы её фу-у вот так вот.*

Понимаете, сущностей вокруг бегают тысячи, мы же не можем бегать и всех спасать. Хотите помочь этому человеку?

*– Да.*

*– Возьми да помоги.*

*– Нет, ведите в Синтез.*

Понимаете, у нас семь с половиной миллиардов человек. На многих из них могут сидеть сущности. Что, мы будем Робин Гудами бегать и снимать сущностей с них? Мы её сожгли, отвернулись, новая залезла. Чем мы можем помочь? Мы можем помочь развернуть такую среду и такие стандарты развития человека, чтобы люди, развиваясь, сами были такими, чтобы никакие сущняги не посягнули на них, к ним не подошли бы. Вот чем мы можем помочь.

*– Развернуть среду?*

И быть другими, быть тем стандартом, звучащим Отцом, который…

*– Вначале нам.*

А?

*– Нам быть другими?*

Сначала нам быть другими, потом они будут. Потому что они напрямую Отца, без Синтеза, не могут взять, понимаете, – нечем. Поэтому они от нас воспринимают что? Эманацию Стандартов. Они воспринимают, их тела воспринимают эту эманацию стандартов, и в них начинает этот стандарт потихоньку работать. Напрямую от Отца они не могут это взять. Потому что их сожжёт. Понимаете, **Отец эманирует Поядающий огонь – он сразу разрушает всё, что не соответствует стандартам**, просто спалит всё.

Поэтому мы учимся принимать Огонь Отца, адаптируя его собой, и уже эманируя его адаптивно людям. Потому что они не могут принять. Но мы должны быть сами такими. Если мы сами этому стандарту не соответствуем, от нас этой эманации нет. Хочешь помочь людям, стань тем человеком, каким должен быть человек, чтобы сушняги к нему не подходили. Вот в этом случае это практически единственное, чем можно помочь.

Кроме тех случаев, когда идёт просто нападение сушняг, ну, например, на близких людей, на тебя. Действительно, их надо убрать. Но это не означает, что надо устраивать ночные охоты на сущностей, бегать с отрядами, всех ловить и это…. Ну, это вот в фильмах американских полно. Супергерои, это они этим занимаются. Там они наполовину сами сущности.

*– Так это же нарушение воли.*

Какой?

*– Чужой.*

Я говорю о ситуациях, когда это касается нас. Не-не нет, я не говорил, что надо бегать, наоборот, я сказал, что не надо бегать. Я говорил, если случай касается нас, когда сушняга либо нападает, либо висит на ком-то, с кем вы общаетесь, и это мешает вашему общению. Тут вы можете это чистить, потому что вы задействованы – у вас есть право. А если чужой человек придёт, я вам так скажу, - иногда Аватар просто включает: «Надо отсечь». Аватар сам видит, и он тебе просто указывает: «Вот это вот надо сжечь». А иногда говорит: «Не трогай». Почему? А какой смысл, - просто сейчас другая сущность сядет.

*– Это его развитие.*

Понимаете, мы можем другим помогать. Нам надо использовать те инструменты, которые максимально эффективные и максимально действенные. Сушняга, которая залезла на человека, это следствие неразвитости человека. Мы можем бороться со следствиями – это бесконечный процесс. Или мы можем работать с причиной. Развивать человека так, чтобы сушняга к нему не подошла. На что нам направить своё усилие и время? Всё, это наш выбор.

Когда на нас идёт нападение, – да, мы защищаемся и у нас есть мечи, и мы знаем, как разбираться с сушнягами. А когда вокруг…, вот если бы у вас было эфирное зрение, вы бы увидели: толпы бегают сушняг по улице. Ну и что? Устраивать охоту? Нет, надо отэманировать на практике так, чтобы снесло их всех этой эманацией. Чтоб все сушняги разбежались. Всё понятно?

*– А если вот на нас идёт нападение? Это значит по каким-то причинам тоже…*

Это задайте себе вопрос, что в вас такого, что к вам притянуло сушнягу.

*– Понятно, да.*

Работайте над собой. Потому что это тоже следствие. Значит, сушняга в вас увидела какую-то вот щёлочку, ну, например, недоработка по гордыне. И она через эту гордыню вашу к вам присасывается, потому что она питается вашей гордыней. Это называется: что во мне такого, что ко мне это притянулось? Когда сушняга притягивается или не притягивается, это следствие. А как притянется, ты на неё чихни огненно и всё, её разорвало. Шутка. Разобрались с этим вопросом?

Поэтому давайте разбираться, как спасать людей. Быть разборчивыми в средствах. И всё-таки работать с причинами, а не со следствиями. Хорошо? Потому что, спасая людей от сушняг, мы не научим их быть людьми. Да и сушняги плодятся быстрей, чем мы можем их там сжагать, у них свои там методы и способы.

*– А он не хочет, его устраивает всё, хотя и доктор философии.*

Понимаете, кто мы такие, чтобы делать выводы и оценивать других людей. Откуда мы знаем, какие у него записи в духе. Откуда мы знаем, в каких условиях он живёт. И откуда мы знаем, какая у него внутренняя возможность есть развиваться. Может быть, то, кем он сегодня является – это пик его развития, совершенства. Ведь каждый из нас перед Отцом совершенен. И мы не знаем, по каким условиям вот это всё происходит.

И если сушняга залезла на человека, это не говорит о том, что человек не совершенен. Это говорит, что совершенен насколько может. И наша задача ему за это не говорить: «Хм, сразу видно, что недоразвитый». А надо подумать, чем ты можешь ему помочь. Только не сушнягу сбивать, а вот, по сути, чем. Чтобы он внутри вырос так, чтобы у него вот этих процессов не было.

Всё, идёшь к Отцу и говоришь: «Отец, ситуация такая, есть у меня такая идея: развернуть то-то, то-то». Отец тебе даёт Огонь, говорит: «Выполняй поручение». И ты годами, десятилетиями, столетиями это разрабатываешь. Чтобы через 100 лет ни одной сушняги не было на людях. Это иерархический подход. А человеческий подход: «Наших бьют! Э-э-э». Ну, так и… Помните, мы говорили вчера про образ жизни? Образ жизни человека – «наших бьют» – меч в зубы и пошёл всех тыкать сушняг. Иерархический подход Аватара: «Так, понятно, пойдём с Аватаром поговорим. Отец, тут такая штука, есть такая идея это разобрать». И пошёл процесс, проект, Огонь. Сделал, отэманировал, поставил, зафиксировал, где надо. Люди стали развиваться, систему образования изменил, люди стали меняться, сушняги куда-то подевались. Почему? Питания-то уже нет.

Женщина истерит – сушняга питается. Мужик матерится – сушняга питается. Мужик курит – сушняга питается. То, что я перечислил – это элементарные явления культуры и здоровья. Вот если люди начнут просто заниматься оздоровлением, физическим, ментальным, астральным, сушняги к ним не подойдут. Потому что халявного питания не будет. Что такое халявное питание? Это неконтролируемый выплеск, неконструктивный, нетворящий, вовне определённых субстанциональных явлений: чувств, мыслей, ещё каких-то там вот энергий и так далее. Халявное питание, поэтому сушняги и прилепляются. Если человек идёт, а в мыслях он ругается с тёщей, то на нём сидит сушняга и…: «М-м-м». Десерт, понимаете! И чем вы можете помочь этому человеку? Вы же не можете за него перестать это делать? Пока он это не перестанет, сушняга будет сидеть и питаться и его ещё подначивать: «Давай!» Надо вспоминать о том, что благими намерениями выложена дорога в места не столь отдалённые.

И, спасая другого человека при его неготовности, вы можете получить наказание от Отца. Потому что для этого человека вот это состояние является его уроком. Вы не имеете права вмешиваться в образовательный процесс. Потому что Отец каждого ведёт, и это его урок. Он должен наесться этого, устать от этого, плюнуть на это и начать развиваться. Но для этого он должен дойти до ручки. Не мешайте ему доходить до ручки. Это его процесс.

*– Ну, а что значит: создайте среду благоприятную, чтобы помочь ему?*

Конечно. Не ему конкретно, а например, изменить систему образования, чтобы в школе детей учили оздоровлению ментальному, астральному, эфирному и физическому, минимально. Чтобы они могли развиваться, как люди, в чистоте; вот и всё, - создать программу.

*– Это слишком долго.*

А как вы хотите решить проблему человечества? Это сказки про волшебную палочку, взмахнул, и всем счастье. Понимаете, так не бывает. Да, это долго, но долго как? Сколько вы даёте на это лет? Как только у нас складывается что-то, Отец даёт все ресурсы, чтобы это было реализовано. Иногда ответ приходит через минуты после того, как ты что-то сделал, через минуты. Отец мгновенно включает, если на то есть условия. А Отец всегда готовит условия для нас, лишь бы мы хоть что-то думали, мыслили и делали. У нас огромные возможности менять мир. Вопрос: мы это делаем? Нам не нравится, что люди курят, нам не нравится, что сушняги, а что мы делаем, чтобы это изменить? Очень простой вопрос. Аватары спросят: «Ты это видишь?» «Вижу». «Что ты сделал для того, чтобы это изменить?» Чувствуете? Простой вопрос и очень честный.

*– Чтоб не курили, что можно сделать?*

У нас Служащие, чтобы не курили, несколько месяцев делали практики, после которых был принят закон о запрете курения.

*– Некоторые Служащие курят. На Съезде мы видели.*

Да, и это их уроки.

*– На Съезде на каком? Региональном?*

Так, ребята, о чём вопрос? О служении, о Съездах на 4-ом Синтезе? Вы о чём? Вы не забылись, где мы находимся? Чувствуете вот, есть определённая грань. Восстанавливаем вопросы внутри. Нам всегда есть о чём поговорить, но не здесь и не сейчас. Потому что мы сейчас что делаем? У нас Синтез-то не накапливается, он разбалтывается просто разговором о ни чём. Это не плохо вот то, что сейчас произошло, это урок, просто урок. Всё понятно?

# Метагалактическое здание – это инструмент, помогающий простраивать жизнь.

Итак, для чего нам здание? То есть, мы с этого вопроса начали. И очень правильно мы вышли на него, на этот ответ вот тем, о чем мы сейчас говорили. Спасибо всем. Давайте сформулируем, для чего нам ещё Метагалактическое здание?

*– Для развития.*

Знаете, я вам так скажу: всё, что нам дал Отец, для развития. Поэтому этот ответ не конкретный несколько. Ещё варианты…, только не договаривайте следующее: для роста и реализации. Подсказываю, почему именно на 1-ом Синтезе для Посвящённых, то есть, для обычных граждан даётся сразу это здание? Это вам такая жирная подсказка.

*– Накопления накапливаем какие-нибудь там. Я имею в виду знания, мудрость.*

*– Ну, чтобы, наверное, новичок не болтался по реальностям, а было определённое место, куда бы он…*

Мы были бы рады, если бы новичок болтался по реальностям. Это бы означало, что он дееспособен ходить. Лучше бы он болтался, какая красота.

*– Это то место, где систематизация знаний происходит. Та комфортная среда, которую Отец создал на реальностях.*

И да, и нет, ну, в принципе, да. Ещё? Понимаете, чтобы эту комфортную среду сложить, надо ещё что-то. Откуда складывается комфортность среды? Вот вы себя там, в здании чувствуете себя комфортно?

*– Да.*

А ещё где вы себя чувствуете комфортно?

*– В своём доме.*

*– В зале Отца.*

*– Ну, дома же всегда комфортно.*

В зале Отца? По-разному себя чувствуете. Там, конечно, всегда комфортно. Но там всегда идёт очень чёткая и конкретная работа. А мы сейчас говорим немного о другом. Метагалактическое здание, вы практически об этом сказали, просто я подытожу то, что вы ответили на вопрос просто несколько размыто.

**Метагалактическое здание помогает отстраивать условия нашей физической жизни. Чтобы у нас стали складываться условия, согласно стандартам Человека Метагалактики**.

И чтобы у нас появился инструмент для отстройки на физике тех явлений, которые в нас, в нашей обычной жизни, во всех сферах нашей жизни: в семье, на работе, в отношениях, с самим собой, просто в случайных знакомствах и вообще в любых явлениях, - хоть туризм, хоть покупки. Метагалактическое здание, первое – оно помогает нам это сложить и эти условия разворачивать. Практически, это инструмент, помогающий нам отстраивать жизнь. Мы учимся через это работать с условиями и работать с Огнём. Мы обучаемся этим действовать, нам здание помогает. Мы этим накапливаем опыт метагалактической жизни, которая применяется в физической жизни. И мы физически здесь начинаем жить метагалактически. Это то, к чему мы вышли в конце, перед перерывом, и за это отвечает Метагалактическое здание.

Почему иногда Служащие говорят или те, кто проходят Синтезы, что Синтез не работает. Потому что они не включают здание, чтобы эти изменения могли вообще дойти до физики. Потому что есть миф: всё должно…. Знаете, вот есть сказка: Емеля на печке. Понимаете, вот это состояние людей, что Отец дал печку, а я лежу, трескаю пироги, и оно само, куда надо ездит. Метагалактика – это не печка. Хотя, с другой стороны, это так, если посмотреть с позиции человека. С позиции Посвящённого: Емеля – Посвящённый высокого уровня, Права Созидания которого позволили сделать печку транспортным средством. Тоже правда, но это другой образ жизни. Но вот для нас сейчас, как для Человека Метагалактики, всё-таки, что Метагалактика, здания и всё, что нам Отец даёт – это не печка, которая нас сама возит. И вот этот миф сидит очень крепко. Поэтому не зря так любят сказку про Емелю. И вообще про любого героя сказок, который вдруг на халяву получает что-то такое: кольцо, выловил там рыбку золотую, щуку поймал. Хотя, в принципе, они там получают и определённый обратный эффект от того, что они делают. То есть, там причинно-следственные связи работают. То же самое, что и здесь.

И вот то, как мы работаем со зданием, это же и определяет, в большой степени, то, как мы можем вокруг нас на физике разворачивать условия и оперировать, то есть, управлять, менять какие-то условия.

Например, условия во взаимоотношениях: зашли в тупик с человеком во взаимоотношениях; вообще, ни разойтись, ни жить вместе, просто какой-то тупик. Это вот синтез определённых условий. Что делать? Ну, хотя бы в Здание выйти, хотя бы что-то стяжать у Отца, развернуть и зданием до физики довести – разрулится. Это инструмент, который помогает нам жизнь простраивать. Мы учимся строить свою жизнь, простраивать её, здание нам в этом помогает.

И мы через это получаем опыт действия Частями, синтезом Частей, синтезом реальностей, синтезом разных тел. **Мы учимся метагалактически решать планетарные проблемы**. Научимся решать планетарные проблемы, перейдём к метагалактическим. К тому времени проблемы возникнут.

Под проблемами я имею ввиду – задачи и вызовы, которые мы получаем. А когда планетарная материя проецируется на метагалактическую, то для неё это чёткий управленческий принцип. Потому что это закон Отца. Вышестоящий иерархический уровень материи является управляющим для нижестоящей. Поэтому всё, что в Метагалактическом Доме вашем скомпоновалось, сложилось, оно является управляющим импульсом для материи вот здесь на физике. Однозначно! Но надо этим пользоваться, если вы хотите стать творцом своей жизни. Люди всю жизнь ждали возможности управлять своей судьбой, потому что людей замучило состояние, что такова судьба, и я не могу ничего сделать. Людям хочется управлять своей судьбой, много сказок-то об управлении судьбой.

И тут Отец даёт вам: «Хочешь, Чаша с зерцалом. Хочешь, здание. Хочешь, инструменты. Хочешь, то…». Ребята, действуйте, учитесь управлять потихонечку элементами условий. Потому что, меняя условия и разруливая ситуации – это и есть постепенное изменение материи. Мы учимся управлять, в том числе, и своей судьбой. Учитесь, это теперь доступно, хотя вы и отвечаете за результат управления в том числе. Но можно же с Аватарами повзаимодействовать, чтобы был конструктивный результат. Стяжать условия, чтобы результат был однозначно конструктивным. Конечно, неисповедимо тут может быть и может оказаться всё, что угодно. Но результат будет конструктивный.

Знаете, как в анекдоте. Обращается человек к Вселенной и говорит:

– Я хочу то-то, то-то.

Три варианта ответа у Вселенной: «да», «да, но попозже» и третий вариант – «у меня есть для тебя кое-что получше».

Поэтому не всегда то, что мы просим, на самом деле будет реализовано, потому что, наверняка у Отца есть, что-то получше. Но Отец ждёт от нас импульса развития: «Отец, а можно вот это достичь?». Отец: «Наконец-то попросил! Прям для тебя уже 40 вариантов готово». Я серьёзно. И здание, вот это всё организует, а потом на физику. Поэтому у нас Здания соединены, то есть, здание Метагалактики соединено Столпом со всеми зданиями вышестоящими и нижестоящими. А нижестоящее – это физическое здание, в котором мы живём, и через него это разворачивается по физике. Ну, и плюс телесно, - через ваше тело разворачивается. Понимаете, какой инструмент? Всё понятно? Вдохновил? Через месяц спросим. Дальше.

Итак, Метагалактическое здание. Вот этим последним осознанием таким вот, вы поразмышляйте на эту тему. Есть теперь над чем поразмышлять, – над жизнью, над возможностью управлять ею. А хочу ли я управлять, а оно и так тоже неплохо, – это уже другой вопрос. На самом деле это очень серьёзная возможность начать действовать, зная то, чем мы можем управлять в материи, хотя бы в наших возможностях, этому учиться. Потому что, **как только мы осваиваем какой-то пласт, нам Отец ставит задачи более высокой организации**. Мы так и растём, это тоже иерархический рост, мы учимся быть творцами, и нам этому надо учиться. Всё, тема завершена. Аватар говорит: «Взяли». Ну, мы так вас чуть-чуть впихнули, чуть поддавили, чтобы вы взяли. Нормально.

# Подготовка к тренингу в здании Метагалактики.

Следующая тема с этой напрямую взаимосвязана. Итак, если вы помните, то…. А, вот что. Сейчас мы пойдём в тренинг. Отец говорит: «Взять-то они взяли, но реализовывать будут вряд ли». Мы сейчас пойдём в тренинг с вами. Что мы будем делать? Пожалуйста, сейчас каждый из вас подумайте, что бы вы хотели отстроить в вашей жизни.

Просто, как вариант изменения условий, возможностей, перспектив, выборов в чём-то: в профессии, в семье, в любых реализациях. Мы сейчас с вами пойдём в здание Метагалактики, вместе с Метагалактическим мировым телом, которое там уже поработало. Мы с вами походим по этажам и попробуем поразбирать это явление по сложению разных условий физической жизни. Всё понятно? Чтобы у вас был вами пройденный тренинг, как это делать. Хорошо? Но для этого у вас должно быть чёткое целеполагание: что вы хотите изменить. То есть, это не учебный тренинг, это конкретное управленческое воздействие. И вас будут Аватары сейчас, не я, а Аватары будут там, в здании обучать, как это в самом простом варианте делать. Всё понятно? Есть с чем работать?

*– Ещё бы.*

*– До бесконечности.*

Вообще на Синтез надо приходить со списками. Списки мечты, списки проблем, списки что надо изменить по семейной жизни, знаете, на всякий случай. Потому что, раз вопрос от Аватара, а вы сразу хоп-хоп, списки-то есть. Шутки, конечно. Это имеется ввиду, что к Синтезу надо готовиться, в том числе, и вот в каких-то вопросах вшей реализации и те вопросы, на которые вы не можете ответить. Тупики развития, и то, что вы не поняли – вот с этим надо идти на Синтез, потому что вы на Синтезе можете намного быстрее получить ответы, если вы пришли с этими вопросами, Синтез обязательно вам ответит на эти вопросы. Обязательно вы получите ответы. Но если вы приходите без вопросов, вы не получаете ни ответов, ни новых явлений. Поэтому готовьтесь к Синтезу, в том числе, приходите со своими списками непоняток и невозможностей. Всё понятно? Всё.

Значит, идём сейчас с вами в здание и потренируемся, походим. Значит, смотрите, Служащие пойдут в 9-этажные свои здания, Посвящённые пойдут, то есть Ипостаси – те, кто не Служащие – мы пойдём с вами в 5-этажные здания. То, что я буду говорить, я буду работать с теми, кто в 5-этажном Здании. 9-этажные здания, ну, в смысле Служащие, вы более в этом отношении развитей. То, что я буду говорить, будет касаться и вас, но вас Аватары буду определённым своим ракурсом вести какой-то свой тренинг. Понятно?

И возможно у вас даже будет отстройка на Служение, а не на жизнь на физике. Хотя, смотрите, вы можете поставить чётко и на жизнь на физике. Ясно? Вопросы есть?

*– Есть.*

Ну-ка.

*– А вот последний раз мы стяжали 16 этажей.*

16 этажей, точнее 17 этажей – это здание в Высокой Цельной Реальности, в Экополисе Отца. Мы сейчас говорим про Метагалактическое здание.

*– А, Метагалактическое.*

Да. То, которое у вас находится не на первом вышестоящем, а на 16384-ом. Всё поняли, все разобрались куда, что?

*– Теперь понятно.*

Отлично. Прекрасно, с вами так интересно работать. Хорошо.

# Практика 7.

# Тренинг в здании Метагалактики Метагалактическим мировым телом.

*Возжигаемся, вспоминаем иерархический рост, концентрацией Синтеза, это то первое, с чего мы начинаем в любых практиках и тренингах, иначе мы никуда не попадём, и ничего не будет. Возжигаемся всей концентрацией Синтеза, 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, физически собой, Ипостасями 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одеваем форму. И синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь пред Аватарами.*

*Кстати, проживите, насколько легко мы сейчас в зал выходим и встаём. У нас наработка телесности, это здание помогает нам осваивать это передвижение, лёгкое освоение Метагалактики как таковой, не просто между Реальностями ходить, а просто Метагалактики как таковой. Мы сейчас вышли в зал, который находится в Метагалактике.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.* ***Просим преобразить нас на тренинг-обучение взаимодействию каждого из нас с метагалактическим зданием****, находящимся на Реальностях по подготовке каждого из нас, соответственно.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь каждому из нас этим тренингом отстроить, настроить, сформировать, сложить, выявить, сотворить, развернуть (или наоборот закрыть, прекратить) явления, связанные с развитием, с путём развития, с решением каких-то вопросов, проблем, поиском решений, связанных с элементами иерархического роста каждого из нас и синтеза нас.*

*Возжигаемся, и сейчас пред Аватарами разворачиваемся той проблематикой, тем вопросом, который каждый из вас индивидуально сейчас подготовит. То есть то, что вы хотите проработать, потому что Аватары будут действовать по вашему запросу.*

*И в дополнение, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза добавить к этому, чтобы мы представили видение Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Что нам необходимо ещё наработать? То есть, что ещё вкладывают Аватары в этот тренинг уже с позиции взгляда аватарского, нашего развития. То есть мы доверяем Аватарам, чтобы они тоже внесли своё явление, какие задачи мы будем складывать. Все увидели? 50 процентов от нас, 50 процентов от Отца и Аватаров, всё. Значит, они видят лучше, дальше, глубже, разнообразнее.*

*Вспыхиваем Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, и вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим каждый из нас в своё метагалактическое здание.*

*Посвящённые переходят в здание на 12288 Реальность Метагалактики ФА,*

*Служащие ИВДИВО переходят на 16384 Реальность.*

*Развёртываемся каждый из нас, вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на самом высоком этаже в кабинете, подходим к столу, и на столе лежит листочек с рекомендациями действия в здании, то есть там определенный алгоритм вам, алгоритм этого тренинга. Берём в руки листок и пытаемся, ну точнее сказать не пытаемся, а скажем так, увидим, что там написано. Там написано несколько ключевых слов, размышляя над которыми, вы выявляете из этих слов определённую для вас свойственную, некую технологичность, либо алгоритмичность действия в здании, по преображению каких-то условий физических вашей физической жизни.*

*Аватары говорят, что каждый раз, выходя в здание по подобным вопросам, проходим сначала* ***в кабинет к столу, потому что******там от Аватаров всегда будет лежать какой-то листок с рекомендацией****. Я понимаю, Аватары сейчас рядом с вами стоят, но мы учимся работать с Аватарами, в том числе и через вот такие листы-рекомендации. Мы учимся читать, то есть сейчас вы устремлённо смотрите на лист и читаете. У кого-то два-три слова буквально там. Ну, вот, например, на листе может быть написано: профессиональная деятельность, ниже там, 4 Часть. Всё понятно? И это алгоритм, что делать. Это я для примера, это вы вот так не смотрите. Просто мне Аватар для примера показал, чтобы я вам рассказал.*

*Следующее.* ***Мы возжигаемся этим листом и впитываем Синтез этого листа в Хум****, сам листок растворяется и как бы Синтезом впитывается в Хум и расходится по телу. То есть практически такой алгоритм – вы телесно сейчас разворачиваетесь, и ваше тело получает это как определённую компетенцию действия в этом здании по этой задаче. Это я вам специально рассказываю технологичность действия в здании.*

*Вопрос теперь к вам от Аватаров. Где ваше Метагалактическое мировое тело? Кто-то стал кричать в здании. Ау! Где оно находится? Ну, если оно там, значит оно в нас.*

*Вы перешли в это здание, сразу вошли в Метагалактическое мировое тело. То есть сейчас вы стоите там телесно Метагалактическим мировым телом. Да? И вы этим телом действуете, оно уже освоилось в этом здании, оно в принципе и раньше знало, а теперь освоилось в новом явлении этого здания, плюс, вот этот алгоритм от Аватара Кут Хуми, чем вам сейчас заниматься и действовать.*

*А теперь делаем так, возжигаемся Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, смотрите Метагалактическим мировым телом, возжигаемся всем телом рекомендациями Аватаров Синтеза по этому тренингу. Эту индивидуальную рекомендацию, которую вы только что, получили на листе, эманируем это по всему зданию телесно.*

*То есть эманируете сначала по кабинету, потом по всему зданию охватывая все этажи, чтобы здание тоже знало, кто пришёл, зачем пришёл и что будем делать. А теперь делаем так. Вспыхивая вот этой концентрацией и сопряжённостью тела со зданием, отпускайте ваше тело и позвольте ему начать действовать согласно этому алгоритму, подсказкам Аватара и собственному поиску вами. Вот вы сейчас ваша Часть Размышление Изначально Вышестоящего Отца, она чётко работает и обрабатывает все эти мысли, которые в рекомендации были, из этого складываются решения, что делать этому телу, то, которое сейчас в здании.*

*Вот теперь, вы входите в этот процесс, вы ему не мешаете, вы просто наблюдаете, подправляете, чувствуете и проживаете, сканируете, расшифровываете. Смотрите, и вот самое главное смотрите, как действуете, Аватар вас обучает. Отпустите тело и просто смотрите, куда пошло, что делает, можете озвучивать это. Я буду озвучивать общие вещи, может у всех по-разному или можете сразу озвучивать, задавать вопросы или комментировать определённые этапы вашего действия.*

*Например, действует ли ваше тело в кабинете? Или оно пошло на какой-то этаж. Как оно пошло на этаж? По Столпу спустилось или по лестнице пошло? Можно говорить. Что сейчас сделало моё тело? Отпускаете его, наблюдаете, комментируете.*

*- У меня было конкретное задание на листочке по своей проблеме сконцентрировать все иерархически тела вообще всех иерархических пар по моей проблеме соответственно. Или в кабинете.*

*Я понимаю. Куда вы идете дальше? Ваш следующий шаг не только по действию, там надо сконцентрироваться, а само тело где, давайте, как в пространстве, где оно идёт.*

*- В кабинете, и дальше столпом синтезируются все здания и доводится то, что я стяжала, попросила у Аватаров Синтеза Кут Хуми на физику. Да.*

*Все поняли, о чём речь?*

*- Начали концентрироваться условия.*

*То есть я так правильно понимаю? По какой-то проблеме, вы синтезировали опыт всех Аватаров?*

*- Всех иерархических пар.*

*Всех иерархических пар по проблематике, понимаете? То есть каждая пара Аватаров Синтеза имеет определённый опыт по этой проблеме. И каждая пара из 192 вот этот опыт передала, сконцентрировала. Передала, вы усвоили, развернули по территории, по всем зданиям, чтобы эти условия везде развернулись, и довели до физики, чтобы этот опыт физический стал разворачиваться здесь, на физике. Все поняли алгоритм? Это не означает, что вы будете действовать точно так же, это просто пример как происходит, например какое-то действие. Ваш опыт? Что вы делаете? Где ваши тела находятся, Ипостасные?*

*Ходят из угла в угол. Руки за спиной. И ходят думая. Кстати, я вчера так усиленно показывал, что люди, чтобы лучше думать они начинают ходить. Если вы помните, Размышление – вытаскивает мысли из чувств, из ощущений и из движений. Поэтому иногда люди, чтобы думать и вытащить мысли, им надо ходить, понимаете? Поэтому, возможно ваше тело может ходить, знаете как, руки за спину, думать и вытаскивать что-то. А Размышление может по-разному работать, у всех индивидуально.*

*Где вы ещё? Я нахожусь в своём здании, я не знаю, что происходит в ваших зданиях. Хотя как Владыке Синтеза, мне Аватар показывает всё, что происходит во всех зданиях, в общем, но внутреннюю специфику по какой проблеме вы работаете, это ваше личное, частное, то есть этой информации нет у меня, а вот где шарахаются тела, это я могу видеть. Ну, вы простите за слово, да, потому что пока вы не сказали, что происходит, для меня это как будто, просто шараханье тела.*

*- Я не найду себя там.*

*Так! Так вы же в себе и есть, как вы себя можете не найти?*

*- Нет. В каком кабинете, где и что?*

*Спросите Аватаров, где вы? А? Хотя бы просто спросите этаж? Увидьте цифру. Спросите этаж и посмотрите, какая цифра развернётся перед вами первая?*

*- Семёрка*

*Ну, значит вы на седьмом этаже. Что такое семёрка? Сразу начинаем соображать. Помните, знания. Семь – это Воля, Дух. С позиции видов Синтеза – это Ипостасный Синтез. С позиции реализации, что это? Какие Части седьмого горизонта вы знаете? Ну, вы как Служащие, у вас, наверно, больше Частей, правильно? Есть же, наверно, Столп у вас? Ещё что-то, какие-то явления, может там, не знаю, это связано с вашими должностями, да? Вы начинаете размышлять, перебирая, что означает семёрка, и чем больше вы знаете, у вас база данных, что такое семь, увеличивается и тем больше у вас шансов, что вы из этого почувствуете и проживёте следующий шаг.*

*Вот смотрите, в тренинге, сам тренинг идёт пошагово, насколько успешно вы выполните предыдущий шаг, настолько будет понятно следующий шаг. Всё понятно? То есть там жёстко вот такого, делай раз, делай два, делай три, ну, это в основном практика так идёт. Поэтому с Аватаром Кут Хуми синтезируйтесь и попробуйте с ним определить, что из семёрки и для чего вам необходимо. Вы знаете, для какой проблемы? И! Ещё непонятно для какой проблемы. Разберитесь, для какой проблемы. А то Волю включите, а там вопросы семейной жизни, представляете как это? Воля включится – жениться! Всё! Называется, не разобрался, для какой проблемы Волю стяжал. Так что, пожалуйста. Кто ещё?*

*- Ну, у меня на восьмом этаже, на бумажке было написано Аматика, и я напитывалась.*

*И что это означает? Это означает процесс пережигания программ. Спросить у Аватаров какие программы вы должны пережечь.*

*- Ту проблему, которую я озвучила, вот я сразу увидела это.*

*Тогда, на 8 этаже, возжигаясь Аматикой, попросите Аватаров выявить эти программы. Начать пережигать, переплавлять и созидать. Вот там же Куб Творения – творить новые программы или какие-то аматические для того, чтобы эта ситуация развернулась или преобразилась в конструктивный образ какой-то. И попробуйте увидеть образ: как это или что будет разворачиваться. Понятно?*

*- Угу. У меня поле ещё крутится, вот слово «поле».*

*Возожгитесь полем. Не знаете каким? – Полем Аватара Синтеза Кут Хуми. Он вам подправит.*

*Знаете, тренинг – это когда вам даются задачи, и вы должны их тут же решить. Как решить? – Размышление помогает вам осмыслить вот эту всю ситуацию, в которой вы оказались во время тренинга, и выдать какое-то решение. Вот, например: вы услышали слово «поле». Чего с ним делать? В первую очередь возожгитесь, обратитесь за помощью к Аватару и через него вы возожжёте то Поле, которое у вас. Поле чего это? Где вообще Поля разворачиваются? Это какая Часть? Поля – 2 - 3 Синтез, Стандарт. Это же эфирные Поля, Стандарт 2 Синтеза. Значит, эфирное тело разворачиваете. То есть, вы ищете Размышлением ответ. И тут же найдя его, включаете его в практику, делая следующий шаг. Вот так тренинг делается. Всё сделали и ждёте, какой результат пошёл от того, что вы включили Поля.*

*Может Аватар вас на другой этаж поведёт. Смотрите, у вас есть 7 этаж. Ключ 7-2, кольцо 7-2. Явно идёт какая-то работа, посмотрите по ключу 7-2, в чём у вас решение вашей проблемы. Ещё у кого что?*

*У вас всё на латинском языке пошло? Смотрите, как интересно, всё на латинском. Может вам надо латинский язык выучить? Вы спросите у Аватара, что за тексты, почему на латинском. Может быть потому, что были подняты записи ваших каких-то воплощений, когда вы на другом языке общались. Может быть это запись, которую вам надо перевести, то есть, преобразить.*

*Вот мне Аватар подсказывает: вы с Аватаром обсудите это и делайте какие-то дальнейшие шаги. Смотрите, в тренинге надо принимать решения и действовать. Стоять и только размышлять – это не тренинг. Вот чуть-чуть поразмыслили. Пришла какая-то мысль, новое понимание, сразу делаете, сразу делаете пошагово, пошагово. Всё понятно? Мы учимся, чтобы в вас записался опыт тренинга, и чтобы вы могли сами подобные тренинги в здании делать. Всё ясно? Давайте, кто ещё поделится?*

*- Ничего не смогла прочесть с листочка. Я взяла его в руки*

*Ну, что, готовьтесь сами и отпустите теперь тело: оно само теперь знает, оно-то прочитало.*

*- Я опустилась на 1-й этаж по Столпу*

*И?*

*- Стою на 1-м этаже*

*Дальше. Спросите у Аватара, что делает тело. Или спросите у тела, что делаешь? Понимаете, надо общаться.*

*- Я пытаюсь.*

*Нет, пытаться не надо. Не надо пытаться. Надо просто общаться. Когда вы говорите: я пытаюсь, вы себе психологически даёте установку, что может не получиться. Психологически вы цепляетесь за свои страхи и говорите, что у вас не получилось, что вы пытались, но не получилось. Не надо давать себе вот этих вот моментов, чтобы у вас не получилось. Вы подходите к Аватару и общаетесь. Чтобы пытаться общаться, вы рот открываете, а сказать не можете. Это уже диагноз физиологический, поэтому убираем это всё, пережигаем.*

*Аватар стоит рядом, Аватаресса стоит рядом. Аватаресса говорит, что вы с Аватаром почему-то не можете разговаривать. Значит, поговорите с Аватарессой. Чувствуете, у вас какой-то клин на Яней. Я серьёзно. Разберитесь сейчас вместе с Аватарессой. Причём он у вас виден именно как клин какой-то программы. Вытащите её и помогите всё это пережечь, чтобы вы могли с Янями общаться, взаимодействовать. Вы сейчас Аватара Кут Хуми воспринимаете как Яня. У вас клин пошёл. Чувствуете, какая программа?*

*- А у меня что-то с энергопотенциалом связано.*

*Отлично, Воля, энергопотенциал. А теперь дальше спрашивайте у Аватара, что теперь с этим делать, что преображать, где преображать и чем преображать в вашем здании. У вас 9-этажное, правильно? Можете по всем 9 этажам пробежаться. О, хорошо пошла работа. Ещё кто?*

*- Спустилась на 3 этаж. Я не вижу, что я делаю. Я чувствую своё присутствие там, но ничего не ощущаю…*

*Хорошо, а что проживаете? Вообще состояние внутри меняется?*

*- Растерянность какая-то.*

*Так, чего растеряли? Аватар рядом, у него спрашивайте, не у меня, у Аватара. Аватар вам ответит на все вопросы. Он видит всё. Попросите его помочь вам выявить, что вы растеряли. Вот даже ваши слова, которые вы говорите, не случайны. Это как сутевая зацепочка, через которую вы можете развернуть, что вы растеряли, где растеряли. Аватар говорит: в веках что-то растеряли. Давайте собирать. Выясните сначала, что. Ещё какие есть варианты?*

*- А пятёрка, что у нас?*

*Пятёрка – сердце, смыслы, силы. Престол, если по Частям. Столп Совершенного Сердца, 64 Сердца. Ещё кто что увидел? Смотрите, чем смелее вы физически говорите, тем быстрее включаете офизичивание вашего опыта. В вас начинает этот опыт копиться. Если вы внутри мысленно проговорите, ничего не скажете физически, этот опыт может улетучиться потом. Вам надо говорить. Почему? Потому что вы физика, и потому, что словом впечатывается опыт синтезфизически. Понимаете?*

*- У меня цифра 4 обозначилась.*

*Что на 4-ом этаже?*

*- Видно с пятого этажа, кабинет.*

*Есть три способа передвижения:*

*первый – по Столпу,*

*второй – по лестнице,*

*а третий – просто телепортнулся с этажа, сквозь потолок. Вы должны отслеживать, как вы передвигаетесь в здании. Это очень важно. Вы понимаете, здание - для жизни. Один раз телепортнулся, один раз по Столпу, третий раз пешочком прошлись. Это даёт вам наработку Психодинамики тела. Вы научитесь по реальностям ходить, если вы научитесь ходить в здании.*

*- Четвертый этаж. Я там пока не вижу ничего, никаких рекомендаций. Что делать на четвертом этаже?*

*Вы попросите Аватара Синтеза Кут Хуми запустить тот самый процесс, в котором вы должны участвовать. И попросите его помочь вам увидеть и осознать, что это за процесс. Как только произошел «затык» в тренинге, просите Аватара помочь идти дальше. Всё понятно? Ещё?*

*- После восьмого вниз на Сердце на седьмом.*

*Этажей не хватит, чтобы все Сердца открыть*

*- Да, не хватит, но вот хотя бы вот эти. Как бы работа по Сердцам.*

*Ну, смотрите, смотрите. А что на этажах идёт? Какая работа? Что, по одному Сердцу на этаже? У вас 9-этажное здание. Что там по этажам у нас? Фиксация чего идёт? Разработка Синтезности, Начал Творения. Дальше что? – Посвящений, Статусов Служащего, Иерархизация Аватара, правильно? Должностных Компетенций. Вот что идёт там, по-моему. Да? Нет? Я просто спрашиваю вас: да – нет? Разработка Частей Человека на первом этаже. Я просто напоминаю, чтобы вы понимали специфику каждого этажа, потому что специфика 9-этажного здания отличается от специфики 5-этажного. У вас разные Кубы Творения.*

*- Я знаю.*

*А потом вы на этом этаже, когда вы осознали, что вам нужно на этом этаже, вы возжигаетесь Кубом Творения этого этажа, который начинает в вас творить то, что вам недостаёт. Сама специфика: каждый этаж – это Куб Творения – инструмент, который в вас что-то творит. Когда вы осознали, что надо творить, тогда Куб Творения включается. А так это просто экскурсия: туристом пришли посмотреть свои же здания. Есть, кому ещё что сказать?*

*- Я вышла в кабинет, взяла листок, не увидела, а услышала два направления, которые нужно мне проработать. Спустилась на 4-й. Оказалось, что вообще вышла.*

*Из здания?*

*- Да.*

*И как оно там на улице? Как погода?*

*- Ощущение было приятное, всё нормально.*

*Потому что вокруг здания ещё находится парковая зона, вам принадлежащая, и там фиксируются условия, щадящие для вас, то есть, настроены для вас. Поэтому для вас будет комфортно, пока вы находитесь на территории, принадлежащей вам, вашему зданию, вы будете ощущать полный комфорт. Переступите, там уже может по-другому сработать, чуть-чуть жёстче может быть. Тело должно выдерживать. Ну, походите по травке. Попроживайте: зачем? Может быть это соотнесение вас со средой внешней для того, чтобы что-то отстроилось. Сделаете что-нибудь.*

*Если вы видите происходящее вокруг вас, то ещё и попробуйте уловить хотя бы смысл того, что это за действие происходит. Вам Аватар подскажет, что происходит и что этим сонастраивается для вас. Мы должны научиться не просто ходить, выйти на улицу, а мы должны понимать, для каких действий надо выйти на улицу. Это необходимо, чтобы у нас складывался опыт, как это всё отстраиваться. А не просто фиксация: делай раз, делай два, делай три – это зарядка по утрам. Возможно, вы отдыхаете там.*

*- О, я работаю*

*Хорошо. Ещё. Всё? Ваши тела там с позиции физического времени за это время сделали очень много разных дел. Там время течёт совершенно по-другому. Там тела уже находятся несколько часов в этом тренинге. Это я вам просто показываю, как там время многомерно работает. Пока физическое тело думает, там физика уже всё сделала. В смысле, та физика всё сделала. Просто, когда вы говорите, например, надо преобразить что-то из этой проблемы, то проблема там уже преображается, мы преображаемся, вспыхиваем и всё в порядке. Вот пока мы преображаемся, там происходит как раз то время, которое необходимо для преображения, потому что иногда преображение требует много времени. И как раз за счёт того, что у нас разные временные потоки, там успевает пройти преображение, а здесь у нас проходит мало времени. Иначе бы у нас практики длились бы целыми днями, потому что некоторые процессы очень длительны на самом деле.*

*Вот Отец нас сотворяет в практиках, например, при стяжании. Мы вышли, 20 минут и Часть готова. На самом деле там прошли часы, потому что сам процесс сотворения он идёт тоже какое-то время, потому что Часть должна вызреть, она должна созреть, что-то должно скомпоноваться. На это нужно время, уходит много времени. Это многомерное время, оно для нас компактифицируется, и мы буквально через 5 – 7 – 10 минут уже вышли. И сейчас то же самое происходит в здании. Мы сейчас там находимся где-то минут 12-15, а тела ваши там находятся…, вы там уже находитесь в течение нескольких часов.*

*- А чего-то у меня голова потяжелела.*

*Во-во-во! С непривычки вы за несколько часов насытились метагалактической концентрацией этого здания. И ваше Метагалактическое тело передаёт это физике. И физика начинает плыть. Это означает, что мы там уже давно. То есть, надо шибко работать. Поэтому мы сейчас все переходим в кабинеты свои.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь явлениями, решениями тех вопросов, которые были поставлены и рекомендованы Аватарами Синтеза. Аватар Синтеза сказал, что вы все свои явления, вопросы разрешили, то есть, каждый сработал.*

*И возжигаясь, и преображаясь, мы развёртываем вот эту концентрацию Синтеза, весь этот опыт и столп разворачиваем по всем зданиям каждого из нас вверх и вниз. И особенно всю эту концентрацию через Столп развёртываем в физическом здании, через физическое здание, и через Физическое тело, через стопы, почувствуйте сейчас стопы. И через стопы эманируем, разворачиваем это на физике, вот эту всю концентрацию, которая потяжелела, мы её сейчас всю офизичиваем, через стопы эманируем.*

*И проживите вот этот ток Синтеза, когда тело ваше становится Столпом, соединяющим все здания. Проживите это состояние. Таким образом, вы офизичиваете то решение, разрабатываемой вами проблематики, разворачивая её вместе с синтезом условий, которые будут менять какие-то условия на физике, чтобы эта проблему разрешилась. Или развернулась тем ракурсом, который вы сейчас с Аватарами сложили.*

*Кстати, Аватар говорит, что в это время, когда вы ходили по Кубам Творения, Кубы Творения включались на вас, активируя и сотворяя, вводя в большую дееспособность, такую концентрированную определённые ваши Части, Системы, Аппараты, Частности, или какие-то явления, связанные с Посвящениями. То есть это происходило автоматически. И вы это могли замечать, могли это не замечать. То есть это не просто сложились условия – вы не ушли оттуда такими же. Вы ушли другими, и в вас эти эффекты происходили. Кубы Творения включались, но вы просто на это не акцентировались. Всё понятно?*

*То есть обязательно нас с любой проблемой, когда мы выходим, мы выходим из этого здания с завершённой проблемой и изменёнными сами. Мы меняемся в такое состояние, которое необходимо для решения этой проблемы. Мы не можем не измениться.* ***Сами задачи приходят не для того, чтобы мы их решили, а чтобы мы изменились, решая эти задачи.*** *Вот первопричина этих задач. Всё ясно? Поэтому обязательно мы меняемся.*

*И вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся, каждый итогово найденными, развёрнутыми, сотворёнными, синтезированными, сгенерированными решениями каждого из нас. И преображаемся тем синтезом условий, которые развернулись для решения данной задачи на физике теми явлениями, сотворёнными в каждом из нас на уровне Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, необходимых для развёртки и реализации этого решения в физической ситуации. Возжигаемся этим и преображаемся, прося Изначально Вышестоящего Отца записать и зафиксировать в каждом из нас опыт этого тренинга. И вспыхивая, преображаемся.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в физическое тело. И развёртываясь физически собой, вспыхиваем всей концентрацией Огня и Синтеза. Развёртываемся решениями физически собой.*

*И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Так как это личные вопросы в ИВДИВО Адыгеи мы не эманируем. Это чисто для вашего развития. Вспыхиваем и преображаемся итогом. И выходим из тренинга. Аминь.*

# Комментарии после тренинга.

Пожалуйста, сейчас в практике у Отца попросите со всей устремлённостью вам все эти программы реализовать. Пусть сложатся условия, чтобы вы качественно и быстро отстяжали всё остальное: Омегу и Абсолют. Это должно быть ваше волевое свободное решение.

Почувствовали, что 15 минут в здании и становится жарко и тяжело. Почему? Знаете, почему? Ваше Метагалактическое мировое тело насытилось Метагалактикой, насытилось Огнём и Синтезом, вы дали ему возможность, решая задачу, активировать разные варианты Огня и Синтеза, оно сейчас зажило. Наше физическое тело не приучено к таким концентрациям. Но если вы будете периодически ходить, вы научите своё физическое тело держать в высоких концентрациях, перестанете так быстро уставать. Чем больше мы тренируемся, тем мощнее мы становимся. Понятно? Это на будущее.

*– Я здание видела. Я всю жизнь проработала в проектном институте, поэтому я как бы скелет вижу.*

Отлично. Значит, вы с Аватарами просите, не знаю там, войти в группу со служащими ИВДИВО, которые занимаются проектированием Экополисов. Начинаете с ними работать, нам надо Экополисы строить в будущем. Нам нужна новая архитектура, начинайте с ними работать, сделайте какой-то проект, нам надо его здесь разворачивать. У Аватаров Экополисы стоят, они совершенно другой архитектуры, там города по-другому строятся. Давайте вместе вот этот опыт брать, потому что нам надо созидать на физике Экополисы. Займитесь, вы же в этом специалист. Отлично! Вы нашли чем заняться. Нам надо на Земле построить несколько сот Экополисов. Какая тут пенсия, у нас работы валом. Правильно? И всё. И сразу веселее становится жить, потому что есть дело, которым надо заниматься.

*- У меня ещё один момент, который мешает. У меня мама Фаина, её давно уже нет, и вот её облик, образ сразу. И мне так становится грустно.*

А зачем вы её держите? Да понимаете, она уже не Фаина, она уже имеет другое имя, которое у нее реальное. Это она в этой жизни была Фаиной, и она сейчас занимается с Отцом совершенно иными вариантами. Всё. Отпустите её. Может ещё встретитесь на служении и скажите: «О, приветствую! Как дела?». «Нормально. Устроилась, освоилась». «Потом расскажешь, пиши в ядра» – и разбежались. Понимаете. Не надо держаться за старое воплощение, она уже другая. Для неё это была временная одежда, девочка Фаина, понимаете? Отпустите. Выйдите к Аватарам попросите или выйдите к Отцу попросите вот эти излишние связи убрать. Они ни ей, ни вам не нужны, это привязки, а привязки – это не свобода.

*- И так со всеми?*

Со всеми, кто ушёл. Это не означает, что вы их забыли. Это означает, что вы их освободили от этого воплощения. Может вы будете по-дружески встречаться и хорошо, но не надо их держать, потому что для них это уже пройдено. Понимаете?

Есть ещё у кого-то, какие-то моменты, которые нужно обсудить по этому тренингу? Потому что это тренинг, которому вас обучают Аватары, а потом будете делать подобное уже самостоятельно. Ну, вы поняли, что надо ходить, тренироваться, чтобы уметь держать концентрацию. Голова то поехала у многих, – это нормально, это хорошо. Это означает, у нас развитие начинается, когда мы начинаем чуть запредельно выходить, чем мы можем. Просто, ты уже знаешь, ты это уже делал? Если сразу в столп и сразу на физику эманирование, то как ты могла поехать, когда у тебя концентрация сразу ушла на физику? Начинает ехать там голова и становится тяжело, когда концентрация идёт в тело, но не уходит больше никуда, тогда становится тяжело. Поэтому есть рекомендации на Синтезе, вам стало совсем тяжко, чувствуете, что концентрация высокая, эманируйте. Начинайте эманировать просто вот через Столп эманируйте, через тело. Станет легче, потому что тело едет, когда либо очень сильный Огонь, либо когда вы просто перекопили не отдавая, надо просто отдавать. Просто отдавайте. Ты сидишь, просто отдавай. Ты сидишь, тебе нормально. Понимаешь? Да? Всё?

Вот такая у нас тематика, связанная со зданием, с Метагалактическими мировыми телами. Разрабатывайте, пожалуйста, давайте им возможность вас развивать.

Синтезное мировое тело тоже занимается своей тематикой, оно ходит по разным обучениям, по разным залам. Их задача тебя развивать через обучение Аватарами и Отцом. Метагалактическое оно занимается со зданием, поэтому тоже сделайте на это акцент и всё-таки начинайте развиваться.

# Три программы развития человека.

Почему? Потому что есть ещё одна тема стандарта четвёртого Синтеза, очень интересная, напрямую связана с тем, что мы сегодня с вами рассматривали. Это тема третьей программы стяжания. Если вы помните, а вы должны помнить, развитие человека идёт в том числе Изначально Вышестоящим Отцом через фиксацию Отцом, то есть, когда вместе с Аватарами, с Отцом разработали три программы стяжания, три программы развития человека.

**Первую программу вы знаете как Омега**, омежное стяжание, помните? Где мы этими длительными стяжаниями, длительными в разной степени, потому что кто-то месяцами, кто-то годами проводит это всё. Понимаете? От устремлённости всё зависит. Да? Вы прорабатывали, то есть фиксировали, стяжали в физическое тело определённую фиксацию. Чего? Кто Омегой занимается? Я-то знаю, а Аватар вопрос мне тут, кто Омегу начал стяжать? Кто её закончил стяжать? Кто её не начинал стяжать?

*- Не начинали, потому что сказали, меняется всё. С первого сентября сказали, подходите.*

Это не повод ничего не делать. У Отца всё очень просто: начал стяжать, - всё поменялось, - вышел к Отцу преобразил, стяжаешь по- новому. Опять поменялось, -. вышел к Отцу преобразил, стяжаешь по-новой. Опять, опять помелось, - вышел к Отцу преобразил и стяжаешь по-новой. Потому что ждать пока всё устаканится, можно ещё двадцать лет ждать. Все стяжают в таком режиме.

Я начинал вторую программу стяжать: начал стяжать 64-рицу метагалактическую, а закончил стяжать 1024-рицу. За это время вот эти несколько изменений были по частям, и ничего преображался и шёл дальше. Ясно?

Поэтому, пожалуйста, Омега, это есть первая программа Омеги, – это мы рассказывали на втором Синтезе. Если кто-то не начал стяжать надо начинать стяжать, потому что это и есть ваш иерархический рост. **Эти программы нас начинают творить**, то есть Отец в нас творит ту структуру человека Метагалактики, на которую потом наслаиваются все Огни, которые держат потом все Огни, все там 16384-рицы метагалактические, все Синтезы всех Частей и так далее и так далее, это всё потом. Вот эта структура держит, это наша внутренняя основность, без неё мы хлипики. Чуть-чуть Огонь посильней, вот как сейчас в здании, и мы поплыли. Почему? Потому что нет основания, которое держит.

Вторая программа. Я даже сейчас не буду объяснять Омегу, потому что стандарт второго Синтеза поднимайте, изучайте. У нас есть эти программы, они расписаны. Всё расписано, какие цифры, как что стяжать, - берёшь и делаешь. У нас даже была специально разработана методичка для быстрого стяжания, у нас все распространяли её. Открываешь, а там одно слово: «Начни». Всё. Понимаете? Вот себе скажи: Начните! Вот сегодня вечером и начните. Ну, хорошо завтра утром, но лучше сегодня вечером, просто одну строчку стяжайте. Знаете, как в английском, в день по одному слову. За год триста шестьдесят пять слов. Ого! Можете общаться. А там раскачаетесь, вам захочется стяжать больше, больше, больше.

Знаете, как Аватары говорят, надо начать маленькими, маленькими шагами, но главное одно самое главное правило, - не прекращать, даже, если вы работаете и так далее. Я стяжал, у меня было чётко время с 12 до 2 ночи. У меня не было больше другого времени, но с двенадцати до двух часов ночи это моё железное время, я стяжаю, каждый день. Месяцами и годами. Понимаете?

Следующая, **вторая программа**. Это программа чего? **Абсолютного Огня**. Это у нас третий Синтез, мы там объясняли. Кто-то начал стяжать? Нет? Да? Нет? Ну, понятно. Обычно, кто-то один начал стяжать. Всё.

Значит смотрите. Сначала мы стяжаем в Омеге, мы стяжаем 4096-рицы так? Или 16384-рицы? Или 1024-рицы? Я просто спрашиваю, на какой версии Омеги вы остановились, у нас всё очень быстро меняется. Наша компетенция иерархическая, когда что-то меняется, надо быстро входить в новое, всё меняется, чуть ли не каждый день, - просто брать и входить в новое. Поэтому я вам не буду говорить, сколько и чего, вы должны найти это сами. Вот когда я первый раз вам объяснял, мы вам говорили, второй раз говорили, третий раз, - уже ничего не говорим. Найдите! И так это 4096-рицы, которые отстраивают некую основность.

Второе – Абсолютный Огонь. **Абсолютный Огонь – это то, что начинает в эти 4096–рицы входить субстанционально, насыщая нас концентрацией Метагалактики и Огня Изначально Вышестоящего Отца**.

Наш личный Огонь развития нашей жизни - Абсолютный Огонь, мы им заполнились. То есть вот уже там, стяжённые 4096–рицы заполнены Огнём. Вот это в нас стоит, вот это в нас стоит пластами, многомерными явлениями, насыщает наши субъядерные пространства в нашем микромире. Там огромные пространства, туда есть куда всю Метагалактику вместить. И у нас это получается. Мы выходим вот таким Человеком Метагалактики. Это то, что уже не рассеивается, не уходит. Это наше основание. Понимаете? Дом строим. Что надо для дома в первую очередь? Монолитное основание, фундамент. Нет этого фундамента, дом поплыл. Вот сейчас он поплыл почему-то. Кто-то там поплыл, - фундамента нет. Понятно?

Третья программа, когда мы уже достаточно мощны. То есть к этой программе мы приступаем, когда мы проработали эти две программы и у нас есть три подряд предыдущих Синтеза первый, второй, третий и плюс четвёртый, - только тогда можно приступать. Нет какого-то синтеза из этих четырёх, нельзя приступать к программам.

**Третья программа – это стяжание Трансвизорных Тел**. Я уже рассказывал прошлый раз, что стяжание Трансвизорных Тел это стяжание 4096-ти реальных тел людей. Людей, которые живут на различных реальностях в Метагалактике, которые просто сотворены по образу и подобию скажем так вас, то есть по образу и подобию Отца, но скажем так, репликация шла с вашего биологического материала, то есть с нашего. То есть практически копируемся мы и это 4096.

С одной стороны, это всё мы, но самое интересное, это не просто копирование одинаковых явлений, а Отец из нас выявляет 4096 особенностей нас, каких-то, которые являются основой для вот этих всех тел. То есть, каждый из них выражает нас в какой-то особенности собою своею жизнью, развивая их. И у нас получается 4096, с одной стороны наших явлений, каких-то записей, разных записей, иногда не очень корректных.

Ну, например, в одной жизни был, пил там хорошо, осталась запись, – это у нас у одного служащего было. Чувствую, говорит, хожу в непонятном состоянии, вроде я не пью, а состояние опьяневшее, выхожу, а у меня часть в реальности сидит и пьёт. Я к ней, что ты делаешь? А я здесь причём? Твоя запись пьяницы, я вот её отрабатываю. Понимаете? Вот с ней надо работать с этой 4096-рицей, вводя её в корректное состояние. То есть практически 4096-рица это некие явления каждого из нас в каких-то записях, в каких-то аспектах, которые развиваются нами, либо подправляются, либо корректируются, но тоже развиваются. То есть Отец выявляет полезные или потенциально полезные, необходимые нам явления, которые должны развиваться метагалактично.

Нам развивать 4096 явлений самим сложно, потому что это много работы, поэтому этим занимаются 4096 Трансвизорных Тел, которых мы точно так же воспитываем, работаем с ними, точно так же, как с Метагалактическим мировым телом. Только Метагалактическое мировое тело – это совсем мы, а это мы стяжаем людей живых, у которых собственная воля тоже есть и это с одной стороны мы, с другой стороны это отдельные личности, которые нарабатывают индивидуализацию отдельно. То есть мы потом их отпускаем, и тогда отдельно люди живут, но с нашим лицом, с нашей генетикой, с нашим опытом, но это отдельные люди будут потом, когда мы их взрастим.

И с одной стороны мы их взращиваем всех, мы их воспитываем, мы с ними няньчимся, возимся, уговариваем, вы же понимаете, что если у каждого из нас выделить 4096 лучших, лучших разных явлений, то понятно, что там всякого будет. Разнообразие, мы даже не знаем, что мы такие. И с одной стороны, эти 4096 Трасвизорных Тел помогают нам это отработать, наработать, отконцентрировать что ли.

С другой стороны, каждое из этих тел, живя на определённой реальности, а каждое такое тело живёт на определённой реальности, оно ещё получает и опыт жизни в этой реальности, метагалактический опыт. И мы получаем то, что **у нас отрабатываются наши какие-то 4096 особенностей**, то есть вводятся они в совершенно новое состояние, постепенно. А ещё, с другой стороны, **мы получаем 4096 видов метагалактического опыта**, который нам потом концентрируется.

Понимаете, на каждой реальности есть Аватары и они к ним ходят на учения, и мы их даже водим, приводим в служение такое же как, например я служу у Аватара Высшей школы Синтеза, **я работаю со своими 4096 телами, чтобы они тоже служили Аватарам в Высшей школе Синтеза**.

*- Они только в одной реальности живут или каждый на своей реальности?*

**У них чёткая фиксация по реальностям**. Это их задача. Это их условия развития. А может быть, они потом дорастут до служащих. Понимаете, когда идёт фиксация служения, то Огнём служения ты можешь ходить по разным реальностям, но как человек, который рождённый в определённой реальности они сотворяются Отцом с чёткой концентрацией на определённую реальность. Они там и живут на одной реальности. Может быть, они потом вырастут, пройдя Синтезы, они вырастут в состояние, когда будут ходить по разным реальностям. Некоторые из таких Трансвизорных Тел наших служащих уже выросли настолько, индивидуализировались, что уже воплощаются на физику. Можем встретить, притом там время течёт достаточно быстро, и например, те служащие, которые уже достаточно давно, то есть они уже встречаются там не с Трансвизорными Телами, а с правнуками этих Трансвизорных Тел, - там время течёт по-другому, там уже семьями заводятся, там уже дети рождаются.

*- В этих домах, что у нас наверху, Аватар с Автерессой они в одном доме живут? Или как? Раздельно?*

Смотрите, Аватар и Аватересса, Кут Хуми и Фаинь это семейная пара. У них есть свой дом. Да, я, например, был в их доме. У них есть дети? Они живут такой же нормальной семейной жизнью.

*-А что сказали, что нельзя ходить к друг другу. Как тогда?*

Это не надо ходить к друг другу в гости в ваши метагалактические дома и вообще в дома. Потому что это ваш личный дом. Это всё равно, что в ваше тело зашел другой кто-то. Это не дом для посещений. Вот уйдём туда все, открывайте двери и ходите. А сейчас нет. Всё понятно? Хочешь пообщаться, - вышел на лужайку, поговорил, и разошлись, или в зале. Выйдите в зал Кут Хуми, поговорите по какому-то вопросу, а в свои дома, то есть в наши, вот эти, метагалактические личные дома, могут только Аватары и Отец ходить, Аватары Кут Хуми Фаинь и Отец. Ну, и плюс Аватары Синтеза, которые там по служению, кто необходим из Иерархии, - 192 пары Аватаров могут, а остальные нет. Там чёткий запрет Отца, то есть к вам никто не пройдёт. Там даже дверь не закрывается, там фейс-контроль идёт Огнём. Нет в тебе Огня допуска, - не войдёшь. С этим понятно?

**И вот задача – третьей программой стяжать Трансвизорные тела, которые мы будем развивать, а они будут развивать нас**.

И с одной стороны, мы выполняем некий долг наш перед Отцом, потому что он нас сотворил, мы сотворили вместе с ним других жителей. С другой стороны, мы этим расширяем человечество метагалактическое, потому что там огромная нехватка вообще человеческой цивилизации. Людей там очень мало, таким образом мы хотя бы популяционные характеристики повышаем, тем более что они там тоже начинают семьи заводить. У них там дети правнуки пошли, то есть человечество растёт на самом деле, растёт человечество. Притом человечество, которое по стандартам Синтеза, то есть вот с этими частями как у нас, это наше человечество метагалактическое. То есть, мы готовим то человечество, куда мы потом физически в экспансии физически долетим, а они уже там будут. О-о, предки наконец-то явились! Физикой они в нас, а то всё вышестоящими телами. Понятно?

Так что вот это ещё одна программа, очень ответственная. Вы прекрасно понимаете, что в какой-то степени то, как мы работаем нашими вышестоящими телами метагалактическими, синтезными и мировыми, здесь работы будет намного больше и намного ответственней, но и результат будет соответственный. Это тоже фактор нашего развития и это тоже фактор нашего иерархического роста, потому что, например, даже в служении невозможно войти в некоторые посвящения и статусы, если у нас вот все эти программы не стяжены и не работают. То есть, если мы не прошли все эти программы.

**У служащих есть ещё четвёртая программа. Там ещё Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, отдельная программа.** А вот для Посвящённых вот эти три. В принципе всё.

Это быстро стяжается быстро, если каждый день, учитывая, что это стяжается только на физике. Первоначально, если бы мы стяжали то, как это должно быть по всем цифрам без компактификации, (на тех программах мы считали, что надо было бы стяжать 68 лет), то есть, если бы стяжали как это должно быть реально, то у нас на это ушли бы несколько столетий, а нам Отец хоп, разрешил при определённой нашей устремлённости и накопления мощи, входить в быстрые стяжания, более быстрые. Ну, что такое два года, против нескольких столетий? Понятно?

Так, что это не просто рекомендация, это наша жёсткая необходимость, потому что без этих стяжаний мы как человек Метагалактики не являемся состоятельными. А значит, Отец на нас дает чуть-чуть фиксации, и мы поплыли. Ну, какие же мы люди для Метагалактики, если мы от фиксации Метагалактики плывём? Всё ясно?

# 4096 Трансвизорных тел.

Сейчас у нас фиксация идёт по программе третьей, это стяжание 16384-риц, куда входит 4096 Частей, 4096 Систем, 4096 Аппаратов и 4096 Частностей. То есть, у нас развитие ставится намного более высокое, чем раньше.

Эта программа преображается, поэтому мы сейчас с вами стяжаем эталонную 16384-рицу каждому. На будущее, когда вы дойдёте до программы, у вас это будет уже работать. Этот эталон будет с вами, и он вас будет подтягивать и чуть-чуть стимулировать, чтобы вы до него дошли. Всё понятно?

И мы стяжаем саму программу стяжания Трансвизорных тел, то есть тот самый алгоритм и те явления, которые Отец закладывает, чтобы эта программа тоже готовила нас к качественному и быстрому стяжанию Трансвизорных Тел. Ясно? Может после этого у нас появится желание стяжать Омегу, а Омега – это потенциал нашего развития.

Если мы программу Омеги не стяжали, потенциал развития у нас пятирасовый. Вот такой *(показывает)*, а Метагалактика вот такая как эта комната. Что влезет из этой комнаты вот сюда, это если мы не стяжаем Омегу, поэтому можно сколько угодно ходить на Синтезы, но, если вот это всё не стяжено... Из ведра воды в наперсток войдет только наперсток воды и не больше. И чтобы ты не делал, больше не влезет, вот это примерно вот так. Это потенциал объёмов Огня, который мы можем взять. Всё.

И Отец сделал так, что только мы решаем, сколько мы можем брать. Вот он говорит:

– Хочешь, проходи! Хочешь, не проходи. Просто ты будешь либо маленьким человеком Метагалактики, либо реально нормальным.

Знаете, как на некоторых Советах, у нас служащие были там, на галактических, метагалактических. И вот, стул как вот эта комната, вот сидит наш служащий, а рядом стул стоит и вот там, как 8-этажный дом сидит рядом другой служащий с другой Галактики. Разница тел, по мощи, её надо нарабатывать.

*- А человечество там тоже по подобию Отца или нет?*

В Галактике человечества почти нет, в Метагалактике тоже очень мало, потому что оно погибло, оно человеческого типа как Отец, но по образу и подобию Отца считается наше человечество эталонным. То есть это те виды человечества, когда Отец их сотворял с какой-то может быть фрагментацией своих частей, явлений и так далее, нам это не ведомо. Нам это не открывается, потому что это относится к тому человечеству это их внутренний путь развития. И сейчас именно наше человечество, наша цивилизация является источником самого Изначально Вышестоящего Отца. Насколько мы знаем другого такого нет человечества, то есть именно через нас идёт эталон отстраивающегося человечества, через которое пойдёт развитие всех видов других человечеств, не взирая на то, какие у них были до этого эталоны, через которые они развивались. То есть это новый стандарт вообще для всех видов человечеств, для всех человеческих цивилизаций. Притом, они каждый свою специфику не теряют, они будут развиваться, но у них стандарт будет - уже по образу и подобию Отца.

Отец вообще на нас это и прорабатывает, и нарабатывает как некий стандарт, кто такой человек на самом деле. А они имеют совершенно разные явления, например, есть отдельные типы человеческих существ, называется «гони», то есть это не птичка, это не название, это типология генетическая пожизненная и она такая, что её не переделать, её не изменить. Это надо просто закрыть, чтобы они воплощались людьми, что сейчас и происходит. Сейчас много детей – около 60 процентов, которые воплощаются, это бывшие боги, ангелы, демоны и так далее, то есть это существа, которые будут преображаться через физическое воплощение в человеков. Понимаете? И боги точно так же, и их много. Поэтому некоторые детишки уже зажигают, потому что у них запись то работает. И вот воплощаясь на физике и пройдя через нашу цивилизацию, именно через вот эти новые стандарты они могут преобразиться в человеков по образу и подобию Отца. Других вариантов нет через получение новой генетики через физику.

Вот физика обладает такой мощью, она практически может преобразить любую генетическую основу собой физически. Просто даёт новую основу физического тела, а оно мощное. По ней отстраивается генетика всех остальных вышестоящих тел. И практически вот эти там, боги или ангелы, они практически получают второе рождение, настоящих человеков, перерождаются, на века перерождаются человеком, а не просто на один раз. Вот Отец так нами ещё и решает вопросы преображения старых цивилизаций, которые сейчас находятся в тупиках развития. Нет, глобусы закрыли. Закрыли глобусы. А кадровый состав где? На перевоплощение. У них очень много компетенций управленческих на благое дело. Там очередь. Там несколько миллиардов в очереди стоят на воплощение. Кого-то по спец заказу вне очереди, но это особо таких богов, которые нас увели, их вне очереди на перевоплощение.

*-Они жизнь зафиксировали и опять пошли.*

С этим понятно? Чувствуете 4096, это, кстати, наша команда, поэтому, когда вы развиваетесь, когда вы служите, когда профессионализируетесь архитектором, 4096 это ваша команда, которая помогает вам во всех явлениях. Выходите в зал к Отцу, вызываете 4096 Трансвизорных Тел и говорите:

– Осваиваем архитектуру строительства, планирования и так далее дизайн Экополисов Метагалактики. Каждому задание - прокопать эти вопросы в ваших реальностях. Через месяц жду с отчётом.

И отпускаете. Через месяц к вам приходит опыт строительства Мегоплиса и вы это всё получаете как ваше. Вы представляете ваше развитие профессиональное? Потому что **вот этим Трасвизорным Телам можно и нужно давать задания.** Они этими заданиям растут, потому что это их реализация. А мы через эти задания получаем нужный опыт. Можно диссертацию написать за месяц. У тебя есть 4096 помощников, которые исследуют любые области знаний, не только в Метагалактике, но и на Планете, всю информацию, все библиотеки поднимут, вытащат всё, что необходимо по этой тематике. Представляете, бешенную работу, которую вы бы провели без них. Насколько приятней работать, да?

Кто писал диссертацию? Сколько мы в библиотеках проводим время? 90 процентов времени в поиске информации, в обработке информации, в понимании. А тут вот команда для этого готова. То есть это один аспект, а это не главное, что они делают. Они выполняют поручения физики, они развиваются, это их фактор развития, Они не могут стоять и ждать. Ну, что физика о нас забыла? Ну, забыла, никаких заданий, ну, хоть бы что-то сказала, побегать, что-то поискать. Побегать хотя бы, развить психодинамику физическую. Наше физическое тело тоже в этом случае получило бы опыт многомерного физического бега, по разным реальностям. Тоже вариант.

Что ещё хотите? **Составляйте 4096 пунктов – список и отдавайте им**. Каждый из нас на сотни уже застрянет. Потому что желать будет больше нечего, а их больше. Но это желать больше нечего с позиции пятой расы. А с позиции Метагалактики, ой, сколько желать! Хотя бы каждому раздайте, чтобы каждый изучал одну часть - уже 4096. Можно дать задание, чтобы каждый изучал одну систему и в так далее. Понимаете, и они же этот опыт нам же и отдают. Мы же быстрее начинаем развиваться. Наши Части начинают по-другому работать. Мы ж не успеваем делать практики по всем Частям? Пусть они развивают и нам отдают. Всё.

А им нужна наша физичность, потому что наша физичность это мощный фактор развития Метагалактики. Это бешеное развитие. И когда мы с ними обмениваемся, они нам отдают, происходит взаимный обмен, мы им отдаём физичность. Для них это манна небесная, для развития и они развиваются.

**И этим мы развиваем метагалактическое человечество**. Там появляются умные головы, и что-то начинают там тоже строить. Нам же тоже надо, чтобы в Метагалактике были команды, которые работают и помогают. Эти команды, вот они, их надо взращивать. Всё понятно?

Чувствуете, какой интересный план у Отца. Это очень важно, это необходимо и нам, и людям, и человечеству, и им, и Отцу в том числе. Нам нужна наша метагалактическая мощная цивилизация, это наши, это мы. Убедил?

Практика. Пойдёмте, стяжаем эталон и программу. Кстати, если вы сейчас вдохновились, а мы с Аватарами приложили к этому небольшое усилие, пожалуйста, сейчас в практике у Отца попросите со всей устремлённостью вот этого достичь, попросите вам быстрей вот эти все программы реализовать. Путь сложатся условия, чтобы вы качественно и быстро отстяжали всё необходимое: и Омегу, и Абсолют. Хорошо? Это должно быть ваше волевое, свободное решение. Хорошо. Договорились. Всё.

# Практика 8.

# Стяжание Программы стяжания Трансвизорных тел. Сжигание всех мешающих аспектов.

*Возжигаемся всей нашей устремлённостью, концентрацией, Синтезом и Огнём. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим к Аватарам в зал ИВДИВО в Метагалактику. И развёртываясь Ипостасями четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить нас на стяжание Эталонной 16384-рицы Трансвизорных тел, для реализации программы стяжания Трансвизорных тел – третьей программы иерархического развития каждому из нас и Синтезу нас по подготовке и по устремлению каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь согласно устремлению каждого из нас, преобразить условия быстрого и качественного стяжания предыдущих программ развития: Программ Омеги и Программы стяжания Абсолютного Огня для максимально качественного, комфортного, результативного и быстрого вхождения через реализацию этих программ в стяжание Трансвизорных тел – третьей программы. Возжигаемся этим. Преображаемся.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики ФА. Развёртываясь всей командой Ипостасями четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываясь перед Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом. И развёртываем пред Отцом всю устремлённость нашего желания, нашего устремления, наших сподвижений, на стяжание третьей программы – стяжанияТрансвизорных тел в нашем устремлении этим. И развернуть максимально быстрое развитие метагалактической цивилизации, человеческой цивилизации по Образу и Подобию Отца. Нашей метагалактической цивилизации Планеты Земля. Развитие человеческих метагалактических цивилизаций программой Трансвизорных тел. Всей устремлённостью сложить человеческие метагалактические цивилизации, и развернуть этим: возможности, перспективы и потенциал нашего развития в Метагалактике ФА, как Метагалактической Цивилизации Планеты Земля.*

*И, возжигаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем эталонную 16384-рицу Трансвизорных тел Человека Метагалактики ФА*** *для последующих стяжаний Трансвизорных тел каждого из нас по подготовке. Развёртываясь эталонной 16384-рицей Трансвизорных тел Человека Метагалактики ФА каждый из нас, синтезфизически собою.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем проекты зданий ИДИВО Жизни для каждого Трансвизорного тела.*** *То есть каждое Трансвизорное тело, которое мы стяжаем, получает в реальности ещё и здание ИДИВО Жизни, то есть здание, где оно живёт. Мы сейчас стяжаем проект этих зданий, чтобы сразу у нас полный комплект для Трансвизорных тел был готов. Фиксируем этот проект. Возжигаясь им, развёртываемся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем саму программу Синтеза ФА 16384-рицы Человека Метагалактики ФА и явлением 16384-риц Трансвизорных тел в целом****.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на максимально быстрое и качественное стяжание всех программ развития: Программы Омеги, Программы стяжания Абсолютного Огня и Программы Трансвизорных тел каждому из нас и синтезу нас по подготовке и устремлению к этим стяжаниям. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им. Просим Изначально Вышестоящего Отца, если кто-то сейчас, кстати, можете сами с Отцом. Просто такая мысль возникла. Если у вас есть какие-то причины, не позволяющие вам начать стяжание, сейчас с Отцом попросите выявить эти причины и пережечь их, чтобы вы начали стяжать. Потому что иногда не начинается стяжание, потому что сидят какие-то программы, страхи, записи из прошлых воплощений, вы их даже не видите. Поэтому, если у кого-то не получается начать или идёт туго, сейчас с Отцом вместе, один на один, каждый попросите максимально расчистить эти внутренние записи, чтобы вы могли максимально быстро начать стяжать, максимально качественно. Это должна быть ваша просьба.*

*Или выявить те «затыки», те записи, те препятствия, которые мешают это начать. Попросите пережечь это. Попросите прощения. Может быть, от вашего собственного отношения к Отцу вы не можете начать. Может быть, вы не верите в эти стяжания, поэтому вы не можете начать. То есть сейчас с Отцом поработайте с причинами. Потому что мы сейчас преобразили, а Отец говорит: «А ещё вот». Отец свой шаг сделал. Но есть моменты, которые в нас мешают реализации этих программ.*

*Можете даже не анализировать, просто попросите Отца максимально из вас всё это вытряхнуть, все эти программы. Можете даже увидеть, вокруг вас такие кучки нарастают программ, они просто вытряхиваются из вас, вылезают. Они выдавливаются Огнём Отца. Очень большое сопротивление тому, чтобы на Планете были стяжания Человека Изначально Вышестоящего Отца. Огромное сопротивление этим программам. Просто, сейчас Отец показывает. Не только внутри вас. Вообще очень много кто не хочет, чтобы люди становились Человеками. Поэтому вот сейчас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца выявить и снести, пережечь любые препятствия: индивидуальные и коллективные. Потому что это ещё и коллективное препятствие, знаете как: стадо не хочет выпускать из себя в индивидуализацию отдельных его членов. То есть тут работа ещё такая, по типу коллективных эгрегоров, которые до сих пор ещё как-то пытаются держать что-то. Это для примера, ассоциатика.*

*Но мы сейчас, просим Изначально Вышестоящего Отца Огнём Изначально Вышестоящего Отца, просто снести эти препятствия, мешающие нам стяжать Программы Изначально Вышестоящего Отца, явления Человека Метагалактики ФА, всеми тремя программами. И просим Изначально Вышестоящего Отца максимально зафиксировать явление Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, для того чтобы мы стяжали эти программы, чтоб развернулись условия, когда мы эти программы можем реализовать. И заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Еще раз, сейчас очень важно ваше искреннее устремление стяжать. Потому что, если устремления нет, мы не можем развернуть эти программы – Свобода Воли. Поэтому, пожалуйста, откройтесь сейчас максимально Отцу. Это сейчас очень важно. Просто раскройтесь своей устремлённостью, всей важностью, которой вы поняли, что это надо. Это надо людям, это надо человечеству, это детям нашим надо, они должны жить в другой среде. Они должны жить в другой цивилизации, где люди общаются по-другому, а не по животному, как мы очень часто видим вокруг. Вы понимаете, это происходит через эти стяжания. Эти стяжания делают нас людьми.*

*Давайте этому откроемся, устремимся и попросим Изначально Вышестоящего Отца на этой устремлённости насытить нас Огнём и развернуть через эту устремлённость нас, жителей Земли. Вот просьбу к Изначально Вышестоящему Отцу - убрать и пережечь все препятствия, которые мешают человечеству перейти в новое Человечество Метагалактическое. И прекратить любые животные явления или явления иных цивилизаций, видов, в том числе расовых, генетических, которые не соответствуют стандарту Человека Метагалактики ФА Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просто это внутренне с Отцом утверждаем и пережигаем это полностью. На всех уровнях, на каких мы только можем. Это Отец сейчас регулирует. И Аватары сейчас включились, помогают нам. Пережигаем и индивидуально, и коллективно. Просто пластами сейчас это все сжигается, потому что очень много, что сопротивляется.*

*- Яркий белый Огонь.*

*Это Поядающий Огонь, Отец сейчас работает Поядающим Огнём. А Поядающий Огонь, он аматизирует. Он всё, что не соответствует, сжигает. То, что соответствует, оставляет. И мы просто эманируем из себя. Мы не оставляем, мы просто в данном случае эманируем всё. Отец всё остальное делает. Прямо из зала Отца. И прямо до физического, чтобы из стоп это пошло, из стоп всё это идёт по всей Планете. Раз – и по всей Планете этот Огонь прошёлся. Легко. Потому что мы с Отцом, у нас не может быть тяжело, потому что мы с Отцом. У нас нет препятствий, рядом с Отцом препятствий нет. И прямо всю Планету этим Огнём Отца укутываем. И этот Огонь выявляет и пережигает эти все препятствия. Сразу, мгновенно, валом пережигает. Чтобы людям была дана возможность самим определять своё развитие.*

*О! Легче. Среда чище. Понимаете, очищается само пространство, какое-то это довлеющее. Оно просто сожжено. И сейчас этот Огонь идёт проще, легче. Не проще, он идёт легче, свободнее.*

*И мы развёртываем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Отец туда вкладывает какие-то записи. Мы развёртываем этот Синтез по всей Планете, всем жителям Планеты Земля, всем семи с половиной миллиардам жителей. Что там Отец заложил, это Отец индивидуально каждому жителю закладывает определенный свой фрагмент Синтеза. Мы просто эманируем это и всё. Наша задача отдать это. Мы сейчас эманируем это. И в зале Отца эманируем, и здесь физически эманируем.*

*- Всё равно внутри какое-то сопротивление.*

*Это уже ваше. Это уже ваши внутренние проработки. Если Отец что-то оставил вам, какую-то запись, значит, он с любовью понял, что вы сами с ней справитесь. Это значит, что вам надо с этим поработать самостоятельно. Отец оставляет нам на самостоятельную проработку то, решив, что, мы получаем какое-то развитие нашего потенциала. Отец не может нас лишить развития потенциалом. Это индивидуальный рост.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, итогово преображаемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца, которая в этой практике помогала нам.*

*И выходим в физическую реальность, развёртываясь физически собою. Вспыхивая всей концентрацией Огня и Синтеза, развёртываясь стяжёнными эталонами и возжигаясь физически собою, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, утверждая право Человека, любого человека Планеты Земля развиваться программами Человека Изначально Вышестоящего Отца, Человека Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И никто больше эти права нам не может запретить. Мы снесли сейчас это всё. Какой-то аспект поднялся, мы его просто сожгли.*

*Мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Адыгеи. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь!*

# Комментарий после практики. Работа над собой после Синтеза.

Помните сегодня наш разговор, что сушняги залезали на людей, помните, мы говорили, надо что-то сделать, мы сделали. Сейчас вот этим Огнём мы развернули людям возможность начать развиваться по-другому. Если вы заметили, когда мы стали стяжать программу для себя, для группы, вы заметили, какое давление пошло на всю группу. Нам пришлось развернуться и, в общем-то, развернуть на всю Планету, нам мешают, мы действуем. Так что, такая вот интересная практика, которая неожиданно стала масштабной, но иногда приходится действовать так. Потому что определённые накопления людей и территорий, притом даже планетарных масштабов, сопротивляются определённым явлениям, которые разворачиваются на Синтезах, которые приходится даже прожигать это всё, Огнём Отца снося. Вот у нас, сейчас такое было. Буквально, несколько минут.

Как вам эта практика, что с вами происходило, чуть осознания такого-то разговора может быть, связанные со стяжанием этих эталонов и со стяжанием этой программы. Что вы чувствовали? Потому что в зале Отца было очень качественное состояние, **Отец эманировал каждому из нас эталонное состояние Человека Метагалактики в его совершенстве.**

То есть нам Отец фиксировал ещё и внутреннее состояние, чтобы мы им развивались. Вот, попробуйте, вот это осознать. Отец, не просто дал программу, он дал ещё и состояние, уже того Человека, которым мы станем. Знаете как, Отец просто подарил нам это состояние. Чтобы в нас внутри, это состояние звало нас на эти стяжания, чтобы мы не останавливались. Это очень важно. Если вдруг, когда-то, в чём-то, тяжело, там лень вас забрала, возжигайтесь этим состоянием. Это состояние Эталона трех программ, стяжания Человека метагалактики Фа. Вот это эталонное состояние Отца. Оно в каждом зафиксировано, оно не рассеется, оно есть. Его надо просто возжигать и активироваться им. Вам будет намного легче пробиваться сквозь собственные закорючки внутренние и внешние.

*Реплики из зала.*

Все наши предки, какими они не были, чем бы, они не занимались, они хотели только одного. Чего? Чтобы дети были счастливы. Поэтому, какие бы предки не стали, вы можете сказать только одно: мы выполняем ваш завет - мы будем счастливы в Метагалактике. Всё. Предки, например, считали, что счастье – это три коровы. Если у нас нет три коровы, мы несчастливы. Это их стандарты счастья. Спасибо предкам, что мы стали другими.

Потому что, развитие каждой генерации, демографической, каждого поколения, оно давало небольшую дельту развития. Поэтому мы стали другими, и мы идём дальше. У нас своё счастье в Метагалактике. Всё. Поэтому, как успокоить предков? Спасибо, мы действуем, как вы сказали, но по-своему.

У нас осталось время на итоговую практику. Есть пять минут, может у вас есть вопросы, по двум дням? Чтобы мы могли в огне Синтеза, мы могли синтезно на это ответить. После Синтеза, когда это закончится, это будет уже в другом огне, стандарт Синтеза уже не будет. Есть ли у вас вопросы? Например: что вам делать следующий месяц? – Размышлять.

*Реплики из зала*

Активируйтесь, надо всё стяжать. **Выделите для себя ключевые моменты Иерархического роста**. Вот, для вас.

Для кого-то самое главное, с Частью поработать. Возьмите четвёртую Часть и с ней работайте целый месяц.

Кто-то концентрации Синтеза учится.

То есть найдите для себя ту первую тему, с которой вы будете что делать: просто, делать каждый день что-то. Не достигать высоких вершин. Вам нужно то, что вам даст внутреннее устремление, каждый день этим заниматься. Это самое важное. Надо продолжить, вот эти действия по чуть-чуть.

И тогда у вас постепенно начнёт нарастать и видение, что делать и мощь это делать. Понятно? Прямо, сегодня вечером. Синтез закончился в два часа. Вечерком, в девять часов сели: что-то давно практик не делала, шесть часов уже прошло. Выйдите в какую-нибудь практику.

Никуда не выходите. Возожгитесь Ядром Синтеза, возожгитесь Частью Размышление. Попробуйте раскрутить какие-то сферы, мысль какую-нибудь покатать в этих сферах. Попробуйте поработать с этим, выявить что-то, то есть включите что-то. Пять минут.

Утром встали, первая ваша мысль: куда бы пойти? О, что это я по-старому? А ну ка, возжигаемся Размышлением. Вот день идёт, не надо отдельного времени для практики. Мимоходом, на три минуты что-то включили. Часть включаете, практики включаете: Магнит с Аватарами сделать, просто возжечься Аватарессой. Возжечься таким-то Огнём, таким-то Огнём.

Вот по чуть-чуть включайтесь, чтобы жизнь стала насыщаться этими моментами. Ясно? Очень важно. Жить станет интересней. Реакция людей будет интересна, особенно знакомых. Вы дайте им шанс удивиться. Они вас уже как облупленных, знают, а вы «оба!» – метагалактические, представляете? Дайте им шанс, чтобы они вам говорили: ты кто? Мне так и говорили: ты кто? Мы тебя давно знаем. Ты где? А ну-ка, давай, рассказывай. Я говорю: вы сами попросили. А дальше, я рассказывал о Синтезе, а дальше, они приходили на Синтез. Просто потому, что внутри идёт процесс работы их. Ты ничего не говоришь, но тебя начинают замечать другие. Ты как-то говоришь по-другому, ты даже молчишь по-другому. Это в какой-то степени критерий, что вы работаете над собой. А не так что, подходишь и: ну как я тебе, метагалактичен? Всё.

Итоговая практика. Настраиваемся. Итоговая практика является главной практикой всего Синтеза, потому что всё, что мы раскрыли и наработали за два дня, Отец будет сотворять Ядро четвёртого Синтеза, куда будет закладывать свои Стандарты. То есть вся наша работа за эти два дня, за двенадцать часов – она начинает в этой практике итогово подводиться. И работа каждого и всей команды. Настраиваемся. Огонь уже пошёл, притом Огонь Отца. Прямой.

# Практика 9.

# Итоговая.

*Мы возжигаемся всем синтезом и всей концентраций 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, сконцентрированного, развёрнутого, спахтованного за эти два дня 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всей нашей командой в целом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Дома Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасями 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*Отстраиваясь четко в максимальной плотности Огня и Синтеза. Уверенно стоя пред Аватарами Синтеза Огнём и Синтезом 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Аватары говорят, наши тела взросли достаточно серьёзно. Мы стоим устойчиво, чётко, плотно.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить нас на итоговую практику 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас физически собою. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*И преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся и переходим в зал, практически притягиваемся в зал Изначально Вышестоящего Отца той концентрацией Синтеза 4 Синтеза, который звучит. Мы развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца, каждый из нас и синтез нас всей командой Ипостасями 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Выстраиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление итоговой практики 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 16321 64-лионов Огней. 16324 Высокой Цельной Реальности каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Стяжаем 16321 64-лионов Ядер Синтеза16324 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими.*

*Возжигаясь всем стяженным, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить все стяжания итоговой практикой Стандартами Изначально Вышестоящего Отца по подготовке каждого из нас как группы первого круга Синтеза Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим.*

*И далее стяжаем Стандарт 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося записать его во все Огни и все Ядра Синтеза, стяженные каждым из нас.*

*Стяжаем цельный Огонь и Цельный Синтез 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16324 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем им.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16385 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 16384-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца*

*явлением 4096 Частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Явлением 4096 Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Явлением 4096 Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И явлением 4096 Частностей Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Явлением 16384 Субъядерностей.*

*16384 Изначально Вышестоящих Реальностей*

*16324 Высокой Цельной Реальности Человека*

*16324 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца физически собою. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь ими.*

*Стяжаем Человека 16324 Высокой Цельной Реальности в цельности его.*

*И возжигаясь 16385 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем*

*64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*

*и 64 Инструмента Учителя Синтеза, явлением Человека16324 Изначально Вышестоящей Реальности. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем Синтез и 64-рицу Служения Человека 16324 Высокой Цельной Реальности. И возжигаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем Синтез и 96-рицу базовых начал Научного Синтеза Учителя Синтеза явлением Человека 16324 Высокой Цельной Реальности. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем Синтез и 16384-рицу Генов Человека явлением Человека 16324 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 256 Синтезов и 256-рицу Частей Человека явлением 16384-рицы Человека-Творца физичности.*

*Стяжаем 256 Синтезов и 256 Посвящений Посвященного.*

*Стяжаем 256 Синтезов и 256 Статусов Служащего.*

*Стяжаем 256 Синтезов и 256 Творящих Синтезов Ипостаси.*

*Стяжаем 256 Синтезов и 256 Синтезностей Учителя.*

*Стяжаем 256 Синтезов и 256 Полномочий Совершенств Владыки.*

*Стяжаем 256 Синтезов и 256 Иерархизаций Аватара Служения явлением Человека 16324 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Синтез и фиксацию Должностной Компетенции ИВДИВО явлением Человека 16324 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, в Синтезе всеми видами Иерархического роста развития, реализации, преображаемся ими. Фиксируя их в каждом из нас и синтезом нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза, 64 Части явлением 4 горизонта 4096-рично каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Изначально Вышестоящий Дом Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца синтезом 1024 Частей Человека-Творца физичности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем цельное Ядро 4 Синтеза Метагалактикой Фа Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Ядро 4 Синтеза Высокой Цельной Реальности Метагалактики.*

*Стяжаем цельное Ядро четырёх Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вспыхиваем ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом. Переходим в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в ИВДИВО. Развёртываясь перед ними. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Перед нами развёртывается книга 4го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём её двумя руками. И с этой книгой. Возжигаясь книгой. Проникаемся эманациями книги. Впитываем её, мы переходим вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь каждый из нас в своё здание. В самое высокое по подготовке. В кабинет. Подходим к столу. Кладём книгу 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. У кого есть, берём книгу третьего Синтеза и с этой книгой переходим снова в библиотеку ИВДИВО. Развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И сдаём книгу 3 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение в течение двух месяцев Стандартам и тематикам 3 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем обучение четвёртому Синтезу Изначально Вышестоящего Отца весь месяц каждому из нас. Вспыхиваем данным Синтезом собою.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямой 4 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, являемый 16324 Высокой Цельной Реальностью Изначально Вышестоящего Отца явлено, физически каждым из нас и синтезом нас.*

*Возжигаясь этим. Преображаясь этим. Развёртываемся всем стяженным, возожжённым физически пред Изначально Вышестоящим Отцом всей цельностью каждого из нас. В явлении Изначально Вышестоящего Отца 16324-х Высоко Цельно Реально, собою физически каждым из нас.*

*И стяжаем расширение, углубление ИВДИВО каждого 4 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в новых условиях, Огнях и в Системах физического Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Синтез физического явления «всего во всём» стяженного и явленного прошедшим 4 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации подаренные нам.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы благодарим Аватаров Синтеза за данный Синтез, новые реализации и допущения каждого из нас на данный Синтез.*

*И возвращаемся в физическую реальность, в данный зал, собственным выражением каждого из нас. Являя Человека 16324 Высокой Цельной Реальности синтез 16384-рично, 64 Инструментами, 64-рицей Служения, 96-рицей Начал Научного Синтеза. Всеми видами фиксации иерархического роста и реализации в явлении всех Огней и Синтеза. Ядром 4 Синтеза. Ядром четырёх Синтезов. В Цельном огне и в Цельном Синтезе 4 Синтеза 16324 Высокой Цельной Реальности синтезфизически собой.*

*Прямым 4 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и явлением Изначально Вышестоящего Отца 16324 Высокой Цельной Реальности явленно физически каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь физически, преображаясь каждый из нас и синтеза нас всем стяженным, развёрнутым.*

*Мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом. Всё развёрнутое, сложенное, сконцентрированное физически собою. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Адыгеи. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Преображаемся итогово. И выходим из практики. Аминь*.

На этом четвёртый Синтез завершен. До новых встреч.

Кут Хуми Дмитрий Славинский

**4 МФЧС**

Синтез Метагалактического Мирового Тела.

Совершенное Размышление ИВО. Метагалактическая Информация ИВО.

Человек ИВ Метагалактики.

01-02.09.2018 г. Адыгея

Набор практик:

Артемьева Наталья, Санкт-Петербург

Бобров Владимир, Адыгея

Булл Ольга, Зальцгиттер (землёй Нижняя Саксония, ФРГ)

Королёва Любовь, Адыгея

Тамара Сакварелидзе, Измаил

Котяшева Наталья, Зеленогорск

Бутывченко Лариса, Адыгея

Писаренко Ольга, Харьков

Хачатурова Маргарита, Адыгея

Набор текста:

Щуркова Лариса, Уральск

Моллалиева Ирина, Волгоград

Сухова Мария, Иркутск

Марина Бартенева, Новосибирск

Тампекова Сауле, Уральск

Анна Учитель, Иркутск

Трибунская Людмила, Иркутск

Украинец Любовь, Иркутск

Екатерина Черкашина, Иркутск

Чернолев Елизавета, Яловены

Трофимец Ольга, Ангарск

Денисова Елена, Адыгея

Королёва Любовь, Адыгея

Бакланова Надежда, Адыгея

Кузьмина Валентина, Адыгея

Арушанян Ритта, Адыгея

Хачатурова Маргарита, Адыгея

Бобров Владимир, Адыгея

Бурьян Людмила, Адыгея

Проверка текста:

Денисова Елена, Адыгея

Воробьева Ирина, Бурятия

Сергей Сугак, Белая Вежа

Рабдано Татьяна, Прибайкалье

Нино Стойкова, Измаил

Мищенко Любовь, Пятигорск

Оформление текста: Кузьмина Валентина.

Ответственный за выпуск книги: Арушанян Ритта.